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La ministra Tocino ofrecerá un convenio hidrológico a la Junta

El Alba se suma a
la defensa del Júcar
El Albacete Balompié se ha 
Arido a Ias reivindicacio
nes de la Plataforma Regio
nal en Defensa del Río 
Júcar y en su próximo des
plazamiento a Barcelona 
lucirá en las camisetas el 
eslogan “El Júcar ¡Río de 
todos!

Mientras el Albacete se 
1 suma a las movilizaciones 

emprendidas por la Plataforma 
en Defensa del Río Júcar, la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, ha anunciado 
J«e ofrecerá a Bono la firma 
® un convenio hidrológico, 
w^o ya hiciera con la Gene- 
mbtat Valenciana.

Por otro lado, los socialistas 
ancianos rompieron la dis- 
oplina de partido en el Con- 

al votar contra la moción 
presentada por el 

DE en el Congreso de los 
Iriputados.

. ^ (Págs. 5, 6 y 35) Las camisetas del Alba lucirán este eslogan en su próximo desplazamiento a Barcelona.
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El PSOE denuncia 
que después de un 
año el Teatro de la 
Paz sólo es un solar 
con basuras y 
roedores

(Pág. 8)

Los profesionales 
taurinos acuerdan 
el cese de las 
actividades a partir 
del próximo día 2 
de marzo

(Pág. Í7)

José María Aznar 
resta autoridad 
moral al PSOE 
para dar lecciones 
de nombramientos 
a nadie

(Pág. 26)

Jordi Pujol vuelve a 
expresar malestar 
con sus socios de 
coalición y pone en 
evidencia que la 
crisis de CiU se ha 
cerrado en falso

(Pág. 27)
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La Asociación de 
Talleres abandona 
FEDA “de forma 
temporal” por 
discrepancias con 
la presidencia

La Asociación de Talleres 
de Reparación de Vehículos 
anunció ayer, en la Asamblea 
de FEDA, su intención de 
abandonar la Confederación 
Empresarial “de forma tempo
ral”, hasta que el presidente 
les dé explicaciones del trato 
que vienen recibiendo.

(Pág. 13)
Un momento de la Asamblea de FEDA celebrada ayer. JESUS MORENO
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ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hermanos Falcó, 36 (Frente Hospital General)
y VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la
noche:
GRIMA, Pérez Pastor' 81 (Esquina Hermanos Jiménez)
y LOZAÑO, Tesifonte Gallego, 11
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO,
Octavio Cuartero, 24
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ ALFARO,
Alfarerías Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY: LDAS. COLOMER GONZALEZ,
Gran Vía, 49
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA,
Antonio Cifuentes, 8

TOBARRA
PARA HOY: PILAR A. MANTILLA GALDON,
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA,
Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 13
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA,
Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL,
Aniceto Coloma, 33
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA Y ELENA
MORA, Corredera, 37

ALBACETE
Parque de Bomberos......59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 6126
Guardia Civil......22 11 00-218661
G. Civil de Tráfico......... 210723 _
Casa de Socorro.............2161615
Cruz Roja Ambulancia...219012}
Urgencias........................ 59 71 37 ^
Hospital General............59 7100 ;
Alcohólicos Anónimos....50 0312
Estación de Ferrocarril...21 0202
Telégrafos....................... 22 20 00
O. Reclamación Precios....5961 11 r
Protección Civil .59 98 00 f 

.508801
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22 1 
Teléfono de la Esperanza .52 34 34 Í 
Teléfono del Vecino....... 24 25 00 Í 
Emergencia de Gas Castilla-La |
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Cielos poco nubosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy es de 18 grados, mientras que la 
mínima prevista es de 2 grados. Los cielos estarán poco 
nubosos o despejados, con algunas brumas matinales y blancos 
de niebla dispersos. Los vientos serán flojos de componente 
Este y las temperaturas se mantendrán sin cambios.

Santos Basilio, Gabriel de 
la Dolorosa, Honorio, Bal
domero y Julián.

Días transcurridos: 57
Días hasta finalizar el 

año: 308

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,52 y 
se pone a las 18,04 (H. S.).

La luna sale a las 23,01 
y se pone a las 09,20 (H. 
S.).

Mancha...........................
Radio Taxi......................
LA RODA
Policía Local..................
Guardia Civil.................
Casa de Socorro............
Cruz Roja.......................
IBELLIN
Comísana de Policía......
Servicio Urgencias S.S....
Policía Municipal...........
Bomberos.......................
Cruz Roja.......................
ALM^SA 
Parada de Taxis.............
Bomberos.................... —
Hospital Ntra. Sra. Belén

21 2525 ^
52 20 02 1

.44 40 92 1 

.441305

.441328 ?

.44 05 64 5

.301516 

.30 03 63}

.3 0 00 00 } 

.30 00 80 1

.30 08 00 Í '
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Policía Municipal....
Guardia Civil.........
Cruz Roja...............
Casa de Socorro.....
VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Guardia Civil.........
Bomberos...............

Lunes, 24......
Martes, 25...
Miércoles, 26
Jueves, 20.....
Viernes, 21....

.341080}

.34 00 80}

,341980} 
.310465 ? 
.34 00 96}
.341190
.341980

14 0400 
,143611 
,14 3651 
,140127
14 00 80

89944
21350
16708
06404
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PRIMITIVA

C/ Cura, 2-1’H (Junto al

Pñ€Pfíññ TU CUERPO Vñ 
Pfífífí €L BU€N TI€MP0
Nuestros Tratamientos 

son Inmediatos, 
Cñcaces y Duraderos

Masajes - Faciales - Corporales
e.mail: 
Menta @ arraquis.es

Parking do la catedral) Información teif: 21 99 52

Jueves, día 20 „

Comple. 40
Sábado, día 22 .«

Comple. 13
BONOLOTO

Rein. 5

Lunes, día 24 
l_2_21_22-27-31 ,

Comple. 19
Martes, día 25

Comple. 39
Miércoles, día 26

Rein. 3

Rein- ^

k

ir

Rein- 5

Comple. 48
Viernes, día 21

14—15—23- 
Comple. 9

1 S

p. I. Campollano, C/j^
Tfno;52 02 04 ALB
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ESTOS Caminos para un poeta
LUIS PARREÑO

EDITORL^

H
O sabría explicarlo, pero la reelectura del verso 
—del buen verso, se entiende; porque lo hay 
malo— es para nosotros algo muy placentero. En 
muchas ocasiones ha sido una terapia dulce para el insomnio. 

Con “Los caminos del día”, poemario de Ramón Bello Bañón, 
recientemente presentado, me sucede que todavía no sé cuando 
lo voy a terminar de leer. Cuando estoy llegando al final, 
áento como pinzados versos del principio del libro, o de su 
mitad, como si fuera —y de hecho, así lo es— una encrucijada 
de caminos, en cada uno de los cuales encontramos la polifonía 
de un poeta, que busca el tiempo de cada estremecimiento 
espiritual. Y así estoy, de atrás adelante y viceversa.

De ese tiempo, el poeta nos dice; «Línea sutil, el tiempo 
es una clave. / Exploremos su curso y su medida. / El río 
es como el tiempo y hay memoria / de que el mar lo recibe 
'I lo aniquila». Y en la clave del tiempo, por los caminos 
afectivos me encuentro con Ramón Bello en «la ciudad en 
la que vive», en los «próximos lugares», en «la vida sin parén
tesis» (Premio Diputación 1958), con sus «daguerrotipos», don
de se siente la cercanía de Benjamín Palencia («Tú eres la 
mano que al hablar les dice / cuánto amor se da en lo que 
x pinta»); de García Carbonell («Tú mundo es populista y 
miado de verdades. / Tus pasos de romero jamás están can
tados»); de Domingo Henares («Despliega al viento banderas

de homenaje / y pon velas de seda al barco 
de tu boca»); de Antonio Andújar («Añoro 
los infínitos / reencuentros de su alegría./ 
Rechazo, pues, la elegía, / el dolor y la tris
teza./ Me quedo con la nobleza. / Volveremos 
algún día»); de Eduardo Alonso, nuestro poe
ta de Fuenteálamo; de Matías Gotor, de Enri
que Soriano, de Tomás Preciado, de Manuel
Bonache, de Francisco del Campo, de José S. Serna, de Jorquera 
Manzanares.

El verso de hoy de Ramón Bello Bañón tiene para algunos 
de Jos que a su lado conocimos sus primeros latidos poéticos, 
una dimensión profunda, una madurez sin casillas para decir 
muchas cosas al margen del número de sílabas, con la que 
nos ofrece una sinfonía de sentimientos hermosos, afectivos, 
apartándose de caminos ramplones y vergonzantes, para mecer 
el alma con las rimas adecuadas —a Andújar hay que hablarle 
con espinelas— y un caudal de poemas con la ilusión creciente 
que no ha cesado de vigorizar su trayectoria literaria, desde 
los años cincuenta. El libro es importante pero sólo es una 
pequeña muestra de este poeta nuestro de tan admirable per
sonalidad, que le obligará en cualquier momento a recuperar 
de las hemerotecas su cuantiosa obra dispersa. Y trazar otros 
caminos.

"‘Ajo y agua'’
JOSE RAMON REMIRO BROTONS

E
n los últimos días se ha conocido que nuestro primer 
edil ha decidido interponer demanda de protección del 
derecho fundamental al honor y a la propia imagen, ante 
® publicación de un artículo de opinión que, a su juicio, lo dejaba 

rios pies de los caballos”. Al margen de su oportunidad, siempre 
•’Puiable, tal decisión entra en el terreno de lo estrictamente per

cal) como el propio derecho cuya protección se invoca, por 
^ue las manifestaciones a favor o en contra de tal iniciativa 

faltan, en la mayoría de los casos, declaraciones tan interesadas 
mo superfluas. Él honor y la imagen es de uno mismo y nadie 
®jor que quien se siente ofendido para valorar una situación 
P ’ él sólo afecta aunque, eso sí, a riesgo de equivocarse. 

adv ^^^^^^ tiene su origen en la colisión que a menudo se 
’^rte entre la protección de los llamados “derechos fundamen- 

3krh '^ personalidad” y la garantía constitucional del derecho 
ibertad de información y de expresión de pensamientos, ideas 

Piniones mediante la palabra, el escrito o cualquier otro medio 
Reproducción.

^' ^°ristitucional y Tribunal Supremo, a través de reiterada 
I(^ prudencia, han advertido que resulta imposible fijar a priori 
que S**”^^^ y fronteras entre unos derechos y otros, de manera 
ello ^ ''^'^ración ha de hacerse caso por caso. Sin perjuicio de 

¡jj^^e parte de una situación de prevalencia -no jerárquica ni 
i ^n ba ^~ ^^^ derecho a la libertad de información y de expresión 
^“'stitu^ ^ ^^ doble carácter de libertad individual y de garantía 
’ '8 el ^^ ^^^ opinión pública libre en un sistema amparado
í P uralismo político de un Estado democrático.

La situación se “agrava” aún más para quienes 
tienen la “suerte” de ostentar la condición de 
“persona pública”, en función del cargo desem
peñado en la vida política. En tales casos, señalan 
nuestras más altas instancias judiciales, “la pro
tección a los derechos fundamentales de la per
sonalidad, recogidos en el artículo 18.1 de la 
Constitución -honor, intimidad, imagen- deben 
ceder, en una mayor medida, frente a los reco
nocidos en los apartados a) y d) de su artículo 20.1” -libertad 
de expresión, de opinión y de información-.

En definitiva, lo que se viene a poner de manifiesto por parte 
de la Magistratura es que nuestros políticos, ante ataques, críticas 
e incluso públicas descalificaciones, por furibundas que resulten, 
han de dar muestra de paciencia franciscana y aplicarse aquello 
del “ajo y agua”, si quieren sóbrevivir en el proceloso mar en 
el que, a diario, las andanadas verbales se originan no sólo desde 
el pabellón del adversario político sino, aún más, desde las tribunas 
de opinión del llamado cuarto poder, inmisericorde casi siempre 
en sus “cañonazos”.

Evidentemente y sobre el asunto que origina este comentario, 
serán los tribunales los que decidan teniendo en cuenta las cir
cunstancias del caso. Empero, en la actual situación y valorando 
el momento que vivimos, quizás hubiera resultado aconsejable para 
nuestro alcalde tomar en frío la decisión de acudir al Juzgado, 
no sea que, buscando su protección, al final acabe escaldado.

El pueblo 
pensionista

E
l Partido Popular ha 
llevado la preocupa
ción y la indignación 
a un amplio colectivo de jubilados 

(al menos 1.500 en Albacete, que 
han recibido la citación corres
pondiente) al aplicar una norma 
preexistente -pero que en la prác
tica no se llevaba a efecto- que 
supone de hecho la disminución 
de ciertas pensiones, precisamen
te las más bajas. Resulta incom
prensible que un gobierno como 
el de José María Aznar, que tuvo 
que soportar la guerra sucia de 
quienes le achacaban injustifica
damente el proyecto de acabar 
con las pensiones, cometa ahora 
el error de aplicar una norma 
cuya repercusión económica, para 
colmo, es mínima para las arcas 
del Estado (aunque sensible para 
los afectados). Es inaceptable 
que, por el hecho de recibir unas 
rentas externas muy escasas (ape
nas sesenta o setenta mil pesetas 
al mes) se prentenda escamotear 
a decenas de miles de pensio
nistas en toda España lo que se 
llama técnicamente “complemen
to de mínimos”, y que no es otra 
cosa que una cantidad exigua de 
dinero (unos pocos miles de pese
tas) hasta alcanzar la pensión 
mínima establecida.

Por otro lado, no es de recibo 
que achaquen las culpas de su 
actuación a “una ley aprobada 
por los socialistas”. Cuando las 
leyes no son justas, se cambian, 
que para eso elige el pueblo a 
sus representantes; y no es justo 
que la “pensión mínima”; que ya 
es bastante exigua, lo sea sólo 
nominalmente porque a mucha 
gente se le niega.

Así las cosas, no puede el PP 
ocultar que hay alarma en el . 
“pueblo pensionista”, como ellos 
lo llaman. Una alarma muy jus
tificada y provocada por el 
gobierno, no por el periódico.
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Florilegio y estaturas
ALONSO GARRIDO SEVILLA

1 recluta recién incor
porado al Ejército, y 
ya situado en su com

pañía de destino, la norma era 
-y supongo lo seguirá siendo- 
extenderlo en principio la lla
mada inedia filiación. Obliga
da corrección en los datos, 
fechas, etc., e incertitud obvia 
en aquello dekvalor, que “se 
les suponía” Ello en los alis
tados de suficiente altura 
orgánica, ya que a los más 
bajitos poco o nada se les 
podía suponer en este ni en 
otro sentido al no ser admi
tidos por cortos de talla.

Nunca he acabado de com
prender ciertas normas de la 
organización militar, tal como 
la que nos ocupa. Admito que 
-antiguamente- en artillería y 
escuadrones de caballería la 
prestancia tendría quizás moti
vo de prevalecer; pero en otras 
unidades castrenses tales 
como sanidad, zapadores e 
ingenieros, transmisiones e 
incluso infantería, ya me dirán 
ustedes si exceptuando a 
cojos, mancos o tuertos, el 
tamaño físico podría ser moti
vo de restar utilidad al pre
sunto combatiente. El escritor, 
ha servido -es un decir- nada 
menos que sesenta y dos 
meses repartidos entre repu
blicanos antes y no republi
canos después. ¡Y ahora se 
duelen por una ración mal 
contada de tres cuartos de 
año! Precisamente fue en 
infantería, y hasta en un tiem
po como gastador. Chocante 
eufemismo, si tenemos en 
cuenta la magnitud económica 
de los haberes denominados 
“sobras”: dos reales diarios. 
En suma -perdón otra vez-, 
la plástica Desfiles, paradas- 
encaramada de nuevo sobre la 
pragmática.

Mi dilatada andadura, a pie 
y sin un duro, típica y norma 
en este arma, adjetivada de 
“gloriosa”, no me ha impedi
do, sino al contrario, pasearme 
sobre historias, sucedidos y 
anécdotas referidas al tema. 
Dispongo en mi modesta 
biblioteca de antiguas Orde
nanzas, singulares por bastar- 
dillear en el texto ciertas obli
gaciones en desuso; pero ten
go entendido que existen 
arcaicas disposiciones anterio
res a las Reales Ordenanzas 
de Carlos III, como ésta sin 
desperdicio: “Los comandan
tes usarán bigote y, a ser posi
ble, sabrán leer y escribir”. 
Mas dejemos así la cosa, ori
llando a las fuerzas aéreas por 
tratarse de vuelos de mayor 
altura. Aunque, y ya dispues
tos al floreo, disculpad si trai
go a colación el recuerdo de

un affiche o cartel impreso en 
cuatricomía tipográfica con 
que en su día fueron empa
peladas las paredes de pueblos 
y ciudades. Bajo un dibujo 
como digo, a todo color, mos
trando a un apuesto piloto 
junto a un venerable “Ju-88”, 
se podía leer: Jóvenes espa
ñoles, vuestro porvenir está en 
el aire. Ingresad en Aviación”. 
Salvando las distancias, más o 
menos vuelve la historia a 
repetirse.

Mas dejemos atrás la milicia 
y tratemos ahora el leit movit 
de estas líneas. Vamos con la 
gente civil. Llevamos unos días 
en que los medios de comu
nicación locales, movidos por 
fuerzas eólicas -en dos casos 
de dispar y sospechado brote- 
han armado una tremolina 
orientada al desmenuce y 
reparto -y no precisamente a 
prorrata- de ramilletes flora
les infectamente aromados. 
Con el manojo se obsequia a 
estos personajes públicos: 
Alcalde Garrido y Rector 
Arroyo. Política y cultura. Agí
tese y tómese a discreción. 
Acerca del primero, daré al 
final mi cuarto a espadas, con 
los consiguientes razonamien
tos. En cuanto al señor Arro
yo, deséolo de corazón le sea 
dado poder encauzar en la for
ma más favorable las corrien
tes afluyentes al caudal del 
cual es responsable.

Hablemos ahora del alcalde, 
tan vapuleado últimamente. 
Animados por su propio fuego 
del dicterio, varios medios de 
comunicación -creadores de 
opinión- tienen una grave res
ponsabilidad cuando se tergi
versan conceptos confudiendo 
a príori el cargo con la per
sona física. Está claro que es 
lícito, justo y necesario en 
democracia repasar, atender, 
censurar y por último castigar 
a nuestros gestores incompe
tentes, malos administradores 
o, en suma, en posesión de 
lacras intolerables en su 
importante función de servir 
a los ciudadanos que en él 
han puesto su confianza. 
Nadie niega que le cometido 
es válido para tales medios; 
pero, cuidado, no cuando se 
agrede su honradez, su honor 
y a la dignidad de su pesona. 
En este supuesto, habrá ciu
dadanos que piensen en aque
llo de la oración por pasiva, 
opinando por su cuenta algo 
muy diferente en cuanto a^a 
pretendida “creación”. Esto es 
así, y lo demás son sinfonías 
moriscas para canto y piano.

No han faltado, por supues
to, escribidores arrimados al 
fuego ya citado, en mayor o

menos grado calorífero. No 
me resisto a señalar unas fra
ses insertas en una publicación 
local, firmadas por un profesor 
de Derecho Constitucional. 
Dice esto: “Un alcalde debe 
aceptar la crítica, incluso la 
que ofende a su dignidad, por
que los hombres públicos no 
tienen honor ni dignidad”. Sin 
más comentario por mi parte. 
Parece olvidar su manera de 
subirse por las paredes en oca
sión de su breve mandato en 
la alcaldía y por asunto seme
jante, o así.

Pienso sería aconsejable y 
aún conveniente, mentalizar
nos todos en el noble ejercicio 
de la mesura y moderación, 
estimulando nuestra dimen
sión ética. Los albacetenses 
somos una gran familia, con 
ideales y matices varios siem
pre respetables. En la familia 
propia, como célula básica de 
la sociedad -Ly en cual no?- 
existen disparidad de criterios 
y colores. Ello es bueno. Con 
los cuatro primarios se llega 
a la combinación y gama cro
mática total, ese brillante arco 
iris que siempre es recibido 
tras la tempestad como la apo- 
teósis de la bienhechora cal
ma.

No hay motivos, y aunque 
los hubiese, no puedo -ni 
debo- hablar mal del alcalde. 
Le conozco de siempre, al 
igual que a su familia. Creo, 
a fuer de sincero, que no le 
pueden agradar estos flecha
zos, entre cáusticos y resen
tidos. Al fin y al cabo es sen
sible y emotivo. Pero sé que 
tiene la conciencia tranquila 
y. tales disparos chocan en el 
banco vellón de su honestidad 
y limpia conciencia. En ello 
raya a crecida altura.

Recuerdo ahora -hablando 
de elevaciones- algo que desa
ría no pasar por.alto, una frase 
atribuida a alguno de estos 
personajes instalados en la iro
nía: Mark Twain, Noel Cla
rasó, Pitigrilli, W. Fernández 
Florez, Jardiel Poncela o' 
Wodehouse: “El hombre, por 
el solo hecho de ser pequeño, 
es peligroso”... Tal vez hayan 
querido referirse al tipo bon
sai.

Perdón una vez más, por si 
he podido ofender a alguien 
impensadamente.

Insisto. Conozco la trayec
toria vital de nuestro alcalde. 
Para su viaje político, al igual 
que para el privado, disfruta 
de un válido pasaporte, sin 
límite de caducidad y expedido 
por un Estado cuyo nombre 
es Honradez. Doy fe. Soy su 
padre.

La intervención del 
Sr. Rector

que las cuatro fueron despe- 
didas entre septiembre del 93 
y septiembre del 96, a medida 
que iban cumpliendo sus con
tratos, los ciudadanos de Cas
tilla-La Mancha tendremos una 
idea mucho más exacta de lo 
que ha ocurrido en algunos 
departamentos de nuestra Uni
versidad, que la que puede pro
ducir la simple lectura de 
comunicados, por muchas fir
mas ilustres de Decanos y 
Directores, que figuren a su 
pie.

¿Y, todavía, habrá quien 
mantenga que la intervención 
del Sr. Rector en las Cortes 
no resultó clarificadora, para 
este problema laboral?

L. Castilla. Albacete
Cuando en la discusión 

pública sobre un asunto como 
el llamado “caso Bayod”, se uti
lizan conceptos tan respetables, 
áunque tan abstractos, como 
libertad, dignidad, autonomía, 
ideología, derechos fundamen
tales, etc., conviene que, en un 
momento determinado, se 
introduzcan datos que, con la 
frialdad de los números, per
mitan una visión del problema 
desde otro punto de vista para, 
así, ofrecer a todos los ciuda
danos interesados en el mismo, 
una percepción de la realidad 
más acorde con los hechos que, 
desgraciadamente, suelen 
resultar bastante más prosaicos 
de lo que puede, en principio, 
deducirse de tan elevados con
ceptos.

Por eso es de agradecer que 
el Magnífico Sr. Rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, don Luis Arroyo 
Zapatero, en su intervención 
ante la Comisión de Educación 
de las Cortes de Castilla-La 
Mancha sobre el caso que nos 
ocupa, informase a los Sres. 
diputados que, durante los últi
mos años, trece ayudantes se 
han visto obligados a perder 
su relación con la Universidad, 
sin haber completado su inci
piente carrera docente.

Como no informó del núme
ro total de ayudantes que hay 
en la Universidad, no podemos 
establecer el porcentaje que 
esas bajas suponen dentro del 
colectivo de ayudantes, pero 
como sí sabemos que cuatro 
de esas bajas se produjeron en 
el departamento que dirigía -o 
dirige,^ todavía- el profesor 
Iglesias, sin mucho esfuerzo se 
concluye que el treinta por 
ciento de las bajas de ayudantes 
lo han sido a manos de dicho 
profesor. Casi la tercera parte 
delas bajas de toda la Univer
sidad concentradas en el haber 
-o en el debe- de una sola 
persona, cuya labor se recom
pensaba, entretanto, con pues
tos como el Decanato de Eco
nómicas o la Dirección del 
CEU de Talavera. ¿Con qué 
criterios seleccionaba este 
señor a su personal?

Si a esta consideración aña
dimos que estas cuatro perso
nas se negaron a firmar el 
manifiesto de junio del 93, y

^^Gracias”
Ha llegado la partida y es 

imposible poder olvidar esta 
estancia nuestra en Albacete, 
durante este tan feliz mes mar
chamos de esta “querida tierra” 
con 10 y 13 años y en los 42 
años de ausencia jamás deja
mos de recordaría con cariño, 
pero después de 30 días vividos 
intensamente, entre sus calles, 
sus pueblos, sus ríos, sus pai
sajes, y sobre todo sus gentes, 
cada vez estaremos más orgu
llosos de haber nacido aquí, a 
nuestro regreso a nuestra 2- 
patria, Argentina, no nos can
saremos de “Albaceteñear” en 
aquel inmenso país.

Queremos dar las gracias a 
la Consejería de Bienestar 
Social, a D. Siro Torres, D. 
José Antonio Escribano, D. 
Angel Charco, a Nines, Ale
jandra y a Remedios Sáez, pues 
“Reme” ha sido pieza de enla
ce entre la administración y 
nosotros, cómo no al Albacete 
Balompié, a D. Pedro de la 
Catedral, a los directores de 
la Estación de Renfe a Caja 
Castilla-La Mancha y a los 
medios de comunicación, todos 
nos han atendido con el mayo'' 
agrado y delicadas atenciones.

A nuestros familiares y ami
gos también los llevamos en 
nuestro corazón.

Gracias y bendito seas Ai 
cete. Te queremos.

Dolores y Joaquín González 
González

► A nuestros 
comunicantes

Es condición
la publicación de 5^*^ ooimon 
raciones en estas páginas ^^jas 
que vayan firmadas .^i ¡.gnu- 
de una fotocopia del D^ ij^^^gj 
tente y que no excedan jg 
mecanografiadas En “*Jg iados y 
admiten originales fo Pjgjgdio 
LA TRIBUNA se reserva el ^ 
de extractarías o resumió juncia 
gación de mantener correspo ^. 
sobre ellas ni devolverías. ^^g 
BUNA no tiene «e^es^^®^^ ^5,35 
compartir las ideas ve ^j^i^ 
páginas .por sus lectora y ^^ ^^5. 
radores por lo que n 
ponsable de su contenido.

RESTAURANTE PIZZERIA
Desayunos especiales 
Comidas de empresas 
Comuniones y Bodas
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► Los socialistas valencianos 
rompieron la disciplina de voto en 
el Congreso de los Diputados, al 
votar contra la mocion presentada 
por su propio Partido

La moción del PSOE del asna contó con el rechazo del PP y la abstención de lU 

Los socialistas valencianos
rompieron la disciplina de voto
El debate de la moción del Grupo Socialista sobre la 
política de aguas del Gobierno provocó la ruptura de 
la disciplina de voto en el Grupo y que ninguno de los 
diputados del PSOE por la Comunidad Valenciana apoyara 
la iniciativa, que fue rechazada por el pleno del Congreso 
de Diputados. Por su parte, los diputados de IU se 
abstuvieron.

LT

La iniciativa, que proponía 
adoptar una serie de medidas 
en materia de agua, fue recha
zada tras un debate protago
nizado por un enfrentamiento 
entre la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, y la 
diputada socialista Cristina 
Narbona.

Entre las medidas propues
to se instaba a iniciar de inme
diato los estudios técnicos pre- 
j^isos para que pueda desarro- 
nazse el convenio firmado 
®Dfre el Ministerio y la Gene- 
ralitat de Valencia el pasado 
día 14 una vez que el Gobierno 
apruebe el plan del Júcar.

Según el listado oficial de 
potaciones de la moción del 

•^Po Socialista referida al 
0^5 ^®^ trece diputados del 

por la Comunidad 
aienciana, ocho votaron en 
otra de la moción de su gru- 
y cinco no participaron en 

votación.
Eos ocho parlamentarios 

4 0 votaron contra la iniciativa 
grupo fueron el vicepre- 

^^ El Cámara, 
.°®''’^’ y los diputados 

María Luisa 
y orné, Alfredo Boix, Olga 
Aik^^’ J^'^ler Paniagua y 

Pérez Ferré.
E^’^E^ipuron en la vota- 

1 os ex ministros Pedro Sol- 
DarlJ E^^en Alborch ni los 

Joan Romero y 
garita Pin Arboledas.

^0creTP^^ ^^l^rivo presente el 
’«aalisb‘’p ‘'- organización 
5 dUñ Elipna Ciscar, debido 
^^únd^^^^^ ^^ hiera de 

'^1^ g’^po socia- 

voiosp ^e^hazada por 174 
’‘opular” ^^^ '°^ grupos 
Ednaria’ ^^^’ E’NV, Coalición 
^'°Mel y Í^o), 119 a favor 
'’'®sentp^^ ‘J'Putados socialistas 
^’ogidn«^ ^ excepción de los 
'ciencia ^^ Comunidad 

^^ abstenciones 
’^q^ierda Unida).

^^^l^~SSymete contra

su P^^e, el presidente

de la Generalitat Valenciana, 
Eduardo Zaplana, manifestó 
ayer que el presidente de Cas
tilla-La Mancha, el socialista 
José Bono, utiliza el tema del 
agua “como estrategia” ante 
los “avatares políticos internos 
que se esperan en el PSOE 
en corto plazo”.

Eduardo Zaplana aseguró 
que la Comunidad Valenciana 
ha firmado con el Ministerio 
de Medio Ambiente un con
venio “muy beneficioso” que 
el presidente de la Comunidad 
de Castilla-La Mancha está dis
cutiendo “sin ninguna razón 
objetiva”.

Zaplana indicó que “puedo 
llegar a un acuerdo con todo 
el mundo pero, desde luego, 
no sobre el pasado, sino sobre 
el futuro. Podemos hablar (con 
Bono) del pacto del agua si 
quiere, para ver cómo pode
mos poner cordura y sentido 
común en un debate nacional, 
pero no del pasado, que ya 
está cerrado”.

El jefe del ejecutivo valen
ciano señaló que “en ningún 
caso el señor Bono va a modi
ficar, ni con decisiones polí
ticas ni a través de la Admi
nistración de Justicia, un con
venio serio y riguroso que no 
perjudica a nadie y que sí bene-

k ^^La moción no garantizaba 
^ el trasvase al Vinalopó’^

El secretario general del PSOE en la Comunidad Valenciana, 
Joan Lerma, justificó la ruptura de la disciplina de voto por 
parte de los diputados valencianos en la votación en el Con
greso de la moción socialista sobre política de aguas y acusó 
al Gobierno del PP de carecer de esta política.

El dirigente socialista subrayó que la moción presentada por 
el Grupo Socialista no garantizaba la posibilidad del trasvase 
y de ahí, la postura adoptada por los diputados del PSOE. 
Lerma hizo hincapié en que debe dejarse claro que el trasvase 
al Vinalopó es necesario e insistió en que la moción de su 
grupo en el Congreso dejaba abierta esa posibilidad, pero no 
la garantizaba. Además, negó que haya un enfrentamiento por 
este asunto entre el PSOE valenciano y el PSOE de Castilla-La 
Mancha.

Zapiana acusa a los socialistas valencianos de debilidad frente a Bono en el PSOE. JESUS MORENO

ficia a los ciudadanos de esta 
Comunidad”.

Eduardo Zaplana agregó 
que José Bono “debe saber que 
han acabado los tiempos en los 
que se podía perjudicar a la 
Comunidad Valenciana porque 
él tuviera más influencia en 
Madrid que quien entonces era 
presidente de la Comunidad, 
el señor Lerma”.

Zaplana afirmó que “se 
acredita, por un laclo, que 
Bono sigue mandando mucho 
en el PSOE, porque todo el

partido votó lo que él sostenía, 
y por otro que los socialistas 
valencianos siguen sin tener un 
ápice de influencia en el PSOE 
en Madrid, porque sólo se que
daron los políticos de menor 
relevancia en el partido”. 
“Mientras, los políticos de 
mayor relevancia, como el 
señor Ciscar, un secretario de 
Organización, se tuvieron que 
ausentar. Yo pensaba que (los 
socialistas valencianos) ten
drían la influencia suficiente 
como para poder cambiar el 

Lenna justifica el voto.

sentido de la votación”, dijo 
2Laplana.

Enfrentar a las comunidades

El secretario de organiza
ción del PSPV-PSOE, Alberto 
Pérez-Ferré, manifestó que el 
PP no ha conseguido enfrentar 
a los socialistas, sino a las 
comunidades autónomas.

En opinión del diputado del 
PSPV-PSOE, el voto contrario 
de los socialistas valencianos 
no significa una ruptura de la 
disciplina de voto ni un enfren
tamiento con la dirección, sino 
un “posicionamiento” diferen
ciado de los miembros del 
PSPV en defensa de los inte
reses de los valencianos.

Estas diferencias, añadió el 
secretario de organización del 
PSPV-PSOE, significan que 
“queremos un partido federal” 
y que la dirección del PSOE 
“tiene que contar con las 
comunidades autónomas cuan
do hay decisiones que les afec
tan”.

Inicialmente, Albertó 
Pérez-Ferré ha indicado que la 
responsabilidad de gobernar es 
del PP, partido que “ahora no 
tiene excusa” para desarrollar 
el convenio de obras hidráu
licas, pues saben que cuentan 
con el apoyo de los socialistas 
valencianos.
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Francisco Belmonte.

LT

Isabel Tocino junto a su homóloga portuguesa con la que Fyó el calendario para la firma de un convenio hídrico transfronterizo.

EI PP a nivel resioaal entregará una tabla reivindicativa a la ministra de Medio Ambiente

Tocino avanza el contenido del
convenio con Castilla-La Mancha

LT

La ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, dijo 
ayer que, con el convenio en 
materia hidráulica que su 
departamento presentará a la 
Junta de Castüla-La Mancha, 
los ciudadanos de esta comu
nidad contarán con una polí
tica de aguas de la que, lamen
tablemente, carecieron con 
anteriores Gabinetes.

“No quiero polémicas, y 
nunca me verán hacerlo con 
un recurso tan necesario en 
todas las Comunidades Autó
nomas, en unas más que otras 
y en Castilla-La Mancha espe
cialmente”, expresó la ministra.

Respecto a las declaraciones 
del Presidente de Castilla-La 
Mancha, Jose Bono, sobre el 
convenio hidráulico, suscrito 
entre el Ministerio de Medio 
Ambiente (MIMAM) y la 
Generalitat Valencia, Tocino 
señaló que se ha criticado el 
Gobierno sin haberlo estudia
do y que se “han panfletado 
situaciones que realmente no 
responden a la realidad”.

Por otra parte, la titular de 
Medio Ambiente, se reunió 
esta tarde en la sede del PP 
con altos cargos y parlamen
tarios del Partido Popular de 
Castilla-La Mancha para tratar 
la política general de aguas del 
Gobierno y, en especial el tras
vase del Júcar.

Por su parte, el delegado del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Carlos Moro, dijo ayer 

que el Ministerio de Medio 
Ambiente (MIMAM) está pre
parando un plan de infraes
tructuras que presentará a la 
Junta para garantizar el abas
tecimiento de; las poblaciones 
y la modernización de los rega
díos en la región.

En este sentido, Moro con
sidera necesaria la firma de un 
convenio entre el MIMAM y 
la Junta que marque la política 

Asaja dice que lo negativo del convenio se 
^ puede corregir con los pianes de cuenca

Asaja de Castilla-La Mancha centrará todos 
sus esfuerzos reivindicativos en materia del 
agua en que los Planes hidrológicos de las 
cuencas que atraviesan la región incluyan las 
necesidades hídricas de esta comunidad 
autónoma, con lo que se modificarían los 
aspectos negativos para los 
castellano-manchegos del convenio firmado 
entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Comunidad Valenciana.

Así lo decidió ayer en Toledo el Comité 
Ejecutivo regional de la organización agraria 
tras plantear que el polémico convenio en el 
que se incluye un trasvase de agua del Júcar 
al Vinalopó puede modificarse a través de la 
aprobación con anterioridad a su puesta en 
marcha del Plan Hidrológico de la Cuenca, 
ya que el acuerdo asume en sus estipulación 
tercera el compromiso de las partes a llevarlo 
a cabo “con pleno respeto a la legislación 
medioambiental y a la planificación

hidrológica”.
Asaja ha manifestado que está dispuesta a 

negociar y a presentar propuestas hasta 
conseguir dentro de los citados planes las 
dotaciones de agua que necesita esta región 
para desarrollarse.

Por otro lado, el portavoz del Gobierno 
regional, Emiliano García Page, afirmó ayer 
que la tabla reivindicativa sobre el agua hecha 
pública por el PP en Castilla-La Mancha 
demuestra que los dirigentes de este partido 
se han dado cuenta de “la metedura de pata 
que supone su postura a favor de la ministra 
Tocino y empiezan a cambiar”.

Page señaló que el documento de los 
“populares” -en el que se exige un compromiso 
público de la ministra Tocino- responde al 
“complejo de culpa” de los dirigentes del PP 
por su postura favorable al convenio hidráulico 
suscrito entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Generalitat valenciana.

hidráulica de Castilla-La Man
cha en los próximos años y que 
permita garantizar el ahorro de 
agua en el futuro.

Para el delegado del Gobier
no, dicho convenio será próxi
mos años y que permita garan
tizar el ahorro de agua en el 
futuro. Moro aseguró que el 
PP en Castilla-La Mancha trata 
de buscar, a través de la tabla 
reivindicativa que entregará a 

la ministra de Medio Ambien
te, Isabel Tocino, una solución 
mediante un acuerdo entre 
todas las fuerzas en pro del 
pacto por el agua.

A juicio de Moro, dicha 
tabla reivindicativa, que fue 
aprobada la pasada semana 
por el Comité Ejecutivo regio
nal del Partido Popular, viene 
a complementar la política del 
Gobierno central.

Los regantes de 
Albacete y Cuenca 
comparecen hoy 
ante la Comisión 
del Agua de las 
Cortes

Los presidentes de las comu
nidades de regantes de Alba
cete, Francisco Belmonte, y de 
Cuenca, José Vicente Antón, 
comparecerán hoy jueves ante 
la Comisión no permanente del 
Agua de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha para informal 
de su postura en tomo al con
venio hidráulico suscrito con 
la Generalitat valenciana.

Belmonte y Antón compa
recerán por la mañana en la 
citada comisión, mientras que 
por la tarde lo harán el cate
drático de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros A^^ 
nomos de Albacete Franci^ 
Martín Santaolaya y el prote- 
sor José María Tarjuelo.

Quioceaa de personns

La Comisión del Ag>w 
las Cortes de Castilla-La 
cha ha llamado a compare^ 
sobre este mismo asunto a 
quincena de P®í^5^pL|o 
ellas el secretano de » 
del Agua, Benigno Blan^ 
presidente de la Confede 
del Júcar, Juan Manuel « 
gonés, y el deUgado * 
Gobierno en Castilla-La 
cha, Carlos Moro.

También están Uama^j^ 

comparecer los 
de las organizaciones m . 
en la Plataforma en Dp^ 
del Júcar como ASAJA. 
CC.OO, UGT, Fedet^ 
Empresarios de /db^ 
Cámara de Comercio de

cete, entre otras.

Plataforma juvenJl

Por otro lado, hoy ®” |, 

Sn'efdí&’r; 

que“oS'parto Juven"^^ 

Socialistas, lUpve ^^ 
juventud, CC_00. ^ ^ 
Juventudes F?*^ aiaeB*® 
ciación Juvenu ^g^(« 
Federación de jo j ygotuA 
Consejo 
Sindicato de
Medias. j

Ó
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o UPA se han recibido numerosas quejas, ya que la medida afectaría ai 100% del colectivo

OS agricultores, preocupados
por la revisión de las pensiones

Teresa ROLDAN

lU- 5 

de j 

ite j

El 100% del colectivo de 
igricultores y ganaderos de la 
|iovinc¡a de Albacete se vería 
¡Íectado por la medida que 
[Ktende poner en marcha el 
líinisterio de Trabajo de revi- 
ar el complemento de mini
nos que da derecho a recibir 
a pensión mínima a todos 
queUos trabajadores que a lo 
togo de su vida .laboral no han 
atizado a la Seguridad Social 
hs cantidades suficientes para 
foder recibiría.

Según informó ayer Julia 
Rodríguez, responsable del 
itepartamento Fiscal y Laboral 
fe la Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA), existe mucha 
■reocupación y alarma entre 
os jubilados en relación a este 
sinto, “habiéndose recibido 
ala UPA de Albacete nume- 
M quejas por parte tanto 
Íe jubilados, como de afiliados 
fel sindicato, que se interesan 
lote la posibilidad de su pen- 
sÓQ sufra una merma”.

k^sióo mínima

lar!
n- 
OU

la-' 
la 
ae 
e- 
ca 
ó- 
CO 
e-

En este sentido, Rodríguez 
®iicó que “la preocupación es 
®yor porque de ponerse en 
^reba esta medida afectaría 
•wjubilados que menos pen- 
®n cobran, los cuales de revi-
^ el complemento de míni- 
‘® recibirían una pensión 
iiicula”.
Este es el caso, según la res
abie del Departamento 
^1 y Laboral de la UPA, 
JOS agricultores y ganaderos 
Un provincia, ya que casi 

os cobran la pensión míni-

le 
n- 
er 
la 
re 
lo 
el 
m 
a-

/¡^j^ parte, el presidente 
, '^ Unión Democrática de 
^>00^ (UDP) de Alba- 
''> Andrés García, señaló 
, oe momento no han reci- 
, ninguna queja de los jubi- 
J aunque la UDP se 
n5?F? ^ la expectativa ante 
^sibilidad de que se pueda 

una decisión firme en 
'”°aeste tema.

El 100% de los agricultores de la provincia se vería afectado por la revisión del complemento de mínimos.

1
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Según el PP, los pensionistas perjudicados 
no son 1.500 sino aproximadamente 300

11
El Partido Popular de Albacete, a través de 

su comisión de la Tercera Edad, lanza un men
saje de tranquilidad a los pensionistas de la 
provincia en relación a la noticia de que se 
rebajará la pensión a 1.500 jubilados alba
ceteños.

Ante esta noticia, a juicio del PP, “preo
cupante”, los populares señalan que “los jubi
lados albaceteños no van a cobrar menos de 
su actual pensión, y es más, según el Pacto 
de Toledo, a través del acuerdo firmado por 
el Partido Popular, junto con otras fuerzas de 
índole nacional y fuerzas sindicales queda garan
tizada la revalorización de las pensiones de 
por vida de acuerdo al incremento del IPC”.

El PP también puntualiza que “no son 1.500

los pensionistas que están recibiendo índebi- 
damente el complemento de mínimos, sino 
aproximadamente unos 300 jubilados, por lo 
tanto, sólo a estas personas no les corresponde 
este complemento, ya que según el cruce de 
datos con Hacienda, en sus declaraciones de 
la renta han observado que sus rentas están 
por encima de los niveles permitidos”.

En este sentido, el PP recuerda al ‘pueblo 
pensionista’ que “esta fue una Ley aprobada 
por los socialistas en el año 1995, fecha en 
la que el PP no estaba gobernando; lo que 
ocurre es que esta norma del PSOE se está 
aplicando lentamente, pero no da motivos para 
alarmar a nadie. Tan sólo, estos 300 jubilados 
que han tenido rentas procedentes de otras 
fuentes que no es la pensión deberán este año 
presentar la declaración de la renta”.

7

£1 Supremo 
confirma una 
sentencia de la 
Audiencia en 
relación a un 
presunto delito de 
violación

Ííí

El Tribunal Supremo ha dic
tado sentencia con fecha del 
pasado día 21 de febrero en 
relación con el recurso de casa
ción presentado por el aboga
do de la joven menor de edad 
que denunció haber sido objeto 
de una agresión sexual con vio
lación el día 29 de marzo de 
1993 en Fuenteálamo, deses
timando el recurso presentado 
y confirmando la sentencia de 
la Audiencia de Albacete, 
según informa el abogado de 
la defensa, Juan García Bañón.

El Supremo indica entre 
otras cosas en dicha sentencia 
que no puede configurarse el 
dehto de violación “al no cons
tar violencia, intimidación y ni 
siquiera oposición seria o razo
nable de la mujer”.

Dicho recurso de casación 
se produce a raíz de la sen
tencia dictada por la Audiencia 
en relación al juicio celebrado 
el día 4 de mayo del 95, por 
la que absuelve al presunto 
agresor, D.S.A., de 19 años, 
del delito que se le imputaba.

Recital poético de 
Valentín Carcelén y 
Carlos Blanc en la 
sala cultural de 
Caja España

Hoy, a las 20:30 horas, en 
la sala cultural de Caja España 
se celebrará un Recital poética 
a cargo de Valentín Carcelén 
Ballesteros y Carlos Blanc Por
tas. Este recital se enmarca 
dentro de los Jueves Literarios 
que ha organizado la Obra 
Social de esta entidad.

A lo largo de este recital, 
Carcelén y Blanc recitarán una 
selección de poemas, en su 
mayoría escritos por ellos mis
mos, y otros traducidos pro
cedentes de otros autores.
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Se^n el Grupo Socialista de ¡a Diputación, ayer se cumplió un año de la colocación de la primera piedra 

“Después de un año el Teatro de la Paz 
es un solar con basuras y roedores”

T.R.

Ayer se cumplió un año des
de que se realizara el acto de 
colocación de la primera pie
dra del Uamado Teatro de la 
Paz, una de los proyectos “es
trella” del ex-gerente del Con
sorcio Cultural Albacete, Juan 
Pedro de Aguilar.

Pese a las promesas iniciales 
de que para las Navidades 
pasadas se pondría en escena 
la primera representación tea
tral en dicho espacio, dirigido 
al público infantil y juvenil, lo 
cierto es que transcurrido un 
año el proyecto del Teatro de 
la Paz sigue estancado.

No obstante, hace unos días 
a propósito de la rueda de 
prensa ofrecida por el presi
dente de la Diputación, Emig
dio de Moya, para anunciar la 
dimisión de De Aguilar como 
director-gerente del Cultural 
Albacete, De Moya aseguró 
que en cinco o seis meses 
podría estar terminado el Tea
tro de la Paz, puesto que la 
licencia de obras iba por buen 
camino una vez había recibido 
el apoyo de la Comisión de 
Urbanismo.

En este sentido, el Grupo 
Socialista en la Diputación ha 
denunciado que “el proyecto 
estrella de la revolución cul
tural, el Teatro de la Paz, des
pués de un año de colocación 

de la primera piedra, sólo es 
un solar anfitrión de las basu
ras y de los roedores.

A este respecto, el diputado 
socialista representante en el 
Cultural Albacete, José María 
Sánchez García, manifestó que 
“es muy lamentable que des
pués de un año de colocar la 
primera piedra del buque insig
nia de la revolución cultural 
del PP en Diputación, sólo sea 
realidad el recuerdo de las 
fotos de De Moya y el exdi
rector del Cultural, en aquel 
solar durante un período de 
campaña preelectoral”.

“Demasosia chabacana”

Asimismo, Sánchez agrega 
que “no nos queda más reme
dio que demostrar con las fotos 
que hemos realizado en días 
anteriores, la demagogia cha
bacana y paleta que significó 
aquellas imágenes de De Moya 
y De Aguilar con las palas en 
las manos colocando la prime
ra piedra de un teatro que un 
año después no existe”.

Es por ello, que el Grupo 
Socialista en la Diputación 
insiste en que “el acto de hace 
exactamente un año fue un 
acto electoral del PP, debido 
fundamentalmente a que un 
año después el solar donde 
supuestamente debe existir 
algún tipo de construcción o

. - A
-

Este es el aspecto que ofrece el solar donde se prevé ubicar el Teatro de la Paz.

de obra, sólo es un solar des
tinado a la acumulación de 
basuras y hogar de los roe
dores”.

Además, el diputado socia
lista comentó que “debemos 
recordar al presidente de la 
Diputación, Emigdio de Moya, 
que su acto publicitario de 

aquel entonces le costó a los 
contribuyentes una de sus habi
tuales comilonas y una actua
ción teatral para el disfrute de 
su entorno partidista”.

Recordar que en el ejercicio 
96 el equipo de gobierno de 
la Diputación ya presupuestó 
una partida de 60 millones de

pesetas para la construcción I 
del Teatro de la Paz, anun- I 
ciando hace unos días el res- 1 
ponsable de la institución pro- 5 
vincial que los gastos eones- a 
pondientes al mobiliario debe- I 
rán contemplarse en los pre- I 
supuestos de la Diputación de I 
este año. |

PP: “Las vacaciones en verano del Sepei, 
objeto de irritación de los sindicatos”

LT

El equipo de gobierno de 
la Diputación Provincial desa
prueba en un comunicado de 
prensa la actitud “manipulado
ra y falsaria” de las secciones 
sindicales CC.OO. y UGT en 
relación al Sepei.

En este sentido, el PP de ' 
la Diputación califica su acti
tud “como una falta de valentía 
ante la sociedad por no infor
mar, de manera clara, sobre 
cuál es el auténtico objeto de 
su irritación: el proyecto del 
equipo de gobierno de adaptar 
la prestación de servicio del 
Sepei de forma que en los 
meses de verano, época de 
mayor riesgo y actuación, se 
encuentre el mismo los más 
operativo posible. Ello conlle
varía la necesidad de que en 
verano la plantilla del Sepei 
se encuentre completamente 
disponible para los parques. Es 
ésta y no otra la auténtica 
razón de la movilización del 
día 24 de febrero, durante el 
Pleno. Pero con el agravante 
de que los sindicatos eluden 
que el debate se plantee ante 
la sociedad en sus términos”.

Asimismo, el equipo de 
gobierno agrega que “la orga
nización de las condiciones de 
trabajo, precisa para cumplir 
los objetivos que tiene asigna
dos la Diputación, correspon
de, respetando siempre la lega
lidad, a la Corporación. En 
este sentido, se han seguido 
todas las recomendaciones 
legales para establecer el sis
tema de disfrute de vacaciones 
para el Sepei, salvaguardando 
su presencia en verano”.

Es por ello que los popu
lares rechazan “la hipocresía 
y falta de valor de los sindi
catos para exponerlo así como 
es. Si no, ¿porqué tras el Pleno, 
en la reunión celebrada con 
los responsables sindicales se 
trató casi exclusivamente, 
sobre las vacaciones y no sobre 
todo lo denunciado en su escri
to?. Porque el escrito presen
tado ante los medios de comu
nicación es una auténtica mas
carada que los sindicatos de 
Diputación, de forma politica
mente interesada y poco ética, 
sacan de su contexto para 
aprovechar, al tiempo que des
viar la atención del principal 
problema, sus vacaciones, al

El equipo de gobierno desaprueba la actitud “manipuladora” de los sindicatos en el tema del Sepei.
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realizar valoraciones políticas 
irrespetuosas e impropias de 
representantes sindicales”.

Además, el PP señala que 
“los sindicatos son cómplices 
del PSOE por su silencio y per

misividad 
generada 
años”.
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^n se recose en el editorial de la revista de este colectivo

El Colegio de Médicos 
pide que se escuche su 
opinión sobre Medicina

T.R.

El último número de la 
revista del Colegio Oficial de 
Médicos de Albacete recoge en 
sus páginas centrales un repor
taje sobre las distintas propues
tas formuladas hasta la fecha 
en tomo a la ubicación en la 
ciudad de una Facultad de 
Medicina.

En la misma línea se pro
nuncia el editorial de esta 
publicación médica que señala 
que “esfuerzos como el del 
Ayuntamiento al dotar de sue

de Médicos publica en su revis
ta una entrevista al delegado 
provincial de Sanidad, Emilio 
López Gallardo, donde destaca 
que el modelo de Atención Pri
maria está implantado en el 
100% de la provincia.

López Gallardo también 
afirma en dicha entrevista que 
la Facultad de Medicina ha de 
ser fruto de la planificación y 
gestión adecuada de la misma, 
con el apoyo tanto institucional 
como social de Albacete.

Asimismo, la revista se hace

lo para construir el edificio 
dodne se ubicará definitiva
mente Medicina, o de las pro
pias autoridades académicas y 
sus responsables políticos al 
contemplar la creación de estos 
nuevos estudios, e incluso el 
de otras instituciones que ofre
cieron apoyos y propuestas 
siempre bien intencionadas, 
han de verse complementados 
con las opiniones técnicas y 
asépticas del personal sanita
rio, que por definición tenemos 
importantes elementos de jui
cio”.

En este sentido, se recuerda 
en las páginas de la revista la 
propuesta realizada por el 
Colegio Oficial de Médicos, en 
eolaboración con el resto de 
eolegios sanitarios de la pro
yocia (ATS, Farmaceúticos, 
Odontólogos y Veterinarios) 
incitando al presidente regio- 
®«, José Bono, la colaboración 
Pwa que la Facultad de Medi
ana empiece a funcionar en 

curso 97/98.
i.?^^®lamente, el Colegio de 

cdicos ha decidido becar a 
® profesional, al objeto de 

4“c se encargue de la reali- 
cion de un estudio técnico 
re las características que 

tener la citada Facultad. 
?“®™o» la publicación del 

®^® ‘rie Médicos recoge en 
numero 5 un amplio artículo 

de t^ entrega de los Premios 
el Lj^^^^^^g^r:ión que concede 
^ Hospital General, y que en 
el n edición tuvo lugar 
rielP^^^° ^^^ ‘^^ noviembre 

Î

rie^M^J-^^ sentido, el Colegio 
sibife^ ^^ Albacete sen- 

horadn ^^’°” sanitaria, ha cola- 
Va en 1 ^°Í^° viene haciendo

125.0nn ^^ '^^ premio de 
25.00n P^^^^^s y un accésit de 
’^lculofShp^ ^°^ mejores 
'Wica? ?^>°® ®“ revistas 
’^edic nl ^^ ámbito de la 
’^ritros rlesarrollados en 
'^’^acete^^ ^^ provincia de 

^Qr otra
parte, el Colegio
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REVISTA DEL COLEGIO OnCJAE DE .HEOrCOS DE ALBACETE

eco del Curso Interactivo de 
Interpretación Electrocardio
gráfica organizado por el Cole
gio e impartido por el doctor 
Ricardo Cabrera, presidente 
de la Comisión de Investiga
ción del Hospital General.

Además, se recoge un artí
culo sobre la negligencia médi
ca en el Código Penal, así 
como información sobre el 
Decreto-Ley 5/1996 de 7 de 
junio que establece la colegia
ción única obligatoria en toó» 
España.

APOYO DE LOS PROFESIONALES SANITARIO 
A LA FACULTAD DE MEDICINA

Portada del número 5 de la revista del Colegio de Médicos.
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El Pleno aprobara los Presupuestos.

en
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Diversos colectivos sociales han solicitado al alcalde que escuche sus opiniones sobre la propuesta de privatizar la gestión del agua. JESUS MORENO
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Varios colectivos reivindican un debate sereno y reflexivo sobre un tema tan importante

Piden al alcalde que deje en
suspenso la propuesta del agua

E.P.

La propuesta del equipo de 
gobierno del Ayuntamiento 
para la concesión de la gestión 
del ciclo integral del agua a 
una empresa privada es lo que 
motivó que en el día de ayer 
varios colectivos sociales (Jun
ta de Personal del Ayunta
miento, Federación de Asocia
ciones de Vecinos, CC.OO., 
UGT, Unión de Consumido
res, IU y PSOE) ofrecieran una 
rueda de prensa conjunta 
expresando su preocupación 
por los muchos interrogantes 
que existen en tomo a esta 
decisión, y a los cuales todavía 
no han obtenido respuesta.

Dada la envergadura del 
tema, máxime cuando las con
diciones de adjudicación con
templan una hipoteca de la 
actuación municipal a largo 
plazo, los organismos antes 
citados presentaron un escrito 
solicitando al alcalde que deje 
en suspenso la propuesta de 
privatización que se debate en 
el Pleno de hoy.

Asimismo le piden que con
voque a la mayor brevedad el 
Consejo Local de Consumo, a 
fin de que se estudie la pro
puesta y otras alternativas a 
la gestión municipal del agua.

Por último, se insta al res
ponsable del Ayuntamiento a 
que propicie un debate ciuda
dano sobre esta importante 
cuestión, para que se llegue a 
un acuerdo consensuado al 
máximo sobre la gestión del 

agua, de forma que las deci
siones que se adopten tengan 
el respaldo de la mayoría de 
los ciudadanos.

Esta es la primera iniciativa 
que ha adoptado esta plata
forma, que no quiso adelantar 
qué medidas de presión podría 
adoptar en el caso de que la 
propuesta se apruebe hoy por 
el Pleno, ya que “confiamos 
en que el alcalde acepte nues

Es imposible que el Ayuntamiento y la 
^ empresa ganen dinero sin subir las tarifas

A la pregunta de cuáles las razones que les 
conducen a afirmar que la privatización del 
servicio incrementará el importe de los recibos 
que pagan los ciudadanos, la plataforma 
aseguró que en otras localidades ha ocurrido, 
lo que pasa es que el incremento no se 
produce de forma inmediata.

De hecho en el pliego de condiciones se 
establece que para conseguir el equilibrio entre 
ingresos y costes del servicio las tarifas 
aumentarán o descenderán por acuerdo del 
Ayuntamiento Pleno, “algo que ya nos resulta 
fíimiliar después del contrato que existe con 
la empresa de la grúa, que cada año nos cuesta 
el dinero a los ciudadanos”.

Pero además, “cómo se explica si no que 
para el Ayuntamiento sea un negocio rentable 
y que al mismo tiempo la empresa además 
gane dinero. Eso es imposible a no ser que 
se suban las tarifas”.

Por otro lado, la plataforma considera una

tra petición que lo único que 
persigue es que se nos escuche, 
algo sumamente sencillo de 
entender por una persona de 
talante democrático”.

No obstante, si la propuesta 
saliera hoy adelante la plata
forma no se va a quedar cru
zada de brazos, ya que el pro
cedimiento hasta la adjudica
ción es suficientemente largo 
para que los ciudadanos reac

cionen, ya que la aprobación 
del pliego de condiciones por 
el Pleno no tiene carácter 
decisivo”.

Los colectivos firmantes del 
escrito añadieron que sería una 
falta de respeto hacia la ciu
dadanía que el equipo de 
gobierno no acepte realizar un 
debate reflexivo, pausado y 
sereno sobre un tema que afec
ta a toda la sociedad.

irresponsabilidad que el equipo de gobierno 
hipoteque al Ayuntamiento durante los 
próximos 25 años, impidiendo que los gobierno 
que vengan detrás puedan poner en práctica 
su política o sus planteamientos”.

Él representante de la FAVA aprovechó la 
meda de prensa para dar cuenta de la reunión 
que el día anterior habían mantenido con el 
concejal de Hacienda sobre el tema en 
cuestión, señalando que “por nuestra parte se 
le comunicó que el procedimiento para dicha 
privatización, sin entrar a valorar lo positivo 
o negativo de la medida, no es el más correcto, 
resultando sospechoso que se quiera aprobar 
esta medida por la vía de urgencia, sind ar 
tiempo a un análisis detallado de la misma”.

Por su parte, el presidente de la UCE indicó 
que hasta la fecha no habían obtenido 
respuesta del alcalde a la entrevista que le 
solicitaron, ni tampoco a la petición para que 
se convoque al Consejo Local de Consumo.

El Pleno municipal 
aprobará hoy los 
Presupuestos con el 
rechazo de la 
oposición

El Pleno del Ayuntamiento 
aprobará hoy en su sésión ordi
naria los Presupuestos cones- 
pondientes al actual ejercicio, 
con los único votos del Grupo 
Popular y las quejas de la opo
sición por haber tenido el 
documento sólo con una sema
na de antelación para poder 
estudiarlos.

Por otro lado, la Federación 
de Asociaciones de Vecinos 
remitió ayer un comunicado de 
prensa haciendo público que 
ante la imposibilidad de hacer 
un estudio exhaustivo de los 
Presupuestos, dado el poco 
tiempo que se les ha conce
dido, no los apoyará.

Señala la FAVA que en su 
día solicitaron al equipo o 
gobierno que se le hiciera lle
gar el documento con un mes 
de antelación para poder pro 
nunciarse.
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Crítica de la FAVA

Sin embargo, “vemos en el 
equipo de gobierno de 
poco interés en cump i 
Reglamento de Particip 
Ciudadana, ya que oste , 
segundo año que incumplí" 
plazo »cof‘’»‘’®’Jí¡i¿i- 
demuestra la poo^.P^^-Aue 
ción para la participado 
tienen estos señores . ,

La FAVA recuerda ’ 
gobierno municipal <1“®^. 
un Reglamento de P j^ 
ción Ciudadana y ^^ ^alta: 
siguiente pregunta en * 
“¿Conoce el Partido W^ 
lo que es la democracia p 

ticipativa?”. pre-
Cabe recordar que 1 jg 

supuestos puta ^ F ^2g78 
ejercicio ascienden gj 
millones de pesetas, y u ^j^a 
capítulo de inversiones 
en 1.986 millones. ^

Entre las inversiones P ,^ 

presente ejercicio ’gggijela 
creación de u^ "’Í^Uano, '^ 

remodelacion del me ^^^^^ 
Villacerrada, la ^¿oras c® 
de estaciones de^obral 
Pozo Cañada, ^‘-¿óndel» 
Tinajeros, moderni 
Policía Local, etc.

M.C.D.2022
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flsecretarío de la Dirección General de Vivienda desmintió que vaya a desaparecería cesión del 10%

El Gobierno central hará un nuevo Plan
le Vivienda para el período 1.998-2.001

El secretario de la Dirección 
General de Urbanismo y 
Vivienda del Ministerio de 
Fomento, Victoriano Gonzá
lez, señaló ayer que si bien los 
resultados de los anteriores 
planes de vivienda globalmente 
pueden considerarse positivos, 
el Gobierno central se está 
planteando elaborar un nuevo 
Plan de Vivienda para el perío
do 98-2.0001, que vendrá a 
interrumpir el que actualmente 
está vigente (96-99).

Así lo puso de manifiesto 
Victoriano González tras su 
intervención en el Primer Foro 
sobre Política de Vivienda y 
Suelo que se desarrolló ayer 
en la ciudad de Albacete.

Este nuevo plan recogerá el 
compromiso de realizar 
1.200.000 actuaciones en ocho 
Mos, y tendrá como pilares 
básicos la incentivación de la 
política para el primer acceso 
5 la vivienda, dirigida funda
mentalmente a los jóvenes; el 
abaratamiento del precio del 
suelo, a través de la nueva ley 
que está ya en tramitación; el 
fomento del alquiler y la reha

bilitación de los centros his
tóricos en las ciudades.

En cuanto a los motivos que 
justifican realizar un nuevo 
Plan de Vivienda, Victoriano 
González señaló que aderñás 
de que ha habido un cambio 
de Gobierno, con otras opcio
nes, el escenario macroecóno- 
mico del país no es el mismo 
que existía hace dos años, “de 
hecho, en el año 92 el tipo 
de interés del Banco de España 
era del 13,75%, mientras que 
ahora está en un 6%. Esto 
quiere decir que previsible
mente habrá muchos ciudada
nos que no les va a interesar 
recurrir a las ayudas del Esta
do, pero que habrá que cen
trarse en aquellos que sí man
tienen esa necesidad porque 
perciben menos ingresos”.

El secretario de la Dirección 
General de Vivienda descartó 
que la liberalización de suelo 
vaya a traducirse en un incre
mento de la especulación, 
señalando que “para impedir 
que pase eso están los poderes 
públicos, tanto a nivel local 
como regional, que deben 
emplear todos los instrumentos 
a su alcance para evitar este
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CUBIERTAS

Victoriano González durante su intervención en el Foro sobre Política y Vivienda. JESUS MORENO

tipo de prácticas”.
• Victoriano González se mos

tró convencido de que la abun

dancia de suelo favorecerá el 
abaratamiento, y desmintió 
rotundamente que vaya a desa

parecer la cesión del 10% para 
los Ayimtamientos en la nueva 
Ley del Suelo.

BALONCESTO
PABELLON DE LA FERIA
* M M H Mi

MD ANALISIS DE ALIMENTOS AGUAS Y RESIDUOS 
ASESORIA Y CONTROL DE CALIDAD

EN INDUSTRIAS AGROALIMENTARIAS

2" DIVISION NA CIONAL

SABADO 
1 

MARZO

18 
HORAS

CONTROL MICROBIOLOGICO

C.B. CINCO &

TOLEDO

Personal manipulador 

Zonas de fabricación

Comedores y cocina

^^<IMATE VENAL BALONCESTO

c EDICTO
¡•«ro raSS?*’ * '’!^’« Instancia número tres de Albacete, y con el 
®'lec¡mientn' -^^ Tramita el expediente de Declaración de Herederos, por 
** ^bacetP *^® D. SILVERIO FERNANDEZ GONZALEZ, nacido

'Albacete J H- ^^ ’^® ‘^‘^"'° ‘^® ''925, hijo de Manuel e Isabel, fallecido 
^^iendo enm '^ ^f ‘^® de 1974, sin haber otorgado testamento alguno, 

a. ^parecido a solicitar la herencia la esposa de dicho causante 
la Lev rip c'^®'^.°. ^^ahínez. Por lo que, de conformidad con el art. 984 

o meior Civil, se llama a toda persona que se crea con
del ó*®’ ® de que comparezca en este Juzgado a reclamarlo, 

treinta dfa¿.
veinticuatro de Febrero de mil novecientos noventa y siete.

'------ LA SECRETARIO.-

ANALISIS MICROBIOLOGICOS Y FISICOS QUIMICOS

ANALISIS DE AGUAS — CONTROL DE CALIDAD

Caba, 5 - Telf. y Fax 50 49 60 - 02001 ALBACETE
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Se^n afirmó ayer el ministro de Defensa, Eduardo Sem

‘‘El Ejército busca un 
campo de tiro 
adecuado y aceptable”

Jueves, 27
________________________________________________±ewpro de 1997

El presidente de Bancaja 
dimitió ayer por motivos de 
salud ante el consejo

LT

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, explicó ayer 
que el Ejército del Aire lleva 
años buscando un polígono de 
tiro “tecnicamente adecuado y 
politicamente aceptable” y ase
guró que hay emplazamientos 
que serían beneficiosos pero 
resultan inviables por “miedos 
sin fundamento”.

Serra hizo en el Senado un 
llamamiento a que todas las 
fuerzas políticas acepten “con 
realismo” que resulta “impres
cindible” un polígono de tiro 
para el Ejército del Aire y a 
que comprendan que no es 
posible y que no es la política 
del Gobierno recurrir a unas 
instalaciones que puedan tener 
carácter rotatorio.

El ministro hizo estas con
sideraciones en su respuesta al 
senador del PNV Imanol Boli
naga quien interpeló al 
Gobierno sobre la política 
general y previsiones del 
Gobierno en relación con los 
polígonos de tiro aéreo y, con
cretamente, con el de las Bár
denas en Navarra.

Eduardo Serra reconoció 
que al citado campo de tiro 
de Navarra “no es el ideal” 
debido a su limitada superficie, 
las condiciones meteorológicas 
de la zona y la propia situación 
geográfica del mismo.

No obstante, el Ejército del 
Aire sólo dispone de estas ins
talaciones en la actualidad, por 
lo que Serra insistió en la nece
sidad de seguir utilizando las 
Bardenas hasta el fin de la 
cesión en el año 2001.

El ministro de Defensa 
rechazó que se trate de una 
discriminación para Navarra, 
como sostenía el senador inter
pelante, y recordó que “cen
tenares de municipios de toda

Chinchilla, una de las alternativas que barajó Defensa.

España siguen teniendo con
tribuciones importantes a la 
defensa nacional”.

Respecto a los perjuicios 
que puede suponer para las 
poblaciones del entorno, Serra 
afirmó que la seguridad de la 
población y de las propiedades 
es un objetivo prioritario del 
Ejército del Aire, así como que 
se produzcan los mínimos tras
tornos sociales y ecológicos. 
Por su parte, el senador Imanol 
Bolinaga aseguró que la situa

ción creada “siempre en un 
mismo lugar y en detrimento 
siempre de unos mismos ciu
dadanos, se ha llegado a un 
estado insostenible y de abuso 
a todas luces”. Bolinaga dijo 
que la cercanía de los 50 años 
de utilización del polígono de 
tiro de las Bardenas reales y 
la unanimidad de las poblacio
nes de la zona en no seguir 
soportando esa situación 
requiere una solución “tan dig
na como inmediata”.

El presidiente de Bancaja, 
de la Fundación Bancaja y del 
Banco de Valencia, Jose María 
Simó Nogués, presentó la dimi
sión por “motivos de salud” 
ante el consejo de Adminis
tración que celebró ayer una 
reunión ordinaria en Castellón. 
Simó Nogués, según fuentes de 
la entidad, ampliamente arrai
gada en nuestra ciudad, infor
mó a los consejeros que duran
te las últimas jomadas se 
sometió a un exhaustivo reco
nocimiento médico y que los 
doctores le aconsejaron enca
recidamente que evitase cual- 
quer tipo de tensión que le 
pudiera afectar negativamente. 
El hasta ahora presidente indi
có que los consejeros que, trás 
meditar profundamente, deci
dió que lo mejor para la enti
dad y para él mismo era renun
ciar a sus cargos.

El Consejo, según un comu
nicado, aceptó la decisión y 
lamentó los motivos por lo que 
se produce.

Simó Nogués no quiso hacer

La región rechaza el modelo de 
financiación y negociará los ingresos

Castilla-La Mancha rechazó 
ayer el nuevo modelo de finan
ciación autonómica, aunque 
negociará con el Gobierno los 
recursos que le corresponde 
recibir tanto en 1997 como en 
los próximos 4 años, sin que 
ello signifique que el Ejecutivo 
acepte negociar un modelo 
específico para esta región. La 
oposición del Gobierno de 
Castilla-La Mancha al sistema 
de financiación quedó de mani
fiesto en la reunión de la 
Comisión Mixta de Transferen
cias, en la que, sin embargo, 
esta comunidad aceptó la apli
cación a 1996 del anterior sis
tema de cesión del 15 por cien
to del IRPF, lo que le supon
drá unos 1.500 millones de 
pesetas.

Al finalizar la reunión, el

José María Simó.

declaraciones al abandonar la 
sesión del Consejo y solo dijo 
que “o me voy de estos cargos 
o iré donde ustedes imaginan”. 
La presidencia la asume ahora, 
de acuerdo con los estatuas del 
grupo Bancaja, el actual vice
presidente primero Antonio J. 
Tirado.__________________

ministro de Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, cali
ficó de “muy positivo” que esta 
región haya aceptado la liqui
dación del IRPF correspon
diente a 1996 y confió en que, 
“una vez que las aguas vuelvan 
a su cauce” y pase el Debate 
del Estado de las Autonomías 
y el Congreso Federal del 
PSOE, la comunidad que pre
side Bono dé el visto Bueno 
al nuevo modelo. El consejero 
de Economía de Castilla-La 
Mancha, Miguel Angel Mon
tañés, reiteró que el rechazo 
de su comunidad al sistema 
acordado para el quinquenio 
1997-2001 se debe a que jo 
se garantiza el principio de 
solidaridad, a que puede gene
rar “desequilibrios” en el cre
cimiento de unas región^ Í 
otras, ya que es un “modelo 
impuesto” por PP y CID.

___ _

t
DON FRANCISCO TORNERO LAJARA

Ha fallecido en Albacete, a los 83 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa, Caridad del Valle Martínez; hijo, Francisco; hija política, Caty; he/* 
manos, Antonio, Isabel y Amador; hermanos políticos, nietos, sobrinos y dema 
familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 27 a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, partiendo del Tanatorio Municipal 

Parroquia de La Purísima.
Albacete, Febrero^d^
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fj^residente, José Manuel Martínez, destacó su necesidad para ¡a orientación y el desarrollo de las empresas

FEDA trabajará en los planes de acción
de ‘Albacete ante el reto del siglo XXP

Pedro J. GARCIA

El presidente de FEDA, 
José Manuel Martínez, comen
tó ayer al término de la XX 
,toiblea General de esta con
federación, donde citó el nuevo 
organigrama orgánico y ejecu
tivo, que la misma la valoraba 
muy positivamente “porque se 
están acometiendo muchas 
reformas estructurales que 
antes eran muy rígidas y ahora 
las estamos volviendo más 
dinámicas dentro de la Con
federación y son más parti
cipativas”.

Sobre la labor de las dis
tintas asociaciones comentó 
que “están haciendo su labor 
válida y justificable, con un tra
bajo de oposición para que los 
dirigentes nos preocupemos 
por hacer bien las cosas. He 
oído a algunas personas mani
festar que iba a haber un movi
miento raro y especulativo, 
pero no lo he visto así, sino 
que la asamblea ha sido par
ticipativa y con algún punto de 
discrepancia”.

Eljiresidente de FEDA tam
bién comentó cuáles serán los 
principales puntos de actua
ción para el presente año. “Es
tamos muy concentrados en los 
proyectos que presentamos el 
otro día de Albacete ante el 
reto del siglo XXI. Sobre los 
11 planes de acción comenta
dos es donde vamos a trabajar 
pura que, tanto las empresas 
existentes como las de nueva 
creación, puedan tener esa 
onentación para sus inversio- 
tcs de cara al desarrollo de 

actividad”.
Martínez también trató el 

^cto económico y señaló 
*l“o el cierre del 96 lo vemos 

bastantes luces. Las pre
nsiones para el 97 empezaron 
’^o, pero en febrero hemos 
ndo un estancamiento, que 

el estar ocasionado por 
ontriamiento de las relacio- 

y las negociaciones de la 
Iftin^^ ^®^ mercado de tra-

José Manuel Martínez incidió en la unidad de los empresarios en la XX Asamblea General de FEDA. JESUS moreno

Un ♦punto importante ha 
sido la creación del Club ISO 
(International Standar Organi- 
zation) para que se integren 
en él las empresas que quieran 
certificarse o normalizarse 
dentro de Albacete y la pro
vincia. “Es una novedad y este 
club se constituyó el pasado 
viernes, entre 8 empresas, y se 
acordó que el presidente fuera 
Roberto Arcos. Creemos que 
en un año puede tener un cen
so de 400 ó 500 empresas”. 
La ISO es. una certificación 
para vender en todos los países 
europeos y americanos.

Tras decir que cree que en 
la negociación colectiva no va 
a haber problemas, Martínez 
comentó lo dicho en tomo a 
una posible desunión de la 
Confederación. “Creemos que 
las palabras del presidente de 
la Cámara de Comercio están 
fuera de contexto y él no ha 
podido asimilar que ya no és 
el presidente de FEDA”.

asamblea 
GBNERAL

Baja temporal de los 
~ Talleres de Reparación

te
Enrique González, presiden- 
de la Asociación de Talleres 

de Reparación, intervino en el 
turno de ruegos y preguntas 
de la Asamblea General de 
FEDA para quejarse al pre
sidente, José Manuel Martínez, 
por su ausencia en la cena del 
25 aniversario de la asociación 
y por el trato recibido en el 
acto de la entrega de una placa 
a la asociación y en la revista 
de FEDA.

José Manuel Martínez, 
quien no quiso entrar en des
calificaciones personales con-

PJ. tra Enrique González, justificó 
su ausencia porque ya tenía
comprometida su presencia en 
otro lugar/‘y con el cambio 
de fecha de vuestro acto fue 
imposible acudir, aunque hubo 
una buena representación de 
la directiva”.

Enrique González comunicó 
la suspensión temporal de la 
pertenencia de esta asociación 
a FEDA, “mientras que el pre
sidente no rectifique su actua
ción”. José 
señaló que 
tomará en 
de “luchar

Manuel Martínez 
la actitud que se 
este asunto es la 
por reintegrarles 

cuando antes”.

La XX Asamblea 
General de FEDA 
se celebró sin 
sobresaltos

PJ.

ba XX Asamblea General 
deFEDA se celebró ayer trans
curriendo con toda normalidad 
y sin mayores problemas en el 
tratamiento de los diversos 
puntos del orden del día.

Tras la lectura y aprobación 
del acta de la Asamblea Gene
ral del año pasado, el secre
tario general de FEDA, Justo 
Roldán, informó a los asisten
tes de las actividades realizadas 
durante el 96.

A continuación, se aprobó 
(con ocho votos en contra) el 
presupuesto del 96 que con
taba con unos ingresos de 
135.740.684 pesetas y unos gas
tos de 132.309.984. Posterior
mente se aprobó (con siete 
votos en contra) la propuesta 
de presupuesto para el 97 que 
estima un total de ingresos de 
255.300.000 pesetas.

Manolo López, vicepresi
dente de FEDA, fue el encar
gado de exponer los principales 
contenidos del programa Alba
cete ante el reto del siglo XXI, 
que también fue aprobado.

A continuación fue el propio 
presidente, José Manuel Mar
tínez, quien ofreció su propio 
informe donde, tras analizar 
los principales temas de actua
lidad para los empresarios, 
incidió en la necesidad de la 
unidad como uno de los gran
des pilares. “Si hay unidad, 
podemos avanzar y hacemos 
oír; si nos dedicamos a intentar 
derribar honorabilidades (co
merciales o personales) de 
otros compañeros empresarios, 
estaremos entrando en un 
terreno muy peligroso, del que 
es seguro quesabrán aprove- 
charse nuestros adversarios”.

CONVOCADA POR LOS SINDICATOS

POR LA DEFENSA DE LOS SERVICIOS, PJUBI

I Y POR LA RECUPERACION SALARIAL

EVDÍA27DEFEBRER0
* VAS 19,00 HORAS , ..«om IODARES
^EsouyMOH -̂-------

I

II
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Promovido por la Obra Cultural de Ca ja Castilla-La Mancha, va destinado a niños y jóvenes

Nueva edición del programa 
“De vacaciones con la Caja”

LT

“De vacaciones con la Caja” 
es el nombre del programa 
promovido por la Obra Social 
de Caja Castilla-La Mancha 
destinado a niños y jóvenes. 
En estas fechas y como ya vie
ne siendo tradicional, la Caja 
Castilla-La Mancha hace su 
oferta de vacaciones para niños 
y jóvenes que quieran unas 
vacaciones distintas: granja, 
montaña, náutica, cursos de 
inglés, senderismo, parques 
nacionales...

El programa es muy variado 
y abarca dos fechas, coinciden
tes con las vacaciones escola
res: primavera y verano.

La oferta de primavera es 
muy sugestiva y se basa en dos 
ambientes: uno la Sierra de 
Alcaraz, con actividades de 
senderismo, medioambientales, 
rutas en bicicletas, “rapel”, etc, 
y otro en el Parque de Doñana, 
recorriendo el interior del Par
que en vehículos todoterreno, 
rutas a caballo por las dunas 
y playa de Matalascañas, todo 
ello acompañados de monito
res y biólogos con alojamiento 
en Hotel Puente del Rey, 
enclavado en la aldea del 
Rocío.

Verano

En el verano, las actividades 
programadas se desarrollarán 
en tres ambientes: Granja-Es
cuela Atalaya de Alcaraz con 
un programa dirigido a niños 
de seis y doce años y que se 
basa en actividades que giran 
alrededor de la vida en el cam-

La Sierra de Alcaraz, uno de los ambientes elegidos dentro de la oferta de primavera.

V Íí»

po y disfrute de la naturaleza, 
a través de talleres y juegos. 
Para las edades de diez y die
ciseis años se ha preparado un 
programa de actividades náu
ticas y deportivas (vela, wind
surf, piragua) en La Manga, 
que se desarrollarán en el 
Campamento “Carvaning”, y 
de ocio, con monitores espe
cializados y alojamiento en 
cabañas finlandesas a escasos 
metros de la playa.

Por último, y como tercera 
oferta, la Caja Castflla-La 
Mancha, dentro de su Obra

Social y Cultural, ha preparado 
un curso de inglés en la Granja 
Escuela Orea de Ciudad Real 
para jóvenes de ocho a catorce 
años a celebrar durante la 
segunda quincena de agosto. 
Se trata de combinar las acti
vidades propias de una gran
ja-escuela, equitación, ganade
ría, agricultura, talleres, etc. 
con el aprendizaje del inglés 
con profesores nativos. Todo 
ello, en el marco de unas mag
níficas instalaciones a dos kiló
metros de Ciudad Real.

Caja Castilla-La Mancha 

establece como requisitos para 
poder beneficiarse del progra
ma, que el padre o tutor de 
los niños sea cliente de la 
entidad.

Las solicitudes han de pre
sentarse antes del 10 de marzo, 
para los turnos de primavera 
y antes del 23 de mayo para 
los de verano. Asimismo, han 
de abonarse las cuotas corres
pondientes.

En caso de que las solici
tudes superen el número de 
plazas existentes se procederá 
a un sorteo ante notario.

I Certamen 
Literario “Cartas de 
Dulcinea a Don 
Quijote”

LT

Onda Cero Radio de Alcá
zar de San Juan (Ciudad Real), 
emisora dirigida por el paisano) 
Candido Da Costa, el Patros 
nato Municipal de Cultura de 
la localidad, el Ayuntamiento 
de El Toboso, entre otros, han- 
organizado el I Certamen Lite- - 
rario “Cartas de Dulcinea a 
Don Quijote”, en el que 
podrán participar todos los 
escritores del ámbito de Cas
tilla-La Mancha.

Los trabajos en forma de 
género epistolar, como cartas! 
de Dulcinea a Don Quijote, 
tendrán una extensión máxima 
de tres folios y mínima de un 
folio. El plazo de presentacióig 
de trabajos queda abierto a la. 
difusión de estas bases y ter
mina el 10 de abril de 1997/

Todos los trabajos presen
tados han de ser originales e 
inéditos y pueden presentarse 
firmados por uno o varios 
autores.

La presentación de trabajos 
se remitirá a Onda Cero 
Radio, programa “Lo que ha) 
que oír en La Mancha”. C.L 
Cartas de Dulcinea a Don Qui
jote, C/ Emilio Castelar, 28, 
13600 de Alcázar de San Juaa 
(Ciudad Real).

Todos los trabajos se pre
sentarán bajo el sistema de ph 
cas incluyendo en el sobre los 
datos personales. Los trabajos 
se presentarán por cuadrupli
cado.

Las entidades organizadoras 
nombrarán un jurado selecci^ 
nador y calificador que emitir 
su fallo el día 15 de M. 
teniendo la capacidad de 1 
terpretar las bases y siendo 
fallo inapelable.

Premios

EI domingo, charla del pintor 
albaceteño Miguel Cano en el Museo

LT

El próximo domingo, día 2 
de marzo, a las doce y media 
de la mañana, tendrá lugar en 
el Museo de Albacete, una 
charla sobre pintura a cargo 
del pintor Miguel Cano, dentro 
del ciclo programado pro el 
Museo de Albacete y su Aso
ciación de Amigos “Encuen
tros con los pintores de Alba
cete”, cuyo principal objetivo 
es conseguir un conocimiento 
más completo de nuestra pin
tura actual, en las que los pro
pios artistas nos ofrecerán sus 
conceptos e ideas del arte, par
tiendo de la obra que tienen 
expuesta en el Museo de Alba
cete. La asistencia a estas char
las es libre y gratuita.

a pintar e incluso a ganar pre
mios, expone por primera vez 
en 1980 en la “Sala Estudio” 
que como a tantos otros pin
tores albacetenses le abrió sus 
puertas José Antonio Lozano. 
Aquí ya inicia sus paisajes 
urbanos. Forma parte por esta 
época del grupo de artistas del 
Taller de Artes Plásticas.

Pintor hiperrealista

Orígenes

Miguel Cano, pintor albace
tense, que desde niño comenzó

Después ha realizado nume
rosas exposiciones colectivas e 
individuales y ha sido ganador 
de múltiples premios y distim 
ciones. Hoy no cabe duda que 
en Albacete, cuando se habla 
de un pintor hiperrealista, hay 
que hablar de Miguel Cano.

El pintor albaceteño estuvo 
presente en “ARCO 97”, cele
brado del 13 al 18 de febrero.

A través de la Galería 
Estampa, de Madrid, Cano 
expuso su obra “Madrid”. “Madrid”, la obra de Miguel Cano presente en ARCO 97.

Los premios de esta conv^ 
Catoria consistirán ej ,^ 
siguiente: estancia de u 
de semana a elegir p ^^
personas con todo jg
el Alojamiento Rural a , 
LaTorre de El Toboso 
tura de cerámica conni ^^^^ 
tiva del taller PeJ®’ una 
franca de los Caba^ ’ 
obra original de la ^^^^^^ 
Arsenia Tenorio,

Junto al primer P^^ ¿jos 
seleccionarán PV^'^Lmo pf®' 
más qeu recibirán 
mió una obra original ^ 
pintora Arsenia Te . j’fjgr- 
de las organizadoras
tamen. j. pre-El acto de entrega^d
mios tendrá lugar en ^^ ^j^^. 
so el domingo día ^ • pados 
Los trabajos seleccio, 
serán difundidos a _ 33,
Onda Cero de Al^sdeciO' 
Juan. Con los tra J p^jj-ppato 
nados y el de Al*^'
Municipal de Cul u ^^^ ppa 
zar de San Jua folleto 9*^^ 
publicación .^P® ^ los P^' 
será distribuida enue^.^^ 
ticipantes y to^,^ 
comunicación. dura^
presentará en o ^cá^ard
el mes de junio en
San Juan.

Í vés 
deSaf

M.C.D.2022
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Podría ser aprobado en la próxima reunión del pleno dd Consejo Asesor de Medio Ambiente Concierto de

* A punto el decreto de adaptación 
= ambiental de tendidos eléctricos

Alca-.
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ra de 
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, han* 
Lite- 
ea a

LT

El grupo de trabajo del 
medio natural del Consejo 
Asesor de Medio Ambiente, 
que se ha reunido reciente
mente, ha dejado prácticamen- 

qnej te finalizado el texto del futuro
1 los' 
Cas-

a de 
artas' 
ijotej 
Lxiniíq 
le un 
acióq 

a la
' ter- 
1997^ 
esen^ 
les e 
tarse 
arios

bajos 
Cerc 
ihaj 
C.L 
Qui 
, 2Í 
Juai

decreto de acondicionamiento 
ambiental de los tendidos eléc
tricos en Castilla-La Mancha, 
según informó el director gene
ral de Medio Ambiente, Alber
to Saiz, quien añadió que esta 
norma puede ser aprobada en 
la próxima reunión del pleno 
Consejo Asesor.

Este decreto establecerá 
cuál es el tratamiento que se 
debe dar a los tendidos eléc
tricos de baja, media o alta 
tensión que se vayan a instalar 
en el territorio de Castilla-La 
Mancha para evitar el impacto 
que pueden producir en la fau
na -electrocución o colisión-, 
^í como el impacto paisa
jístico.

Condiciones técnicas

En este sentido, señaló que 
se establecen unas condiciones 
técnicas que los tendidos eléc

tricos de nueva factura deben 
cumplir, como los aisladores 
que deben llevar, la separación 
que deben tener, el diseño de 
las torretas, etc.

Según explicó Saiz, el decre
to castellano-manchego es 
“ambicioso” ya que es de apli
cación a todo el territorio 
regional, mientras que hasta 
ahora “existían precedentes en 
otras comunidades autónomas 
de legislación en este sentido, 
pero las normas se circunscri- 
bián a espacios protegidos. En 
nuestra opinión, estas norma
tivas se quedan cortas y hemos 
sido más atrevidas”.

El director general destacó 
también que la futura norma
tiva establece además que, 
aparte de las condiciones téc
nicas que tengan que tener con 
carácter general, siempre que 
se vaya a tramitar una nueva 
instalación, en razón del lugar 
-zonas sensibles a la fauna, 
espacios naturales, zonas pro
tegidas, etc.-, tendrá que con
tar con una autorización 
ambiental previa de la Con
sejería de Agricultura y Medio 
Ambiente. Asimismo, en un 
anexo, el decreto señala que

Se establecen las condiciones de los futuros tendidos eléctricos regionales.

hay que seguir con las líneas 
de trabajo que se han iniciado 
hace algunos años para sub
sanar los problemas que están 
planteando algunos tendidos 
eléctricos ya existentes. Así, 
hay que continuar inventarian
do los riesgos, modificando 
tendidos, priorizando inversio
nes en esta materia, etc.

Por otra parte, en la reunión 

del grupo de trabajo del medio 
natural también se trató sobre 
otro decreto, el catálogo de 
especies protegidas en Casti
lla-La Mancha. Se trata de 
adaptar a la casuística de la 
región todo un catálogo de 
especies amenazadas, ya que 
hoy en día existe un listado 
nacional que no se adapta a 
las circunstancias de la región.

alumnos de Viento y 
Música de Cámara 
en el Centro 
Cultural “La 
Asunción”

LT

Los alumnos de Viento y 
Música de Cámara del Real 
Conservatorio de Música y 
Escuela de Danza de Albacete 
ofrecerán mañana, a las siete 
y media de la tarde, un con
cierto en el Centro Cultural 
“La Asunción”, organizado por 
la Diputación de Albacete.

El concierto, que consta de 
dos partes, comenzará con la 
“Sonata en FA para 2 Saxo
fones”, de J.M. Leclair, a cargo 
de Miguel Simarro y Miguel 
A. Leal.

Pedro M. Collado, con la 
trompeta, y David Contreras, 
al piano, interpretarán la “So
nata n® VIII para Trompeta 
y Piano” de A. Corelli.

“La Suite en MI menor para 
Flauta y Guitarra”, la “Música 
del entreacto de “Rosamunda” 
de Schbert, “Minuet”, de Beet- 
hoven, el “Concierto para cla
rinete y orquesta en LA mayor 
K 622” de Mozart, “English 
dance suite” de Bryd y 
“Greensleeves” de Sobaje 
completan el resto de las pie
zas de las que constará el con
cierto a cargo de diversos 
alumnos del Conservatorio.
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Organizada por la Asociación Cultural y Social Alborea, tendrá lusar el día 5 de marzo

Conferencia de José Barroso, 
creador de “Don Algodón”

LE

El próximo miércoles, 5 de 
marzo, en el salón de actos 
de la Diputación de Albacete, 
el empresario José Barroso 
ofrecerá una conferencia por 
la tarde, organizada por la 
Asociación Cultural y Social 
Alborea.

José Barroso fue miembro 
fundador y presidente durante 
cuatro años de la Asociación 
de Jóvenes Empresarios 
(AJE), en la que actualmente 
es presidente honorífico. En 
1982 obtuvo un premio de la 
Cámara de Comercio. En 1983 
recibió el premio de empre
sario del año otorgado por la 
revista Mercado. En 1984 fue 
galardonado también con el 
premio al mejor empresario 
del año, concedido por la 
Joven Cámara Económica de 
Madrid. Desde 1982 es habi
tual ponente y conferenciante 
en distintas universidades 
(Barcelona, Madrid, Vallado- 
lid, París).

En la trayectoria profesional 
del empresario, destaca la 
creación en 1980 de la firma 
“Don Algodón”, que nació con

'1
4^

El empresario José Barroso y su esposa, Mónica Silva.

el objetivo de satisfacer una 
necesidad existente en el mer
cado de la moda joven apor
tando un nuevo concepto res
pecto al contenido y al diseño.

Este concepto se trasladó a 
los sectores de niño y hombre, 
creando las líneas Don Algo- 
doncito y Don Algodón Hom
bre. Actualmente, Don Algo

dón continúa consolidando su 
posición de líder en el mercado 
español con más de ciento cin
cuenta tiendas en España entre 
mujer, hombre y niño.

Cine Club “Astoria” 
estrena hoy la 
película “Los 
hermanos
Mcmullen”

El
El Cine-Club “Astoria” 

estrena hoy en Albacete la 
película “Los hermanos Mcmu
llen” de Edward Burns, una 
deliciosa ópera prima que 
constituye una demostración 
de que la mezcla de ingenio, 
talento, una buena historia, 
diálogos ingeniosos, actores 
noveles,... puede propiciar una 
brillante, ingeniosa y dirvertida 
comedia romántica sobre tres 
hermanos neoyorquinos, irlan
deses, católicos y heterosexua
les activos.

Esta producción indepen
diente norteamericana de 
1995, está dirigida, producida, 
escrita y protagonizada por 
Edward Burns, un joven de 25 
años que ha sido bautizado 
como el nuevo Woody Allen.

Las proyecciones del 
Cine-Club “Astoria”, se reali
zan cada jueves en el Cine 
Candilejas, en pases de 20,15 
horas y 22,30 horas.

Para todos los interesados 
en hacerse socios del 
Cine-Club, el plazo de inscrip
ción sigue abierto, ingresando 
una cuota de 2.200 pesetas en 
Caja Castilla-La Mancha.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición monográfica del arquitecto japonés Arata 
Isozaki.

-Del 31 de enero y al 23 de marzo en el Museo 
Municipal.

* Exposición con el tema “El carnaval y sus caretas 
populares”.

-Del 5 de febrero al 23 de marzo en el Museo Municipal.
* VII Muestra de Artes Plásticas de Castilla-La Mancha.
- A partir del 28 de enero en el Museo de Albacete, 

hasta el 28 de febrero. Esta muestra ha sido organizada 
por la Consejería de Educación y Cultura de la Junta.

* Exposición colectiva en la Galería Bellas Artes Alba 
(Zapateros, 7).

- Del 30 de enero hasta al 28 de febrero. Participan 
José Felipe Coy, Miguel Marín, Miguel Cano, Cano Marcos, 
Juan Landete, José María Valero, Paco Rodríguez, López 
Sarrión, Juan Ortiz, Sevilla Sáez, Delgado Romero, Laura 
Gabaldón y Juan Miguel Rodríguez. El horario de visita 
de la muestra es de lunes a sábado de 10 a 13:30 y 
de 18 a 20:30 horas.

* Exposición de Aurelio Calderón en la Sala Cultural 
de Caja España (Gaona, 24).

- Del 17 al 28 de febrero de 1997. El horario de 
visita de esta muestra es de lunes a viernes de 18,30 
a 20,30 horas.

* Exposición de Paco Pérez en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha (San José de Calasanz, s/n)

- Del 18 de febrero hasta el 5 de marzo. El horario 
de visita es de lunes a sábado, de 18 a 21 horas. Domingo 
y festivos, cerrado. '

CONFERENCIAS

* Viernes taurinos del Ateneo, en conmemoración del 
L Aniversario de la muerte de Manolete.

-Día 28 febrero. “Tauromaquia”, por Paco Luna, invi
tado el ex-matador Manolo Navarro.

-Día 7 marzo. “Mis recuerdos de Manolete”, por Alvaro 
Domecq, invitado Vicente Barrera. Clausurará el alcalde 
de Albacete, Juan Garrido.

* Conferencias organizadas por Cultural Albacete para 
el mes de marzo.

- Día 4. Literatura. “Sobre una nueva escritura teatral”, 
9 cargo de Francisco Nieva, en el Salón de Actos de 
la Diputación, a las 20 horas. Entrada libre.

- Día 11. Periodismo. “El imposible periodismo inde

pendiente”, a cargo de José Luis Balbín, en el Salón 
de Actos de la Diputación, a las 20 horas. Entrada libre.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Asociación 
Amas de Casa de Fátima y las Asociaciones de Vecinos 
del Barrio de Fátima y Franciscanos. “Cultural 97”.

- Día 28 de febrero, a las 20 horas, en el Centro 
del Ensanche. Actuación del Grupo de Danza Española 
“Franciscanos”.

* Actividades musicales organizadas por Cultural Alba
cete para el mes de marzo.

- Día 3. Concierto a cargo de Claudio Ripa (clarinete) 
y Susana Rinaldi (piano), en el Auditorio Municipal a 
las 20,15 horas. Entrada libre.

- Día 9. Concierto a cargo de la Orquesta Sinfónica 
de Albacete. Obras de Rossini, Shubert, Brahms y Bizet, 
en el Salón de Actos, a las 19 horas. Entrada libre.

- Día 10. Concierto del dúo pianístico Passerotti-Turini, 
en el Auditorio Municipal, a las 20 horas. Entrada libre.

- Día 17. Concierto a cargo de Leonel Morales dentro 
del ciclo de piano. Obras de Soler, Schumann, Ravel y 
Liszt, en el Auditorio Municipal, a las 20,15 horas. Entrada 
libre.

- Día 24. Concierto a cargo de Leonel Morales. Obras 
de Mozart, Rachmaninoff, Lecuona y Albéniz, en el Audi
torio Municipal, a las 20,15 horas. Entrada libre.

TEATRO

* Actividades teatrales organizadas por Cultural Alba
cete para el mes de marzo:

- Día 30. Obra “Eutanasio” de Manuel Ruiz, inter
pretada por María Fernanda DOcon y Gerardo Malla. 
Dirigida por Gerardo Malla. A las 19,30 horas en el Audi
torio Municipal. Precio: 1.500 pesetas.

CONCURSOS

* Cuarto concurso de carteles con motivo del Día Inter
nacional de la Mujer (8 de marzo).

-Convocado por las Concejalías de la Mujer y de Acción 
Social del Ayuntamiento de Albacete. Podrán participar 
las mujeres mayores de 18 años. El formato de las obras 
será de 70x50 cm., la técnica libre y sin ningún texto. 
Los trabajos se entregarán en el Ayuntamiento de Albacete 

antes de las 14 horas del 4 de marzo. Se concederá un 
primer premio dotado con 125.000 pesetas y un segundo 
con 75.000 pesetas.

* Cuarto Concurso Literario Infantil, organizado por 
la Concejalía de Cultura.

- Podrán participar todos los alumnos de los colegios 
públicos y privados de Albacete, en las siguientes moda
lidades: alumnos de 3* y 4- curso de Primaria, alumnos 
de 5® y 6- curso de Primaria y alumnos de 7® y 8® curso 
de E.G.B. o de 12 y 2^ de E.S.O. Los originales se prestaran 
en la Sección de Cultura del Ayuntamiento de Albacete, 
indicando en el sobre “IV Concurso Literario Infan i • 
El plazo de presentación estará abierto hasta el /'^ 
de marzo de 1997, a las 14 horas. El tenia sera H > 
los trabajos inéditos y presentados por triplicado, en 
cerrado, sin firma y figurando en el anverso el e ■

* XIX Concurso Nacional de Narraciones, organiza 
por la Federación Provincial de Amas de Casa, y’” 
midores y Usuarios “Los Llanos”. Colaboran Caja 
tilla-La Mancha y Bancaja. • gj

- A este concurso podrán concurrir cuantas “’^J 
lo deseen, de todo el territorio nacional, con ’'®”’j^Lj^ 
en lengua castellana. Los trabajos destacaré la ® 
de cualquiera de los temas referidos a la familia, el 
y La Mancha. Los trabajos tendrán una extensión ® .^ 
de 5 folios y mínima de 3, mecanografiados a dos esp 
y por una sola cara. Deben presentarse tres cop ^^ 
original y serán inéditos. Los trabajos se remitir ^^^ 
sede de la Asociación Provincial de Amas de Cas^ ¡^^ 
sumidores y Usuarios “Los Llanos”, sita en la ,® -ño”. 
7, indicando en el sobre: “Para el concurso t ^¡gión 
Los trabajos irán, por tanto, sin firmar. El plazo de -gj. 
se cerrará el 4 de abril. Se han establecido P^¿¡do 
uno extaordinario, dotado de 50.000 pesetas, c |^ 
por CCM, un primero que será de 50.000 P®®^^j¡do 
concede Bancaja y un segundo de 25.000 pesetas, c 
por la Federación “Los Llanos”.

INFORMACION CULTURAL
1 He la Ju’’^^

* Punto de Información Cultural (vS^ „ culturó' 
de Comunidades. Consejería de Educación floras-

- De lunes a viernes, en horario de 9 a
Teléfono: 23-84-54. . x jg Cala'

En la Biblioteca Pública del Estado, San o
sanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454. n-ui ntecas cuem

* El Centro Coordinador Provincial de Bib i 522965 
ta con las siguientes líneas: 523014 (teléfon
(fax). 

M.C.D.2022
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A partir del 2 de marzo y afectará a los cosos de primera y segunda categoría

La CAPT acuerda el cese
de actividades taurinas

Ííl

La Confederación de Aso
ciaciones Profesionales Tauri- 
oas (CAPT) acordó el martes 
el cese de actividades a partir 
del próximo domingo 2 de 
marzo, para presionar por las 
reivindicaciones que tienen 
planteadas ante el Ministerio 
del Interior.

Según un comunicado envia
do a Efe, la huelga afectará 
a las corridas de toros, novi
lladas y festejos de rejones que 
se celebren en las plazas espa
ñolas de primera y segunda 
categorías, excepto al País Vas
co, que ya posee su propio 
reglamento taurino.

Postura Brme

La postura de la CAPT es 
®raie y, como explican en el* 
comunicado, no desconvocarán 
1^. huelga hasta que la Admi
nistración central o las auto
nómicas satisfagan las reivin- 
nioaciones, que son fundamen- 
•nlmente dos.-

La primera se refiere a la 
motorización de la limpieza de 
mstiUas de los toros en la misma 
pinza, y que los reconocimien- 

previstos en los corrales 
■®gan carácter vinculante e 
Widan incoar expedientes 
^ionadores a posteriori. 
T^bién, que hasta que no 

. suficientes garantías 
jntificas y jurídicas sólo sean 
oietidos al análisis post mor- 
® los que los veterinarios 

jmalen como sospechosos en 
reconocimiento previo.

^'SíSjde aegociación

^ Segunda reivindicación es

1 i i-

*•

La huelga afectará a los festejos que se celebren en las plazas españolas de primera y segunda categoría.

la apertura de dos foros de 
negociación con las administra
ciones: uno de carácter orga
nizativo y otro científico, con 
el fin de abordar diferentes 
asuntos de carácter urgente, en 
especial la homologación y 
optimización de las técnicas de 
análisis de astas, ya que no se 
consideran fiables las actuales 
que hay.

Sorpresa ea el Ministerio

Por su parte, el secretario 
general técnico del ministerio 
del Interior, Rafael Ramos Gil, 
se ha visto sorprendido ante 
la noticia, que conoció por 
Javier Gómez Navarro, porta
voz de la CAPT, con quien 
mantuvo una reunión a última 
hora de la noche del pasado 
martes.

Ramos se mostró abierto al 
diálogo en todo este asunto y 
dijo que es “un tema quea 
nosotros nos preocupa y que 

no dejaremos pasar, porque no 
deseamos el cese de activi
dades”.

El secretario de Interior 
dejó claro al mismo tiempo que 
“continuaremos defendiendo 
la legalidad vigente y los valo
res tradicionales de la Fiesta, 
pero en los puntos que sean 
asumibles por el Ministerio y 
las demás comunidades autó
nomas no tendremos inconve
niente en ir avanzando lo antes 
posible”.

Rincón, Barrera y 
Caballero, cartel 
para el 9 de 
marzo en La 
Roda

fi

La plaza de toros de La 
Roda comenzará su activi
dad taurina el próximo 9 de 
marzo con una corrida de 
toros en la que intervendrán 
los diestros César Rincón, 
Vicente Barrera y el alba
ceteño Manuel Caballero. 
Los toros para este festejo 
serán de Alcurrucén.

Este mismo día Caballero 
tenía pensado actuar en 
Maracay, aunque el diestro 
se ha decantado por La 
Roda y ha dejado Maracay 
para otra ocasión.

Amador en Caudete

Por otra parte, el novi
llero Manuel Amador está 
anunciado para el próximo 
23 de marzo en Caudete. 
El cartel está compuesto 
por Manuel Amador, José 
Manuel Montoliú e Isaac de 
Gracia (que debutará con 
picadores) para enfrentarse 
a novillos de la ganadería 
de Lora Sangran.

Recordar que el empre
sario de Caudete, Enrique 
Grau, también contará para 
sucoso de Hellín con el 
novillero albaceteño.

CAFETERIA — 2 — ROE DAS

Juan Sebastián Elcano, 59 
Tel. 50 10 73 - ALBACETE

ESPECIALIDAD EN TODA CIASE DE 
CAFES Y BATIDOS NATURALES



Jueves. 27 de Febrerodeio^ :

Isidro González Mínguez y Arturo 
Díaz subrayaron la calidad del 
informe técnico elaborado y la 
necesidad de ampliar las 
instalaciones del nuevo centro

PSOE y PP pidieron una ampliación de las nuevas instalaciones

Apoyan el informe 
sanitario de los técnicos
El Consejo Municipal de Salud se reunió el pasado martes 
para estudiar el informe sanitario elaborado por técnicos 
del Ayuntamiento y del Centro de Salud, conocer el con
tenido de la conversación mantenida por el alcalde y 
los portavoces de los dos grupos políticos representados

Juan MARTINEZ

Contenido del 
informe

El coordinador local de IU 
fue el único representante polí
tico que no salió satisfecho de 
la última reunión del Consejo 
Municipal de salud, celebrada 
el pasado martes en el Ayun
tamiento de Villarrobledo. 
Sebastián Carrasco declaró que 
el informe presentado en este 
foro sobre la reunión mante
nida hace algunas semanas con 
los senadores de la provincia 
Manuel Acacio, del PP, y 
Manuel Aguilar, del PSOE, 
“no nos convence”. El dirigen
te de IU indicó que el resumen 
de las gestiones realizadas es 
“muy ambigüo, sin especificar 
ninguna acción concreta”. En 
este sentido. Carrasco aseguró 
que “se han creado muchas 
expectativas durante los últi
mos años sobre el Centro de 
especialidades, pero lo real
mente cierto es que sólo tene
mos un nuevo Centro de Salud, 
que habrí que ampliar con nue
vas especialidades”.

El representante de IU pre
sentó un informe al Consejo 
complementando al realizado 
por los técnicos, en el que se 
recoge una “significativa mejo
ra del servicio de urgencias y 
algunas especialidades más”. 
Carrasco planteó a los miem
bros del Consejo la necesidad 
de lograr una mayor especia
lización de urgencias, con un 
laboratorio y un servicio de 
radiología que funcione en este 
área. Asimismo, la coalición 
planteó la ampliación del 
número de especialidades del 
nuevo centro, con la neurolo
gía y endocrinología. El polí
tico demandó dos médicos de 
familia más y todQ el material 
necesario para que se desarro
llen en esta instalación las acti
vidades sanitarias planteadas. 
En esta ampliación solicitada 
por IU habría que incluir tam
bién un nuevo quirófano, para 
suplir una eventual disfunción 
del programado en el proyecto 
inicial.

Carrasco se refirió a la nece
sidad planteada por los técni
cos y aumentada por la coa
lición de ampliar el Centro de 
salud que se construye en el 
barrio de Juan Valero-San

Urgencias.

en el Consistorio con los dos senadores de la provincia, 
y apoyar la realización de nuevas gestiones ante los otga- 
nismos competentes. Los representantes de PSOE y PP 
en el Consejo, Isidro González Minguez y Arturo Díaz, 
subrayaron la calidad del informe técnico elaborado.

h

Sebastián Carrasco, representante de IU, presentó al Consejo un informe complementario.

y

El documento elaborado 
por Demetrio Ortega, 
representante del área de 
salud del Ayuntamiento, y 
José Tello, profesional del 
Centro de Salud, compara 
la dotación física y humana 
del actual centro con el que 
se está construyendo en el 
barrio de Juan Valero-San
Antón, incidiendo en la
necesaria “remodelación

por

Dn 
los

Antón. El líder de IU dijo que 
“si el centro es insuficiente, se 
desprede que no ha habido un 
seguimiento de esa instalación 
por parte de los responsables 
municipales”. Carrasco destacó 
que “tras habemos mostrado 
muchos planos, ahora se 
demuestra que el centro es 
insuficiente y se queda perque- 
ño para las necesidades de una 
población como Villarroble
do”. Respecto a la distancia 
que separa esta nueva insta
lación sanitario del centro del 
municipio, el dirigente local de 
IU afirmó que “la ubicación 
prevista, alejada de diferentes 
barrios de la ciudad, acarrerará 
problemas para los enfermos 
que deban trasladarse allí 
varias veces al día”. Carrasco 
indicó además que “un autobús 
no daría suficiente servicio a 
la población”.

Consenso

Los representantes de PSOE 
y PP coincidieron en la nece
sidad de alcanzar un consenso 
que permita conseguir los obje

tivos sanitarios que demanda 
la población.

Isidro González Mínguez, 
portavoz municipal del Grupo 
Socialista, declaró que el infor
me elaborado por los técnicos 
del Ayuntamiento y el Centro 
de salud “está ajustado a la 
realidad de Villarrobledo”. El 
portavoz socialista reconoció 
las carencias del nuevo centro, 
pese a destacar las ventajas y 
posiblidades que ofrecerá a los 
ciudadanos esta instalación. 
González Mínguez destacó las 
alternativas plantedas por IU, 
aunque insistió en la necesidad 
de estudiar estas propuestas 
con mayor detenimiento. El 
primer teniente de alcalde des
tacó la ubicación del nuevo 
centro, destacando que “esta 
situación posibilitará el cum
plimiento de la promesa elec
toral que hicimos en su 
momento con el servicio de 
autobuses urbanos”. González 
Mínguez aseguró que la puesta 
en funcionamiento de este nue
vo centro “no repercutirá nega
tivamente en nuestra decisión 
de continuar pidiendo a la 

administración sanitaria la 
implantación de servicios hos
pitalarios en Villarrobledo”.

Por su parte, el represen
tante del Partido Popular en 
el Consejo, Arturo Díaz, resal
tó la necesidad de lograr un 
“consenso” entre todas las 
fuerzas políticas de la locali
dad, para mejorar la situación 
sanitaria de la localidad. El edil 
popular manifestó que esta 
labor, que a su juicio debe rea
lizarse con la colaboración de 
los senadores de la provincia, 
tendrá que orientarse en busca 
del Hospital Comarcal. Díaz 
calificó positivamente el infor
me elaborado por los técnicos 
y presentado el martes al Con
sejo, destacando las deficien
cias de espacio y dotación de 
especialistas reseñadas en ese 
documento. El concejal del PP 
criticó también la ubicación del 
nuevo centro, indicando que 
“cerrar el viejo centro, como 
está previsto, es un disparate, 
porque provocará un aleja
miento del servicio sanitario de 
los barrios”.

de este último. La diversi
ficación de servicios entre 
el viejo y el nuevo centro 
y la conveniencia de crear 
una línea de autobuses 
urbanos son algunas de las 
conclusiones del informe. 
Ortega y Tello destacan en 
este documento la necesi
dad de llevar a cabo una 
“remodelación”, para obte
ner siete consultas más de 
medicina y otras cinco de 

enfermería.
La remodelación permi

tiría además que los espe
cialistas pudiesen desarro
llar sus funciones perfecta
mente, sin tener que com
partir consultas con otros

profesionales.
La remodelación solicita

da tendría que pasar igual
mente por la dotación de 
todo el personal sanitario y 
no sanitario necesario para 
atender las necesidades rea
les de la población, según 
recoge el informe. Los téc
nicos sanitarios concluyen 
recomendando que, debido 
a la situación geográfica del 
nuevo centro, se mantengan 
Ias actividades que «e

^pn

tualmentedesarrollan aCv_-- ,.^g, 
los Centros Sociales P
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lente, con ci mi w.este servicio a los dudada 
nos. Asimismo, el informe 
plantea la posibilidad de 
habilitar nuevos espacios en 
“el actual Centro de salud, 
como lugar en donde ^^ 
pudiesesn realizar actividad 
des, no puramente de coa- 

' de pruebas
sulta, pero si 
diagnósticas •
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“Diseño” y Telemática” fueron los 
temas abordados en las dos 
ponencias desarrolladas en las 
jornadas por los expertos Eduardo 
Villasante y Ana Rosa Valle

s o

Úrsanizadas por la Federación Empresarial de Castilla-La Mancha de Economía Social

Buena acogida a las “I 
Jornadas sobre Innovación”
la Federación Empresarial 
it Castilla-La Mancha de 
Economía Social (FEC- 
MESj, celebró con una bue- 

acogida las primeras jor
nias sobre innovación que 
¡í sede social de FOR- 
^FIM, con la colaboración
] patrocinio de la Conse- 
Vm de Industria y Trabajo.
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Luis BONETE PIQUERAS

Nuestra ciudad ha sido la 
sde para la celebración de las 
‘Primeras Jornadas sobre 
l®ovación”, llevadas a cabo 
por la Federación Empresarial 
i!í Castilla-La Mancha de Eco- 
Minía Social. Las jomadas se 
^sarrollaron en la sede .-social 
“^ la empresa almanseña 
íORDEIM bajo el patrocinio 
í la Consejería de Industria 
trabajo.

Diseño” y Telemática”, fue- 
i® los temas abordados en las 

ni- 

ro
ta-

,^ ponencias que se desarro- 
durante las jomadas por 

. ®^®rtos: Eduardo Villasan- 
pdiseñador industrial) y Ana 
J^a Valle (experta en Mar-

Además de estas dos 
taencias, tuvo lugar un 

^®^®Quio sobre 
^aptación de los recursos 
^anos a las nuevas tecno- 
^as, coloquio en el que par- 
JParon activamente los 
'Jarosos asistentes

^ J^^^ Miguel Isla, res-
ros able de marketing de la

ta-

de

ira 
ea- 
;ún 
éc- 
ren 
ido 
del 
>ao
se 
en 
va
car

Empresarial de 
fe? -^ ^^”^^^ ^e Econo- 
1 Social, la calidad, el diseño 
Senr i^^^^^^ ^Q^ elementos 
tan, . ^^ toda política de 
^ y clave de compe-

^^^ apueste decidida- 
luto’ ®® ^^ política de pro- 
No ^^timir un mayor 
te ea ^ internacionalización 
ídm ^^‘^ sn participación 

^^^^^^ a^^at “En eco- 
'?^^^^®lacionadas como

■^"^g^’’° Í®*a-, las 
;____ ^^ ven obligadas a

N
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Almansa ha sido la sede para la celebración de las “Primeras Jomadas sobre Innovación”.

perfeccionar su competitividad 
avanzando de estrategias por 
la vía de los costes, propia de 
productos indiferenciados, 
hacia otros que establecen una 
mayor diferenciación de pro
ductos que demandan los con
sumidores. En este proceso, el 
diseño juega un papel comple
tamente decisivo”.

Empresas de economía social

FECMES, es una organiza
ción que representa a todas las 
empresas de economía social 
de la región castella
no-manchega, entendiendo por 
economía social las coopera
tivas de trabajo asociados, 
sociedades anónimas laborales 
y en general todas aquellas 
empresas que mayoritariamen
te están participadas por sus 
trabajadores. “Nuestro objetivo 
-dijo Juan Miguel Islas- se 
orienta a que los conceptos 

ennumerados no sean patrimo
nio de empresas singulares, 
sino más bien una práctica 
habitan! en el ámbito de todas 
las empresas a las que repre
sentamos”.

Respecto a la problemática 
que afecta a las empresas que 
FECMES representa. Islas 
señaló que, había una proble
mática común en todo tipo de 
empresas referida a la compe
titividad y la presencia de las 
mismas en el mercado en las 
condiciones más ventajosas. 
“En cuanto a las que se encua
dran dentro de FECMES, estas 
tienen una problemática espe
cífica en cuanto, por un lado, 
la que se refiere a la gestión 
de los recursos humanos -clave 
en este tipo de empresas- y 
por otro lado, lo que se refiere 
a las ventajas de tipo fiscal y 
legislativo *a las que pueden 
acogerse, elementos que las 
diferencian bastante del resto 

de empresas”.
La importancia del conjunto 

de empresas encuadradas den
tro de FECMES, es, a juicio 
de Islas, creciente dentro del 
panorama empresarial regio
nal. “El factor de representa
tividad empresarial es variable 
dependiendo del sector pro
ductivo de que hablemos. Tra
dicionalmente hay sectores en 
el que este tipo de empresas 
es definitiva, como puede ser 
el sector agrario o el de trans
portes”. Hay otros sectores en 
los que la presencia de las 
empresas de FECMES es muy 
fuerte como puede ser el sector 
de puertas de Villacañas, el 
sector del mueble en Sonseca, 
o el sector del textil. A la hora 
de valorar la presencia de estas 
empresas dentro del sector 
productivo a nivel nacional, 
Juan Miguel Islas se decantó 
por un porcentaje cercano al 
20% en términos productivos.

Estrategias de 
diseño y telemática

Luis BONETE

Juan Miguel Islas señaló, 
que las jomadas de diseño y 
telemática habían estado diri
gidas, fundamentalmente, al 
sector del calzado aunque el 
temario se prestaba a recoger 
las inicitaivas de cualquier otro 
tipo de empresas. “No han 
existido condiciones excluyen
tes para poder asistir a las jor
nadas. Lo más interesante de 
las mismas se centró, no en 
el contenido de las ponencias 
en sí, sino en los porteriores 
coloquios que se llevaron a 
cabo y en los que participaron 
abiertamente todos los asiten- 
tes”.

Fundamentalmente, en las 
jomadas recién finalizadas, lo 
primordial en opinión de sus 
responsables ha sido la valo
ración de la información reci
bida del público asistente para 
tratar de incorporar a la misma 
los elementos más importantes. 
“Ante el desafío actual de las 
empresas de FECMES -dijo 
Islas- los empresarios de Cas
tilla-La Mancha cuentan con 
los departamentos adecuados 
que nacen en nuestra federa
ción con la voluntad de prestar 
servicio y asesoramiento de la 
manera más adecuada en cada 
caso y así, incrementar la com
petitividad de nuestras empre
sas”.

La Federación Empresarial 
de Castilla-La Mancha de Eco
nomía Social, apuesta por 
aquellas ideas que sepan con
jugar, de forma equilibrada, 
tanto los beneficios que puede 
aportar el usuario; facilidad de 
utilización, comodidad, seguri
dad, calidad de sus caracterís
ticas funcionales..., con una 
información coherente para 
obtener siempre un impacto 
social positivo.
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► El Partido Popular ha expresado su 

pública indignación por el 
nombramiento, realizando José 
García Simón una fuerte crítica 
sobre el criterio del alcalde

20

HELLIN
Aunque asumió toda la responsabilidad en la programación del mismo

Diego García Caro presidirá la 
Comisión del “Macroconcierto”
Con gran indignación del 
PP que considera este hecho 
como muestra de debilidad 
política, el alcalde hellinero 
ha procedido a nombrar al 
concejal socialista Diego 
García Caro, presidente de 
la comisión investigadora 
del aspecto económico refe
rente al Macroconcierto 
contra la Droga. Se da la 
circustancia de que este edil 
asumió la responsabilidad 
de la actividad musical.

Angel ROMERO GARCIA

Una nueva tormenta política 
se ha desatado en la ciudad 
ante la decisión de Francisco 
Vicente Sarabia al nombrar 
presidente de la comisión 
investigadora de las cuentas del 
Macroconcierto contra la Dro
ga al concejal de Hacienda, 
Diego García Caro,y la gran 
indignación que esta circustan
cia ha provocado en el Partido 
Popular.

Desde hace algún tiempo, el 
PP ha venido denunciando lo 
que consideraban un tremendo 
déficit de esta actividad musi
cal, que según su criterio se 
elevava a una importante can
tidad de millones, mientras que 
para los entonces organizado
res, el equipo de Gobierno pre
sidido por Fructuoso Díaz, los 
resultados fueron distintos. 
Tras las acusaciones, el Partido 
Popular solicitó la realización 
de un Pleno extraordinario, en 
el que mantuvieron su criterio 
sobre el tema de las cuentas, 
además de criticar duramente 
otros aspectos del Macrocon
cierto.

Esta circustancia provocó 
que por parte de Diego García 
Caro también se lanzasen otras 
acusaciones, al parecer sobre 
temas económicos que tuvie
ron lugar durante el periodo 
de gestión municipal del PP 
y siempre referidos al mismo 
tema. A la vista de los hechos, 
se acordó el nombramiento de

Diego García Caro presidirá la Comisión investigadora de las cuentas del “Macroconcierto”.

una comisión que investigase 
en profundidad y aclarase la
cuestión. Finalmente el alcalde tigador, para el que se habían

Taller de Jardinería en el 
~ Centro de Mayores

El Centro de Mayores de Hellín, está organizando en cola
boración con la Escuela-Taller del Ayuntamiento un taller de 
jardinería. Con este fin, miembros de la indicada escuela están 
acondicionando el terreno situado alrededor de los campos de 
petanca, para que los socios aficionados a esta actividad, tengan 
una pequeña parcela donde plantar y cuidar sus flores, cola
borando además con la mejora y protección del medio ambien
te. Esta actividad, según indica la dirección del Centro, ha 
despertado gran interés entre los socios, siendo ya muchos los 
inscritos para empezar a cuidar el jardín. Las plantas más soli
citadas son las rosas, además de geranios, margaritas, claveles 
y otras.

hellinero procedió a la nomi
nación de este órgano inves-

propuesto inicialmente los 
nombres de Diego García, 
Roque García y Juan Marín 
por el Partido Socialista, Cris
tóbal Espinosa y Pedro Bolívar, 
en nombre de Izquierda Unida, 
Fernando Ferrando, represen
tando a AGIMI y José María 

José 
del

Barcina, José Trueba y 
García Simón, en el caso 
Partido Popular.

El PP recusa la comisión

Al producirse el nombra
miento de Diego García Caro 
como presidente de esta comi
sión, el Partido Popular ha 
expresado su pública indigna
ción por dicha actitud, reali
zando José García Simón una 
fuerte critica sobre el criterio 
del alcalde.

Para el edil del PP, esto es 
“la gota que ha colmado el 
vaso”, no dudando en calificar 

de “tomadura de pelo” la deci
sión de Vicente Sarabia. Des
pués de recordar lo antes 
expuesto en el sentido de que 
el propio Diego García asu
miese la responsabilidad de la 
organización del Macrocon
cierto, García Simón explicó 
que la actitud del alcalde en 
el sentido de nombrarle pre
sidente de la comisión inves
tigadora, a través de un decre
to “era una muestra de la debi
lidad política de Francisc 
Vicente”, añadiendo después 
que se asimilaba a “la posi
bilidad de que Luis Roldán se 
convirtiese en juez de su propia 
causa”, o que se diese el refrán 
de “poner la zorra a guardar 
las gallinas”.

Realizadas estas manifesta
ciones, José García Simón aña
dió que el Partido Popular no 
acudirá a ninguna de las reu
niones que celebre esta comi
sión, mientras continúe con su 
actual presidente, añadien o 
que la primera de ellas ya 
había tenido lugar y su grupo 
no había estado presente por 
los motivos indicados.

No contentándose con esta 
medida, el Partido Popular,^a 
través de José García Simo 
anunció su intención de pt^ 
sentar ayer un escrito en 
Ayuntamiento, como recu. 
previo al posible 
so-Administrativo que 
fuerza política no du a 
interponer contra el decre 
alcaldía, a través del * 
ha nombrado a Diego 
Caro como presiderite 
comisión investigadora 
Macroconcierto contra

Como dato añadid^ ^ 

indicar, según

se produjo el día 1» j^j^g 
pero fue ««i^* 5 ^¡entras 
del pasado día 
que García Caro ha ^ ^^^ 
zado sus actuaciones ^/^ 
ponsable de la comisi
20. __ -

CAFC BAR GABRIEL
* Salón para 70 personas. * Tapeo Familiar. * Comidas Caseras y para llevar de encargo-
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CC.00. y UGT informan a los 
funcionarios sobre movilizaciones

A. ROMERO

Manuel Chacón, de CC.OO 
y Floreció López, de UGT, 
realizaron ayer una visita a la 
ciudad, donde se entrevistaron 
con el colectivo de los funcio
narios de diversos centros ofi
ciales, para continuar con sus 
actividades informativas de 
cara a la nueva jomada de 
protesta.

Con este motivo efectuaron 
unas declaraciones en las que 
dejaron patente su intención 
de no renunciar a la recupe
ración del poder adquisitivo, 
restringido por la política del 
Gobierno de la nación hacia 
este colectivo, informando que 
se realizará una nueva cam
paña con el objetivo de enviar 
a los ciudadanos el mensaje 
sobre la necesidad de mante
ner los servicios públicos.

También se refirieron a la 
amortización de quince mil 
plazas en el sector, así como 
el descenso en la oferta de 
empleo público y lo que supo
ne para ellos un mayor pro
blema: que se sigan producien
do privatizaciones.

Ante todo esto anunciaron

i.

Los funcionarios hellineros, contra la pérdida de su poder adquisitivo.

la intención de realizar una 
campaña informativa, con los 
diferentes colectivos sociales, 
además de continuar el calen
dario de movilizaciones previs
to. Los sindicalistas expresaron 
su postura de no tener muchas 
esperanzas sobre los resultados

de la mesa general de nego
ciación, reiterando su temor a 
que se sigan produciendo más 
privatizaciones y augurando 
que dentro de un año se verán 
los resultados de esta política.

En otro orden indicaron que 
en algunas zonas gobernadas 

por el PP se estaban negocian
do acuerdos sectoriales, a 
pesar de las directrices del Eje
cutivo nacional, abundando en 
la posibilidad de que también 
en algunos organismos oficiales 
de Albacete y provincia se lleve 
a cabo una actitud similar.

Actividades de la 
Orden Franciscana 
Seglar

Durante los días 22 y 23 se 
ha celebrado en Hellín un 
encuentro de la Orden Fran
ciscana Seglar, de toda la pro
vincia cartaginense.

El encuentro ha tenido 
como escenario el antiguo 
noviciado del Convento de los 
Padres Franciscanos, asistien
do al mismo integrantes de las 
distintas fraternidades de Alba
cete, Alicante, Almería, Cuen
ca y Murcia, estando la acti
vidad organizada por la Fra
ternidad de Albacete y siendo 
el tema seleccionado “El Fran
ciscano Seglar ante el "Tercer 
Milenio”.

Cada día se ha llevado a 
efecto una ponencia, dirigidas 
por el Padre Conrado Gil de 
Gómez, T.O.R, Asistente 
Nacional de la Orden Fran
ciscana Seglar.

La valoración de este 
encuentro ha sido muy posi
tiva, ya que estas actividades 
acercan a las distintas frater
nidades, dando lugar a conocer 
los problemas y vivencias a 
todos los niveles y haciendo 
que el espíritu de Francisco de 
Asís continúe con todo su vigor 
y el carisma franciscano siga 
arrastrando, esperándose que 
continúe de igual forma en el 
próximo milenio.

MEDICmElAmD
de Albacete

CLINICA DENTAL INFANTIL

MEDICO ESTOMATOLOGO N» COL 856
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El Ayuntamiento debatió el 
convenio del agua del Júcar

El martes se celebró Pleno 
extraordinario en el Ayunta
miento de la Roda. En el 
orden del día figuraban quince 
puntos. Los tres últimos eran 
mociones de los distintos gru
pos políticos sobre el convenio 
del agua.

Los dos primeros eran la 
aprobación del acta del Pleno 
anterior y decretos de la alcal
día. El tercer punto consistía 
en una propuesta de la alcaldía 
sobre la solicitud de la Direc
ción General del Estado de la 
reversión de una parcela de 
684 metros cuadrados.

Los puntos cuatro y cinco 
se referían a solicitudes de ena
jenación de parcelas municipa
les en la zona comprendida 
entre la carretera comarcal 
312, la calle Amanecer, autovía 
de Levante y reconocimientos 
de servicios especiales y 
extraordinarios al personal.

El punto seis era una pro
puesta de modificación de las 
ordenanzas fiscales. Se propu
so la modificación de la tasa 
por utilización de piscina e ins
talaciones polideportivas y la 
tasa por prestación de servicios 
del cementerio para adecuaría 
al nuevo reglamento regulador 
de los servicios del cementerio 
municipal. Polideportivos 
cubiertos, 450 y 675 pesetas la 
hora; pistas polideportivas sin 
luz y con luz, 350 y 450 pesetas 
respectivamente; vestuario-du
cha por persona, 100 pesetas; 
abono vestuario-ducha (12 ser
vicios), 800 pesetas. En la pis- 
cinei, personas mayores de 16 
años, 300 pesetas; personas 
entre 5 y 16 años, 140 pesetas; 
menores de cinco años, gratis; 
abonos de 30 entradas hasta 
16 años, 1.400 pesetas y mayo
res de 16 años, 3.200 pesetas.

En el cementerio municipal, 
cesión de nichos de adultos, 
todas las flilas, 34.620 pesetas; 
de párvulos, todas las filas, 
6.925 pesetas; cesión de par
celas para panteones, por cada

LAMORA

LA RODA

EI pasado martes se celebró Pleno extraordinario en el Ayuntamiento de La Roda.

metro cuadrado que se ocupe 
en el lugar designado por la 
administración, 116.000 pese
tas; licencias de inhumación de 
adultos, 4.140 pesetas, de pár
vulos, 2.080 pesetas. Se limitan 
las tasas por inhumación, cuan
do éstas sean de restos y tam
bién se eliminan las tasas de 
exhumación.

Los puntos siete, ocho, nue
ve y diez eran propuestas sobre 
el acuerdo de cesión de terre
nos de equipamiento social y 
deportivo en la actuación 
industrial “El Salvador”, sobre 
solicitud de uso de la ermita 
de San Isidro y vivienda de 
la calle Juan Ramón Ramírez, 
cesión al Ministerio de Edu
cación y Ciencia de los terre
nos para la construcción de un 
nuevo instituto de enseñanza 
media junto al instituto de For
mación Profesional “Maestro 
Juan Rubio”, bases para el X 
Certamen Internacional de 
poesía “Villa de la Roda” y 
X Certamen Nacional de poe

sía “Tomás Navarro Tomás”.
El punto once se refería a 

un recurso contencioso admi
nistrativo contra el acuerdo 
plenario del 21 de enero, 
desestimando el recurso ordi
nario contra la propuesta del 
tribunal calificador de puestos 
de trabajo de la Escuela Taller 
“La Encina II”.

El punto doce era una 
moción del Grupo Popular 
sobre el acuerdo entre el 
Gobierno de la Nación y la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha para el sumi
nistro por el Centro de Gestión 
Catastral a la Junta de Comu
nidades de los datos necesarios 
a los agricultores para solicitar 
las ayudad de la Política Agra
ria Común (PAC).

Convenio del agua

Los puntos trece, catorce y 
quince eran las mociones sobre 
el convenio del agua entre el 
Ministerio de Medio Ambiente 

y la Generalitat Valenciana de 
los tres grupos políticos. Popu
lar, Socialista e Izquierda Uni
da. Se trataron los tres puntos 
en los cuales cada portavoz 
expuso su postura aunque 
intentaron que sólo fuera una 
moción al Pleno. Al final se 
aprobó por mayoría la moción 
del Grupo Popular.

En estos puntos, se discutían 
contenidos mínimos, ya que el 
engrosamiento general de las 
mociones se puede casi afirmar 
que estaban de acuerdo.

El concejal de Medio 
Ambiente del Grupo Popular, 
Miguel Escribano, introdujo 
dos puntos en la moción, que 
hubiera una representación de 
Castilla-La Mancha en la Con
federación Hidrográfica del 
Júcar y que se respete la fauna 
y flora de la ribera.

Todos los puntos se apro
baron por unanimidad, a 
excepción de los puntos cuatro, 
seis y las respectivas mociones 
que se aprobaron por mayoría.

Convocadas las 
bases para elegir el 
cartel de las II 
Jornadas 
Cuentacuentos de 
Villamalea

LT

La Comisión organizadora 
del las Jomadas Cuentacuen
tos de Villamalea convoca las 
bases para participar en la 
elección del cartel de II Jor
nadas, que se celebrarán en la 
localidad los días 25, 26 y 27 
de abril.

Las bases para participar son 
las siguientes:

- Tamaño del soporte (pa
pel) será obligatoriamente un 
A3 (doble folio), siendo con
veniente que la superficie don
de se vaya a trabajar tenga un 
cierto grosor (no se aceptarán 
trabajos realizados sobre papel 
fino, como por ejemplo un 
folio). El formato será libre.

- La técnica será libre y cada 
participante o grupo de par
ticipantes elegirá la que con
sidere más conveniente. Sin 
embargo, y puesto que el cartel 
finalista se reproducirá por 
fotocopia, se aconseja utilizar 
los siguientes materiales: tém- 
pera, acuarela, rotuladores, 
recortes de revistas o “collage” 
de papeles de colores.

- La edad límite de los par
ticipantes será de 16 años.

- Se otorgarán tres premios 
dotados de la siguiente forma:

1- . Un radio cassette.
2^. Un equipo de pintura 

con un valor de 10.000 pesetas.
3®. Lote de material por un 

valor de 5.000 pesetes.
- Se realizará una exposición 

con los mejores trabajos.
- La fecha límite para la prC' 

sentación de los trabajos sera 
del 21 de marzo de 1997 y 
se enviarán a la dirección 
siguiente: Comisión Organiza' 
dora de las Jomadas Cuenta- 
cuentos de Villamalea. Bibbo^ 
teca de Villamalea. C/Larg®
38, 02270 Villamalea (Alba-

- Él fallo será inapelable^ 
Los trabajos presentado 

quedarán a disposición de 
Comisión organizadora de 
Jomadas de Cuenta Cuen 
de Villamalea, así corno 
derechos sobre dichos trabajo»-

DONA LUISA MORAGA MARTINEZ
Ha fallecido en Albacete, a los 80 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Sus hermanos, Emilia, Virginia, Pedro y Emilio; hermana política, Florencia) 
sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 27 a las DIEZ de la mañana, partiendo de C/ Periodista del Campo Aguilar,

la Parroquia de San José.
Albacete, Febrero

■o



La Tríbaaa
llueves, 27I^de 1997

r 
ti A

, <
A 

V

'fembros del Club de tiro “Santa Mónica” en el Gran Premio Internacional de España que se celebró en Alicante.

Exito del Club de tiro 
“Santa Mónica” en Alicante

El secretario del Club de 
“Santa Mónica” de Bala- 

ha remitido una nota 
onnativa sobre el gran éxito 
Portivo de uno de los socios 
club, concretamente su pre- 
ule, Licinio García Carras- 

’ <]ue logró el Gran Premio 
^macional de España de 
, ^ plato en la modalidad 

oso Olímpico, en el cam- 
1?Í® celebrado en Alicante 
M los días 22 y 24 de 

Eic¡n¡o García se proclamó 
peón de primera categoría

“ex-aequo” con el canario Ser
gio Piñero y los andaluces 
Rafael Torrecillas y Pedro 
Ramírez, con un magnífico 
resultado de 116/125, dado la 
dureza de los platos y de los 
lanzamientos de los mismos. 
Como referencia, hay que 
apuntar que tiradores de la 
categoría del actual campeón 
de España absoluto, Iñaqui 
Unanue, se tuvo que confor
mar con 111/125 o del mag
nífico tirador (olímpico en Bar
celona 92), Rafael Azpe, que 
no pudo pasar de un discreto 
109/125.

La tirada se desarrolló con

TESORERIA GENERAL 
¿E LA SEGURIDAD SOCIAL
Asterio de trabajo y asuntos sociales

RESTOS DE SUBASTA:
VENTA POR GESTION DIRECTA

que^ 1^°*^® ®^ conocimiento de cuantos pueda interesar 
®stán a la Venta por Gestión Directa los siguientes: 

Sienes muebles de la deudora: Angeles García 
^^ñez. de ALBACETE.
°le 1° , D¡vei-sQ material de oficina (ordenador, 
’^^'lcr, fax, armario, mesas, sillas, estanterías, etc.) 

^ii'iQii'se a la Dirección Provincial de la 
^®^®'’^I de la Seguridad Social, Avenida de 

®« ns 18 de Albacete. Tfno.: 22 04 42.

EL DIRECTOR PROVINCIAL. 
Bartolomé López Torres

PROVINCIA

un tiempo magnífico, con una 
gran afluencia de tiradores, 
214, de toda la geografía espa
ñola y algunos portugueses, 
entre los que destacaba el 
olímpico Joao Rebelo.

El problema del viento

El único “pero” que habría 
que sumarie a los ya compli
cados esquemas sería el viento 
de frente que solía levantar de 
forma intermitente, que hacía 
que algunos platos subieran a 
las nubes, haciendo dificilísimo 
el romperlos.

Según apunta Jualián

LIBERIA 
MAÑANA puede ser TARDE 
¡Tu oyudo puede ser vital!

BANCO SANTANDER Cta. 9292, Sucursal 615

BANESTO Cta. 2222, Sucursal 1292

CENTRAL HISPANO Cta. 2222, Sucursal 1 - BBV Cta. 2222, Sucursal 2370

CAIXA DE CATALUÑA Cta. 202677751, Sucursal 500

CAJA MADRID Cta. 22, Sucursal 1500

TARJETAS: 4B-VÍSA-MASTER CARD Llamando al Tel.: 902-22 22 92

Cruz Roja Española
Más información en Internet http://www.cruzroja.es 

Las donaciones realizadas a C.R.E. están sujetas a la desgravación fiscal 

estipulada por la ley.

Cruz Roja Española agradece a este medio la difusión gratuita de este anuncio.

Requena “existe un sano orgu
llo colectivo entre los socios 
de este popular club, que gra
cias a la constancia, a la ilusión 
y a nuestra fe sin límites, vamos 
recogiendo estos triunfos que 
nos animan a seguir progre
sando en este, posiblemente, 
poco conocido deporte, que en 
su práctica en serio y en com
peticiones de algún nivel exige 
la adaptación de escopetas, 
concentración psicológica, 
decisión, tiempo de tiro, con
trol de nervios en plena com
petición, etc. Con la práctica 
habitual te das cuenta que es 
otra cosa”.
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El PSOE prohíbe 
una votación 
nominal en el 
Ayuntamiento de 
Abengibre

Según una nota de prensa 
remitida por el presidente local 
del Partido Popular en Aben
gibre y portavoz de dicho gru
po en el Ayuntamiento, Anto
nio Vergara Fernández: “El 
grupo municipal del PP en el 
Ayuntamiento de Abengibre 
lamenta la actitud y el talante 
poco democrático del PSOE 
que durante la celebración del 
último Pleno el día 21-02-97 
negó la petición al portavoz 
cuando solicitó la votación 
nominal a la moción que nues
tro grupo había presentado.. La 
moción, que fue rechazada por 
el PSOE pretendía de forma 
constructiva la elaboración de 
una ordenanza municipal regu
ladora de establos y corrales 
de ganado para Abengibre de 
forma que exista una norma 
justa y de aplicación igual para 
todos los vecinos, dado que 
actualmente esto no es así y 
eso lleva a la discrecionalidad 
de la alcaldía en este tema”.

Continúa la nota indicando 
que “el grupo popular invitó 
al PSOE a que introdujera 
cuantas modificaciones estima
ra convenientes al texto ya que 
había disposición de aprobarías 
todas. Lo importante era que 
existiera una ordenanza, mejo
rada si cabe por los dos grupos. 
El PP de Abengibre lamenta 
que la conducta antidemocrá
tica de los socialistas haya 
impedido que se hubiera apro
bado una ordenanza que el 
pueblo necesita y para la cual 
estábamos dispuestos a aceptar 
todas las modificaciones que 
hubieran presentado”.

Reunión de los 
miembros de 
Falange Española 
en Caudete

El pasado domingo, día 23 
de febrero, tuvo lugar en Cau
dete una reunión de miembros 
de Falange Española con la 
intención de reactivar la acti
vidad de esta organización en 
Caudete, a la que asistieron 
mandos territoriales y provin
ciales, así como caudetanos 
interesados en la organización 
falangista.

Como responsable de la 
jefatura local, los reunidos eli
gieron al joven de Caudete, 
Antonio León Requena como 
persona idónea para encabezar 
esta renovadora etapa de 
FE-JONS en Caudete, forma
ción que también se encuentra 
en una importante fase de cre
cimiento en todo el territorio 
nacional.

FE-JONS, sin renunciar a 
sus pilares ideológicos, quiere 
insuflar nuevos aires en el 
panorama político español y 
prepara una campaña a nivel 
nacional.
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La iniciativa es apoyada por todos ¡os smpos representados en el Parlamento autónomo

La Ley de Reforma del Estatuto de 
Autonomía se debatirá el 11 de marzo

TOLEDO. (Efe).- El Con
greso de los Diputados deba
tirá el próximo 11 de marzo 
la Proposición de Ley de 
Reforma del Estatuto de Auto
nomía de Castilla-La Mancha, 
remitida por las Cortes regio
nales.

Así lo anunció ayer el pre
sidente del Parlamento autó
nomo, José María Barreda, 
quien señaló que el próximo 
día 3 de marzo la Diputación 
Permanente de la Cámara 
regional elegirá a los represen
tantes de los grupos parlamen
tarios que defenderán en el 
Congreso la Proposición de 
Ley.

Esta iniciativa de las Cortes 
regionales para la Reforma del 
Estatuto de Autonomía cuenta 
con el apoyo de todos los gru
pos representados en el Par
lamento autónomo, que apro
baron la Propuesta por una
nimidad, y no se prevén com
plicaciones para su aprobación 
definitiva en el Congreso.

Por otra parte. Barreda 
informó de los acuerdos de la 
Mesa de Portavoces de la 
Cámara regional, reunida ayer, 
que fijó la celebración de un 
Pleno para el próximo día 17, 
en el que se estudiará la posi
bilidad de presentar un recurso 
de inconstitucionalidad contra 
el modelo de financiación 
autonómica propuesto por el 
Gobierno central. Para este 
Pleno, cuyo orden del día aún 
no se ha concretado, el grupo 
“popular” ha presentado una 
interpelación acerca de la polí
tica universitaria y los socia
listas propusieron un nuevo

El Día Internacional de Protección Civil 
reconocerá la labor de los voluntarios

TOLEDO. (Efe).- Recono
cer la labor que, de manera 
silenciosa y altruista, realizan 
los voluntarios en beneficio de 
la sociedad es el objetivo prin
cipal de los actos que se cele
brarán el próximo 1 de marzo 
en la región con motivo de la 
conmemoración del Día Inter
nacional de Protección Civil.

Según explicó el delegado 
del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, Carlos Moro, a través 
de estos actos -que se cele
brarán en la Academia de 
Infantería de Toledo- se con
cederá un homenaje a las per
sonas, ONGs e instituciones 
que han colaborado con los 
Servicios de Protección Civil 
en situaciones de emergencia.

En este sentido, Moro des
tacó la labor llevada a cabo 
por dichos voluntarios en las 
inundaciones ocurridas en la 
región durante los meses de 
diciembre y enero, donde rea

Barreda dijo que la Cámara Regional elegirá el lunes a los representantes que defenderán la propuesta en el Congreso.

debate hidrológico.
El portavoz de Izquierda 

Unida, José Molina, señaló el 
malestar de su grupo, cuya soli
citud de convocar un Pleno 
Extraordinario de las Cortes 
regionales previo al Debate 
sobre el Estado de las Auto
nomías en el Senado fue recha
zada por la Mesa de Porta
voces.

Molina, que se quejó de la 
imposición total del PSOE en 
dicha Mesa, considera un 
“error político” de Bono acudir 
al Debate sobre el Estado de 

lizaron un trabajo “callado y 
muy eficaz”.

Por su parte, el coordinador 
de Protección Civil, Jesús 
Sierra, explicó que con este 
acto no sólo se reconocerán 
las acciones de salvamento de 
los voluntarios de Protección 
Civil, sino también las ayudas 
de determinados grupos (Her
mandades de Donantes de 
Sangre o Cáritas Diocesana) 
destinadas a mejorar la calidad 
de vida de las personas que 
están en situación de inferio
ridad.

El Día Internacional de Pro
tección Civil coincidirá este 
año con la celebración del 
veinticinco aniversario de la 
constitución de Protección 
Civil como organización de 
carácter internacional para 
defender a las personas, los 
bienes y el medio ambiente 
ante las catástrofes. 

las Autonomías sin haber con
sultado a los grupos parlamen
tarios regionales, ya que un 
acuerdo previo de estos refor
zaría la posición de Castilla-La 
Mancha. El portavoz del PP, 
Gonzalo Payo, señaló que al 
presidente regional “no le inte
resa hablar de financiación 
autonómica” con el resto de 
los grupos parlamentarios 
“porque no quiere que dicho 
debate se convierta en un aná
lisis de la situación de la 
región”.

Respecto al las posibles 

Carlos Moro elogió la labor de los voluntarios en las últimas inundaciones.

actuaciones jurídicas que pue
da iniciar el Gobierno regional 
contra el convenio hidráulico 
firmado entre el Ministerio de 
Medio Ambiente y la Gene- 
ralitat valenciana. Payo señaló 
que en este tema se debe “ser 
serios y desmantelar toda la 
parafernalia” de Bono.

Por su parte, el portavoz del 
PSOE, Fernando López 
Carrasco, afirmó que no hay 
asuntos tan urgentes como 
para convocar un Pleno 
Extraordinario anterior al del 
día 17.

H. Perlines coordinó la Ponencia.

El PSOE aprueba
una Ponencia
Marco en defensa
de los intereses
regionales frente a
intereses partidistas

TOLEDO. (Efe).- La 
Ponencia Marco Regional que í 
ayer aprobó la Comisión Eje- ’ 
cutiva de los socialistas en Cas- j 
tilla-La Mancha apuesta por 
la defensa de los intereses 

regionales frente a intereses 
partidistas, sin olvidar la solí-1 
daridad que debe existir entre 
todos los territorios de Espa-' 
ña”. i

Según dijeron a Efe fuentes j 

del PSOE, la defensa “de nues
tra tierra”, el desarrollo eco
nómico, el agua, la consolida
ción institucional,' el medio 
ambiente, las corporaciones 
locales y la juventud “como 
elemento imprescindible para 
el futuro”, son algunos de los 
asuntos que trata esta Ponen
cia Marco.

Asimismo, existen varios ele
mentos que la Ponencia Marco 
aborda en profundidad como 
son el empleo, la financiación 
autonómica y los ataques que 
al Estado del Bienestar está 
realizando el PP desde el 
Gobierno central y que afectan 
en gran medida a la región-

La Ponencia Marco Regio
nal, que ayer recibió el visto 
bueno de la Ejecutiva socia
lista, deberá ser ratificada poe 
el Comité Regional que ^^ 
celebrará el 8 de marzo en 
Cuenca y aprobada definitiva
mente por el VI Congreso del 
PSOE en Castilla-La mancha 
que se desarrollará a finales 

del mes de junio.Este documento de reñeidon 
de los socialistas casteHa 
no-manchegos tiene también 
un apartado especial dedica , 
a la situación política en 
región y a la nueva f®'?^*^ 
de fuerzas tras las ele^mn | 
municipales, autonómicas rl 
generales, así como a la nu I 
articulación del partido P I 
afrontar esta etapa. I

La Ponencia Marco 
nal ha sido coordinada pe i 
consejero de «^/¡^S»! 
secretario ^egionalde^ I 
y Programas del PSOE. I 
Hernández Perlines. I



La Tribuna

L-

m
iiil

llll
lill

iiii
ii H 

|||
|||

llii
iiii

iiii
iiii

iiii
ii»̂

 ̂

1

F•
■l

llll
llll

ll■
llll

llll
ll■

l

..
...

...
...

...
...

...
...

...
...

.

..
“"»

III
III
III
III
III
III

NÚMERO DE EEBRERO DEL PERIÓDICO DE LOS UNIVERSITARIOS

El Muro de las lamentaciones
A

unque no es un 
muro de piedra 
sino tan sólo una 
cristalera, cuando llega el 

periodo de exámenes y se colo
can en él las ansiadas, espe
radas, y temidas listas de cali
ficaciones, sobre este “Muro de 
las Lamentaciones” se arrojan 
todos los pensamientos, 
cabreos y enfados que por unos 
segundos pasan por la cabeza 
del estudiante hasta que se asi
mila el correspondiente sus
penso.

Bien es cierto, que para 
algunos, pocos, dicho sea de 
paso, este muro supone unas 
sorpresas que no se esperaban 
y cuyas calificaciones parecen 
responder a las plegarias a la 
Virgen o a algún Santo antes 
de entrar al examen, es decir 
an aprobado bien raspado e 
inesperado.

Para otros se recogen cali
ficaciones bien merecidas gra
tulas a su esfuerzo desarrollado 
tfarante meses atrás.

^tadísdcas de aprobados y 
^spensos

Ultimamente algunos depar
tamentos han tenido a bien que 
Cuando presentan estas listas 
de calificaciones adjuntan las 
estadísticas de la asignatura 
Pudiéndose ver así el número 
de suspensos, aprobados, no 
presentados, y demás. Así es 
como podemos comprobar que 
^n algunas asignaturas entre el 
porcentaje de suspensos y de 
"o presentados llegan a sumar 
Cifras de hasta el 70% de estu
diantes que no han pasado la 
’^ignatura.
^tas cifras nos parecen el 
®l reflejo de algo que no fun

ciona bien; el sistema educa-
Por eso no entendemos 

Qué en un país donde las 
^transmisiones de fútbol, que 
ftn de cuentas es un entre- 

^oimiento, merecen toda la 
Junción y la rápida actuación

Gobierno de la Nación 
? ^^® todos podamos acce- 
^¿ a ellos en las futuras tele- 
^j^ones digitales, y por contra

¡05 
Iro

’^'^o e<j 1 **^'^^ y fundamental 
no des- 

'^''^M entre la acti-
Que .y ^Q^^^^^- Claro 

simple vista los 
^ río somos gente

Este ejemplar incluye casi una 
cincuentena de colaboraciones, 
elaboradas en su integridad por 
estudiantes universitarios

que tenga gran carisma y arras
tremos tras de sí contratos 
millonarios pero bien es cierto 
que sin un sistema educativo 
correcto y adecuado los pilares 
de la sociedad harían agua.

La necesaria alarma social

Por esto es por lo que nos 
sorprende que un sistema edu
cativo con unos planes de estu
dios que produce tantos estu
diantes “no aptos” no provo
que una alarma social que haga 
que se aúnen todos los esfuer
zos para resolver este grave 
problema y proponer en serio 
medidas que hagan una Uni
versidad más eficiente y par
ticipativa porque a fin de cuen

si
 t» \

 

^ y

t & I i

tas el objetivo de la educación 
e s enseñar al estudiante, y no 
creemos que un porcentaje tan 
alto de estudiantes estén inca
pacitados para pasar una mate
ria en concreto.

Ante ello, reclamamos que 
se tomen las medidas oportu
nas para evitar que en lo suce
sivo ocurran estas cosas y que 
dejen ya de perderse en el 
camino verdaderos “cerebros” 
que acaban por engrosar las 
listas del paro.

En fin, esperamos que en
adelante el numero de apro
bados aumente y en vez de 
llamar a esta cristalera “El 
Muro de las Lamentaciones” 
podamos llamarle “El Muro de 
la Felicidad”.
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Ei próximo número

Día de Santo Tomás, 
día del estudiante

Ya sabéis que nuestro 
periódico sale mensualmente, 
así es que el próximo número 
será ya en el mes de Marzo. 
Pero con motivo de las fiestas 
de Semana Santa que este año 
caen a finales de mes, lo ade
lantaremos una semana para 
que salga cuando todavía tene
mos clase y poder llegar así 
a todos vosotros. De este 
modo el siguiente número sal
drá aproximadamente el últi
mo jueves antes de las vaca
ciones de Semana Santa, con 
lo cual os tenéis que animar 
ya a escribimos. Mientras tan
to, recordar también y si tenéis 
a Iguna noticia o algo que

Conferencias
Durante los días 5 y 6 de 

Marzo se va a celebrar en el 
Campus de Albacete unas jor
nadas sobre “DERECHO 
ROMANO Y CIENCIA 
JURIDICA EUROPEA”.

Organizada por el área de 
Derecho Romano, con lo cual 
quedan invitadas a asistir 
todas aquellas personas que le 
sean de interés.

Los temas tratados y con
ferenciantes serán los siguien
tes: DIA 5 DE MARZO: 1700 
horas; “Inauguración”. Prof. 
Dr. Gustavo Raúl de las Heras 
Sánchez, Catedrático de Dere
cho Romano. Universidad de 
Castilla-La Mancha. - 1730 
horas; “La Tradición Cientí
fica de la Jurisprudencia 
Romana”. Prof. Dr. Armando 
José Torrent Ruiz, Catedrá
tico de Derecho Romano. 
Universidad Complutense de 
Madrid. -1930 horas; “La 
Ciencia Jurídica Moderna: 
Significación y Alcance de la 
Escuela de Bolonia y la Glo
sa”. Prof. Dr. Jesús Daza Mar
tínez, Catedrático de Derecho 
Romano. Universidad Com

deséis contamos podéis usar 
la página semanal que nos 
ofrece LA TRIBUNA DE 
ALBACETE todos los jueves; 
¡no desaprovechéis la opor
tunidad!.

Para dejar tus escritos ya 
sabes que los puedes dejar en 
la Facultad de Derecho, pri
mera planta al fondo del pasi
llo en la antigua sede de 
ADEU, o si bien queréis 
hablar con nosotros directa
mente y no nos localizáis por
que aunque solemos ir por las 
tardes a esta sede, os podéis 
dirigir al aula 1- de Derecho 
y preguntad por el Delegado 
o Subdelegado.

plutense de Madrid. DIA 6 
DE MARZO: - 1000 horas; 
“Mos Gallicus y la Jurispm- 
dencia Humanista”. Prof. Dr. 
Alejandrino Fernández 
Barreiro, Decano y Catedrá
tico de Derecho Romano. 
Universidad de La Comña. 
1200 horas; “La Recepción en 
Alemania y el Usus Modemus 
Pandectamm”. Prof. Dr. Beni
to Reymundo Yanes, Catedrá
tico de Derecho Romano. 
Universidad de Burgos. - 1700 
horas; “Derecho de la Razón 
y Doctrina Natural en los 
siglos XVII y XVIII”. Prof. 
Dr. Luis Prieto Sanchis, Cate
drático de Filosofía del Dere
cho. Universidad de Casti
lla-La Mancha. 1900 horas; 
“Common Law y la Equity en 
Inglaterra”. Prof. Dr. Luís 
Rodríguez-Ennes, Decano y 
Catedrático de Derecho 
Romano. Universidad de 
Orense. 2045 horas; “Clausu
ra”. Prof. Dr. Nicolás García 
Rivas, Decano de la Facultad 
de Derecho de Albacete. Uni
versidad de Castilla-La Man
cha.

Ser un estudiante en un 
mundo de economía liberal 
(que da más importancia al 
interés del dinero que a su 
finalidad social), en un país en 
paro, con un sistema educativo 
en estado de prueba, puede ser 
suficiente para ser estudiante 
sin sentido ni ilusión. Y sin 
embargo, estudiar, desarrollar 
capacidades, conocer la reali
dad propia y ajena, aprender 
a desenvolverse en situaciones 
diferentes, puede ser una oca
sión de maduración. Y si ade
más estudiamos con sentido 
crítico, proponiendo y amplian
do, puede ser ta mbién una 
perfecta coartada para acabar 
nuestros estudios con una 
visión más global de la vida, 
es decir, con una visión que 
no ignora la. existencia de la 
injusticia, el hambre, el expolio 
del Tercer Mundo, la urgencia 
de la solidaridad progresiva y 
permanente.

Estar en la escuela, con las 
aulas abarrotadas, con la des
gana pintada en las caras de 
profesores y alumnos, con poca 
iniciativa para lo que se salga

¿Para cuándo los 
carnets de estudiantes?

Cuando empezamos el pre
sente curso académico a todos 
nos llamó la atención que los 
nuevos carnets de estudiante 
iban a ser hechos por el Banco 
de Santander. Y claro todos 
pensábamos que los iban a 
hacer mucho más rápidos de 
lo que tradicionalmente nos 
quejábamos que se hacían en 
secretaría. Es decir, que creía
mos que en este caso la par
ticipación privada iba a venir 
muy bien además de la buena 
presencia y cosas futuras que 
según se nos explicaba en el 
folleto podíamos hacer con él.

Cándida Gutiérrez, 
vicerrectora de alumnos

El pasado miércoles 5 de 
febrero se dio a conocer que 
la Vicerrectora de Alumnos 
y de Cooperación Interuniver- 
sitaria sería Cándida 
Gutiérrez García que hasta 
ahora ocupaba el puesto de 
Vicedecana de Alumnos en la 
Facultad de Derecho. Desde 
aquí, queremos aprovechar 
esta oportunidad para felici
taría por su nuevo cargo y 
desearle que tenga mucha 

del examen y el viaje de fin 
de estudios, puede ser la causa 
de una deserción, de una huida 
del espacio académico. Pero 
también podemos despertar, 
proponer y tener una presencia 
viva. Entonces, las elecciones 
al Consejo Escolar ya no son 
un rollo porque allí podemos 
decidir; la creación de asocia
ciones de alumnos empieza a 
molar porque desde ellas pode
mos cam biar cosas, la pro
puesta de talleres permanentes 
de ecología y solidaridad se 
convierte en una ampliación de 
los límites de la escuela.

La JEC (Juventud Estudian
te Católica) es un movimiento 
de jóvenes críticos y compro
metidos en sus centros de estu
dios. Tanto en Secundaria 
como en Universidad los 
miembros de la JEC intentan 
participar y animar a la par
ticipación de todos aquellos 
que quieren ser protagonistas 
de sus_ propias vidas.

La desmotivación colectiva 
de alumnos y profesores y el 
pensamiento competitivo 
actual: conseguir el título; des-

Pero lo que a estas alturas de 
curso, febrero, nos sorprende 
a muchos después de 5 meses 
ya desde que comenzase el cur
so es que todavía no hemos 
recibido nada. Por eso nos está 
llamando la atención la tardan
za con la que se están haciendo 
los carnets de este año porque 
a este paso vamos a tener que 
empezar a pensaf que la par
ticipación privada va aún peor 
que la pública. Porque para 
eso, que los vuelvan a hacer 
en secretaría, por lo menos, 
aunque más básicos, eran más 
rápidos. 

suerte en su gestión para el 
cual sabe que cuenta con el 
carisma que se ha ganado de 
muchos estudiantes de Dere
cho. Para el próximo número 
y una vez que el cargo sea 
presentado oficial y personal
mente por el Rector os espe
ramos ofrecer una entrevista 
sobre las proyecciones de tra
bajo y futuro que Cándida 
piensa desarrollar en su nuevo 
puesto.

nutre la formación intelectual 
y práctica. Nosotros creemos 
que el estudio tiene un sentido 
que alimento nuestras inquie
tudes internas. Un sentido soli-i 
dario, una orientación, global; 
y particular, hacia los proble
mas y necesidades de nuestra' 
sociedad y nuestro mundo. El 
estudio puede ser una hena-’ 
mienta liberadora cuando se 
realiza de forma activa y plural,' 
cuando nos permite ser más' 
críticos y me nos manipulables. 
Por eso apostamos por un 
método educativo (docencia,; 
organización y relación con lá 
sociedad) que haga del paso 
por la Universidad y los demás 
centros educativos una expe
riencia creadora.

El año pasado analizamos el 
método de evaluación en la 
Universidad y proponíamos 
una serie de medidas para que 
fuera realmente educativo. 
Este año invitamos a todos los 
que formamos parte de la Uni
versidad, alumnos, profesores, 
personal laboral y asociaciones 
allí presentes, a la creación de 
una comisión solidaria dentro 
del Campus de Albacete. Pron
to veréis convocatorias para 
sumaros a esta iniciativa. No 
podemos quedamos en las 
quejas sobre la enseñanza y la 
sociedad, pasemos a una 
acción continuada y a bierta 
en la misma Universidad.

J.E.C.

(Juventud Estudiante 
Católica) (Albacete)
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En el nombre del padre Canción
C.C.D.

Director y productor: Jim 
Sheridan.

Producción: Helis Kichen, 
Gabriel Byrne.

Guión: Terry George y Jin 
Sheridan.

Fotografía: Peter Biziou. 
Música: Trevor Jones.
Intérpretes: Daniel 

Day-Lewis (Gerry Conion), 
Pete Postlethwaite (Guiseppe 
Conlon), Emma Thompson 
(Gareth Peirce), Jhon Lynch 
(Paul Hill) Corin Redgrawe 
(Rober Dixon), Beatie Edney 
(Carole Richardson), Hohn 
benfíeld (Barker), Paterson 
Joseph (Benday), May Jones 
(Sarah Conlon), Gerai 
McSorley (Pavis), Frank 
Harper (Ronnie Smalls).

En la noche del 5 de octu
bre de 1974, Londres, dos 
jóvenes irlandeses, Gerry 
Conlon y Paul Hill, se intro
ducen en la casa de una pros
tituta para robar dinero. Al 
mismo tiempo, en Guildford, 
un pueblo situado en las cer
canías de la ciudad, estallan 
dos bombas colocadas por el 
IRA, provocando cinco muer
tos y un gran número de heri
dos. Conlon y Paul son pro
cesados como presuptos reos 
del delito. Estos alegan la 
autoría de la masacre a Bea-

Oda al compañero/a economista
UNA PROGRESISTA

Compañero/a de batallas:

Ante el sinsentido de la vida
estoy vinculada a ti como un pensionista 
que se aferra a un fondo de inversión.
^e pregunto qué pasaría si mañana, despertase, 
y hubiese quebrado el compañerismo
en nuestra bolsa de valores,
y tu sólo pensases en estar entre los mejores,
y en cómo especular con el tío al que deseo, 
y en cómo arrebatarm^ mi contrato basura 
o en cómo observar por encima de mi altura.

Compañero/a de esperanzas:

Te debo el aprobar aquella asignatura 
en que tú copiabas y yo era testigo muda.

tus clases magistrales sin remuneración, 
y tus horas perdidas en cada reunión.
Has prestado tu oído a los activos y pasivos 
dentro de mi balance de vida 
y entre descanso y descanso, 
biblioteca, examen y café 
hemos ido intercalando 
noches de juerga y calidez.

Hermano, compañero/a:

No economices tu amor.

Te quiero.

M« OFELIA PICAZO MARTINEZ
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tie Edney y Amstrong, pero 
finalmente serán condenados 
a muchos años de prisión.

Un hecho real

El director irlandés Jim 
Sheridan, nos remonta a un 
hecho real que sucedió en 
1974, donde se produjo el 
mayor escándalo político y 
judicial de la historia de

Inglaterra. “En el nombre del 
Padre” no oculta los efluvios 
autobiográficos de Gerry 
Conlon. Lo que le ocurre al 
protagonista de esta película 
no le ocurre a Jim Sheridan 
, pero sí refleja los propios 
sentimientos del autor.

El buen guión sobre el que 
se mueven unos personajes 
deflnidos por personalidades 
contrapuestas y una estruc

tura bien configurada, junto 
con el dramático tema que 
nos presenta Sheridan, con
duce al espectador a un pun
to máximo de sensibilidad. Es 
un cine directo y agresivo en 
el que el autor nos muestra 
sin tapaduras la crueldad del 
momento y la realidad tal y 
como es.

Un alarde de cinismo

Sheridan nos deja entrever 
un alarde de cinismo al 
reconstruir este hecho fatídi
co cargado de crueldad e 
injusticia, aunque al mismo 
tiempo viene a ser una señal 
de protesta del autor hacia 
el largo dominio inglés en 
detrimento de Irlanda. Como 
dice Sheridan, las regiones y 
las sociedades se organizan 
y estructuran en tomo a las 
imágenes paternas con carác
ter dominante. Inglaterra 
constituye la figura patriarcal 
a la que los irlandeses se 
enfrentan desde hace tiempo. 
Esto lo proyecta magistral- 
mente el autor sobre un 
hecho real en el que Conlon, 
el hijo, no quiere a su padre 
y se rebela mostrando su 
desaprobación hacia la acti
tud pacífica y conservadora 
de este. Inglaterra e Irlanda: 
padres e hijos.

Unos ojos dulces, dulces, 
y una sonrisa en la cara, 
sobre el papal, unas notas, 
sus manos, en la guitarra, 
canciones y villancicos 
y en la guitarra una nota, 
y la música, su amor, 
por una bella canción.
Las notas se iban formando 
dando molde a un senti

miento
y crearon la melodía 
que en la guitarra tañía.

Dio palabras a sus notas, 
sentido a su melodía, 
y creó sin darse cuenta 
el futuro de su vida.
Hoy su vida se resume 
en una bella canción 
la qué creó aquel día
tan solo en una canción.

Lo que para ti no importa 
para él, es toda una vida, 
que quien no entiende can

ciones
nunca entenderá su vida.
Porque su vida en resumen 
es canción, esa es su vida.

Pancha

Esta noche he oído un 
grito...

frío y estremecedor, 
que me susurraba al oído 
¿Por quién estás sufriendo?
Por una vana ilusión.

Esta madrugada he sentido 
una presencia...

ávida y desafiante,
que... con mazo y estaca de 

fuego,
esculpía en mi alma
¿Para qué seguir sufriendo?

*
De repente, me incorporé de 

mi lecho...
¡Maldito interrogante!, 
grité en la espesa niebla.

Y abriendo los ojos..:
vi al amor en forma de 

desolación,
insistiendo irónicamente,

¿Para qué seguir sufriendo?. 
Para saber que estoy vivo...

¡Maldito interrogante!.

niversida

Ubrería

LIBR€Rin UNIVeRSIDñD
Especilizados exelusivamente en texto universitario.

LIBRERIA^

COP1STER1A li

MANUALES
DICCIONARIOS

TEXTOS RECOMENDADOS

CONSULTA
LECTURAS

TODO LO QUE NECESITAS

PAPELERIA |

PROGRAMAS Y BIBLIOGRAFIA DE TODAS LAS CARRERAS

TE HACEMOS EL MAXIMO DESCUENTO AUTORIZADO
LA CINICA LIBRERIA EN EL CAMPOS DE ALBACETE
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Libertad de expresión en
ei campus de Aibacete

PEDRO LOPEZ BECERRA

¿Libertad ideológica...?
M« CARMEN CARRILERO

Corren tiempos en los que 
por desgracia para todos la 
credibilidad de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, en 
concreto en el Campus de 
Albacete, vuelve a estar en 
entredicho. A nadie a estas 
alturas le será ajeno el con
flicto suscitado por la discri
minación ideológica contra la 
profesora Carmen Bayod.

Pero no es sobre esto en 
cuestión en lo que deseo 
entrar a desarrollar; sobre ello 
sólo diré que para estas cues
tiones están los Tribunales de 
Justicia, y sobre este tema ya 
se han pronunciado dichos 
órganos. Sin embargo, es inne
gable que cuando estos temas 
se politizan, es decir que los 
partidos políticos lo hacen cau
sa propia, se produce un cruce 
de acusaciones cuyos resulta
dos venimos a pagar todos (in
cluidos los estudiantes).

Y esto es así porque en este 
cruce de acusaciones se pro
duce un desprestigio de la Ins
titución en sí, es decir de la 
Universidad. Y si el prestigio 
de la Universidad cae en pica
do, quienes a la larga vamos 
a pagarlo vamos a ser los estu
diantes. ¿Saben por qué? Por
que con el paso del tiempo 
todo este asunto caerá en el 
olvido, al igual que otros 
muchos, pero persistirá una 
imagen deteriorada de la Uni
versidad que repercutirá direc
tamente en los estudiantes 
cuando en sus títulos figure 
aquello de “Licenciado por la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha” porque la persona, 
empresario que ve^ esto ten
drá una imagen preconcebida, 
que por supuesto será equi
vocada, de que uno ha estu
diado en una Universidad de 
segundo orden donde pasan 
las cosas más raras. Por eso 
me molesta que cuestiones que 
deberían resolverse en los Tri
bunales de Justicia, quiera ser 
usado por diferentes grupos 
políticos para su ya tradicional 
cruce de ofensas. Así por 
ejemplo hemos podido asistir 
a manifestaciones del Señor 
Zambrana, Consejero de Edu
cación de Castilla-La Mancha, 
acusando al PP de “Zaplanear 
la Universidad”.

Por otro lado también 
hemos asistido a declaraciones 
del Presidente de la Diputa
ción de Albacete, Señor Emig
dio de Moya, diciendo algo así 
como que “el 99% de los cate
dráticos son socialistas”. Esto 
en sí, como estudiante podría 
pensar que allá cada cual con 
sus declaraciones. Pero me 
molestó bastante el comprobar 
personalmente como este tipo 
de declaraciones generalizan 
una idea negativa de la Uni
versidad que pagamos todos. 
Así por ejemplo, y he aquí el 
detonante por el cual escribo 
este artículo, me molestó que 
cierto día atrás tomándome 
tranquilamente un café oyese 
un comentario entre ciertas 
personas que con risas irónicas

venían a decir algo así como 
que, entre otras cosas, que con 
tanto profesor socialista qué se 
podía esperar en un futuro de 
los alumnos.

Seguramente quienes hicie
ron este comentario tenían un 
desconocimiento tal de la vida 
universitaria que su ignorancia 
justiflca sus declaraciones. Y 
tal vez no merezca la pena ni 
responderles pero ante la duda 
y el peligro de que este tipo 
de declaraciones se extienda 
en la demagogia popular sí que 
me gustaría, como alumno, 
defenderme. Así,, ante todo, 
me gustaría decir que de entre 
los estudiantes del Campus de 
Albacete cabe esperar el día 
de mañana muy buenos estu
diantes y futuros profesionales, 
y todo ello con independencia 
de si los profesores son socia
listas, populares, católicos, 
protestantes, etc...

¿Y saben por qué?. Porque 
un estudiante del Campus de 
Albacete, ante todo, estudia 
ciencia y no se adscribe a nin
guna ideología política por el 
mero hecho de que el profesor 
sea del PP, del PSOE o de 
lo que quiera ser. Esto, por 
otro lado, nos trae igual a los 
alumnos en el sentido de que 
si en el seno de las clases se 
origina algún debate sobre 
temas sociales aunque el pro
fesor ideológicamente sea afín 
a una u otra corriente política 
somos lo suficientemente 
maduros para protestar si no 
estamos de acuerdo y entablar 
un debate donde tiene cabida 
cualquier persona que se 
encuentre en la clase.

Es decir, que si se dice algo 
que creemos injusto, nos da 
igual que el profesor sea del 
PP, Socialista o lo que le dé 

la gana ser (para eso hay liber
tad política y de expresión) 
porque le hacemos frente. Y 
les puedo asegurar que a la 
hora de entablar un debate no 
miramos el carnet político de 
nadie. Por ello, seria una pena 
qué habiendo muy buenos 
estudiantes como los hay en 
Albacete se les cerrara el paso 
el día de mañana por mani
festaciones desafortunadas de 
nuestros políticos que dan pie 
a comentarios demagógicos 
aún más graves de otros.

Ante ello, les pediría a nues
tros políticos que a la hora 
de realizar sus declaraciones 
pensaran más sobre las posi
bles consecuencias de las mis
mas porque directa o indirec
tamente acabamos pagando el 
pato personas ajenas a todo 
este conflicto. Del mismo 
modo, supongo que cuando 
nuestros políticos en general 
hacen este cruce de acusacio
nes no tienen en cuenta si van 
a perjudicar a los estudiantes. 
Por ello, les otorgo un mínimo 
voto de confianza porque 
seguramente ni ellos mismos 
esperarían estas demagogias 
de algunos y por tanto no pen
sarían en perjudicar a los 
estudiantes.

Pero claro, el olvido también 
duele, y de si algo estamos 
cansados es de que se nos 
ignore porque también existi
mos y somos tan Albaceteños 
como cualquier ciudadano. 
Por eso me gustaría que los 
políticos en concreto, y la 
sociedad en general, aunaran 
esfuerzos para mostramos su 
apoyo y mejorar una imagen 
que . como estudiantes nos 
merecemos.

Nuestra Constitución reco
ge en el art. 16.2 la protección 
a los ciudadanos para que no 
puedan ser obligados a decla
rar sobre su ideología; este 
derecho, según parece intentó 
ser violado por algunos pro
fesores del Campus de Alba
cete.

Carmen Bayod, que hasta 
el pasado año fue profesora 
en la Facultad de Economía 
afirma que fue presionada a 
firmar un documento en el 
cual se declaraba a favor de 
un determinado grupo políti
co, negándose a firmarlo, 
seguidamente algunos “com
pañeros de trabajo reiteraron 
su oferta en la cual se incluía 
información acerca de su 
puesto de trabajo; en ella se 
le aseguraba que este no era 
fijo. Cuando finalizó su con
trato dicha profesora fue reti
rada de su puesto quedando 
éste vacante en espera de 
oposiciones.

Nadie puede ponerle precio a la

felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas. 

Apadrinando a un niño, contribuyes 
a mejorar sus condiciones de vida y

las de su comunidad. 

Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción
Deseo infonnadón, sin compromiso.
Nombre y Apeilldos:

Dirección:.................

D.P.:.........................

Picvlnda:..................

.Omiad:.

...............................................Tel.:.........

Recorta y envía este cupón a:

Ayuda A en.,
CCI0I1

Barquillo, 8 
28004 Madrid 
Tel. (91) 523 23 35

Carmen Bayod ha llevado 
el caso a los Tribunales puesto 
que asegura que hasta el 
momento en que rechazó la 
propuesta siempre se le dijo 
que llegada la fecha continua
ría en su puesto y a su parecer 
el hecho de su separación con 
las aulas se debe únicamente 
a su negativa a firmar.

Esta denuncia ha levantado 
gran polémica en nuestra uni
versidad, ha levantado a diver
sos sectores, algunos defien
den que en ella no hay dis
criminación alguna y otros 
que opinan que ha sido un 
claro “intento de politizar la 
Universidad”.

¿Qué era lo que realmente 
se pretendía? ¿Se retiró a la 
profesora por no firmar? 
¿Volverá Carmen Bayod a su 
puesto? Esperamos que todo 
esto quede aclarado rápida
mente y os podamos contar 
con una sonrisa al final de 
este caso.

Travesera de Grada. 8

Tel. (93) 20Z 11 42
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Como todos sabemos, los 
J nombres morfina, heroína, 

cocaína, alcohol, nicotina, 
anfetamina y barbitúrico, 
designan drogas, pero ¿tene
mos conocimiento acerca de 
los efectos que producen?. 
Veremos a continuación los 
efectos de tales drogas y en 
qué consisten:

. MORFINA: Es el alcaloide 
principal del opio y el más uti
lizado por la Medicina moder
na como soporífero, aunque su 
administración sistemática 
haya dado origen a un número 
nada despreciable de toxicó
manos. Es sabido que gene
ralmente el abuso de morfina 
nielve estériles a las mujeres. 
Por otra parte, aquellas que 
puedan dar a luz tendrán hijos 
intoxicados ya antes de su naci
miento. Fueron muchos los 
niños que murieron presa de 
convulsiones terribles, hasta 
que alguien advirtió que bas
taba administrarles una peque
ña dosis de morfina para 
tranquilizarlos.

■HEROINA: El famoso “ca
ballo” es la más dura entre 
las drogas duras. Un yonqui 
es un personaje espectral que 
funciona y vive por y para la 
droga. Cuando a un yonqui se 
le corta el suministro de heroí
na, sufre el llamado síndrome 
de abstinencia, denominado 
'‘mono” en el argot de los adic- 
los. Los síntomas más comunes 
^n: insomnio, convulsiones, 
ligera fiebre, escalofríos, ojos 
torosos e inflamados, calam
bres en las piernas y en el estó
mago, diarrea y postración. En 
algunos casos sobreviene la 
muerte p or colapso circula- 
tono. Es bastante difícil dejar 
el hábito ya que los tratamien- 

^^^ ^a^ temático 
H P^^ West (con retrato 
U Ea^íwood). Fecha: 
aoado de carnaval. Hora: Ni 
^3, pero era de madrugada, 

Aseguro.
Dr? ^^^® ^^ fl^e todos los 
. mentes, varones de intacha- 

Heterosexual, así 
las mujeres, digamos, 

en ^^?^^^ ^ue se encontraban 
corríÍ ^Hado sitio, el día 

cto y a la hora señalada, 
defr^^J*^^®” violentamente 
tambí^^^'' Supongo, en 
Plem?: ^H® todos sus com- 
Ilosh”^?’°^’ ^^ decir, aque- 

divergentes y las 
pasión es el sexo 

^dos °’ ^^ ^Heron recompen-
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Ponde, ": '"‘*"*“^ res-
'°dos i ‘^^denadamente a 

interrogantes que 
habrán geniales mentes 

-Í®®tielto ya, sin duda, 
lié la, ^^"zd con el surgir 

notas de esa 
yiia ^^^^^ P®f título 

‘’ternXi®^^® y®“f Hat on”, 
P°^ Joe Cocker, 

instante no iba a

Drogas y sus efectos
JUAN MIGUEL LOPEZ-SANCHEZ SANCHEZ
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a
tos tradicionales no suelen ser 
muy efectivos.

- COCAINA: Las hojas de 
coca eran mascadas por los 
Indios de Sudamérica desde 
tiempos inmemoriales. De esta 
planta se extrajo un alcaloide, 
la cocaína, que durante los 
años que siguieron a la primera 
guerra mundial alcanzó en 
toda Europa una considerable 
difusión. L^ cocaína es un pol
vo blanco cristalizado que se 
aspira normalmente por la 
nariz. Puede también inyectar
se, con lo que se incrementa 
un grado de toxicidad. Tómese 
como se tome, provoca una 
inmediata sensación de frío en 
el rostro, aconipañada de un 
desbordante sentimiento de 
energía y una necesidad impe
riosa de hablar y actuar. Su 
abuso acarrea múltiples tras
tornos tanto físicos (perfora
ción del tabique nasal) como 

El más fraudulento striptease
PEREZ-SE-DIVIERTE

ocurrir nada fuera de lo nor
mal. Sucedió más tarde, cuan
do me encontraba cómoda- 
mente pertrechado en la barra 
y disfnitaba del maravilloso 
néctar que se obtiene del cen- 
teno/cebada. Como digo, fue 
entonces cuando los aconte
cimientos se precipitaron a 
una velocidad de vértigo.

Una de las chicas que había 
en el bar pasó a mi lado y 
se metió a la barra, a hablar 
con los camareros. No hice 
ni puñetero caso, yo seguía 
a lo mío, pero de pronto mi 
sagaz vista tropezó con algo 
(que no era la pajita de la 
bebida); esa grácil y virginal 
doncella llevaba la camisa 
desabotonada, dejando al des
cubierto más de lo que mi 
caballerosidad sin límites me 
permitía mirar. No obstante 
tuve otra sensación, un ins
tinto bajo, depravado, cana
llesco, diría yo. Deseaba espe
rar y verlo todo, absolutamen
te todo. Seguramente mis ojos 
adquirieron un tono rojizo, se 
hundier on bajo la frente y 
mis dientes asomaron de la 
boca, envueltos en espuma y 

psíquicos (paranoias, desdobla
mientos, etc.).

- ALCOHOL: El que esté 
totalmente reconocido y se 
consuma en abundancia no 
quita que sea una droga, y una 
droga bien dura. Crea hábito, 
embota los sentidos, destruye 
las células cerebrales, engendra 
violencia y brutalidad. Ha 
arruinado la vida de millones 
de individuos y es causa de 
múltiples enfermedades, de 
sobra conocidas como para 
citarías aquí. De todas las dro
gas de uso común, el alcohol 
es la que alcanza peores esta
dísticas en cuanto a daños físi
cos, mentales y morales, tanto 
para el individuo como p ara 
la sociedad.

- NICOTINA: Ocurre aquí 
lo mismo qu^ con el alcohol. 
Es un hecho que el consumo 
de tabaco trae consigo una 
toxicomanía muy difícil de 

deseosos de morder algo.
Lo que sucedió con el resto 

del bar (los hombres, y hablo 
en general) fue muy parecido 
cuando vieron a la dama 
ponerse de pie en la barra 
y comenzar a moverse de for
ma lasciva e insinuante, al son 
de la nombrada música. Yo 
no perdía detalle del show 
desde mi privilegiado sitio, 
justo debajo, viéndolo en 3 
D y sin gafas ni leches. La 
canción llegó a su fin y vol
vieron a ponerla, sin resultado 
alguno. A lo más que llegó 
fue a desabrocharse el suje
tador negro, muy mono, por 
cierto, vuelta de espaldas al 
personal. (O sea, me dio un 
cierto mal rooooooollo.... 
te-lo-ju-ro).

Mientras tanto el descon
cierto reinaba en el garito; 
solo se oían aullidos prima
rios, silbidos y jadeos. Era 
algo así como, no sé, como 
la primera parte de 2001. 
Entonces una diablesa se unió 
al espectáculo, acompañada 
de un caballero que también 
se quitaba la ropa. Preferí 
dejar de mirar, no por nin

erradicar. Y es un hecho tam
bién que el fumador está ame
nazado de trastornos respira
torios, tos crónica y catarros 
bronquiales, para no hablar de 
cosas más trágicas, como el 
infarto de miocardio, arterioes
clerosis y los cánceres de gar
ganta y pulmón. Ciertamente, 
abandonar la costumbre del 
tabaco no es cosa fácil. Uno 
tiene que hacerlo en seco y 
para siempre. La desintoxica
ción gradual está de antemano 
encaminada al fracaso.

- ANFETAMINAS: Estas 
drogas ejercen un efecto muy 
similar al de la adrenalina en 
el cuerpo humano. Estimulan 
el sistema nervioso central, 
provocando euforia, energía, 
resistencia y confianza en sí 
mismo, e incrementar la capa
cidad para cualquier tarea físi
ca y mental. El abuso de estos 
productos provoca adición y 
delirios alucinatorios, acompa
ñados de excitación psicomo
triz. A la euforia de las pri
meras horas ha de seguir un 
período de fatiga y depresión 
con un imperante desgaste físi
co y psíquico muy difíc il de 
recuperar.

- BARBITÚRICOS: Otra 
droga de uso común, vendida 
libremente en farmacias. La 
gente las toma en abundancia 
para “calmar los nervios”, 
ignorando sus peligros eviden
tes. En muchos sentidos, los 
barbitúricos son más nocivos 
que la heroína, sin embargo, 
el abuso, la drogadicción y has
ta el suicidio producidos por 
estos fármacos son considera
dos acontecimientos normales 
y tolerados con extraordinaria 
complacencia por la sociedad; 
el ejemplo más corriente está 
en los somníferos.

guna razón en especial, sino 
porque a lo mejor m e podía 
terminar gustando lo visto. 
Claro, ya se sabe que todo 
1 o que sea vicio.... y no era 
plan. El tipo ese (que respon
de a las iniciales de E.A.C.) 
se quitó la camisa dejando su 
torso, no demasiado hercúleo, 
al descubierto. Con eso solo 
ya ganó, moralmente, a la sig- 
nora que llevaba tanto tiempo 
des-mostrándonos sus más 
ocultos encantos. En fin, la 
canción acabó, así como mis 
endebles esperanzas de dis
cernir la aureola mágica.

Ahora venía el párrafo de 
ultra-crítica a los aconteci
mientos de esa noche, pero 
me han parecido demasiado 
duros e injustos y como estoy 
estudiando Derecho (segundo 
primero) prefiero ahorrarme 
la injusticia y la crueldad. Sim
plemente haré una reflexión 
o, más bien, dejaré que la 
hagáis vosotros, aunque no 
venga demasiado a cuento, en 
apariencia: lo que se busca es 
igualdad, no intereses. Pensad 
en ello.

Un vil engaño
RUBEN CARRASCO CHICANO

►
 Si no 

estamos 
unidos y 
organizados, 
seremos 
pasto de 
colectivos 
con 
intereses 
opuestos a 
los nuestros

He de remontarme a la pri
mera edición de este periódico 
en el que se editó un artículo 
titulado “Alegría, ya tenemos 
base legal”, cuyo autor es el 
suscribiente. Poco después de 
volver de Navidad tuve una 
reunión con Mario Talavera, 
miembro de la Delegación de 
Alumnos y me informó que yo 
había cometido algunos errores 
en mi artículo. Hemos creído 
conveniente explicarlos para 
despejar las dudas que pudie
ran surgir.

Todo lo que dije respecto 
a la huelga era verdad; fue un 
completo desastre, aunque no 
fueron los miembros de la 
Delegación de Alumnos los 
que la organizaron, sino que 
fueron un grupo de estudiantes 
de cuarto de Derecho quienes 
la organizaron. Ese grupo de 
espontáneos (en su mayoría 
chicas) no informaron a nadie 
de entre los presentes de sus 
actividades y organizaron la 
farsa para su propio beneficio 
personal. Eso sí, cuando le pre
gunté a una de ellas para qué 
eran las firmas me dijo que 
era para la Delegación de 
Alumnos. Considero una cara
dura impresionante escudarse 
en una organización que no 
participó en el acto.

Con este breve artículo quie
ro cerrar el tema, pues no es 
plan escribir siempre sobre lo 
mismo. Eso sí, también pido 
que reflexionemos sobre la 
facilidad que tienen algunas 
personas para manipulamos y 
que tomemos nota para no vol
ver a caer otra vez en ello. 
Y me dirijo a aquellas personas 
que, sabiendo que se estaba 
perjudicando a . otros por un 
error propio, no quisieron 
informar de la verdad y pre
firieron esconderse y reír en 
la sombra. Estas personas, a 
las que desgraciadamente no 
conozco sino de vista y no veo 
bien nombrar han causado más 
mal que bien y han hecho sur
gir discrepancias y disputas 
innecesarias en algunos colec
tivos.

La Delegación de Alumnos 
se encontraban negociando 
cuando la huelga ocurrió y 
esto, sumado a mi artículo, no 
ha hecho sino debilitar el pres
tigio del alumnado en general. 
Si no estamos unidos y orga
nizados, seremos pasto de 
otros colectivos con intereses 
opuestos a los nuestros. Pido 
que todos tomemos nota de 
esta anécdota. Unos para no 
dejamos manipular y otros 
para no ser los manipuladores.
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Entrevista con Nicolás, decano 
de la Facultad de Derecho

MARIA MONTORO INIESTA / LAURA RUIZ ANDUJAR

- ¿Cuál es la ilusión frus
trada de su vida?

Pues la verdad es que no 
tengo una ilusión frustrada. 
Yo cuando estaba en 2- de 
carrera quería ser profesor de 
derecho penal y lo soy.

- Y antes, ¿no ha querido 
ser futbolista o algo así?

No, futbolista no. Me gusta 
el fútbol y he jugado al fútbol 
y al baloncesto pero no quería 
ser futbolista, yo quería hacer 
una carrera y quería ser 
profesor.

- ¿Cuál de las dos cosas 
considera que es peor, ser del 
Madrid o ser abogado?

Ja, ja, ja, naturalmente yo 
soy del Real Madrid y tendría 
que decir lo segundo. Es una 
pregunta trampa porque diga 
lo que diga... Pero en fin, en 
este tono jocoso y tal diría 
que es mucho peor ser abo
gado que ser del Real Madrid 
porque yo soy del Real 
Madrid y no soy abogado, 
claro.

- ¿Entre una buena comida 
y una buena mujer, con quién 
se queda?

Lo segundo, siempre.
- Buena respuesta. ¿La pre

fiere morena o rubia?
¡Bueno!...
- Me refiero a la cerveza, 

claro.
La cerveza siempre rubia.
- ¿Con quién te irías a una 

isla solitaria y paradisiaca?
Pues naturalmente con una 

buena compañía humana y 
material, quiero decir, pues 
¡yo qué sé!, me igmagino que 
libros o algo de esto, ¿no?, 
y naturalmente con una mujer 

siempre.
- ¿Qué desodorante usa, o 

no usa?
¡Hombre pues sí!, ¿Cómo 

que no uso? Me parece que 
se llama Neutro Balance.

- ¿Te irías alguna vez a una 
playa nudista, a despelotarte 
claro, o solo te irías de mirón?

No iría ni siquiera de mirón 
y desde luego no iría para des
nudarme porque me daría 
muchísima vergüenza.

- ¿Cuál es la mayor locura 
que ha cometido en su vida?

Pues sí bastantes, no sé; via
jes pensados a las 12 de la 
noche a muchos kilómetros y 
no voy a decir dónde ni para 
ver a quién.

- ¿Eso mientras que estu
diaba?

Y después. Más después 
porque cuando eres estudiante 
no tienes dinero y no puedes 
hacer muchas cosas.

- ¿Su tipo de lectura favo
rita, aparte de las sentencias 
del supremo?

No, las sentencias del supre
mo no son mis favoritas. Me 
gusta la novela, mucho la 
novela española, me encanta 
Carmen Martín Gaite y poe
sía.

- ¿Juega a la lotería? 
Nunca
- Si de usted dependiera 

¿qué eliminaría de este mun
do?

La injusticia social; la 
pobreza

- ¿Alguna vez le han sacado 
los colores?

Muchas, muchas. Creo que 
además me salen fácilmente

- ¿Mujeres?

Efectivamente, mujeres y 
otras personas. Me salen con 
facilidad, me parece.

- ¿Alguna anécdota?
Pues sí, creo que alguna vez 

me he ruborizado en clase.
- ¿Qué le parece más 

romántico; una noche en la 
playa con las estrellitas y todo 
eso, o ver ganar al Madrid 
la copa de Europa?

Lo primero, siempre.
- ¿Qué es la cosa que más 

adora en el mundo?
A mi hijo
¿Cuál es su música favo

rita?
La música es mi pasión; ¡me 

encanta la música!. Me encan
ta sobre todo, la música que 
más gusta es la música ame
ricana; las derivaciones de la 
música de la costa oeste o sea, 
Doors, lo que deriva hoy en 
día de eso, por ejemplo Metá
lica, por ejemplo Reem, etc..

- ¿Un grupo español?
Tahúres Zurdos
- ¿Algún otro hobby?
La lectura, la música, jugar 

al fútbol, y el cine.
- ¿Qué espera de esta vida? 
Ser feliz
- ¿ Y de la otra?
De la otra no espero nada 

porque no creo que exista 
otra.

- ¿Si tuviera que pedirle 3 
deseos a la lámpara de Ala
dino, cuáles serían?

¡Qué difícil!, que mi hijo 
sea feliz y...

- Pero no responde a la 
pregunta. 

uuuhhhh 
- Entonces se considera 

afortunado en la vida; porque 

cuando no desea nada...
Sí, aproximadamente sí y las 

cuestiones más intimas no las 
voy a decir ni siquiera en una 
entrevista.

- ¿Cuál es su bebida favo
rita?

Coca-Cola
- ¿Coca-Cola con...?
No, Coca-Cola sola, y luego 

Wisky con Ginger-Ale acom
paña.

- ¿Te gusta salir de marcha, 
o prefieres ir de reuniones “de 
corbata"?

De marcha siempre. Por 
cierto la corbata no me gusta, 
me he acostumbrado a llevar
ía; es una especie de uniforme 
que uno tiene que llevar y últi
mamente además me estoy 
cuestionando lo de llevarlo 
todos los días. Lo digo por 
una cosa; es que en derecho 
somos los únicos profesores 
que llevamos corbata y me da 
rabia: no tenemos por qué 
llevaría.

- ¿Cuáles son tus alumnos 
ideales?

Los alumnos críticos, los 
que ponen en cuestión todo, 
incluso a mí, los que piensan 
que la enseñanza no está bien 
porque no está bien, y sobre 
todo los que estudian a gusto 
la carrera aunque no les guste 
a lo mejor como se la ense
ñamos.

- Y los que expresan sus 
ideas en clase, claro.

Por supuesto.
- ¿Nos invitaría a una 

cerveza?
Totalmente
- Pues hala, vamos.

_ . Jueves, 27 
renrero del9o?

Bibliotecamanía
BLANCA OLIVARES NAVApp

Coincidiendo con la época de 
exámenes nuestras bibliotecas 
han sufrido un llenazo absoluto. 
Dándose cita las masas en estos 
días tan señalados.

Era bastante común encon
trar a finales del mes pasado 
y principios de éste, como la 
muchedumbre estudiantil se 
agolpaba a la entrada de la 
Biblioteca Municipal un cuarto 
de hora antes de apertura para 
conseguir uno de los tan codi
ciados sitios de la ya biblioteca 
mencionada antes y es que 
aquello parecían las rebajas en 
todo su apogeo.

Pero ahí no quedaba la cosa, 
cuando empezaba la verdadera 
batalla campal era al mismo 
abrir las puertas para aquellos 
que encontraban su clímax total 
de estudio en la segunda planta 
(si habéis estado allí supongo 
que lo comprenderéis).

Las escaleras se convertían en 
un torrente de empujones y 
correprisas, parecían los 100 m. 
lisos, y es que todo era válido 
con tal de llegar los primeros, 
pisotones, codazos... y algún 
atropeUón que otro. Claro, sin 
incidencias.

Pero aún te quedaba lo peor, 
el sprint final y más peligroso 
del cual no es fácil salir ileso 
“el último tramo de la escalera”.

Pasado todo esto podrás sen
tarte en uno de los sitios pri
vilegiados e incluso reservarle 
uno a tu compañero de estudios. 
Y para aquellos últimos reza
gados podían tener la “suerte” 
de encontrar algún sitio libre a 
las 9 : 04 de la mañana. Pero 
esto no sólo ocurría en las 
bibliotecas céntricas de Albace
te: la Municipal, Bancaja, 
U.N.E.D., el fenómeno 
BIBLIOTECAMANIA también 
se extendió sobre la Biblioteca 
del Campus y es que a todos 
nos entran las ganas de estudiar 
los últimos días.

Esta nos deleitó dos fines de 
semana más o menos con un 
abierto al mediodía incluso en 
Domingo te podías encontrar a 
la gente estudiando a pleno pul 
món y es que las últimas horas 
nos sabían a poco y todo lo atra 
sado queríamos aprenderlo o 
tan solo un día.

Lo mejor de esta biblioteca 
era la marcha asegurada qu 
podías encontrar en ella, 
lugar de tomar el típico 
del sábado en tu bar de 
tumbre podrías hacerlo en 
hall de la biblioteca donde 
ambiente no te faltaba se^ 
y con la nueva adquisicw 
las máquinas de bebida y g 
sinas incluso podrías mon 
picnic con tus amigas, 
sión estaba servida. Solo 
una musiquilla de ^®®do- 
sabe, tal vez, para los examen^ 
próximos de Julio insta e ^^ 
máquina de discos 
as elegir a tus De 
y oír por ejemplo al ^1
La Fila mientras haces .^gj 
cido descanso. Y en ,. jgs 
tanto los verdaderos estudian 
intentando estudiar ^^ gcasi 
puesto en sus apuntes, • 
imposible entre el baru 
terto de la gente <le^^.

Pero poco a poco s ^^^ ^yg 
minando los e’cájnenesy jq 
la fiebre estudiantil, Quinal 
las bibliotecas a su cau j.jgn. 
y pudiendo sus ^^^^qu¡l¡da<l 
tes encontrar ejJosq“® 
y un sitio libre sin tenem 
dar el madrugón pao
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Machismo y feminismo; 
verdades a medias

Reflexión sobre la 
violencia

Es conocido que durante la 
prehistoria en gran parte de 
Europa existía, en la mayoría de 
te tribus y clanes una organi
zación matriarcal, en la que los 
hombres no estaban totalmente 
sometidos al poder de las muje
res, sino que había una mayor 
igualdad entre los sexos. Tanto 
hombres como mujeres elegían 
a sus compañeros y existía la 
posibilidad de romper el vínculo 
conyugal (parecido al divorcio). 
Los hijos pertenecían a la familia 
materna y no era obligatoria la 
Gdelidad matrimonial, ya que el 
hombre proveía de alimentos el 
hogar y hablaba de los hijos como 
“hijos de mi hogar”.

En una segunda ola invasora 
llegaron tribus ganaderas, más 
guerreras, de organización 
patriarcal. Estas últimas predo
minaron y, durante gran parte 
de la historia las mujeres pasaron 
a ser consideradas como mercan- 
das que canjeaban los cabeza de 
familia en ventajosos matrimo
nios.

En las últimas dos centurias 
h mujer ha recuperado gran par
le de los derechos perdidos desde 
hace miles de años. El problema 
^ que tran tantos años de repre
sión, ha nacido otra clase de 
mujeres; las radicales feministas. 
Estas “delicadas féminas” inten- 
hn devolverle la pelota al hom
bre por tantos años de represión. 
Sus actividades son claras: des
preciar, insultar y volverse tan 
intolerantes como los machistas 
puros y duros que, desgraciada
mente siguen existiendo.

Eo que deberían recordar tan

Pentium MMX: una nueva
Ea sed de velocidad, de poten- 

^,^^^^^^os ordenadores, se 
jj»'^^í;^ '^^z más pronunciada. 
. solo no nos conformamos 

^^P^^^^ los requisitos que 
exigen los programas sino 
^^®^^mos más, queremos 

con velocidades vertigino- 
1^ máxima per- 

1^^ gráficos, queremos 
‘‘l^o^ón de encendido” 

queremos 
íntíA ^ P*^^ mundos virtuales 

^^^*'’ queremos... que- 
b P^ro, ¿que es 

ofrece la, por así 
**INT^l”?^^^^ monopolizado- 

con los XT, 
^T ^ 1^ familia de 

nii ^ ^^ encontraban aque- 
Haca.’! procesadores con 

en ^^ V ^^ ^^^ y cono- 
'^ó ^^^^’ Luego, apa- 
^Q^ario y revolu- 
'^idad que alcanzaba 

* '*«» 200 MHz, 
nuevo • ”^^''^ generación, 

’i^a la , • q'J^ ''^ n cambiar 
^^ ^Qs EE-áS, al 

*^0 Un y ^^^^^ qne los define 
nueva revolución, 

'^nio Una ^^Pecto despectivo, 

^P«:os, entre los que me 

to hombres como mujeres es que, 
como dijo Ghandi: “Ojo por ojo 
y el mundo acabará ciego”. Esa 
frase de “Todos los hombres sois 
iguales” o la otra que dice que 
“aceptamos mujer como instru
mento de cocina” sólo hace que 
surjan rencores entre la pobla
ción.

Todos tenemos fallos y relegar 
uno de los dos colectivos a la 
sumisión sólo hará minar la fuer
za de la sociedad a la mitad, ya 
que gran parte de la población 
permanecerá inactiva. Tanto 
hombres como mujeres somos 
necesarios; en las sociedades 
matriarcales pensaban que la 
“Madre Tierra” había sido fecun
dada por el “Cielo” para crear 
el mundo; se reconocía su papel 
imprescindible tanto a hombres 
como a mujeres.

No quiero aquí entrar en deta
lles genéticos o de conexiones 
neuronales, cerebros, solo desta
car que la tolerancia es el ele
mento fundamental para la con
vivencia.

Todos los extremistas son 
malos y sólo crean problemas, 
problemas que, si nos descuida
mos, podríamos tardar varios 
miles de años en resolver.

Los extremistas, ya sean 
machistas o feministas, se con
vierten en animales, o al menos 
se comportan como si lo fueran. 
Sólo saben criticar, hacer daño.

Y yo os digo que es mucho 
más difícil para un hombre com
prender a una mujer que criti
caría. Lo sé por experiencia, pero 
hay que usar la razón y dejamos 
de bobadas. El verdadero hom

generación
incluyo, como un milagro, una 
maravilla de la informática que, 
va a cambiar absolutamente todo 
el sentido de los ordenadores.

Funcionaran con placas de 
alta velocidad entre 5ÍX) y 600 
MHz. No será necesario la uti
lización del Coprocesador Mate
mático para los programas de 
diseño gráfico de arquitectura o 
ingeniería, y lo más importante 
de todo, acelerará vertiginosa
mente las operaciones multime
dia. Volviendo a las tres dimen
siones, se conseguirá mejorar el 
“frame rate” o el número de 
cuadros de animación por segun
do. Se beneficiarán todas las 
operaciones de retoque fotográ
fico y para los más adictos a 
los juegos, podrán gozar de una 
impresionante suavidad de grá
ficos rozando incluso al video 
en tiempo real. Y una mayor 
atención requiere Internet. Este 
nuevo Pentium cambiará todas 
sus espectativas : La exploración 
de mundos virtuales en tres 
dimensiones (VRLM) podría 
verse notablemente influida por 
la eceleración de gráficos y para 
los más “enganchados a la Red” 
se mejorarán los niveles de com
presión de datos, lo cual conduce 
directamente a una aplicación de 
las videoconferencias.

bre, al igual que la verdadera 
mujer, es aquel que perdona y 
respeta a las personas del sexo 
opuesto. Desgraciadamente, y al 
contrario de lo que dice la Cons
titución Española, ni los ciuda
danos ni los dirigentes respetan 
en su totalidad al sexo opuesto.

Hasta aquí es todo lo que pue
do decir. El resto corresponde 
a vosotros, jóvenes y adultos. 
Simplemente recordad que cuan
do la razón perdió la partida 
frente al odio se produjeron gran
des sufrimientos (pongamos 
como caso extremo la Alemania 
Nazi o las deportaciones masivas 
a Siberia).

Sobre la organización matriar
cal existen muchas obras, pero 
para aquellos amantes de la 
narrativa histórica recomiendo 
dos autores; Jean M. Avel y Joan 
Wolf. Eso sí, se necesita pacien
cia y dedicación, como en casi 
todo (y no tener exámenes por 
medio).

Sé que este artículo puede 
parecer algo superficial, pero pre
fiero dejarlo e invitar a cada uno 
de nosotros a reflexionar sobre 
nuestros errores, y aprender a 
respetar, que falta nos hace. Aun
que en los cinco minutos que se 
tarda en leer estas líneas no se 
pueda olvidar un problema tan 
antiguo como hacer necesidades 
fisiológicas, creo que es un buen 
momento para empezar. Y si no 
estamos preparados, podemos 
volver a tiramos piedras y palos 
y esperar otros quince mil años.

Rubén CARRASCO CHICANO

Haciendo referencia a la 
arquitectura de estos chips, se 
refleja un cambio en la filosofía 
de Intel: Gozaremos de 66 MHz 
en el bus para las comunicacio
nes con la memoria principal del 
sistema. Trabajaremos con 33 
Mhz On el adaptador gráfico. Y 
para que este impresionante pro
cesador no se vea relentizado 
por los restantes componentes 
del ordenador, los ingenieros de 
Intel han optado por incluir en 
su interior la mayor parte de 
las funciones. Y lo más impor
tante de todo, se ha duplicado 
la memoria cache, quedando en 
32 Kbytes.

Finalmente, después de haber 
nombrado brevemente las carac
terísticas del MMX en lo que 
se refiere a arquitectura y apli
cación, debemos reconocer y 
aunque cueste admitirlo que la 
causa real de la implantación de 
esta nueva tecnología creada por 
la empresa Intel, no es más que 
la obligación por parte de los 
pequeños usuarios de cambiar 
de ordenador dentro de unos 
seis u ocho meses si no que
remos encontramos paralizados 
en este rápido progreso que lla
mamos informática.

José Luis Gibert del Campo

Cada día, en las pantallas de 
T.V., en la prensa diaria, o sim
plemente con salir a la calle, 
somos testigos de todo tipo de 
actos impregnados de un alto 
grado de violencia e indiscrimi
nación en su mayoría sin una 
justa justificación. Atentados, 
secuestros, juicios por resolver, 
violencia callejera e incluso en 
las aulas, son temas del día a 
día; desayunamos, comemos y 
cenamos con ellos. Y antes de 
acostamos, por si aun nos 
hemos quedado con ganas de 
más, podemos tener una alta 
dosis de violencia en los temas 
tratados por muchos programas 
nocturnos. Y si durante la sema
na no hemos tenido tiempo, 
pues siempre están los domingos 
con “Noches de Acción”.

La violencia sobre las perso
nas parece causar efectos anta
gónicos. Entre los familiares y 
víctimas de ella, y los que salen 
beneficiados con su uso, cuyas 
únicas “justificaciones”, son 
motivos políticos y especialmen
te económicos. O una simple 
tendencia al poder.

¿Pero hasta qué punto puede 
estar justificada la violencia? No 
lo sé. Pero bajo mi punto de 
vista desde ninguna. Lo que sí 
tengo claro es que la violencia 
es generativa de violencia. Y 
estar rodeados de tanta, puede 
llevamos a situaciones en las 
que no distinguimos entre lo que 
es y no es violencia.

Otra causa que puede “pro
mocionar” a la violencia podrían 
ser los problemas sociales como 
la falta de empleo, por ejemplo. 
Un claro ejemplo puede ser el 
de Andalucía, donde el índice 
de empleo es inferior y el índice 
de malos tratos a menores es 
mayor que en el resto de Espa
ña. Un gran problema para la 
sociedad, son los grupos radi
cales, un ejemplo, los sl^n 
heads, que con sus actos vio
lentos solo buscan tener atemo
rizados a la población, consi
guiendo así ser considerados 
como una lacra más de esta 
sociedad.

También hay otras personas 
que les gusta jugar con ella, pero 
sin llegar a estos extremos, como 
son los jugadores de rol, en el 
que la imaginación parece ser 
un factor clave. Pero como 
comúnmente se dice: Quien jue
ga con fuego, se termina que
mando; y un ejemplo es, el juicio 
que en las últimas semanas se 
ha hablado mucho de él, en el 
que han sido juzgados unos jóve
nes, cuyo afán de diversión, o 
simplemente por la necesidad de 
obtener más satisfacción, llega
ron al punto de asesinar a un 
hombre.

Y me pregunto yo, ¿en ese 
momento de desconcierto son 
ellos totalmente conscientes de 
que esto ya no es un juego?, 
¿que sus actos se salen de las 
normas y las consecuencias que 
sus paranoias les puede ocasio
nar? ¿Por qué la gente disfruta 
con la violencia?. A lo mejor 
porque lo prohibido nos pro
duce un mayor morbo. Y eso 
lo sabemos todos por experien
cia. ¿Pero hasta tal punto puede 
llegar, que existan personas que 
disfruten viendo como una per
sona se vuela la tapa de los 
sesos? Sí, como en la ruleta rusa. 
Un juego que se ha puesto de 
moda últimamente, en el que 

las personas se juegan muchí
simo dinero, haciendo apuestas 
sobre quién le tocará, o cuanto 
tiempo va a tardar en morir, 
e incluso, hasta qué distancia 
van a llegar los sesos, y cosas 
así, que ponen la piel de gallina. 
Pero como todo, cuando llega 
un punto el nivel de satisfacción 
disminuye, o económicamente 
hablando, la producción margi
nal baja, y se buscan otros fac
tores o técnicas, como en este 
caso, cambiar la pistola por una 
jeringuilla infectada de SIDA. 
¿A quién le habrá tocado? 
¿Cuánto tardará en palmaría? 
Cada vez es más cmel, ya no 
se conforman con un tiro limpio 
y rápido en la nuca, no, ahora 
es más emocionante la espera, 
la duda de si será así o no. 
La imaginación de estas perso
nas es desbordante, y es que 
el dinero lo consigue todo.

El último ejemplo de violen
cia del que he llegado a conocei, 
han sido las “snat movies”. Me 
ha impresionado mucho, aunque 
no más que lo demás. Había 
oído hablar de ellas en alguna 
ocasión, pero ha sido a partir 
del éxito de la película española 
“Tesis” cuando he empezado a 
conocer sus características. Con 
esto no estoy haciendo una crí
tica de la película, aunque tengo 
que reconocer que me impre
sionó bastante. Quizá s como 
a la protagonista, que aun en 
contra de la violencia, no pudo 
escapar de la curiosidad que lle
gan a despertar estos temas. 
Temas innumerables que no 
acabaríamos de describir, que 
están inmersos en esta sociedad, 
a la espera de ser descubiertos.

LAURA RUIZ ANDUJAR

ENCUESTA

- ¿CREES QUE HAY DIS
CRIMINACION IDEOLOGI
CA EN LA UNIVERSIDAD?

No, creo que no.
- ¿ESTAS CONTENTO/A 

CON EL FUNCIONAMIEN
TO DE LA BIBLIOTECA?

No del todo.
- ¿ESTAS CONTENTO/A 

CON EL FUNCIONAMIEN
TO DEL S.I.E (SERVICIO 
DE INFORMACION AL 
ESTUDIANTE)?

No lo utilizo apenas, enton
ces no sé qué decirte.

- ¿CONOCES LAS FUN
CIONES DEL S.I.E.?

Sí algunas funciones sí las 
sé decir.

- ¿ELIMINARIAS LAS 
ASIGNATURAS DE “LIBRE 
CONFIGURACION”?

Sí.
- ¿TE GUSTA LO QUE 

ESTUDIAS?
Sí, (estudia 3- de Relaciones 

Laborales).



La Tribuna

VIH Jueves, 27
Febrero de 19(17

Hablemos claro
Durante este mes hemos 

asistido a una masacre cuyo 
origen como, provenía de la 
ETA. A lo largo de mucho 
tiempo, se ha tratado de frenar 
la violencia de muchas formas, 
unas veces con la misma vio
lencia. Sin embargo, aún hoy 
estando la situación conforme 
está no hay todavía una solu
ción clara de frenar el terro
rismo.

Sinceramente creo que ata
jar la violencia de ETA pasa 
por tres posibles vías; la pri
mera de ellas es hacer una 
reforma constitucional de tal 
forma que no tenga cabida la 
representación política de 
ETA. Me parece vergonzoso 
que en el Parlamento, órgano 
clave de nuestra democracia y 
centro donde se reúnen los 
representantes del pueblo, 
puedan sentarse ocupando un 
lugar de representación perso
nas cuya única finalidad es la 
violencia. Esto lo único que me 
hace pensar es que la demo
cracia, tal y como es entendí 
da en nuestro país, sólo existe 
para ellos, se sirven de ella 
para tratar de implantar el 
terrorismo, mientras que el 
resto de ciudadanos nos vemos 
obligados a tener que depen
der nuestra vida y nuestro futu
ro por esta gente.

Una segunda vía de solución 
estaría someter a referéndum 
la “cadena perpetua”, es difícil

RAQUEL LAS HERAS PANADERO

A

quiere?. Nuestro sistema car-esta solución porque el poder 
para establecer este tipo de 
leyes no reside en el pueblo, 
sin embargo podría servir 
como método para que quien 
tenga que legislar sepa la opi
nión de los ciudadanos.

No se trata de desvirtualizar 
los métodos de reinserción del 
Estado, ¿cómo se puede rein
sertar a una persona que no 

celario es para la ETA como 
un oasis en el desierto, están 
separados de los demás presos, 
se les hacen llamar “presos 
políticos” ¿y a sus víctimas, 
también se les llama víctimas 
“políticas“?. Yo creo que no, 
los presos políticos son a los 
que se les encarcela por su 
ideología, sin embargo qué 

conexión puede haber 
ETA. No se puede negar 

con 
a un

pueblo su derecho a la auto
determinación pero es que en 
el caso del País Vasco ese dere
cho lo quieren hacer valer unos 
pocos a través de la violencia, 
del asesinato. ¿Cómo es posi
ble que aleguen tal derecho, 
cuando no siquiera ellos tienen 
en cuenta los derechos de los 

suyos?.
Esto me lleva a plantear la 

tercera vía de solución, soy 
consciente de que puede herir 
los sentimientos de mucha gen
te, pero sin embargo no puedo 
dejar de pensar como lo hago, 
personalmente no creo en ei 
lazo azul, ni en las manifes
taciones, no creo que se con
siga nada con eso, por la sim
ple razón de que deben ser 
los vascos los que de una vez 
por todas se levanten, dejen 
el miedo y hablen ya de una 
vez y traten de parar el infierno 
de ETA. Yo no puedo hacer 
nada desde Albacete por 
mucha manifestación a la que 
vaya, si ellos que son los que 
están viviendo más cercanos no 
hacen nada. Deben darse cuen
ta que ETA no va contra el 
resto de España, no les impor
ta asesinar a un madrileño, o 
granadino, sino que también 
les está matando a ellos. No 
quiero decir con esto que en 
el País Vasco no se hagan 
manifestaciones en contra de 
la violencia, sí que las hay, pero 
no es lo único que pueden 
hacer y ellos lo saben.

Desde algunos partidos polí
ticos se ha pedido como una 
solución negociar con ETA, 
¿se debe negociar con unos 
asesinos? No, no y no, porque 
cuantas más veces lo piense 
más lo seguiré negando. Es 
absurdo sentarse a negociar y 
tener en frente a unos asesinos.

Ley de pasantía
MARIO TALAVERA ÚBEDA

Recientemente, se ha cele
brado en Salamanca el III 
Congreso Nacional de Estu
diantes de Derecho, al que 
pude asistir como represen
tante de Alumnos de nuestra 
Facultad. A este Congreso, 
asistimos representantes de 
38 centros públicos y privados 
de toda España, sobre un 
total de 50, lo que no está 
nada mal, sobre todo, si 
recordamos que en los inicios 
de toda esta movida tan sólo 
estábamos 17. Lo complicado 
de escribir un artículo como 
éste, en el que sólo me quiero 
limitar a dar información, es 
que no sabes los conocimien
tos que sobre la materia pue
dan tener los lectores, por 
ello, que me disculpen por 
la extensión los que ya conoz
can el tema, lo primero que 
haremos será repasar crono
lógicamente y a grandes ras
gos lo sucedido.

Durante el mes de mayo 
de 1995, empezó a correr el 
rumor de que el Consejo 
General de la Abogacía Espa
ñola (CGAE), pretendía que 
los estudiantes de Derecho 
tuviésemos que realizar estu
dios posteriores a la termi
nación de la licenciatura, 
para poder ingresar en el 
Colegio de Abogados, y por 
tanto, para poder trabajar. 
Con tan sólo oír esta “bar
baridad” unos cuantos dele

gados nos empezamos a 
mover y, sin ningún tipo de 
organización existente a nivel 
nacional, conseguimos convo
car un Congreso en Madrid, 
en pleno mes de julio, para 
tratar este asunto, y a tal 
Congreso tan sólo asistimos 
17 Facultades, pero bueno, 
por lo menos ya fue un prin
cipio, y todos estábamos de 
acuerdo en que nos teníamos 
que oponer a cualquier clase 
de estudios posgrado para 
poder trabajar y, que hacía 
falta una gran campaña de 
información de lo que estaba 
pasando.

Durante nuestras vacacio
nes, en septiembre, se celebró 
el IV Congreso del CGAE, 
en la Coruña, donde como 
conclusiones de tan magna 
reunión de ilustres juristas y 
pensadores, se llegó al acuer
do de hacemos la puñeta a 
los estudiantes de Derecho. 
Dicha actuación se desarro
llaría de la siguiente manera:

1 .- Los estudiantes de 
Derecho deberíamos realizar 
una práctica obligatoria (la 
famosa Pasantía), durante 
dos años antes de poder ejer
cer nuestra profesión, tenien
do que realizar un examen 
posterior sobre esas prácticas.

2 .- Otra posibilidad era la 
de realizar (800 horas), dos 
cursos, en una Escuela de

Práctica Jurídica (dependien
tes de los Colegios), con un 
precio medio de 400.000 cas
tañas del ala, por curso.

3 .- Regulación de los abo
gados que accedan al tumo 
de oficio, pero esto es algo 
que dejaremos para otro 
momento.

Después de esta putada 
(espero que os deis perfecta 
cuenta de lo que nos inten
taban hacer), nos volvimos a 
reunir en Sevilla, esta vez ya 
estábamos presentes 30 
Facultades de Derecho. En 
este Congreso se va a pedir 
que las prácticas (que noso
tros consideramos necesa
rias), se realicen dentro del 
plan de estudios con la cola
boración de la Universidad, 
Justicia y los Colegios de 
Abogados. Para ello creíamos 
necesario una “nueva refor
ma de los nuevos planes de 
estudio reciente y no muy 
afortunadamente refor 
mados”.

Los estudiantes de Dere
cho, después de una media 
de 5 a 6 años de estudios, 
no nos podemos permitir el 
lujo de estar dos años tra
bajando de “bolín de bolán” 
para los abogados sin ver ni 
un duro. Ni que decir tiene 
el hecho de pagar dos cursos 
de una Escuela de Práctica 
Jurídica. Después de esto, los 
estudiantes de Derecho sali

mos a la calle en diversas 
manifestaciones para defen
der nuestros derechos y evitar 
que nos tomaran el pelo.

Como siempre en este país, 
hasta que no sales a la calle 
y montas algún follón nadie 
te hace caso. Por lo tanto, 
salimos a la calle, montamos 
algunos follones y por lo 
menos los ánimos de los 
Colegios se enfriaron un poco 
y durante este año no han 
dicho ninguna otra “barbari
dad”.

Esto hasta el pasado mes 
de noviembre, en el que se 
volvieron a oír rumores de 
un nuevo intento de implan
tación de una pasantía obli
gatoria. Por tal motivo nos 
reunimos en Salamanca para 
adelantamos al CGAE y que 
no nos pillasen tan despre
venidos como la primera vez. 
Allí nos organizamos en dos 
comisiones de trabajo, cuyas 
conclusiones paso a extractar:

1 .- Comisión de Pasantía.
No rotundo a la restricción 

del libre acceso a la pro- 
fesión.

- Ello 
prestigio 
ción de 
Derecho

supondría un des- 
y una deslegitima- 
1a Licenciatura en 
y da al traste con 

todo el esfuerzo económico 
y social invertido en nosotros. 
La Universidad nunca debe 
desvincularse de la formación 

de los juristas como abo
gados.

- Los Colegios de Aboga
dos faltan a la verdad y mani
pulan la información de lor- 
ma en la opinión pública jus
tificando su postura en a 
Directivas Comunitarias e 
las que según dicen, las res 
tricciones están contempla
das. .

- Rechazamos su leg’^’'’V 
ción como parte obligaton 
de la formación práctica 
jurista como abogado.

2 .- Comisión Planes 
Estudio. pn

- Que la licenciatura 
Derecho tenga una dura 
de 5 años.

- Que se regule un P 
ticum incluido en la 
cuya realización faculte P 
el ejercicio de la profesión

- Que se potencien 1» 
carreras alternativas - 
Licenciatura en „ 
de desmasificar la mis - , 

- Mejorar el sistema acm 

de becas. «breves”
Espero que estas ^ ^^^^ 

aclaraciones sirvan P ^j 
rar las dudas que pod ^^^^^ 
sobre la pasantía. jj5. 
formas quedo a vu s ^^^^ 
posición para fe?"^% res- 
tipo de información 
pecto.

Caí”'
(♦) Subdelegado ae ¿e 

pus y Representan^ 
Alumnos de Derecho

IVLC.D.202;
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¡Vota y calla!
PEDRO LOPEZ BECERRA
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No es algo frecuente y que 
suela salir en los medios de 
comunicación las noticias 
sobre el número de afiliados 
que suelen tener los partidos 
políticos, y en concreto los 
españoles. Pero por poco 
frecuente que pueda resultar 

con- 
sim-

ser 
1 vez 
lejen
una 

emo 
lacer 
por 
que 
que 

)s no 
uen- 
■a e 
ipor- 
10, o 
ibién

No 
e en

este es quizás uno de los 
problemas más graves a los 
que en un futuro, cercano 
o lejano, tendrá que enfren
tarse la democracia espa
ñola.

Me pregunto por qué en 
España los partidos políticos 
suelen tener, comparado con 
otros países europeos, un 
porcentaje tan bajo de afi
liados. Ante esto, no me 
cabe otra respuesta que por
que no se hacen atractivos 
a la masa ciudadana, es 
decir, si comparásemos un 
partido político con un 

agan 
a de
pero 
eden

supermercado (que a veces 
lo son ya que moviéndose 
uno por los despachos ade
cuados puede encontrar una 

poli- 
una 

iTA, 
unos 
rque 
ense 
. Es 
iary 
inos.

abo-

oga- 
lani-

u otra oferta), podríamos 
decir que si un determinado 
supermercado no vende es 
sencillamente porque no es 
llamativo a los compradores.

Del mismo modo, si la 
mayoría de las personas no 
nos sentimos vinculados 
directamente con una aso- 
ujación política es porque no 

nos hace atractiva. La 
niestión es ¿por qué?. Una 
de las leyendas negras que 
torren en nuestro país es el 
pensamiento generalizado 
de la corrupción de los par
idos políticos y de la poca 
mcisión que una persona 
’nede tener ingresando en

Supongo que los aspirantes a político son tienen 
la suficiente personalidad como para actuar de 
acuerdo a su conciencia y a los intereses de la 
comunidad por la que fueron elegidos. Y de no 
ser así estaríamos asistiendo a un espectáculo 
horrible de cuatro listillos accediendo a los cargos 
que controlan a la mayoría de la población

uno de estos partidos a no 
ser que enseguida se arrime 
al líder o corriente mayo
ritaria dentro de él. Y junto 
a este pensamiento t ambién 
está aquel de que hay que 
arrimarse al “jefe” para 
sacar “tajá”.

O sea, que, con respeto 
a aquellas personas que ver
daderamente ingresan en un 
partido político por sus idea
les, muchos de ellos lo hacen 
para aprovechar la circuns
tancia de turno y ver qué 
se puede sacar. Esto, a fin 
de cuenta, lo que viene a 
poner de relieve es la poca 
democratización que hay en 
el interior de los partidos 
políticos y como consecuen
cia de ello que todo debe 
supeditarse a lo que “venga 
de arriba”, es decir, lo que 
diga Madrid, tal vez porque 
en Madrid se mueven inte
reses más oscuros que no tie
nen porqué saber los afilia
dos (como empresas que se 
arriman al partido financian
do sus campañas para luego 
conseguir determinado con
trato, etc...).

Pues bien, esto sencilla
mente me produce náuseas.

Y me produce náuseas por
que es algo totalmente ajeno 
al poder que la Constitución 
le otorgó a los partidos polí
ticos como medio para 
expresar la VOLUNTAD 
POPULAR. Y la voluntad 
popular se vincula con el 
INTERÉS GENERALIZA
DO de la sociedad y no que 
se modifiquen determinadas 
leyes para que beneficie a 
una u otra persona, empresa 
y demás. Y claro está cuando 
hay que modificar, aprobar 
o derogar determinadas 
leyes para favorecer a “fu.- 
lanito o menganito” se ha 
de establecer un control 
sobre sus diputados, conce
jales, alcaldes.......

Y así el voto de obediencia 
al partido se convierte en 
uno de los medios más segu
ros y eficaces de controlar 
los intereses que vienen 
impuestos desde Madrid 
pero que muchísimas veces 
chocan con los de un deter
minado municipio o provin
cia. Y esto es lógico, este 
choque, sobre todo en asun
tos nacionales, pues difícil
mente el interés de una 
comunidad no choca con el 

interés de otra comunidad. 
Así pasa por ejemplo con el 
tema del agua donde los 
intereses de Valencia y Mur
cia chocan con los intereses 
de Castilla-la Mancha. Por 
ello difícilmente el voto de 
obediencia que venga 
impuesto desde Madrid, 
comunidad ajena a todo este 
lío, va a ser un voto equi
tativo y justo para todos. De 
este modo, por ejemplo, que 
tres diputados provinciales 
albaceteños del PP hayan 
roto la disciplina de partido 
en el conflicto del agua y 
hayan votado lo que sus con
ciencias les dictan es un 
buen ejemplo y merecen 
nuestra felicitación, por la 
sencilla razón de que han 
votado de acuerdo con su 
conciencia y no de acuerdo 
con los intereses del partido 
a nivel nacional, porque digo 
yo entonces que si no fuera 
así ¿para qué voto en las 
elecciones municipales?, 
bastaría entonces con votar 
en las nacionales.

Pero no, si voto en las 
eleccio nes municipales es 
porque quiero que se defien
da los intereses de esta pro-

vincia y de esta ciudad, y 
supongo que la defensa de 
estos intereses es algo que 
deben tener claro nuestros 
concejales, alcaides y dipu
tados provinciales. Por ello 
el voto de obediencia al par
tido me produce asco y creo 
que.es algo que si los par
tidos políticos fueran verda
deramente democráticos en 
su seno deberían prohibirlo 
en sus propios estatutos por
que lo que la Constitución 
garantiza es la libertad de 
expresión, es decir que hay 
a pluralidad de pensamiento 
y acción (inclusive para 
nuestros políticos), y no por 
contra la “uniformidad de 
pensamiento“(algo típico de 
los regímenes totalitarios) 
que pretenden mostrar con 
la obediencia al voto de par
tido. Porque, sinceramente, 
otra de las cosas que doy 
por lógicas es que los corres
pondientes aspirantes a con
cejales, alcaldes y diputados 
son personas con la suficien
te personalidad como para 
actuar de acuerdo a su con
ciencia y a los intereses de 
la comunidad por la que fue
ron elegidos. Y de no ser 
así estaríamos asistiendo a 
un espectáculo horrible de 
como cuatro listillos acce
diendo a los cargos oportu
nos controlan a la mayoría 
de la población. De ahí que 
ingresar en un partido polí
tico para que a la hora de 
la verdad me digan qué es 
lo que tengo que votar y 
hacer, para eso están las 
sectas.
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Juguemos al rol
FRUCTUOSO LOPEZ OLIVER (*)

inia- 
:oria 

del 

de

, ea 
ción

irác- 
reta 
para 
áón 

las 
la 

a fía 

:tuaí 

ves” 
ida* 
jner 
^das 
diS' 

:oda 
res-

lai”' 
de

En estos días se está hablan- 
mueño y mal de los juegos 

de H ^ ^°^^ P^^ ^^^ pandilla 
ent ^^^^P^^nsivos que a mi 
^nder no tienen mucho de 

’ ^^^ estas líneas deseo 
^^^^ ^ favor de este 
^^^ muchas personas 

°^°^en y critican creyendo 
e in ?^^^^ ser algo peligroso 

^^^.P^^^^^ llegar a 
^^^ ^^ joven salga a la 

Para cuchillo de cocina 
denin''^u^^^^ ^^‘^^ hechos tan 
“^Plorables.

^’rlicando qué 
dáis”cJ^^^° ^^ ^°^- ¿Q® or- 
jüBah?^"^° ^’'^is pequeño y 

" '”^^“’^ y vaqueros?, 
' En 1 ^^^^^^^^ ^s lo mismo.

^® rol’ cada 
^*^0 s^i realizar un papel, 

t ^^^ película o una 
P®pel ^^^ro se tratara. Ese 

ficción ^1^^ ^^ personaje 
“Ha mlT-. ^ presonaje tiene 
’’*^eiicU^ coyorales, una 
'‘'‘entos p’ /°"^ricta, senti- 
P^rsona’ ., ^^‘r, es como una 

En ’ • ® ^'^^ ’^o existe.
^ juego de rol hay dos 

tipos de jugadores, los que 
desarrollan los papeles de sus 
personajes que ellos mismos 
han elegido, y otro jugador que 
es el que se inventa las situa
ciones y aventuras que esos 
jugadores van a realizar a tra
vés de esos personajes. Yo 
mismo juego al Rol, y me 
encanta, supongo que este tipo 
de entretenimiento sólo tiene 
dos polos, me explico, cuando 
juegas la primera partida, y en 
ella tú eres un Noble Caba
llero de la Tabla Redonda, o 
un Hechicero en la Edad 
Media, o un pirata ávido de 
riquezas, un comandante de 
una nave de combate en el 
siglo XXV, durante la partida, 
ese chico, se mete en su papel 
(rol) y piensa como lo haría 
ese Caballero, y según su ima
ginación y su buen criterio rea
lizará unas acciones u otras en 
el desarrollo de la aventura. 
Al acabar la partida, o bien 
estás en un estado de som
nolencia aguda debida al terri
ble aburrimiento que te ha 
parecido o de lo contrario 

estás excitado, comentando 
con tus amigos entre risas los 
acontecimientos acaecidos 
dentro de esa historia, y 
deseando juntarte otra tarde, 
en la casa de algún amigo para 
jugar otra partida. No creo que 
haya un término medio para 
esto, o te aburre muchísimo 
o te encanta, y desde ese 
momento formarás parte de 
una sociedad secreta, y en la 
actualidad mal vista, la de los 
Jugadores de Rol. Me ha 
molestado mucho que cuando 
sale en las noticias el caso del 
Rol, saque fotos de juegos de 
rol, que en verdad no son nada 
peligrosos, los hay de todo 
tipo, medievales, del oeste, 
piratas, gansters, alienígenas, 
de nuestra época, fantasmas, 
vampiros, e incluso alguno con 
tintes algo oscuros, que serían 
los preferidos de nuestros 
miembros más ilustres.

No creo de ningún modo 
que estos juegos sean perju
diciales para la mente de 
nadie, siempre que ese 
alguien, sepa diferenciar la 

realidad de la ficción. A iñi’ 
entender los juegos de rol 
están para que dentro de ellos 
puedan hacer lo que nunca 
harías en la realidad, a veces 
mucho más cruel y con peores 
influencias sobre nuestras 
“cándidas” mentes. Dentro de 
una aventura puedes rescatar 
a una dama en apuros, volar 
montado en un Dragón, pilo
tar un avión de combate, 
casarte y tener hijos, etc., pero 
cuando se termina la partida, 
todos nos “desenchufamos” y 
volvemos al mundo real, la 
misma rutina, los mismos luga
res, caras... Por eso creo que 
cuando jugamos, nos olvida
mos un rato de todo lo que 
nos rodea, para situamos en 
cualquier lugar que se parezca 
poco a nuestro mundo coti
diano, el cual no es nada ami
gable con nosotros y al que 
cualquier día, no tendremos 
más elección que plantarle 
cara.

Pero hasta entonces, jugue
mos al rol.

(♦) 12 I.T. INFORMATICA 
DE SISTEMAS

ENCUESTA

-¿CREES QUE HAY DIS
CRIMINACION IDEOLOGICA 
EN LA UNIVERSIDAD?.- No

-¿ESTAS CONTENTO/A 
CON LA BIBLIOTECA?.- No

-¿ESTAS CONTENTO/A 
CON EL FUNCIONAMIENTO 
DEL S.I.E?.- Sí

-¿CONOCES LAS FUNCIO
NES DEL S.I.E.?.- No

-¿ELIMINARIAS LAS ASIG
NATURAS DE “LIBRE CON
FIGURACION”?.- Sí, y las opta
tivas también.

-¿TE GUSTA LO QUE 
ESTUDIAS?.- Pues sí, si no no 
lo haría, (estudia 4® de Derecho)
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España, Hispanidad y
otras hierbas

¡Qué lo sepas!

La verdad es que me parece 
algo especialmente curioso la 
manera que las modas tienen de 
actúar. Y digo esto, porque des
graciadamente lo hispánico y todo 
aquello constitutivo de lo que nos 
da una identidad particular, sin
gular y grandiosa, no por capricho 
de la diosa Fortuna, sino por el 
duro quehacer de las diversas cul
turas que integran lo hispano, no 
está de moda.

El ser español, en primer lugar, 
supone como ya he dicho gozar 
de una identidad que nada más 
nacer nos otorga la Patria, Patria 
que no sólo ha de ser identificada 
con una bandera o con un himno, 
meros símbolos que encierran una 
realidad mayor, la suprema rea
lidad de España, sino con toda 
la carga cultural e histórica que 
el ser hispano supone, siendo pre
cisamente esa carga la que nos 
debe condicionar para no volver 
a cometer los errores ya come
tidos y la que nos debe hacer 
sentir orgullosos de los hitos que 
en el vértigo del tiempo los valo
res hispánicos han marcado. Tam
bién supone vivir en la ilusión de 
compartir un proyecto común, a 
todos los niveles'(económico, cul
tural, político, espiritual...), con 
todos los hermanos de la América 
hispana que, con nosotros, forman 
patria compartida.

Centrándonos en el tema de 
hispanoamérica, el otro día tuve 
la horrorosa visión de una calle, 
la consagrada a Francisco Pizarro, 
“decorada” con una serie de pin
tadas que nos venían a recordar 
la “barbarie histórica” que los 
españoles habían cometido a par
tir del S.XV, con la matanza de 
no sé cuantos millones de indios 
de manera discriminada, y con la 
esclavización de otros tantos. Esa 
es una afirmación que repele a 
la veracidad histórica por los cua
tro costados: Hemos de tener en 
cuenta la mentalidad de las per
sonas según las épocas y los tiem
pos, analizando los condicionantes 
políticos, económicos, sociales y 
morales de cualquier pueblo obje
to de estudio.

La España de por aquellos 
tiempos, sin duda, fue un pueblo 
conquistador y evangelizador que 
se encontró con nuevas tierras 
sobre las que practicar esos dos 
elementos definitorios de un pue
blo que comenzó una de las mayo

res empresas culturales de su his
toria. Esas personas que atacan 
lo español, olvidan muchas cosas, 
entre ellas que la creación de las 
primeras cartas de derechos fun
damentales la tenemos en las 
Leyes de Indias y no en las decla
raciones de Philadelphia. Las 
pocas instituciones realmente 
opresivas para el indio, la Enco
mienda y la Mita, se vieron seria
mente afectadas por el estereo
tipo de realidades jurídicas hasta 
su desaparición: Los derechos de 
cualquier indio se equipararon 
con los de cualquier español, se 
creó una élite intelectual criolla, 
se crearon universidades, se 
pusieron en explotación sus recur
sos naturales... Es por todo ello 
imposible la desvinculación cul
tural entre España y sus colonias, 
proceso centrífugo al que de una 
manera más ostensible, hemos 
asistido en los casos anglo-sajón, 
y francés. En especial los 
anglo-sajones se dedicaron a 
masacrar indígenas dejando los 
pocos que quedaron en reservas, 
mientras que aquellos españoles 
se dedicaron a meziar su sangre 
con las nativas, que, junto con 
todos los indios, eran considera
dos personas y no animales a los 
que encerrar en esas cárceles 
naturales.

Pero lo que siempre ha ocurri
do es que desgraciadamente los 
imperativos de tipo económico 
han movido al mundo y son ellos 
los que realmente marcan el cénit 
o la caída en picado de cualquier 
orden. De hecho, yo estoy con
vencido de que los nacionalismos 
vasco y catalán son, sobre todo, 
de tipo económico y no román
tico. No quiero con ello desmi
tificar el componente ideológico 
que muchos de los nacionalistas 
puedan tener, pero permítanme 
que me surjan las dudas al echar 
un vistazo a los libros de historia: 
Ellos dicen que hemos de ser 
conscientes de su especifidad por 
la razón de su distinta evolución 
histórica de la nuestra, y que 
España por razón de todo ello 
es una unidad totalmente artifi
cial . Bién es cierto, que a un 
nivel puramente jurídico en Cata
luña existió una etapa de forma
ción de un derecho específico 
(S.IX-XIII) caracterizado por las 
llamadas Cartas Pueblas y Fran
quicia y por el antiguo derecho 

visigótico del que aún quedan 
reminiscencias. También es cierto 
que Cataluña se vinculó de mane
ra ostensible al reino Carolingio, 
y que colaboró con el reino de 
Aragón, en el que estaba inte
grado, cuando surgió su expan
sión mediterránea. Pero no es 
menos cierto que ellos nunca han 
tenido sus própios reyes (siempre 
han sido condes), y que histó
ricamente siempre han estado 
vinculados o bien al reino de Ara
gón o al Carolingio (¿dónde está, 
pues, esa nacionalidad?).

Es por ello que sí que puedo 
comprender el hecho diferencial 
de un aragonés, o de un leonés, 
o de un navarro, cuyos reinos han 
existido con perfecta licitud his
tórica, pero nunca el de un cata
lán ya que nunca han constituido 
ni reino, ni nacionalidad. Tam
bién los mallorquines tuvieron, 
por las mismas fechas, un orde
namiento jurídico específico, y no 
por ello el concepto de nacio
nalidad está en las Islas Baleares 
tan extendido.

El caso del nacionalismo vasco 
es especialmente sintomático por
que ellos siempre han sido la sali
da al mar de Castilla. Creo, que 
su hecho diferencial, es el pro
ducto del opurtunismo de un tal 
Sabino Arana en el S.XIX. De 
tadas maneras, el tema es bas
tante complicado y desde luego 
que está abierto a un debate razo
nable. Pero eso, es otra historia.

Carlos A. Guerrero

ENCUESTA

- ¿CREES QUE HAY DIS
CRIMINACION IDEOLOGI
CA EN LA UNIVERSIDAD?

No
- ¿ESTAS CONTENTO/A 

CON EL FUNCIONAMIEN
TO DE LA BIBLIOTECA?

La diferencia que puede 
haber de unas cadenas televi
sivas entre otras no se encuen
tra en la audiencia, ni si quiera 
en la cantidad de anuncios 
publicitarios. Sin duda alguna, 
cualquier cadena tiene un pro
grama estrella que ayuda a 
comprender que tipo de tele
vidente tiene, aunque bien es 
cierto que muchos de nosotros 
practicamos el “zapping”.

Si que se puede sin embargo 
visionar programas tales como 
“Lingo” o la última sensación 
televisiva “Esta noche cruzamos 
el Mississippi”.

Es curioso que este último 
programa haya alcanzado las 
cotas de audiencia que está 
obteniendo, dado que ya sea 
por la hora de emisión o por 
lo innovador del programa, 
hubiese sido imposible imaginar 
que obtuviera tanto éxito; este 
programa ha sido capaz de reu
nir frente a un televisor a per
sonas tan diferentes como polí
ticos, amas de casa, estudiantes, 
etc. En fin, que algo tan normal 
como contar la vida cotidiana 
tal y como la viven sus pro
tagonistas es más raro de ver 
que.... que........ que.......que un a 
lista de aprobados con sobre
saliente. Viva lo cotidiano, lo 
de siempre, porque tal vez y 
sólo tal vez aún estemos a tiem
po de no creemos más de lo 
que somos.

Claro que como todo tendrá 
su club de fans, de incondicio
nales y por el contrario también 
tendrá sus enemigos. Pero 
como este es un país libre, cada 
cual que haga con sus horas 
nocturnas lo que quiera, de

Sí
- ¿ESTAS CONTENTO/A 

CON EL FUNCIONAMIEN
TO DEL S.LE (SERVICIO 
DE INFORMACION AL 
ESTUDIANTE)?

No he ido nunc.a pero se 
puede decir que sí.

- ¿CONOCES LAS FUN
CIONES DEL S.LE.?

No
- ¿ELIMINARIAS LAS 

ASIGNATURAS DE “LIBRE 
CONFIGURACION“?

Sí
- ¿TE GUSTA LO QUE 

ESTUDIAS?
Sí, (estudia 3® Económicas). 

todas formas se trata de pasado 
lo mejor posible, ¿o no?.

El inconveniente, es aguantar 
al compañero de tumo que no 
puede decir más de tres pala
bras normales que no acabe una 
de ellas en jaU, comooor, en 
fin que una se figura la lectura 
de un examen escrito a modo 
“chiquitistan” y no puedo dejar 
de sonreír.

Es curioso como una persona 
como “Lucas Grijander”, y per
donarme si no sé escribido 
bien, pues como os decía tal 
personaje como éste desempe
ña la función de un paleto, de 
un inculto o de ambos a la vez, 
es uno de esos personajes de 
los que todos nos hemos reído 
con las películas de finales de 
los 70 y principios de los 80, 
seguro que muchos de nosotros 
hemos tratado de evitar pare
cemos alguna vez a alguien 
como el tal “Lucas”, pues bien 
lo que son las cosas, resulta 
que hay guerras en el mundo, 
que el Vaticano le ha plantado 
la guerra a Unicef, que estamos 
viendo como el fútbol se ha 
convertido en una forma de 
pensar y de vivir, y a pesar de 
todo esto tenemos por héroe 
a nuestro amigo Lucas.

Han cambiado muchas cosas 
(las chaquetas de pana de Feli
pe González, la derecha según 
Aznar) y entre todas estas tam
bién han cambiado los héroes, 
ya no necesitamos de un “su
perhombre” que pueda volar 
con su capa y que de un soplido 
acabe con el peor de los fuegos, 
ahora simplemente necesitamos 
que una pers ona se ría de 
nosotros y que nos devuelva a 
la realidad, claro que a nadie 
le gusta que se ría de él, por 
eso es preferible tomárseio con 
filosofía y reímos con él.

Os preguntaréis la conexión 
entre los alumnos universitarios 
y el programa en cuestión, muy 
bien la solución es mucho mas 
sencilla de lo que os pensabais, 
según estudios realizados entre 
los alumnos de la Universida 
de Castilla - La Mancha, mas 
de un 40% conecta la caja tonta 
en telecinco y ve todos ¡o^^l^ 
“Esta noche cruzamos el Mis 
sissippi”, además de que uno 
de cada tres personas pone ^ 
sus curriculum vitae como i o 
ma el “chiquitistan” Oall.....7
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Peloteo
RAQUEL LAS HERAS PANADERO

En la Universidad es sabi- 
jo que existen los pelotas, 

Son esos alumnos que no 
iacen otra cosa que alagar 
il profesor, suben a todas 
¡oras a los departamentos, en 
Ín que hacen todo lo posible 
Sira que el profesor de turno 
10 pueda llegar a olvidarse 
Bellos.
Supongo que el pelota se 

ace y no se hace (supongo), 
mnque hay algunos que cada 
liio tienen nuevas “mañas” 
^a hacerse con el profesor. 
Claro que no existiría el 

ilota si al profesor no le 
^tara que se lo hagan, pero 
invertimos el orden de los 
iumandos” podemos llegar 
i la conclusión de que hay 
jeitos profesores que son 
te mismos los que piden 
á peloteo. El mejor momen- 
fies a la hora de la revisión 
le un examen.

El año pasado, me pasó 
¿go increíble a este respecto.

a la hora de subir a una revi
sión vi que tenía un cuatro 
y medio y la otra chica que 
iba conmigo tenía un cuatro, 
en fin que nos quedamos las 
dos tal cual, y al profesor 
viendo que no le decíamos 
nada nos dijo “si vais así por 
la vida, sin rogar, no vais a 
conseguir nada”.

Al oír esto yo me apresuré 
a decirle que me aprobase, 
claro, y la otra chica se quedó 
sin decir nada, cual fue mi 
asombro cuando dijo “no, a 
ti no te apruebo, pero a ella 
sí”. Como una no es de rogar, 
me di la vuelta y me fui por 
el mismo sitio por donde lle
gué, luego en Mayo me apro
bó, pero la moraleja no está 
en que hay que estudiar más 
o menos, la moraleja está en 
que hay que saber hacer la 
pelota, y más en concreto hay 
que saber “ROGAR”.

XI

Modernidad; ¿Avance o retroceso?
PEDRO LOPEZ BECERRA

Juego mortal

El plantearse la cuestión de 
5 la vida civilizada actual y 
fenológica es un avance o 
Weso parece por sí mismo 
®tradictorio con el mismo 
¡^lo de “avance”, “moder
ad”, etc. Todos pensamos 
¡“e lo moderno o último es

Es innecesario es ei coste 
adicionai que todos pagamos 
por ei progreso. ¿Por qué no 
paramos o paran ios gobiernos 
ei actual deterioro medio 
ambiental?

¡fnipre lo mejor porque cree- 
^ que mejora lo anterior y 

con lo cual rechazamos 
'Menudo todo aquello que tie- 

alguna vinculación con el 
^do. El que haya un devenir 
® las cosas y que éstas no 
'estanquen o agoten parece, 

principio, bueno.
®ro lo que hoy en día pode- 

' ver es que no todo lo.que 
presenta como moderno 

. Heno de forma incondicio- 
PHes todo o casi todo suele 

^ear algún precio o des
oja por otro lado. Es decir, 

almente, todos los inven- 
'^^^^^ las sucesivas 

industriales hasta 
j ^^ ^^ l^an venido 

siempre 
'^'^^ "^^^ cómoda 

^ hombre. Esto no es 
^^scubrimiento, solo 
^^^ mirar a nuestro 

fres ^^ y contemplar los pla- 
'*1116 ’'®^ produce un
j: > as cocinas v itrocerá- 
^ ''rdeos, la televisión,

Senadores, etc. Pero la 

'>0 nn concreto es si todo 
^" coste adicio- 

^entP P^^ ^® ^^c todos dia- 
’J^Hta n P^g^^os sin darnos 

como no lo 
'^^^ico ^ hacer en dinero 
^inadip^^ "^cstro bolsillo 
Me ¿F^^ consciente de ello. 
Í^ocontf^-P®’' ejemplo al 
‘’fo S^®^^® y al dete- 
*°^uce ambiental que se 
'^ estos avan-
’’’^iental ^degradación 
^°^ Papa^^ ’^,^’adablemente 
' “1 ro^^P^ ^5 algún modo 
^'‘^ y de ^^'^cs de nuestra 

ce nuestra calidad de

vida, infiltrándose esta degra
dación cotidianamente en 
nuestras vidas como un ladrón 
en la noche.

Y así es como aumentan el 
número de enfermos de cán
cer, de asma, malformaciones 
genéticas, etc. ¿Por qué enton
ces no existe una mentaliza
ción, o mejor que eso una reac
ción, de lo peligroso que es 
no poner un freno a todo 
esto?. La única respuesta que 
me cabe es que la gente no 
reacciona o bien por comodi
dad o bien porque hasta que 
no lo sufrimos directamente en 
nuestro pellejo o en nuestro 
bolsillo no somos conscientes 
de ello, mostrándonos día a día 
totalmente impávidos ante 
estos problemas. De lo que sí 
cabe decir algo es que los avan
ces tecnológicos producen una 
sensación agradable de placer 
en las personas como conse
cuencia de la comodidad que 
nos reporta a nuestras vidas. 
Quizá entonces sea esta como
didad la que nos envuelve y 
nos ciega mirando con miedo 
incluso la posibilidad de que 
de repente todos estos avances 
desapareciesen de la noche a 
la mañana.

¿ Os imagináis que un pobre 
“yupi” no pudiera disponer de 
un teléfono móvil?, ¿qué sería 
de él?, ¿pillaría una depresión? 
o ¿qué sería de un pobre hijo 
de papá que no pudiera pasar 
sus horas muertas con el fabu
loso y despampanante coche 

que le regaló su papi para 
rodearse de féminas atractivas 
o que no pudiera matar sus 
horas de aburrimiento con las 
innumerables horas y horas 
enganchado a Internet?. ¡Qué 
horror para esta pobre gente!.

Pero tranquilos, esto no se 
va a producir. Y quiero dejar 
claro una cosa, el avance tec
nológico y científico es nece
sario; eliminarlo sería total
mente contradictorio. Pero si 
algo es innecesario es el coste 
adicional que todos pagamos 
por ello. ¿Por qué no paramos 
o paran los gobiernos este 
deterioro medio ambiental?, 
¿tal vez por que resulte más 
caro?. De ser así, ¿qué resul
tará más caro al final; el inver
tir en frenar el deterioro medio 
ambiental o pagarlo después a 
través de la seguridad social 
y los costosísimos medicamen
tos que cuestan para curar las 
enfermedades que esta degra
dación produce?. Porque ade
más no se trata sólo de enfer
medades físicas, sino también 
del stress y de la violencia que 
todos sufrimos como conse
cuencia de vivir en mundos 
excesivamente competitivos 
rodeados de ciudades masifi
cadas de asfalto y hierro. Quizá 
si seguimos pensando y 
reflexionando un poco sobre 
todo esto, entonces encontre
mos la solución a este enigma; 
¿es siempre la modernidad un 
avance en la vida de las 
personas?

Mg DEL MAR SANCHEZ ATIENZA

En estos días ha quedado visto 
para sentencia el juicio contra 
dos estudiantes universitarios 
acusados de asesinar sin motivo 
aparente a un hombre. Los 
hechos acaecidos hace algún 
tiempo muestran la perversidad 
de la que es capaz una persona 
al que anteriormente se le con
sideraba normal.

Todo esto empezó con los tris
temente conocidos juegos de rol. 
Los presuntos asesinos mante
nían una partida en compañía de 
otros amigos. En este juego, cada 
individuo realiza una serie de 
acciones que se derivan del pues
to que ocupa en la partida. El 
problema de este juego, y que 
a la postre lo han convertido en 
un hobby maldito, es el traslado 
a la realidad de hechos que sólo 
deben ocurrir dentro del marco 
ficticio del rol. Desgraciadamen
te, esto último ocurrió y costó 
la vida a un ciudadano ¡nocente.

Los hoy juzgados, Javier Rosa
do al que todos consideran el 
máximo responsable de los 
hechos y su compañero, decidie
ron matar a un hombre que con
cordaba con las características 
impuestas por el juego para así 
poder experimentar la sensación 
de cometer un crimen perfecto. 
Al día siguiente de cometer tan 
horrible acto fueron contando a 
todos sus amigos lo ocurrido con 
un miserable orgullo propio de 
unos sádicos.

Días más tardes fueron dete
nidos por la Policía, aunque la 
lentitud de nuestra justicia ha 
impedido que se celebrara el jui
cio hasta los últimos días de ene
ro de este año. En las vistas dia
rias del litigio se han descubierto 
nuevas y macabras declaraciones 
del autor material de los hechos, 
Javier Rosado. La más destacada 
es, sin duda, la afirmación de que 
no se siente culpable ni se arre
piente del asesinato pues lo con
sideraba como un deber que 
debía cumplir para con la socie
dad. Además, se ha descubierto 
que preparaba otro crimen tam
bién relacionado con un nuevo 
juego de rol. Siento escalofríos

¿al pensar que, si la justicia no 
hubiera caído sobre él, estaría
mos ante un asesino en serie alta
mente peligroso ya que su falta 
de escrúpulos le impiden cual
quier conato de arrepentimiento.''

En el juicio también se han 
presentado los estudios del psi
cólogo y del médico forense. El 
primero considera al acusado un 
hombre muy peligroso con un 
coeficiente mental alto y con un 
amplio número de personalida
des que le permiten convertirse 
en un asesino potencial y, más 
tarde, en un inofensivo estudian
te. Ha llegado a la conclusión 
de que satisface sus más bajos 
instintos matando a diversas per
sonas y utiliza el rol como una 
escusa para llevar a cabo sus 
planes.

Al otro acusado lo considera 
una persona totalmente depen
diente de Rosado al que, a la 
vez, admira y teme. El médico 
forense ha revelado datos esca
lofriantes acerca de la muerte del 
desafortunado ciudadano. En un 
informe explica que el asesino 
se ensañó duramente con su víc
tima ya que le produjo profundas 
heridas en la columna vertebral. 
El abogado defensor pedía para 
sus defendidos el alegato de locu
ra pasajera.

Por tanto, una pregunta que 
me hago es; ¿puede quedar impu
ne este vil asesinato sólo por esta 
alegación? A mí me parecería 
injusto pues hablamos de un per
turbado capaz de engañar a cual
quiera con una de sus persona
lidades. Otra pregunta que se 
hace mucha gente es; ¿debe pro
hibirse el juego de rol? Since
ramente, creo que no pues la 
mayoría de sus jugadores habi
tuales saben que es sólo un juego 
y no mezclan la ficción con la 
realidad. Esta situación que 
expongo es sólo un mínimo peli
gro que tenemos que correr.

En definitiva; los juegos, las 
suposiciones y los deseos insa
tisfechos como todo en la vida, 
se convierten en un problema si 
el individuo realmente así lo 
quiere.
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La Ley Bosman

¡Que viene el golf!
Albacete se une a las modas 

deportivas. Corre el rumor de 
que van a construir un campo 
de golf en nuestra ciudad. No 
sé si esta noticia se desvane
cerá por sí sola o si realmente 
es cierta, pero lo que ya ha 
provocado es una oleada de 
opiniones a favor y en contra.

El golf, juego de origen esco
cés, ha pasado progresivamen
te de ser un deporte minori
tario a convertirse en el pasa
tiempo preferido de millones 
de personas. Hace algunos 
años, la nefasta fama del golf 
residía en buena parte en la 
clase social de los que lo prac
ticaban. Llegó a ser odiado y 
considerado elitista por parte 
de las clases medias, pues era 
un hobby demasiado costoso 
que se unió a los numerosos 
tópicos que rodeaban al rico; 
el golf era sinónimo de lujo, 
descanso y superficialidad al 
considerar este juego de palo 
y pelotas como un deporte de 
alta competición.

Pero en los últimos años se 
han logrado disipar estas ideas 
estereotipadas gracias, por una 
parte, a la mejora de nuestra 
calidad de vida que permite 
ciertos excesos. El golf se ha 
convertido para muchos en un 
goce cotidiano y ya no resulta 
“snob” pasar en esos verdes 
campos fines de semana o 
períodos vacacionales. E, inclu
so, no hay nada como un buen 
partido entre dos grandes 
empresarios para cerrar un 
suculento negocio.

Por tanto, llega a Albacete 
en un momento en que todo 
el mundo quiere aprender para 
poder enorgullecerse delante 
de sus amigos y, sobre todo, 
porque está de moda saber 
jugar. Los nuevos proyectos en 
ciudades como la nuestra pro
vocan muchos comentarios y 
sirven de comidilla en más de 
una reunión. Y, claro está, 
ambas cosas no han tardado 
en aparecer. Por un lado, se 
encuentran los que creen que 
esto es negativo para Albacete; 
para ello aluden como factor 
principal a la propensión de 
esta zona a la escasez d e agua: 
según esto, un campo de golf 
sería un gasto excesivo debido 

al imprescindible manteni
miento en perfecto estado del 
césped pues su gran extensión 
haría necesario un riego diario 
con la consiguiente pérdida de 
muchos litros del preciado 
líquido. También esgrimen la 
no necesidad de este campo 
de golf, que no deja de ser 
un lugar de entretenimiento, 
hhbiendo otros proyectos más 
prioritarios para mejorar nues
tra vida en la ciudad. Y por 
otro lado, están los que apoyan 
esta construcción al conside
raría co mo una gran opor
tunidad para dar a conocer 
Albacete a toda España y a 
Europa. Esto implicaría una 
gran inversión, pero sería 
amortizable pues los visitantes 
se dejarían mucho dinero que 
incidirá en el buen desarrollo

Veni, vidi, vinci
Esta es la frase que podría 

haber pronunciado uno de 
nuestros mejores tenistas 
actualmente: Carlos Moyá. Y 
es que, en realidad, fue así; 
llegó a Australia siendo un más 
que modesto tenista en u n 
puesto discretísimo en la cla
sificación de la ATP, y ha vuel
to siendo el n- 9 y con un 
“plato” que podrá algo pare
cido a “subcampeón del open 
de Australia 1997”.

Y es que desde los dos “Ro
land Garrós” que ganó Sergi 
Brugera los tenistas españoles 
estaban secos de triunfos. 
También hay que mencionar 
para más merecimiento de 
Carlos que el Open de Aus
tralia se juega en pista rápida, 
superficies de la que los tenis
tas españoles son alérgicos; y 
no hay que ver más que los 
triunfos que cosechan los nues
tros, siempre en tierra batida.

Pero parece que en este 
momento llega, como si de la 
caballería se tratara, Carlos 
Moyá con sus amiguetes, Car
los Costa, Alberto Costa, 
Roberto Carretero, Alberto 
Berasategui, y alguno más que 
seguramente me dejo en el tin
tero que parecen estar vacu
nados contra esta “enferme

urbanístico y empresarial.
Por lo tanto, la polémica 

está servida. En mi modesta 
opinión, creo necesario, no 
imprescindible, un campo de 
golf en nuestra ciudad ya que 
daría vida a una zona del inte
rior que es poco conocida por 
el resto de nuestro país y, 
mucho menos, por el viejo con
tinente. Además, se podrían 
celebrar torneos donde parti
ciparían Olozabal, Ballesteros 
y Albacete se convertiría en 
un punto de encuentro para 
los famosos. ¿Se imaginan al 
Conde Tequio como profesor 
de golf y anfitrión de invitados 
tan ilustres como Luis del 
Olmo, Javier Clemente, John 
Toshack o Fabio Capello?.

MS del MAR SANCHEZ 
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dad": y se mueven en cualquier 
clase de pista como les da la 
gana y es que casi todos los 
grandes han caído con alguna 
de nuestras raquetas. Me 
hubiera gustado saber lo que 
pensó Boris Becker cuando al 
principio del partido que le 
enfrentó a Carlos Moyá, un 
españolito con una silueta espi
gada, le derrotó en tres sets, 
supongo que algo parecida a 
lo que Michael Chang, n- 2 
del mundo, pensó. El estadou
nidense de origen oriental ya 
se veía con pie y medio en 
la final y se fue a su país antes 
de tiempo.

Es que a Carlos solo lo paró 
Pete Sampras que cada vez que 
empuña una raqueta es para 
demostrar por qué es el n° 1, 
y por qué lo va a seguir siendo 
durante mucho tiempo, porque 
parece que nadie es capaz de 
hacer sombra a este nortea
mericano. Así que estas líneas 
son un reconocimiento de los 
muchos que ha recibido el 
tenista español y a su gran 
logro y una manifestación de 
esperanza de que el tenis espa
ñol consiga los mismos logros 
en pista rápida que en tierra 
batida.

MS MONTORO INIESTA

El 19 de febrero de 1996 
la UEFA dio luz verde a la 
ley Bosman por la cual se per
mitía la libre circulación de 
jugadores comunitarios sin 
ocupar plaza de extranjero. 
Esto ha echo que el fútbol 
español enloquezca por com
pleto, o mejor diclro, sus diri
gentes. Salvo el Atietic Bilbao 
(que por tradición siempre jue
ga con jugadores españoles) los 
demás clubes parecen la ONU. 
Sin ir más lejos, el deportivo 
de la Coruña, por ejemplo, 
presenta en su once titular úni
camente dos jugadores espa
ñoles.

El Madrid y el Ba rcelona 
van por el mismo camino, o 
si no, tiempo al tiempo. ¿Dón
de está representado ahí no 
ya el fútbol sino el sentimiento 
del país?.

Otro tema también afectado 
por la ley Bosman es el de 
las canteras, el fútbol base. Los 
jóvenes que tienen ganas e ilu
sión por ser futbolistas de élite 
y que aspiran a ello, se ven 
cada vez con menos posibili
dades para poder jugar en el 
primer equipo puesto que se 
confía más en otros jugadores 
(ya sean alemanes, italianos, 
etc).

Pero la culpa de toda esta 
situación no la tiene Bosman, 
sino los presidentes, con actua
ciones en algunos casos pue

ENCUESTA

- ¿CREES QUE HAY 
DISCRIMINACION 
IDEOLOGICA EN LA 
UNIVERSIDAD?

No
- ¿ESTAS

- ¿CREES QUE HAY 
DISCRIMINACION 
IDEOLOGICA EN LA 
UNIVERSIDAD?

Creo que no, a mi por 
lo menos no me ha 
afectado.

- ¿ESTAS

riles, quienes son los primero 
creen que lo de fuera es mejor 
que lo de casa. Pongamos el 
caso de los porteros. España 
ha tenido siempre una cantera 
de porteros envidiable por 
muchos países. Pero claro, 
como se ha puesto de moda 
hacer fichajes millonarios, se 
prescinde de esta cantera de 
la que sin duda, saldrían no 
ya grandes porteros, sino fut
bolistas. Quizás por eso nos 
vamos a quedar sin v er 
muchos talentos jóvenes (otros 
Raúl o Guardiola). Hay que 
pensar que los demás países 
comunitarios también se ven 
afectados por esta ley. La dife
rencia está en que muchos de 
ellos creen más en los juga
dores de su propio país (por 
ahora).

Bosman se reveló por lo que 
consideraba una injusticia y 
por conseguir la libertad que 
tenía cualquier trabajador y no 
el futbolista. Los mandatarios 
(que con esto de la pasta tie
nen un crédito facial increíble) 
y en algunos casos los entre
nadores, son los que han echo 
mal uso de esa libertad. Gra
cias a Bosman el fútbol ha 
dado un paso tan importante 
como necesario, aunque “algu
nos” están doblegados a la 
extorsión y se han propuesto 
llevarlo por mal camino.

M8 OFELIA PICAZO MARTINEZ

CONTENTO/A CON EL 
FUNCIONAMIENTO DE 
LA BIBLIOTECA?

Sí
- ¿ESTAS 

CONTENTO/A CON EL 
FUNCIONAMIENTO 
DEL S.I.E (SERVICIO 
DE INFORMACION AL 
ESTUDIANTE)?

Sí
- ¿CONOCES LAS 

FUNCIONES DEL S.I.E.?
Sí
- ¿ELIMINARIAS LAS 

ASIGNATURAS DE 
“LIBRE 
CONFIGURACION"?

Sí
- ¿TE GUSTA LO QUE 

ESTUDIAS?
Sí, estudio Relaciones 

Laborales (1- y 2®).

CONTENTO/A CON ^ 
FUNCIONAMIENTO DE 
LA BIBLIOTECA?

A medias 
¿ESTAS CONTENTO/A

CON EL 
FUNCIONAMIENTO 
DEL S.I.E (SERVICIO 
DE INFORMACION AL 
ESTUDIANTE)?

No
-¿CONOCES LAS 

FUNCIONES DEL S.LE..
Tampoco „
- ¿ELIMINARIAS LAb 

ASIGNATURAS DE 
“LIBRE 
CONFIGURACION • 

Por supuesto p- ¿TE GUSTA LO QUE 

ESTUDIAS?
Sí, (estudia derecho).
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Horrorosas sorpresas

Desvariar por desvariar

Isabel Gémio vuelve al ata
que. Tras su paso por la radio 
y por Televisión Española, 
regresa a Antena 3 a la cual 
"egó hace tiempo y donde 
obtuvo sus grandes éxitos y 
^acasos. Inicialmente, presen- 
® Ias primeras ediciones del 
^Woso “Lo que necesitas es 
^or“; viajó por toda España 

una llamativa caravana en 
“ que casi obligaba a una 
we mujer a jurar que vol- 
^ua con su borracho marido 

’ simplemente montaba un 
Rentable espectáculo para 

millones de personas vie- 
. oon emoción cómo un 
7^0 perdonaba a la infiel de 

uovia. Pero pronto se cansó 
luntar parejas, y dejó el 

^^ manos del ínclito 
US Puente, para poder pre- 

^^ espacio con mucha 
y morbo, algo des- j!j>Para ella. Con su peno- 

H ^^^^^’ ^^^o” cosechó 
« furísimas críticas ya que 

uba temas íntimos con 
invita/^*^deza y, además, los 

Medí programa no eran 
ejemplo a 

duró era de esperar, 
pocas semanas en 
Usabel Gemio se 

nes. ^^^ obligadas vacacio-

repente, se coló 
en nuestras panta-
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llas para intentar amenizar la 
noche de los miércoles con 
un programa donde dejó olvi
dado el sexo y el perdón. Su 
“Sorpresa, sorpresa” fue todo 
un bombazo en su primera 
temporada y se convirtió en 
el magazine más visto en su 
franja horaria. Con su nuevo 
trabajo quiso sorprender a 
propios y extraños pues tomó 
las riendas de un programa 
de más de cuatro horas y, ade
más, en directo con los pro
blemas que eso conlleva. Pero 
se disipó pronto la esperanza 
de ver en televisión un for
mato diferente al que nos tie
nen acostumbrados las dife
rentes cadenas. “Sorpresa, 
sorpresa" ha resultado. ser 
otro “reality show”, eso sí, 
más enmascarado ya que com
bina la aparición de famosos 
con la llegada de familiares 
que viven en Argentina, lo 
cual persigue una lágrima, tan 
característica en este tipo de 
programas

Isabel Gemio ha cambiado 
de programa, pero no de esti
lo. No comprendo cómo el 
público asistente puede 
aguantaría durante tanto 
tiempo. Su manera de coger 
el micrófono e ir en busca 
de su “sorprendido” no deja 
de ser aburrida y poco ori
ginal. Además, sus comenta- 

ríos fuera de contexto, que no 
subidos de tono, deja una 
desalentadora imagen de una 
presentadora que cree que ésa 
es la fórmula para conseguir 
audiencia.

Por si esto fuera poco, trata 
a los niños con una notoria 
falta de tacto ya que la inge
nuidad y la timidez de los 
pequeños parece no ser sor
prendido por ella.Pero no 
todo el “éxito“ depende de 
la presentadora. Las bailari
nas, con sus “mini-vestidos” 
siguen aportando al especta
dor la idea de que esas joven- 
citas no saben hablar ni desen
volverse ante la cámara, sino 
que sólo las enseñan a reír 
todo el tiempo y a lucir un 
cuerpo haciendo ese cursi y 
particular movimiento de 
manos antes de pasar a la 
publicidad.

Creo que Rody Aragón era 
el único que lo hacía media
namente bien y esto es sólo 
porque aparecía muy poco en 
pantalla.

Sinceramente, creo que la 
mayor sorpresa que podría 
dar sería quitar al programa 
y a su presentadora, pero 
seguirán castigándonos pues 
la contraprogramación man
da.

Oye, Pebe, qué de puta 
madre poner una grabadora y 
escribir las paranoias mentales 
de estas noches. Sí, no te jode 
y venderías con el periódico 
o mejor, poner a grabar una 
cámara de vídeo y aparecer 
aquí, rascándonos los huevos, 
saludando de vez en cuando 
a la cámara y pensando: de 
aquí a la fama, Almodovar, 
¿Puedo ser tu próximo chico? 
Eh, paso millas. Como dice el 
Sabina, una chica Almodóvar 
como Miguel Bosé. Bueno, 
pensaréis que el que está escri
biendo esto es gilipollas,pues 

^.no, el gilipollas soy yo. El que 
escribe es tonto. ¿Qué te pare
ce si cambiamos de nombre? 
Algo así como Beavis and Butt- 
head. No, no, mejor Bebes y 
Potas. Yo soy Potas, ej, ej, ej 
(onomatopeya de la risa). Y 
tú Bebes. No, conduzco. Joder, 
cómo molaría ej, ej, ej... ser 
famoso como Kikinglesias. 
Oye, tío, no, me da muy mal 
rollo. No tenemos suficientes 
calzones limpios paa las fans; 
los o las fans, porque da igual 
que sea tío o tía para meterla 
en manteca. ¿Sabes?, voy a ins
cribir un libro. Y si no se habla 
de mi libro me voy. Va a ser 
algo así como, yo qué sé., pero 
lo voy a inscribir ante notorio 
y todo. Va a tratar sobre cómo 
fumar cuando no hay tabaco 
y usar las colillas del cenicero 
con el papel de liar. Ah!, esQ 
es como Garfield cuando está 
a dieta y chupa los envoltorios 
de su colección de envoltorios 
de caramelos.

Cállate, Bebes, tú eres tonto. 
Es verdad, se me había olvi
dado. Oye, Potas, si nos publi
can esto sabré que Dios existe 
y que realmente hay libertad 
de prensa ej, ej, ej. Oye, Bebes,

Pasarela del Vlcerrectorado
Raquel LAS HERAS PANADERO

La moda invierno-primavera 
ya está en Albacete. Y dónde 
mejor que en la biblioteca del 
Vicerrectorado para enseñaría. 
Nada de modelos como la 
Rociito, o la Jesulina, aquí 
somos más normalitos. Y si no 
que se lo digan a los aguerridos 
estudiantes que tras arduas 
horas de estudio se veían obli
gados a pasar una y otra vez 
por la maquinita antirrobali- 
bros. Esta máquina infernal ha 
estado sonando sin “ton ni 
son” durante todo el mes de 
Febrero y mientras una voz te 
decía que pasaras otra vez, y 
es que salir fuera de la Biblio
teca llegó a ser toda una 
aventura.

Hay diversas hipótesis sobre

tú vas a morir. Si, tú también 
vas a morir, vamos a morir los 
dos. Bueno, bueno, bueno, si 
se me ha puesto hasta la piel 
de gallina, como escarpias. 
Oye, vamos a dejarlo ej, ej, 
ej. No, lo presentamos. Haz 
lo que quieras, pero no pongas 
mi nombre. ¿Les hará gracia? 
Sí, les hará gracia quemarlo 
en la hoguera con nosotros. 
Aparecemos como los más bus
cados del viejo Oeste. Yo, con 
Redward de 5.000 $ u tú con 
un wanted porque eres el más 
rápido, en correrte, claro. Uno 
de los sobra (¿sada?).

No, no , sado, sadomasoca 
y coprófago y de Caravanchel. 
Oye, ¿es coprófago o cropó- 
fago? Qué mas da pues ambas 
sendas palabras son sinagogas. 
¿Esto lo pasamos a limpio? 
Que va, que lo publiquen así. 
Fotocopias con el periódico y 
las tapas de regalo. Y en la 
segunda entrega un trozo de 
látex recauchutado de regalo. 
Vosotros sabréis qué hacer con 
él. Sigues siendo un capullo. 
Bebes, ej, ej, ej. No digas eso, 
que luego me da mala fama, 
mi mamá se entera y lloro.

Uh, qué mal rollo me da 
este mechero. ¿Qué le pasa a 
esto que no tiene llama? (au
llido desesperado de un fuma
dor nato a las seis de la maña
na). Oye, ya ni me apetece 
fumar. Vamos a desayunar que 
tengo una hambre de la hostia. 
Un jambre que no veo. Si 
alquien le encuentra sentido a 
todo esto, y no nos referimos 
sólo al escrito, que por favor 
remita una carta úrgentemente 
al periódico y le recompensa
remos con un viaje en OVNI 
a Marte ida y vuelta.

el incesante pitido de la “chi- 
vata“; se comentaba que no 
estaba acostumbrada a que 
tanto gente fuera a la Biblio
teca a estudiar, yo sin embargo 
opino que como en Madrid 
está la Pasarela Cibeles, y en 
Barcelona El Gaudí, aquí no 
íbamos a ser menos, y de ahí 
que de cada cinco que entra
ban o salían sonase el pitidito. 
Pudimos ver numerosos mode
los, se encontraban entre otros, 
el “estoy cansado necesito un 
café”, y el que más impacto 
tuvo y además fue el más segui
do el modelo “no tengo ni idea, 
no voy a aprobar”. Por supues
to que los diseñadores no eran 
Vitorio y Luchino, eran Paco, 
Paquito, Paco, etc, etc, etc.

O En XuXS^SIKX^ SXSXaO^i
Encontrarás libros Universitarios, Técnicos, Novelas y cualquier
tema que te pueda interesar.

TE ESPERAMOS EN
BIDES

Concepción, 13 - Teléfono: 21 42 72
ALBACETE
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Alguien dijo

- “Saludos a ese vanguardis
ta grupo de 2- de Industriales 
que propone tan enriquecedo
ra unión de Facultades. Vota
mos a favor”. Alumnas de 
Enfermería (P.D.: Recuerdos 
de nuestros escasos, pero 
geniales, chicos).

- Para el mejor “casi direc
tor” que tenemos en el perió
dico en el día de su cumplea
ños ¡felicidades de tus fíeles 
compañeros del Periódico! 
¡Feliz Cumpleaños!.

- Para el Rector; “gracias 
por el fomento de empleo en 
la Universidad”.

- Para María Ascensión Cifo 
Rios porque le prometí que le 
iba a poner una nota.

- Cándida, gracias por acor
darte de nosotros, gracias por 
no irte del todo.

- A Horten y Petu. Con 
Cariño

- A Carmen Bayod: ¡¡Bien 
por tiü.

- A “Laura” de la residencia 
Resmasal. Por ser un compa
ñero al cual nunca se le echa 
de menos.

- A mi madre adoptiva en 
el día de su cumpleaños para 
que siga a mi lado siempre 
apoyándome como hasta aho
ra. ¡Felicidades en tus 19! 
Amparo. Tu hija.

- ¡PANCHA! You are always

Demuestra cuanto sabes
L- ¿Cómo se llamaba el león 

de la Metro Goldwyn Mayer?
a) Jacinto b) Leo c) Micky 

d) Metro
2.- ¿Cuál 

signos es de
a) Tauro 

d) Escorpio

de los siguientes 
“Tierra“?
b) Piscis c) Leo

3 .- ¿Quién fue la primera 
esposa de Akenaton?

a) Ra b) Cleopatra c) Tutan- 
kamon d) Nefertiti

4 .¿Qué signifíca “Guadala- 
jara“?

a ) Río de piedras b) Río 
grande c) Río “la Jara“ d) Nin
guna es correcta

5 .- ¿Quién era “Odiseo“?
a) Ulises b) Un emperador 

romano c) Héroe mitológico d) 
A y C son correctas

6 .- ¿Quién era la mujer de 
Ulises?

a ) Penélope b) Atenea c) 
Afrodita d) Ulises estaba sol
tero

7 .- ¿Quién es el autor de 
“La Iliada?

a) Homero b) Virgilio c) 
Sócrates d) Solón

8 .- ¿Con qué nombre desig
naron los antiguos Helenos a 
España?

a) Hispania b) Cartago Nova 
c) Iberia d) Al-Andalús

9 .- ¿Qué general español 
ganó la famosa batalla de 
Wad-Ras contra Marruecos?

a ) Galindo b) ODonneU c) 
Espartero d) Ninguna es 
correcta

10 .- ¿A quién tuvo por vali
do Felipe IV?

a) El Duque de Lerma b) 
El Duque de Alba’c) El Conde 
Duque de Olivares d) El Con
de Lequio

11 .- ¿En cuál de las siguien
tes provincias se encuentra la 
comarca “Campo de Calatra-

De todo un poco
on my mind.

- A la Señora Pérez del exa
men de Mercantil 1. Nunca la 
olvidaremos.

- Para Teresa y Estela por 
su cumpleaños.

- A Carlos de humanidades 
para que no se corte el pelo. 
Alina, de informática.

- A Fer, para que no se enfa
de tanto.

- Rubén, eres- un delegado 
cojonudo. Con admiración, tu 
subdelegado.

- A Ana de 1- de Huma
nidades, ya sabes que lo iba 
a hacer.

- A Laura R.A. y a Begoña 
Navarro para que sigan siendo 
tan agudas escribiendo esta . 
sección.

- A García Guerrero; ¡ ¡A ver 
si espavilamosü.

- Nosotros estamos contigo 
(a García Guerrero) aunque 
López Garrido te haya echado 
de tu despacho, nosotros te lle
varemos en el corazón.

- A López Garrido: Como 
me suspendas no te voto. 
Monstruo, cuida el móvil que 
el Califa te llama para ponerte 
las pilas. Amorcito.

- Cándida y Nicolás: ÜA- 
vantiü.

- iCoño, Coño, Coño!, los 
del periódico ya tenemos sede.

- A Cano, Pepito; Si hicieras

va“?
a ) Ciudad Real b) Albacete 

c) Toledo d) Cuenca
12 .- ¿Quién logró la unifi

cación religiosa del “estado 
visigodo“?

a) Leovigildo b) Recaredo 
c) Chisdanvinto d) Don Rodri
go

13 .- ¿En qué siglo se ins
taura en España la dinastía 
Borbónica?

a ) XVIII b) XV c) XVII 
d) XVI

14 .- ¿Quién escribió “La 
rebelión de las masas“?

a) Miguel de Cervantes b) 
Ortega y Gasset c) Ramón de 
la Piedra d) Lenin

15 .- ¿Quién es el ideólogo 
anarquista más conocido?

a ) Stalin b) Lenin c) Baku- 
nin d) Trosky

16 .- ¿Cuál es la provincia 
más extensa de España?

a) Guipúzcoa b) Barcelona
c) Albacete d) Badajoz 

17 .- ¿Por qué otro nombre

Santoral de marzo
1. San Rosendo
2. San Pedro de Zúñiga
3. San Emeterio
4. San Casimiro
5. San Eusebio
6. San Adrián
7. Santa Perpetua
8. San Juan de Dios
9. San Cándido
10. San Cayo
11. San Eutinio
12. San Bernardo
13. San Nicéforo
14. Santa Matilde
15. San Raimundo de Fitero 
16. San Hilario 

más amenas las clases, asisti
ríamos más.

- Sé donde está Curro, me 
fui con él pero me rajé.

- La derrota es siempre difí
cil de sobrellevar pero no es 
estéril.

- Un besazo para una per
sona muy especial de 1® de 
Empresariales. Con mucho 
cariño estaré contigo siempre 
que tú lo desees. Sagapo.

- Para la tía más buena y 
más guapa del mundo que vive 
en el 4^ J. TUA.

- A David Díaz Breijo por 
ser el más listo de 2- de 
Forestales.

- Para la amiga más guay 
y especial que está en 1- de 
Derecho. De Maribel para 
Lola, (y viceversa. The Betters 
(Renegadas)).

- Para mi supuesta amiga 
considerada, que sabiendo las 
fechas en las que estamos, 
parece padecer amnesia.

- “Pá mi amó secreto, que 
está mu güeno y lo quiero una 
jartá. Que lo sepas”.

- A Lola y Maribel de Dere
cho para que no se enfaden 
si no les echo piropos, pero 
es que vosotras no los nece
sitáis; ¡por si mismas sois un 
piropo, guapas!. 

se conoce a “La Celestina“?
a ) La alcahueta b) Tragico

media de Calixto y Melibea c) 
La chismosa d) Tragicomedia 
del Bachiller Calixto

18 .- ¿Qué antigua civiliza
ción dio origen a “Los Juegos 
Olímpicos?

a) Grecia b) Roma c) Persia 
d) Troya

19 .- ¿En la antigüedad qué 
estaba prohibido durante la 
celebración de “Los Juegos 
Olímpicos?

a) Comer durante 3 días b) 
Practicar el Amor c) Hacer la 
Guerra d) Salir a la calle

20 .- ¿En qué año se procedió 
a la actual división provincial 
de España?

a) 1850 b) 1833 c) 1978 d) 
1939

Soluciones; IB; 2 - A; 3 D;
4-A;5-D;6-A;7-
8 C; 9 - B; 10 - C; 11 
12 - B; 13 - A; 14 - B; 
- C; 16 D; 17 - B; 18 - 
19 - C; 20 - B.

A; 
A; 
15 
A;

17. San Patricio
18. San Cirilio de Jerusalén
19. San José
20. San Nicetas
21. San Benito
22. San Pablo
23. Domingo de Ramos
24. San Agapito
25. La Anunciación
26. San Braulio
27. Jueves Santo
28. Viernes Santo
29. San Jonás
30. Pascua de Resurrección 
31. San Amón.

- “Estudiad, estudiad: llega
réis a ser mediocres. Amad, 
amad, amad. Seréis grandes”. 
TOMMASEO

- “Para millones y millones 
de seres humanos el verdadero 
infierno es la Tierra”. SCHO- 
PENHAUER

- “La más importante parte 
de la educación de un hombre 
es la que se da a sí mismo”. 
MAURICE MAETERLINCK

- “Las quejas son el lenguaje 
de la derrota”. GRANE

- “De las dificultades nacen 
los milagros”. LA BRUYERE

- “Del mismo modo que no 
tenemos derecho a consumir 
riqueza sin produciría, tampo
co lo tenemos a consumir feli
cidad sin produciría”. George 
BERNARD SHAW

- “Si cerráis la puerta a todos 
los errores incluso la verdad

ENCUESTA

- ¿CREES QUE HAY 
DISCRIMINACION 
IDEOLOGICA EN LA 
UNIVERSIDAD?

Yo creo que en la Uni
versidad no es que haya o 
deje de haber, simplemente 
creo que se está tergiver
sando un poco la idea de 
la ideología. Quizás a lo 
mejor la gente se mueva 
aquí por grupos pero no 
creo que la ideología polí
tica sea la que mueva a la 
Facultad.

- ¿ESTAS CONTEN
TO/A CON EL 
NAMIENTO 
BIBLIOTECA?

Yo creo que 

FUNCIO- 
DE LA

sí, sobre
todo este año el horario se 
ha ampliado. Como delega
do de 3® quiero hacer una 
propuesta; puesto que son 
loa exámenes en Septiem-

»■

- ¿CREES QUE HAY 
DISCRIMINACION 
IDEOLOGICA EN LA 
UNIVERSIDAD?

Lo que ha ocurrido con 
Carmen Bayod es una ver
güenza. Rotundamente sí.

- ¿ESTAS CONTENTO/A 
CON EL FUNCIONA
MIENTO DE LA BIBLIO
TECA?

A mi me parece la “Ver
bena de la Paloma”. Rotun- 

quedará fuera”. Rabindranath 
TAGORE

- “No hay absurdo que na 
haya sido apoyado por aleún 
filósofo”. CICERON

En los celos hay más anior 
propio que amor”. LA 
ROCHEFOUCAULD.

- “Nada es tan bajo y vil 
como el ser altivo con el humil
de”. SENECA.

- “El primer castigo del cul
pable es que su conciencia le 
juzga y no le absuelve nunca” 
JUVENAL.

- “Pues qué, ¿no sabéis que 
vuestro cuerpo es el templo del 
Espíritu Santo?”. San PABLO.

- “Aquel que dice cuanto 
piensa, piensa muy poco lo que 
dice”. Marian Aguiló.

- “La desesperación es el 
dolor de los débiles”. Jean 
Dolent. 

bre habría que intentar que 
la Biblioteca del Vicerrec- 
torado abriera también en 
Agosto puesto que nos ven
dría muy bien para todos.

- ¿ESTAS CONTEN
TO/A CON EL FUNCIO
NAMIENTO DEL S.I.E 
(SERVICIO DE INFOR
MACION AL ESTUDIAN
TE)?

Hombre, yo este año lo 
he usado poco. El año pasa
do estaba muy contento 
porque mi propia experien
cia es que me ayudaron 
bastante.

¿CONOCES LAS FUN
CIONES DEL S.I.E.?

Creo que sabría sacar 
algunas pero no sabría 
decirte cuáles.

- ¿ELIMINARIAS LAS 
ASIGNATURAS DE “LI- 
BRE CONFIGURA
CION”?

Eliminaría sobre todo en 
el sentido de no dejar que 
fuera de otras carreras sino 
que tuvieran que cogerse de 
la propia carrera.

- ¿TE GUSTA LO QUE 
ESTUDIAS?

No es la carrera de mis 
sueños pero por lo menos 
lo estoy sacando (Derecho) 
así es que no me puedo 
quejar. 

damente no.- ¿ESTAS CONTENTO/A 
CON EL FUNCIONA
MIENTO DEL S.I.E (SEK 
VICIO DE INFORMACIUI^ 
AL ESTUDIANTE)?

Sí. Siempre que he ido y 
he preguntado siempre 
han informado.- ¿CONOCES LAS PUN 
CIONES DEL S.I.E.?

Las que sabe todo el 
do; informar. .*5

' ¿ELIMINARIAS 
ASIGNATURAS DF 
BRE CONFIGURACION

Sí, son un auténtico rolla 

“’í ¿TE GUSTA LO 0^^ 

ESTUDIAS? . „,.
Totalmente, 

bre feliz. Aparte he con* 
guido aprobar histo , 
que fijate.

M.C.D.2022
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Horóscopo 
universitario

ARIES: DINERO; Llama a 
papá corriendo porque tu eco
nomía va cuesta abajo. ESTU
DIOS; Si la economía va mal 
para que hablar de los estu
dios. AMOR; Lánzate este fin 
de semana, la conjunción de 
la Luna con Marte te es 
favorable.

TAURO: DINERO; Cuida
do con todo lo que tenga que 
ver con préstamos a tus com- 
pañeros/as de estudio, es posi
ble que alguno/a no tenga 
intención de devolverte el 
dinero. ESTUDIOS; El trienio 
del Sol con la Luna y Júpiter 
hará que todo lo que estudies 
este mes te sea poco produc
tivo. A pesar de eso nuestro 
consejo es que sigas adelante; 
los astros también fallan. 
AMOR; Este mes ligarás toda
vía menos que el mes anterior; 
los exámenes de Febrero te 
han quitado parte de tu mag
netismo.

GEMINIS: DINERO; 
Gozarás de una situación muy 
favorable para gastar el dinero 
con tus amigos. Aprovéchalo, 
estos sabrán recompensár telo. 
ESTUDIOS; Si tienes que pre
sentar algún tipo de trabajo en 
clase, estos te saldrán de mara
villa. AMOR; Busca una posi
ble relación con algún/a TAU
RO pues con lo poco que van 

ligar este mes seguro que 
pescas algo.

CANCER: DINERO; El 
dinero y Tú no estáis hechos 
el uno para el otro. Es mejor - 
que esperes al mes de Abril. 
ESTUDIOS; Aunque el pasa
do mes no fue muy bueno para 
h) Saturno sabrá recompensar
ía en todo lo que estudies 
durante este mes. AMOR; 
fiarás más sensible a los sen- 
unientos. Es posible que vuel

Consejos culinarios para 
universitarios

^ Pasta, aunque 
a nosotros es un alimento 

en nuestra alimentación, 
básico con innu- 

"®rables propiedades. Decla- 
0ri°^^^ ^°^^e la pasta de 
nent^^'^^°? Pl^lciales y de emi- 
han ^^ 'púdicos y dietólogos 
es i-^^^ado que la pasta 
Para ®’" ^®nte energética 
Una p ^Q^l’f®» aparte de ser 
tor ^'''^^ ^^®^^ P^a ad®l‘

‘^ame. Y lo 
^^ “^^ medida 

^alud P^^^ '^‘^^ correcta 
^^ado ^^^° ^^ ^1^*^ demos- 

P nutricionistas, dietó- 
*' ser “''“^ por cardiólogos. 
^Qs de p \^teta rica en hidra- 
W ba^”° y proteínas, y 

aconseiad ^"^®nido graso, 
^®^Pe?a?i ® ?.^"^ adelgazar, 
f®^ücir pi ^ ^g^l^^ad muscular, 
1°^ cálcni ^°l^sterol, prevenir 

^^^‘®^’ pura reju- 
Vida p p^razón y alargar 

^^’^ ^^lu^o puede ser 
disminuir el índice 

van a ti viejos amores que 
habías olvidado.

LEO: DINERO; Neptuno 
hará que el dinero te llueva 
del cielo. Estate atento. ESTU
DIOS; Eres el único horóscopo 
del mes en el que los estudios 
te irán de maravilla sin nece
sidad de realizar un gran 
esfuerzo. ¡Qué lastima que los 
exámenes hayan sido en Febre
ro!. AMOR; Tendrás tantos 
ligues que no podrás atender 
a todos.

VIRGO: DINERO; Rézale 
a “San Jacinto”, seguro que el 
te guiará para que adivines la 
Lotería. ESTUDIOS; Sabes 
que si te esfuerzas aprobarás 
esa asignatura que se te ha 
atragantado, no te hundas y 
adelante; el futuro es tuyo. 
AMOR; Este mes seguirás en 
la misma línea que los dos 
meses anteriores del año.

LIBRA: DINERO; El equi
librio que Tú sabes ejercer en 
las cosas cotidianas de cada día 
harán que tu buena adminis
tración te permita algún capri- 
chillo. ESTUDIOS; Aprové
chate y tomate algún descan
sillo que te servirá para repo
ner fuerzas y comerte ese libro 
que tanto odias. AMOR; Olví
dalo, si el mes anterior no fue 
tu mes de exámenes, este no 
va a ser precisamente el mes 
de tus “amores”.

ESCORPIO: DINERO; El 
dinero para ti tiene veneno, así 
es que procura dosificarlo bien. 
ESTUDIOS; Si logras aliarte 
con algún/a PISCIS para estu
diar, ambos podréis sacar cosas 
muy positivas. AMOR; Ya que 
vas a quedar con algún/a PIS
CIS para estudiar aprovéchate 
y dile lo muy sola/o que te 
sientes.

SAGITARIO: DINERO; 

de arterioesclerosis y trombo
sis, si además de predic ar su 
consumo se disminuye el con
sumo de carne, mantequilla y 
otras grasas animales. Se ha 
llegado a decir que la pasta 
es el alimento más completo 
y sano después de la “leche 
materna. Y que no es un fár
maco porque es más que un 
fármaco: el fármaco cura la 
enfermedad, la pasta la pre
viene. Bueno, no sé vosotros, 
pero a mí me está entrando 
un hambre.... Así que dejémo
nos de más explicaciones y 
manos a la obra.

MACARRONES A LA 
CARBONARA. Tiempo de 
preparación: 20 m. Dificultas: 
Muy fácil. Coste: Económico. 
INGREDIENTES PARA 5 
PERSONAS: 500 g de 
macarrones. 200 g de bacon. 
50 g de mantequilla. 3 huevos. 
50 g de queso rallado. Sal y 
pimienta. PREPARACION: 
Poner la pasta a cocer en abun
dante agua hirviendo, ligera

¿Cuántas veces tendremos que 
decirte que ser estudiante y 
tener dinero es “misión impo- 
sible“?. ESTUDIOS; Tu cere
bro funcionará solo al 50%, 
pero tu compañero de al lado 
te dejará copiar esos apuntillos 
que tanto se te escapan. 
AMOR; No es recomendable 
que te precipites en tus deci
siones: ¡Ten paciencia!

CAPRICORNIO: DINE
RO; Como durante el mes de 
Febrero has gastado poco los 
fines de semana. Marzo se te 
presenta como un mes boyante 
de dinero. ESTUDIOS; Si 
estabas pensando cambiar de 
carrera el próximo año, no es 
momento de que lo hagas. Más 
te vale seguir en la misma y 
demostrar al mundo que Eins- 
tein a tu lado es solo un chiste. 
AMOR; Para ligar más te reco
miendo que cambies de deso
dorante. El que usas es un 
poco repelente.

ACUARIO: DINERO; Usa 
tu sensatez y no te dejes guiar 
por ese impulso de derroche 
que te acompaña. ESTUDIOS; 
Ño es necesario que te tomes 
las cosas tan a pecho. Por el 
contrario sería aconsejable que 
dedicarás el rúes a pensar en 
las cosas que llevaron a sus
pender esa asignatura que se 
te ha torcido. AMOR; El amor 
será lo que más y mejores sor
presas te va a deparar este mes.

PISCIS: DINERO; Aunque 
durante este mes sea tu cum
pleaños no quiere decir mal
gastes tus ingresos con tantas 
invitaciones. ESTUDIOS; Si 
algún ESCORPIO te invita a 
estudiar junto a él no te lo 
pienses dos veces y lánzate. 
AMOR, Si estudias junto a un 
ESCORPIO ten cuidado, te 
intentará echar los tejos. 

mente salada, removiéndola de 
vez en cuando durante la coc
ción. Mientras la pasta cuece, 
batir los huevos con un poco 
de sal, una pizca de pimienta 
y dos cucharadas de queso 
rallado. Reservar. En una 
cazuela, sofreír con la mante
quilla el bacon cortado en tiras 
finas, removiendo para que se 
doren por igual. Retirar del 
fuero y reservar. Cuando la 
pasta esté cocida en su punto 
(al dente), escurriría (no dema
siado), vertería de nuevo en 
la olla de cocción y ponerla 
a fuego suave. Echar por enci
ma de la pasta el batido de 
huevo y mezclar seguidamente 
para que se distribuya unifor
memente antes de cuajar. A 
continuación añadir el bacon 
y mezclar de nuevo. Retirar 
del fuego, verter la pasta en 
una fuente y espolvorear por 
encima pimienta molida y que
so rallado. Servir a la mesa 
seguidamente.

L.R>A<
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Soñar con... 
abogados

Este es un sueño que pue
den tenerlo logicamente 
muchos de los estudiantes 
de Derecho, sobre todo en 
el tramo final de la carrera, 
lo cual revelará el deseo e 
ilusión de alcanzar el título. 
Pero en general, si anali
zamos la imagen tradicional 
de un abogado suele ser una 
persona que aconseja ante 
un problema. Aquí hay que 
distinguir por tanto entre si 
el abogado somos nosotros 
y por tanto somos nosotros 
los que aconsejamos, o bien 
somos nosotros los que acu
dimos a un abogado. En el 
primer caso significa que 
alguien conocido y cercano 
a nosotros tiene un proble
ma y nosotros podemos ayu
darle: En el segundo caso 
implica que tenemos un 
problema que nos agobia y 
que buscamos consejo que 
se refleja en la visita al 
abogado.

VACACIONES; Tener 
sueños en los que nos vemos 
disfrutando de unas relaja
das vacaciones es algo 
común a los hombres y 
mujeres. Si este sueño se 
tiene cuando sabemos que 
pronto las podremos disfru
tar realmente implica el 
deseo de adelantarías y 
poderlas disfrutar ya. Si por 
contra se tiene este sueño 
a la vuelta de un periodo 
de vacaciones son restos 
sicológicos de lo que nos 
ha ocurrido estas vacacio
nes.

VOLAR; Para poder 
interpretar este sueño tene

mos que analizamos previa
mente y ver si tenemos un 
problema que nos agobia. 
En este caso el vemos volar 
significa el deseo de vemos 
desprendidos de este pro
blema. Si por contra, no 
tenemos ningún problema y 
nuestra vida es dichosa 
entonces el vemos volar es 
reflejo de esa paz y eleva
ción espiritual del que goza 
nuestro espíritu.

LOTERIA; Soñar con los 
números de la lotería o que 
nos toca la lotería no impli
ca, por desgracia, que esto 
vaya a suceder. Lo que sí 
revela es nuestra ansia y 
deseo de obtener riquezas 
materiales y de modo rápi
do, lo cual suele ser reve
lador de problemas econó
micos o de vicio en caso 
de que seamos jugadores 
empedernidos. De todas 
formas, y como queremos 
dejar la puerta abierta a 
otras interpretaciones le 
aconsejamos que por si aca
so pmebe con el número 
soñado, y ya sabe, si le toca 
acuérdese de nosotros.

LLANURA; Casi todos 
los relatos de paisajes que 
se hacen con la llanura des
criben paisajes místicos y 
espirituales. Así pues, soñar 
con paisajes llanos implica 
un momento de espiritua
lidad y de paz interna, y 
si no que le pregunten a 
los emigrantes manchegos 
qué sienten cuando sueñan 
con la “llanura de la Man
cha”.

Ó
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Cada año somos más.
__________________________ ________(Líderes de audiencia)________________

El pasado año La Tribuna de Albacete ha sido el diario 

con el índice más alto en el ranking de audiencia 

de la provincia de Albacete, ya son

50.000 los lectores que eligen

La Tribuna de Albacete.

= 2.500 Lectores.

Fuente: EGM 1996

Datos relativos al número

de lectores en la provincia de Albacete.

La Lribitna Dominica/
El primer Dominical de Castilla-La Mancha, ha 

nacido ya con 50.000 lectores
La I''’'"'"'de Albacete

Ó
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E COMPRA CADA SEMANA
VALORADOS EN 25.000 PTS. CADA UNO I

de Albacete
Tribuna EROSKi

SORTEAN 5 ”SUPER CARROS"

UEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS

1

PU
A

K
ES

PRODUCTOS:
DETERGENTE WHAS ME "EROSKI' M. 3.5 KG.

LIMPIAHOGAR 'EROSKI” LIMON 2L.
BOTELLA LEJIA 2L 'EROSKI" 

LAVAVAJILLAS 1.5 L. "EROSKI' 
GEL DE BAÑO BLANCO "EROSKI' 1 L.

CHAMPU "EROSKI" 1 L.
LIMPIACRISTALES MULTIUSOS “EROSKI' 

SUAVIZANTE 4 L. 'EROSKI'
PAPEL HIGIENICO 12 ROLLOS "EROSKI' 

SERVILLETAS DE PAPEL 'EROSKI' BLANCAS
BOLSAS DE BASURA AUTOC. 'EROSKI' 20 U. 

CAJA DE LECHE ENTERA 'EROSKI" 12 U." 
BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L. "EROSKl' ^^ 

t^ BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL "EROSKI" 1Í^ 
KG. GARBANZOS MEJICANOS "EROSKI' 
KG. LENTEJAS CASTELLANA "EROSKI" 

ARROZ 1 KG. “EROSKI" 
MACARRONES 1 KG. "EROSKI' 

FIDEOS 1 KG. 'EROSKI"
i SPAGUETTIS 500 GRS. "EROSKI'
, PAN TOSTADO 30 REB. "EROSKI" BRASA

GALLETAS MARIA BAÑADA "EROSKI' 900 GR 
TOMATE TRITURAD01 KG. “EROSKI" 

TOMATE ENTER01 KG. "EROSKI' 
TOMATE FRIT01 KG. 'EROSKI" 
MAHONESA "EROSKI" 450 GRS.

ATUN EN ACEITE "EROSKI' PACK-3 
VINAGRE 1 L BLANCO "EROSKI'

QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS. 
SALCHICHON GOIKA1 KG. J 

CHORIZO REVILLA 450 GRS.
MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS.

CHOPPED MINI EL POZO
MORTADELA CON ACEITUNAS EL POZO 400 GRS, 

BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 L. FONT LYS*'’
24 BOTES DE CERVEZA "EROSKI' HOLLAND 

BRICK DE VINO TINTO “EROSKI" 
BRICK DE VINO BLANCO "EROSKI" 

GASEOSA 1.5 L. "EROSKI"
COCA COLA 2 L. "EROSKI' 

NARANJA 2 L. “EROSKI" 
LIMON 2 L. "EROSKI" 

BRICK ZUMO PIÑA 1 L.'EROSKI" 
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. "EROSKI'

ABOLSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRSV"
/BOLSA DE MADALENAS CUCA "EROSKI" 12 U.V

CACAO SOLUBLE “EROSKI" 900 GRS.
COLONIA FAMILIAR 1 L. "EROSKI" 

JAMON SERRANO "SALBI'
PAPEL COCINA 'EROSKI" 4 U. 

BOTELLAS ESTOLA TINTO 
SAL 1/2 "EROSKI"

ESPARRAGOS 7/9 'EROSKI' 
ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS. 
SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS.
CORN FLAKES500GRS. "EROSKI"

CAFE DESCAFEINADO "EROSKI" 200 GRS.' 
GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.

os prei de

BASES DEL SORTEO:
f ' ■- Rellene el cupón y entréguelo en un sobre cerrado en EROSKI, donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o
'. Dien puede entregar el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 

' d® la provincia podrán enviar el cupón por correo a: "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca, 17 - 02001
>\iDacete- indicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos, los boletos que quiera.

2-Se sortearán ante notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1,8,15 y 22 de Febrero, 
8.15, 22 y 29 de Marzo).

con^'^''^^'^^^ ®" ‘^^^^ sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18:00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 
posterioridad entrarán en el sorteo siguiente.

^•- Cada domingo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

g®^®'^°'’®®' podrán retirar los premios en EROSKi los miércoles a las 12'00 h., una vez que se hayan acreditado 
^^-® ®f^'®® oficinas del hipermercado

1.997.

25

Del 25 /Eneró ai 29 de Marzo participe 

en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 

depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE. 

(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS 

18 h. ANTE NOTARIO)

NOMBRE:..........

APELLIDOS:

D.N.I. n°:............ 
DIRECCION:

POBLACION: 
TELEFONO:.

AC 1A R
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► Sobre al nombramiento de López 

Amor, Aznar dijo que respalda las 
explicaciones dadas por el 
vicepresidente ^varez Cascos y 
por la ministra Margarita Mariscal

Io
\

El presidente resta autoridad al PSOE para dar lecciones en nombramientos 

Aznar respalda a López
Amor al frente de RTVE
El presidente del Gobierno, José María Aznar, manifestó 
ayer miércoles, ante el pleno del Congreso de los Diputados 
que el Partido Socialista Obrero Español no tiene ^Ja 
más mínima autoridad moral para dar lecciones de nom
bramientos a nadie y menos en Radiotelevisión Española”, 
y defendió las medidas de liberalización aprobadas por 
el Ejecutivo.

MADRID. (Efe).- En la 
sesión de control al Gobierno, 
Aznar respondió a una pregun
ta del portavoz del grupo socia
lista, Joaquín Almunia, quien 
le pidió explicaciones por los 
motivos que pueden justificar 
su ausencia del pleno de la 
pasada semana para responder 
a una cuestión sobre el nom
bramiento de Femando López 
Amor como director general 
de RTVE.

Aznar dijo a Almunia que, 
al haber sido ministro, debería 
saber que un presidente del 
Gobierno puede tener en un 
momento concreto alguna acti
vidad que impida su compa
recencia ante la Cámara,

Tras recordar que él ha com
parecido en el noventa por 
ciento de las sesiones de con
trol parlamentario de esta 
legislatura, Aznar lamentó que 

*su “ilustre predecesor” en el 
cargo, Felipe González, no 
mantuviera la misma actitud en 
legislaturas anteriores.

“Hablando de desprecio al 
Parlamento, los hechos cuen
tan bastante bien lo que son 
las actitudes de unos y de 
otros”, añadió Aznar, quien 
aludió al nombramiento de 
López Amor y dijo que, como 
presidente del Gobierno, res
palda las explicaciones dadas 
sobre este asunto por el vice
presidente Francisco Alvarez 
Cascos y por la ministra Mar
garita Mariscal.

Plan de liberalización

En respuesta a otra pregunta 
del diputado del PP Vicente 
Martínez Pujalte, el jefe del 
Ejecutivo defendió el nuevo 
Plan de liberalización econó
mica aprobado por el Consejo 
de Ministros el pasado viernes.

Aznar anunció que “el 
Gobierno seguirá activando 
todas las medidas para que en 
España deje de haber situa
ciones de monopolio, privile
gios o aquéllas que perturben 
el interés general”.

Comentó que “poner en 
marcha el proceso de moder
nización y flexibilización eco
nómica va a procurar a España 

más crecimiento, más capaci
dad de elección y bienestar a 
los ciudadanos y más posibi
lidades de empleo”.

Además, vaticinó que 
aumentará la competitividad 
de nuestras empresas, las opor
tunidades de empleo y la capa
cidad de elección de los ciu
dadanos.

Por el contrario, “tendrán 
una capacidad de elección 
entre varios servicios y en con
secuencia también de exigir cri
terios de calidad mucho más 
intensos y amplios”, indicó 
José María Aznar.

Por último, Aznar respondió 
a la portavoz de IU, Rosa 
Aguilar, quien pidió explicacio
nes al Gobierno por la falta 
de adopción de medidas “su
ficientes e inmediatas” para 
ayudar a los damnificados por 
las recientes lluvias registradas 
en Andalucía.

Al respecto, señaló que el 
Ejecutivo aprobará “en el 
próximo o en el siguiente Con
sejo de Ministros” los decretos 
que incluirán las medidas para 
paliar los daños de las recien
tes inundaciones que afectaron 
a varias comunidades autóno
mas.

El jefe del Ejecutivo explicó 
que el decreto aún no se ha

Almunia acusa a Aznar de 
^ despreciar al Parlamento

Joaquín Almunia lamentó que Aznar no acudiese a la sesión 
de control de la pasada semana y dijo que no encontró jus
tificación para la ausencia después de comprobar en Internet 
que en la agenda del presidente de Gobierno no había ninguna 
actividad que lo impidiera y a pesar de que “no había fútbol 
de interés general”. El portavoz socialista calificó esa actitud 
de desprecio al Parlamento y dijo que más preocupante aún 
son las explicaciones que de la ausencia dieron algunos “ad
láteres”. Almunia preguntó al presidente si la referencia del 
programa electoral del PP para hacer del Parlamento el centro 
de la vida política es una cuestión “de usar y tirar” y criticó 
que el Gobierno no haya solucionado problemas en RTVE 
ni en otros asuntos como los relativos a financiación auto
nómica o las relaciones de España con Cuba.

El presidente Aznar manifestó que el PSOE no tiene “autoridad moral para dar lecciones de nombramientos”.

redactado debido a que no está 
terminada la evaluación de los 
daños, y recordó que las inun
daciones no sólo afectaron a 
la comunidad andaluza, sino 
también a Extremadura, Cas
tilla-La Mancha y Valencia, 
por lo que “no sólo será un 
decreto el que se aprobará, 
sino varios”.

Por otra parte, el vicepre
sidente primero del Gobierno, 
Francisco Alvarez Cascos, 
expresó ayer la disposición del 
Ejecutivo a estudiar una fór

mula para que el Parlamento 
participe en la elección del 
director general de RTVE den
tro de la reforma del Estatuto, 
para la que ofreció su “volun
tad de consenso”.

Alvarez Cascos hizo este 
anuncio ante el pleno del Con
greso donde respondió a dos 
preguntas de la oposición, una 
de IU sobre los criterios para 
el nombramiento de Femando 
López Amor y otra sobre la 
idoneidad del nuevo director 
general para encamar los prin

Joaquín Almunia.

cipios de objetividad, neutra
lidad e imparcialidad que 
deben caracterizar el cargo, 
formulada por el PSOE.

La posibilidad de considerar 
un nuevo sistema de elewion 
del director general del Ente 
Público fue puesta de mani
fiesto por el vicepresidente pn 
mero en respuesta a Felipe 
Alcaraz, de IU, quien le pt^ 
puso directamente que sea 
Parlamento el que elija al res 
ponsable de RTVE. .

“El orden de los factores s 
altera el producto”, dijo ^ 
rez Cascos, quien apostó 
reformar primero el Es a 
y añadió dirigiéndose al >P 
tado que: “si ustedes nos apu 
yan serán un grupo dec 
para generar el consenso q^¡^ 
permita desembocar en 
nuevo Estatuto en el qu^ 
recoja que el nombramient 
del director general se ap 
me a las posiciones y 
a expresado en esta ca .g 
que en buena parte compar 

el Gobierno”. primero
El vicepresidente

del Gobierno reitero e .^ 
puesta a Alcaraz Q^e 
cutivo ha designado «a 
dirección general gj^gd, 
la persona, por H j^ás 
prestigio y con’P^X ¿s có; 
adecuada” para cunip , -Q^al 
terios del programa jj^je- 
del PP respecto a la 
levisión pública.
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“ETA usó a un inocente
como cabeza de turco”

hkiailis del vendedor de bicicletas asesinado, E, Olaciroesi, acusa a ¡a banda terrorista

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
b familia del vendedor de 
scicletas Eugenio Olaciregi, 
tesinado por ETA el 30 de 
sero en San Sebastián, afirmó 
ser que la banda terrorista, 
i¡ue afirma querer liberar a 
ffikal Herria, ha utilizado a 
B inocente como cabeza de 
itco con el único fin de ate- 
jorizar a la sociedad vasca”.

Cinco de los seis hermanos 
ti ciudadano asesinado de un 
ra en la cabeza cuando se 
Lngía hacia su lugar de trabajo 
aun comercio de bicicletas 
í Oyarzun (Guipúzcoa), sus 
i5pectivos cónyuges, y su viu- 
^Coro Villarta, comparecie- 
M ante la prensa en San 
ebastián para responder a 
TA, que en el comunicado 
a el que se responsabilizó de 
a muerte le acusó de haber 
ilatado a su militante Valen- 
3 Lasarte.
Los familiares de la primera 

etima mortal de ETA en Gui- 
'¿coa este año leyeron un 
®iinicado, en euskera y cas- 
‘bo, en el que rechazan que 
)'2cireg¡ conociera a Lasarte 
^c, en caso de haber sido 
^ le hubiese podido relacio- 
11 con “banda terrorista algu- 
1- porque Eugenio era una 
lipona absolutamente apolí- 
'^ y alejada de cualquier 
“Mo relacionado con la 
^tica”.

SÍ^ca entrevista

a- 
je 
P,

01 Otro lado, los funciona- 
, ,de la cárcel de Burgos y 
'Sindicato UGT en la cárcel 

ar 
ín 
te 
li- 
ri- 
5® 
0- 
el 
is

ujol vuelve a expresar malestar 
on sus socios de Unió Democrática

sí 
a- 
or 
to 
u- 
o- 
/O 
je 
m 
se 
to 
d- 
jd

hinf^V??^''’ (Ef®) -
J volvió a expresar ayer 

íliriA^^^ ^°^ ^^^ socios de 
y ^® gobierno, Unió 

?«'ca, y puso en evi- 

j irado en falso sin resol- 
110 kde fondo, 

^*^‘^‘^iiocido destaca-
^® ^^ coalición, 

^’o Puiol ^^ ^^^ anteayer 
’^erraS ^"^^ dieran 
'i Un „ ^ crisis, Pujol hizo 
comS^^® '^^ólito y emitió 

Presi- 
afimn ^^neralitat en el 
de T ? -3“® ^^^ afirmacio- 

“P°^^í^" hacer 
'‘®mno '^^^^ ^^ polémica”, 

« ^^ expresó su 
no dejarse arras- 

^en¿m ^ encuentra de 
^'''cado ®’^ 

'^ acnm periodistas 
le t^^P^P" en el avión 

^^*aeaba a México, a

te

al
paso de estas interpretaciones 
y afirmó que “es injusto que

la continuidad de CiU.
Duran Lleida salió ayer

ro 
:S' 
e- 
1a 
‘a

ás 
ri
al 
e-

C
M
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Javier de la Rosa.

Koro Villarta, viuda de Eugenio, y un hermano del asesinado por ETA.

de Pamplona se mostraron par
tidarios de que Interior per
mita a la Comisión de Dere
chos Humanos del Parlamento 
Vasco entrevistarse en la cárcel 
con el dirigente etarra José 
Antonio Lasa Mitxelena “Txi- 
kierdi”. La polémica suscitada 
por esta cuestión estuvo pre
sente en las concentraciones 
celebradas en diversas provin
cias, para exigir a ETA que 
ponga en libertad al funciona
rio de prisiones José Antonio 
Ortega Lara y al abogado Cos
me Delclaux.

la misma hora en que el secre
tario general de su partido, 
Pere Esteve, leía unas notas 
parecidas en Barcelona y afir
maba que Convergencia no 
responderá a Unió porque 
hace “un ejercicio de auténtica 
responsabilidad”.

Fuentes de los dos partidos 
coincidieron en destacar el 
enfado de Pujol por los gestos 
que tuvo que hacer para que 
Unió diera por cerrada la crisis 
abierta el viernes por unas 
declaraciones de Duran Lleida 
que fueron interpretadas como 
una desautorización de la polí
tica linguística de la Gene- 
ralitat.

La mayor parte de la prensa 
catalana ha presentado el 
cierre de la crisis como una 
victoria de Duran sobre Pujol 
y ha interpretado como “una 
cesión” las declaraciones del 
presidente de la Generalitat de 
apoyo a UDC y en favor de

Oreja anuncia la próxima 
^ reunión del Pacto de Madrid

El ministro Mayor Oreja anunció ayer que la próxima semana 
mantendrá contactos antes de fijar fecha para la reunión del 
Pacto Antiterrorista de Madrid. Mientras, el consejero Atutxa 
dijo que, para los violentos, “cuando alguien se defiende de 
sus agresiones y no se deja matar es un asesino y un 
torturador”, en referencia a la actuación de la Ertzaintza.

Durán Lleida.

pueda darse la versión de que 
uno u otro ha rectificado”.

El líder democristiano seña
ló que “nadie ha rectificado 
o hemos rectificado todos”, e 
hizo un ejercicio de autocrítica 
al afirmar que los dos partidos 
han hecho “una bola de nieve 
con declaraciones a partir de 
unos hechos que no existían” 
y la polémica ha llegado “a 
un extremo preocupante por
que la conducimos sin dema
siada inteligencia y seguramen
te sin la prudencia política 
necesaria”. Joaquim Molins 
apuntó más lejos al afirmar 
que pese a haber cerrado la 
crisis, la periodicidad de las cri
sis entre los dos partidos 
demuestran que existen “pro
blemas de fondo” sin resolver. 
Los responsables de los dos 
partidos reconocen en privado 
que estos problemas se derivan 
en buena parte del crecimiento 
de Unió.

La juez exige a De 
la Rosa una fianza 
civil de 10.500 
millones de pesetas

MADRID. (Efe).- La juez 
de la Audiencia Nacional Tere
sa Palacios exigió ayer al finan
ciero Javier de la Rosa que 
deposite, en 24 horas, una fian
za de 10.500 millones de pese
tas para hacer frente a posibles 
responsabilidades civiles en el 
“caso KIO”, pero no decidió 
si debe continuar en libertad 
o ingresar en prisión.

Fuentes jurídicas informa
ron de que el requerimiento, 
notificado por la mañana en 
persona a De la Rosa en la 
Audiencia Nacional se produce 
a iniciativa de la Fiscalía Anti
corrupción, que pidió que el 
ex gestor del grupo Torras KIO 
depositara esa cantidad para 
pagar posibles responsabilida
des civiles derivadas de su 
actuación al frente de esas 
empresas.

Esta fianza no tiene relación 
alguna con la situación perso
nal del financiero ni con un 
posible ingreso en prisión, ya 
que la única consecuencia que 
tendría no pagarla en el plazo 
legal de 24 horas sería el 
embargo de los bienes del 
financiero.

La situación personal de De 
la Rosa aún no ha sido deci
dida por la juez, después de 
que el fiscal pidiera anteayer 
su ingreso en prisión eludible 
bajo fianza penal de 500 millo
nes de pesetas.

La acusación particular, que 
representa a los actuales ges
tores del grupo, pidió prisión 
incondicional o, en todo caso, 
eludible bajo fianza de 1.500 
millones.

Ambas partes pidieron las 
mismas fianzas para el letrado 
y ex colaborador de De la Rosa 
Juan José Folchi.

Fuentes jurídicas indicaron 
que los autos en los que se 
decidirá sobre si De la Rosa 
y Folchi deben ingresar en pri
sión, eludiría bajo fianza o que
dar en libertad era poco pro
bable que se comunicasen ayer. 
Las mismas fuentes aseguraron 
que en cualquier caso esa deci
sión se notificará antes del fin 
de semana. De la Rosa acudió 
por la mañana a la Audiencia 
Nacional acompañado por su 
abogado Carlos García de 
Ceca y lo abandonó poco 
minutos más tarde sin querer 
hacer declaraciones a los 
medios de comunicación.
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Rodríso Rato afirma que el Gobierno adopta ¡as medidas para defender a Hacienda Varias ONGs

“Amnistía fiscal”: La 
comisión queda constituida

MADRID. (Efe).- El Con
greso de los Diputados cons
tituyó ayer la comisión parla
mentaria que investigará la 
supuesta “amnistía fiscal” con
cedida por el Gobierno socia
lista, en una sesión en la que 
ya se ha acordado pedir al Eje
cutivo toda la documentación 
en su poder.

La comisión, constituida con 
el nombre de “Comisión de 
Investigación sobre los Trámi
tes de Expedientes en la Agen
cia Estatal Tributaria”, ha con
vocado una primera reunión 
para el próximo 12 de marzo, 
e investigará la prescripción de 
600 expedientes que provocó 
una deuda tributaria no cobra
da por Hacienda de más de 
200.000 millones de pesetas.

El primer acto de la Comi
sión, que contó con la asis
tencia del presidente del Con
greso, Federico Trillo, consis
tió en la votación por sus 16 
integrantes de los nombra
mientos de la Mesa.

Al término de la votación 
resultó elegido presidente Jon 
Zabalia, del PNV, que contó 
con el voto a favor de todos 
los grupos, a excepción de tres

EI Congreso constituyó la comisión que investigará la ‘^amnistía fiscal”.

abstenciones, correspondientes 
a los dos diputados del PSOE 
presentes y el propio voto de 
Zabalia.

El objeto de la Comisión 
acordado en el Pleno es “es
clarecer y determinar los 
hechos denunciados por el 
Gobierno y en relación a retra
sos en la tramitación de nume
rosos expedientes de la Agen

cia Estatal de Administración 
Tributaria”.

Por otro lado, el ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, afir
mó ayer que el Gobierno está 
adoptando “todas las medidas 
posibles” para defender los 
intereses de Hacienda en la 
prescripción de expedientes tri
butarios y denunció la actua
ción del PSOE sobre la “am

nistía fiscal” aprobada en 1991.
Rato, que compareció ante 

el pleno del Congreso, respon
dió así a la pregunta planteada 
por el diputado socialista Joa
quín Leguina sobre las medi
das que va a adoptar el Gobier
no para que prevalezcan los 
derechos de Hacienda en la 
deuda tributaria de 200.000 
millones de pesetas al prescri
bir expedientes de inspección.

' El titular de Economía ase
guró que el Ejecutivo está 
recurriendo las sentencias des
favorables a Hacienda ante los 
tribunales y apuntó que “no 
vamos a desistir de ninguno 
de los derechos”.

Por su parte, Joaquín Legui
na denunció que las acusacio
nes del Partido Popular sobre 
la “amnistía fiscal encubierta 
para algunos amiguetes del 
Partido Socialista Obrero 
Español” suponen un “flagran
te ataque” a la Hacienda Públi
ca y dejan a los abogados del 
Estado a los “pies de los caba
llos” para defender ante los 
juzgados el criterio de la Admi
nistración de que los expedien
tes no están prescritos.

demandan a España 
ante la ONU por la 
expulsión de 
inmigrantes J

MADRID. (Efe).- Varias 
ONGs han presentado una 
demanda contra España ante 
12 organismos nacionales e 
internacionales, como la ONU 
o el Parlamento Europeo, por 
la expulsión de Ceuta de 35 
inmigrantes africanos el pasa
do 22 de enero y la de 103 
inmigrantes de Melilla en junio 
de 1996. La' demanda, que 
constituye una iniciativa sin 
precedentes en España, ha sido 
suscrita por la Asociación Pro 
Derechos Humanos de Espa
ña, Asociación Argentina PrO'' 
Derechos Humanos, Libera-! 
ción. Médicos del Mundo, | 
S.O.S Racismo y el partido| 
Izquierda Unida. Los organis-f 
mos e instituciones ante los’ 
que se han presentado son los 
Relatores especiales sobre las* 
formas contemporáneas det 
racismo y sobre la cuestión del 
tortura de la ONU, el Altoí 
Comisionado para los Dere-Í 
chos Humanos, el Consejo de i 
Europa, y el Centro de Dere-' 
chos Humano de la ONU en f 
Ginebra. Completan la lista la| 
Subcomisón de minorías y tra-j 
bajadores inmigrantes de la^ 
ONU, el Parlamento Europeo, | 
el Congreso y el Senado espa-j 
ñol, el Defensor del Pueblo y | 
el Foro de la Inmigración deU 
Estado español. \
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RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLOS
RENAULT. ASISTENCIA 24 H.

C.D.2022

AUTOMOVILES
LOPEZ-ESPEJO,SeA 

Concesionario RENAULT

02001-ALBACETE

CENTRO DE OCASION
Teléfono 21 12 62

MERCAD0...DE.

Con Garantía de 3, 6, 12 y 36 Meses

MODELO
FORD MONDEO Todos los extras 2.150.000
FORD FIESTA Diesel 5 puertas 1.390.000
FORD ESCORT ATLANTA Todos los extras 1.775.000
FORD FIESTA PORTO 5 puertas A/A 1.260.000
RENAULT R/19 Diesel 1.160.000
RENAULT TWINGO 700.000
RENAULT TWINGO A/A 875.000
CITROEN AX Diesel 590.000
PEUGEOT 306 Diesel A/A 1.820.000
OPEL RECORD A/A 475.000
FORD TRANSIT 9 plazas A/A Turbo Diesel 2.490.000
SEAT IBIZA CL 875.000
FORD COURRIER Mixta 850.000

FINANCIACIONES ESPECIALES

3 L NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO

C/Alcalde Martínez de la Ossa, 3<M

OO 
OCASIONES 

DE EXCEPCION 
EN PRECIO 
Y CONDICIONES

MODELO AÑO PRECIO
RENAULT CUO 1.7 3 P 91 975.000
RENAULT CUO 1.9 D 5 P 94 1.225.000
CITROEN ZX 1.61 5PAA 92 890.000
PEUGEOT 405 GT 90 825.000
RENAUT 19 ADAGIO 1.9D AA 94 1.575.000
RENAULT SAFRANE 2.1 TD 93 2.575.000

* COMPROMISO DE RECOMPRA: Recompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO.

RENAULT Ocasión
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CONCESIONARIO OFICIAL NISSAN 
PARA ALBACETE Y PROVINCIA

eieléicsel
TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS

MARCA MODELO MATRICULA PRECIO
SEAT PANDA 45 AB-1869-G 225.000.-
VOLKSWAGEN JETTA CL 5P AB-3302-K 675.000.-
VOLKSWAGEN PASSATTD.19A/A AB-7886-0 2.300.000.-
NISSAN PRIMERA 2.0 TD FULL.EQUIP AB-3752-P 2.600.000.-
NISSAN ALMERA 1.6SR FULLEQUIP AB-3751-P 2.050.000.-
NISSAN MICRA 1.0L.3P AB-4947-0 900.000.-
PEUGEOT 405 MI 16X4 AB-4014-K 1.250.000.-
PEUGEOT 205 GTD FULLEQUIP M-D496-LM 850.000.-
PEUGEOT 309 GT FULLEQUIP M-0815-HK 475.000.-
RENAULT 21 TXE A/A V-2884-CC 550.000.-
FIAT TIPO GTD ABS M-1737-JH 850.000.-

NISSAN

CARRETERA VALENCIA, 66. Tel. 24 33 93 ALBACETE

.1

Vehículos de ocasión. Coches de primera.
Red Citroen Eurocasión

Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

MOD^ MATRICULA ^ GARA^

CITROEN AX D B-7779-PT 94
CITROÉN C-15 D AB-5311-P 87 -(SO)
CITR0ÉNAX1.1 1 FIRST M-2291-SB 94 18 MESES
CITROÉN ZX 1.4 1 F V-1992-ES 94 12 MESES
SEAT IBIZA 1.5 AB-3988-L 91 12 MESES
CITROEN XM 2.0.1 AB-8964-K 90 12 MESES
CITROÉN ZX 19 D AVANTAGE AB-8658-0 95 12 MESES
FIAT TIPO AB-1568-J 89 6 MESES
CITROÉN SAXO 141 AB-0478-P 96 12 MESES
CITROÉN ZX TD AVANTAGE AB-3201-P 96 12 MESES
CITROÉN ZX 18 1 AURA AB-4263-P 96 12 MESES

HYunoni
MODELO MA^ PREOO MATRICULA
FIESTA 1.1 FORD 250.000 M-3786-IX
EXPRES 1.4 RENAULT 500.000 AB-0238-1
505-GRD PEUGEOT 250.000 AB-9430-F
R-11 TXE RENAULT 350.000 M-3893-GZ
R-21 GTS RENAULT 500.000 B-2512-IM
KADET-VAN OPEL 470.000 0-8531-AS
ESC0RT1.1 FORD 275.000 M-5314-U
AX-TZS CITROEN 400.000 M-6398-JY
KADET1.3 OPEL 500.000 AB-8314-I

AUTOMAEN, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETEO 0

PRIMERA RED NACIONAL DE VEHÍCULOS 
SEMINUEVOS GARANTIZADOS

C/ Alcalde Conangla, 58. Tef. 24 64 07 ALBACETE

ALBACETE

Automóviles de Importación y Nacionales 
ALFREDO CUERDA LA CUERDA

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS
MODELO

BMW 520 i 24 Val.
AUDI 80
MERCEDES 190, 200 i
BMW 524 TD
GOLF 1.7 DIESEL

En algunos coches se puede coger coche a cambio 
Abrimos sábados tarde

EXTRAS AÑO - PRECIO MODELO EXTRAS AÑO PRECIO

T/e, C/c 92 2.100.000 GOLF GTD 88 750.000
90 1.250.000 TERRANO 2700 TD 89 2.000.000

A/c, C/c, T/e 1.200.000 FORD FIESTA 92 900.000
C/C, A/B, R/C 2.100.000

800.000
PAJERO TD LLANTAS DE ALUMINIO 1.100.000

Agustina de Aragón, 18 Tlf. 23 35 11 Tel. Móvil (989) 35 22 75
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Los ex sobemadores del Banco de España testifican en el juicio contra Ruiz Mateos

Los bancos de Rumasa se
encontraban en quiebra

MADRID. (Efe).- Los ex 
gobernadores del Banco de 
España Mariano Rubio, José 
Ramón Alvarez Rendueles y 
José María López de Letona 
destacaron ayer la mala situa
ción en la que se encontraban 
los bancos de Rumasa cuando 
el grupo fue expropiado.

Estos testigos acudieron a 
declarar en el juicio contra 
José María Ruiz Mateos y 
otros cuatro acusados, que se 
celebra en la Audiencia Nacio
nal.

Los tres testigos coincidie
ron al afirmar que los bancos 
de Rumasa tenían una concen
tración de riesgos con las 
empresas del grupo muy alto, 
alrededor del 70%, y que no 
respondieron a sus continuas 
peticiones, desde el año 1978, 
de que se realizaran auditorias 
en los mismos.

Mariano Rubio, subgoberna
dor en el momento de la expro
piación, señaló que los bancos 
de Rumasa cumplían formal
mente el coeficiente de caja 
y garantía, pero que su con
tabilidad no respondía a la rea
lidad, y afirmó que los créditos 
dados por estos bancos a las 
empresas del grupo eran muy 
superiores a los que figuraban 
en la inspección hecha por el 
Banco de España.

Rubio dijo que estos bancos 
estaban en una situación de 
práctica quiebra y señaló que 
durante años el Banco de 
España intentó conocer la ver
dadera situación de Rumasa, 
lo que era imposible por el 
ocultismo que existía en el gru
po.

El ex gobernador negó que 
hubiera existido “espíritu de 
persecución”, afirmó que 
según la inspección del Banco 
de España, los bancos del gru
po estaban valorados 5 ó 7 
veces por encima de su valor 
real, y dijo que Rumasa fue 
capaz de engañar a las inspec
ciones del Banco de España 
a través de empresas instru
mentales.

José Ramón Alvarez Ren
dueles, gobernador del Banco 
de España cuando fue expro
piada Rumasa, reiteró que des
de 1978 se mandaron a los ban
cos de Rurnasa inspecciones, 
recomendaciones y adverten
cias en las que se decía que 
la política de créditos no era 
la correcta.

Manifestó que, en su opi
nión, la expropiación fue apro
piada y señaló que si se hubiera 
tenido conocimiento de la 
situación de los bancos de 
Rumasa, la intervención por 
parte del Banco de España se 
hubiera realizado antes.

El gobernador del Banco de 
España desde 1976 a 1978, 
José María López de Letona, 
afirmó que en su época los 
bancos de Rumasa tenían pro
blemas de concentración de 
riesgos, ocultación de datos, 
créditos cruzados y resultados.

Mariano Rubio era subgobernador del Banco de España cuando se expropió Rumasa.

José María Ruiz Mateos ha vuelto a solicitar el testimonio de Miguel Boyer.

*3
^ ÍV

te

El Defensor del

que fueron motivo de varios 
expedientes, por lo que el Ban
co de España tenía seria 
inquietud por su situación y 
se les pidió que realizaran 
auditorias, a lo que se negaron.

También testificó Felix Diez 
Burgos, director de la Rumasa 
estatal, quien mantuvo conti
nuas discrepancias con el abo
gado de Ruiz Mateos sobre las 
cifras de valoración y venta de 
las empresas del holding. El 
testigo señaló que él se limi
taba a los informes realizados 
por el Tribunal de Cuentas y 
señaló que en las empresas de 
Rumasa exitía doble contabi
lidad, que los datos se maqui
llaron y se mostró una situa
ción que no era la real, por 
lo que la expropiación hubiera 
sido cuestión de tiempo.

V EI juicio contra Miguel 
^ Ricart será el 12 de mayo

La Audiencia de Valencia ha fijado para el próximo día 
12 de mayo, lunes, el juicio contra el único acusado del 
secuestro, violación y asesinato de las tres jóvenes de Alcácer, 
Miguel Ricart, y ha admitido los análisis del ADN de un total 
de quince pelos para compararlos con el de este procesado. 
Un auto dictado hoy por la sección segunda de la Audiencia 
considera “procedente” el análisis de estos pelos y también 
la práctica de exploraciones psicológicas y psiquiátricas del 
procesado, al tiempo que desestima otras pruebas. Los análisis 
de los pelos -algunos solicitados también por la fiscalía y las 
familias de las jóvenes- podrían probar la participación de 
Miguel Ricart en el crimen, según la asociación Clara 
Campoamor, que ejerce la acción popular en el caso.

Pueblo no descarta 
actuar de oficio en 
el problema de la 
meningitis

MADRID. (Efe).- El 
Defensor del Pueblo, Fernan
do Alvarez de Miranda, ha 
manifestado en Santiago de 
Compostela, que la institución 
que preside “no descarta 
actuar de oficio” en el pro
blema creado por el elevado 
número de casos de menigitis, 
detectado en el conjunto del 
Estado.

Alvarez de Miranda indicó 
que en este momento “estamos 
a la espera de las informacio
nes del Ministerio de Sanidad, 
para saber cual es el desarrollo 
de la enfermedad y de la alar
ma social que puede producir”.

En este sentido añadió que 
“hasta ahora no habíamos 
tomado una iniciativa porque 
nos parecía que el Ministerio 
estaba suficientemente con
cienciado, pero visto el creci
miento de la alarma social, no 
descartamos dirigimos, con 
una queja de oficio, a la Admi
nistración Central, para que 
nos informe de forma veraz del 
desarrollo de la enfermedad y 
de las medidas que tomó el 
Ministerio de Sanidad”.

Por otra parte, todos los 
niños de la localidad almerien
se de San Agustín van a ser 
vacunados hoy contra la 
meningitis, al haberse detecta
do tres casos en otros tantos 
niños del colegio público de 
la localidad, dijo a Efe el dele
gado de Salud, Manuel Lucas.

San Agustín, una pedanía de 
El Ejido, de 2.000 habitantes, 
se convertirá así en la segunda 
población de Almería, después 
de Huércal de Almería, donde 
las autoridades sanitarias deci
den vacunar a toda su pobla
ción de entre 18 meses y 1" 
años.

Los niños de San Agustín 
serán vacunados hoy y ayer por 
la tarde se llevó a cabo la vacu 
nación en Huerca! de Almena, 
de 4.400 habitantes, donde las 
autoridades tomaron esa deci
sión, después de aparecer os 
episodios de la enfenno a ■

Manuel Lucas preciso que 
todos los casos detectados en 
Almería se encuentran me 
de peligro y en San ^S*^®, 
dos de los niños han pasa® 
la enfermedad muy atenuaua. 
ya que la estaban ¡ncub^ 
cuando comenzaron a r 
quimioprofilaxis 
tras la aparición del^ P 
caso en su compañero 
'X°que solo se han d.ec.

tado dos y tres casos r P 
tivamente, estas dos po 
nes tienen pocos habi a 
han sobrepasado la cifr P ^^ 
calificar los casos ^?^? ^u- 
por lo que se ha decidido^ ^^^_ 
nar a toda la población tarU" 
des de riesgo, medida q .j/jj 
bién se ha practicado e •, 
(Jaén) y en
11a). Por su parte, J^^^Znado 
caria, reiteró ayer en e ^^^^, 
que no es aconsejable 
nación masiva contra ^j^, 
gitis C y negó ^ g secto- 
criminación en disti ^gc¡bif
res sociales a la hora 
vacunas.
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► El ministro de Industria y Energía, 
Josep Piqué, estimó que el Estado 
ingresará por la privatización de 
Repsol entre 150.000 y 160.000 
millones de pesetas ECONOm

La privatización se materializará a finales de abril o en mayo

Piqué anuncia la venta
de un 10% de Repsol
El ministro de Industria y Energía, Josep Pique, anuncio 
ayer que la privatización del 10 por ciento del capital 
de Repsol se materializará durante la segunda quincena 
de abril o la primera de mayo, y estimó que el Estado 
ingresará por ella entre 150.000 y 160.000 millones de 
pesetas.

MADRID. (Efe).- Piqué, 
que inauguró ayer en Barce
lona el VI Fórum Energético 
organizado por la Asociación 
de Ingenieros Industriales de 
Catalunya, indicó que la oferta 
pública de venta del último tra
mo del capital de Repsol 
podría ser aprobada en el con
sejo de ministros de esta sema
na o el próximo, fecha que 
depende del dictamen del con
sejo consultivo.
^adió que “el éxito la pri

vatización de Telefónica hace 
que el siguiente paso sea la 
venta del 10 por ciento del 
’^pital de Repsol”, y añadió 
que “depende de la situación 
del mercado, pero probable
mente, la venta reportará entre 
150.000 y 160.000 millones de 
pesetas”.

Piqué recordó que los bene- 
mios de esta venta y del resto 
® privatizaciones se destina

Enero registró un déficit de caja 
de más de 376.000 millones
.Madrid. (Efe).- ei Esta- 

^®8’stró en enero un déficit 
^^ 376.500 millones de 

140 por ciento 
'^^^ ^-^ ^®^ mismo mes del 

a’^nque el secre
tos T ^^l^^lo de Presupues- 
es j Holgado, aseguró que 

•*^^^® “atípico, que no 
'^"^mguna validez”.

añadió que en tér- 
M 0 ^^ Contabilidad Nacio- 

^^^® ^ efectos de 
’^oiies^v y imputa obliga- 

y ^^rechos reconocidos 
ingresos y pagos 

*‘’ce H ^^^Slnados, como 
^brp o ^^j^) ®1 aumento 

^^^° ^^ 1^^^ sería deí 
ciento.

^°jnparecer ante la 
^’igreso P^^^npuestos del 
i®s Deri D l^^ig^rio avanzó a 

^^® en febrero 
^iav S^'® superávit en 
’i^i défíJ/í ^^® ei aumento 

’ de enero es con

rán a amortizar la deuda públi
ca del Estado, a obras de 
infraestructura y restructura
ción de empresas públicas con 
pérdidas.

Explicó que estas ventar se 
enmarcan dentro del procedo 
de privatizaciones iniciado por 
el Gobierno, que continuará 
con la ya anunciada del 65 % 
del capital de Endesa, que se 
realizará en tres tramos.

EI primer tramo se priva
tizará despues del verano, el 
segundo en el año 1998 y el 
tercero en 1999, según precisó 
el ministro.

Indicó que este proceso de 
privatizaciones es paralelo al 
de liberalización del sector 
energético, puesto en marcha 
por el Gobierno con el objetivo 
de aumentar la competitividad 
de las empresas y la reducción 
de los precios energéticos.

Recordó, en este sentido, 

secuencia, entre otros factores, 
del cambio del sistema infor
mático de comienzos de 1996, 
que obligó a aplazar pagos a 
meses siguientes.

Además, la prórroga de los 
Presupuestos Generales del 
Estado en 1996 hizo que se 
pospusieran algunos gastos, lo 
que recortó sustancialmente 
los pagos hechos en enero de 
ese año.

El dato de enero no es “en 
absoluto” representativo -inci
dió- porque es un mes tradi
cionalmente errático, y puso 
como ejemplo que en 1994 los 
gastos subieron el 48 por cien
to y en ese mismo mes de 1996 
cayeron un 11,5 por ciento.

Entre las circunstancias 
excepcionales que afectan al 
dato de enero de este año, Fol
gado citó las diferencias en la 
tributación de los ingresos por 
el IVA que grava las impor
taciones, los pagos pendientes

El ministro de Industria y Energía, Josep Pique.

que tras los cambios acome
tidos en el sector, en los próxi
mos cinco años el precio de 
la electricidad podría reducirse 
un 20 % en términos reales 
y un 30 % en el caso de las 
tarifas industriales.

El ministro de Industria tam
bién sé refirió a la situación 
de la minería del carbón y 
apremió a los sindicatos y 

de la regularización de las insu
ficiencias presupuestarias 
detectadas por la Intervención 
General del Estado y las entre
gas a determinadas comunida
des autónomas por liquidación 
definitiva de su participación 
en los ingresos del Estado.

En su comparecencia ante 
la Comisión para explicar el 
cierre de la ejecución presu
puestaria de 1996, Folgado 
afirmó que ese año el Estado 
aumentó sus fondos deposita
dos en la cuenta del "Tesoro 
en 967.600 millones de pesetas, 
mientras que en 1995 se habían 
reducido en 282.600 millones.

El secretario de Estado 
explicó que este aumento es 
una estrategia “correcta”, ya 
que “era muy importante” for
mar un “colchón” en previsión 
de las oscilaciones que pudie
ran registrar los tipos de inte
rés en los mercados en un año 
“muy delicado”.

gobierno autónomos afectados 
a llegar a un acuerdo sobre 
un nuevo plan de regulación 
del sector en sintonía con la 
normativa comunitaria.

Explicó, en este sentido, que 
este plan debe centrase en la 
reducción de la producción y 
de las subvenciones que recibe 
el sector y en una mayor apor
tación de capitales.

José Folgado.

IMPARECENTES

Al ser 1997 un año año clave 
-continuó- para cumplir los cri
terios de Maastricht, “podía 
estar dominado por elementos 
de nerviosismo”, lo que acon
sejaba que la cuenta del Tesoro 
no estuviera “al albur de las 
evoluciones cíclicas y de un 
problema de falta de liquidez”.

Esta decisión de incrementar 
los fondos diponibles en la 
cuenta del Tesoro se ha 
demostrado “afortunada”.

La Confederación 
de Estaciones de 
Servicio cree qne se 
cierran puertas a 
posibles soluciones

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de la Confederación 
Española de Estaciones de Ser
vicio, Roberto Sanz, dijo ayer 
que “se van cerrando las puer
tas” a posibles soluciones del 
conflicto creado por la decisión 
del Gobierno de que las coo
perativas de Transportes pue
dan comprar directamente 
gasóleo a las petroleras.

Sanz efectuó estas manifes
taciones en una reunión impro
visada con algunos medios de 
comunicación, frente a la sede 
del Ministerio de Hacienda, en 
la madrileña calle de Alcalá, 
donde acudieron para ser reci
bidos por el secretario de Esta
do de Economía, Cristóbal 
Montoro, con el que finalmen
te no pudieron entrevistarse.

El máximo responsable de 
las Estaciones de Servicio seña
ló que estaba “profundamente 
sorprendido y disgustado” por 
la actitud de Montoro en par
ticular, y del Gobierno en 
general,- ya que “parece” que 
no quieren negociar con este 
sector, que es el principal afec
tado por las medidas que se 
van a aprobar.

Sanz se quejó de que se les 
había “juzgado, sentenciado y 
ejecutado”, sin haberles oído 
previamente y manifestó su 
estupor por el hecho de que 
se pueda llegar a imponer el 
Decreto sin más y provocar la 
ruina de un sector para salvar 
a otro.

El Tesoro sube la 
rentabilidad de las 
Letras a seis meses 
hasta el 5’55%

MADRID. (Efe).- El Teso
ro subió ayer por segunda vez 
consecutiva la rentabilidad de 
las letras a seis meses y la situó 
en el 5,551 por ciento, frente 
al 5,351 por ciento de la subas
ta del pasaclo 12 de febrero, 
informó el Banco de España.

Én la subasta del miércoles, 
el Tesoro adjudicó un total de 
64.065 millones de pesetas en 
Letras, mientras que el importe 
total solicitado fue de 76.465 
millones de pesetas.

Los analistas consideran este 
repunte de las rentabilidades 
como una consecuencia de las 
últimas incógnitas que surgie
ron en tomo a la incorporación 
de Italia y España a la Unión 
Monetaria, lo que se trasladó 
a los mercados.

De hecho, el mercado inter
bancario ya ha tenido que subir 
lo que paga por los depósitos 
a corto plazo, lo que ha ocurri
do también en la colocación 
de letras.
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NERVIOSISMO
La Bolsa de Madrid tras el paréntesis alcista de la jornada del martes 

volvió a cerrar con cesiones, motivadas esta vez por las fuertes caídas con 
las que iniciaban los mercados norteamericanos, tanto el mercado de bonos 
como el renta variable, prueba de ello es que poco después de la apertura 
Wall Street perdía cerca de 100 puntos.

Las declaraciones de altos dirigentes de la Reserva Federal sobre un 
posible repunte en la inflación en Estados Unidos, hizo que los rumores de 
una inmediata subida de tipos volvieran a correr por todos los mercados, lo 
que provocó en Europa una vuelta de los índices que hasta ese momento 
registraban ligeros avances.

Asimismo, el volumen de negocio en el parqué madrileño continuó en la 
línea de los últimos días. En concreto se negociaron 65.230 millones de 
pesetas, de los cuales 14.467 correspondieron a Telefónica, que un día más 
fue el valor más negociado, con un avance de un 0,31 por ciento.

Por último, en los mercados de divisas, la peseta volvía a ser 
fuertemente castigada contra el dólar que volvía a cotizar por encima del 
nivel de las 143 unidades, lo que viene a suponer una depreciación de más 
de 1,5 pesetas. Frente al marco nuestra divisa también se mostraba débil 
cazando a niveles de 84,73 unidades.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif
Dif.%

TUBACEX JL96 253 +33 +15,00 PAPELERA ESP 149 -16 -9,70
ABENGOA 5.100 +445, +9,56 N.MONTAÑA 120 -9 -6,98
MARCO IBERIO 1.850 +105 +6.02 AG.BARNA DER 15 -1 '6,25
EPPIC 114 +5 +4,59 WR.ARG.IBX.C 1.450 -80 -5 23
SNIACE OR. 198 +8 +4,21 EST.SUBTERRA 2.870 -115 -3 85
VISCOFAN 2.490 +100 +4,18 COR.MAP.MY96 7.230 -280 -3,73
PRYCA 2.680 +75 +2,88 FILO 398 -14 -3,40
CORP.BANESTO 1.600 +40 +2,56 BP OIL ESP. 5.610 -170 -2,94
GR.FELGUERA 1.455 +35 +2,46 VOLKSWAGEN 67.010 -1.990 -2,88
MIQUEL COSTA 5.140 +110 +2,19 INM.METROVAC 4.830 -120 -2,42

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor Ñ“ Títulos Broker Operaciones N* Títulos Pts.(Mill.)
TELEFONICA 4.442.783 BSN Mad 2.166 3.241.030 10.714
IBERDROLA 3.520.699 CHB Mad 3.105 3.925.890 9.727
PAPELERA ESP 2.972.378 ARG Mad 2.282 2.764.661 9.069
TUBACEX 2.565.652 ACFMad 2.309 4.019.288 9.039
AG.BARNA DER 1.098.565 ML. Mad 1.305 2.616.921 8.356
N.MONTAÑA 984.088 BBV Bil 1.350 1.724.557 7.182
AMPER 812.615 INV Mad 1.521 2.615.271 6.139
SEVILLANA 791.388 CLY Mad 701 1.741.781 5.084
REPSOL 773.247 BBV Mad 1.404 2.747.801 4.489
UN.FENOSA 647.678 BYM Mad 1.412 1.665.174 4.153

26/2/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mln. Volumen

ALIMENTACION CONSTRUCCION

500 AZUCARERA B.770 6.780 +10 6.800 6.770 1.077 10 AGROMAN 431 430 -1 441 428 312.216
1.000 B.BEBIDAS 3.895 3.915 +20 3.950 3.915 1.960 500 C.PORTLAND 5.870 5.750 -120 5.870 5.700 3.865
1.000 CAMPOFRIO 8.610 8.650 +40 8.690 8.520 17.855 500 CRISTALERIA 11.850 11.800 -50 12.000 11.800 15.227
100 EBRO AGR. 2.540 2.530 -10 2.575 2.510 36.556 1.000 CUBIERT.MZOV 14.000 14.000 14.050 13.930 15.981
500 EL AGUILA 660 652 -8 661 652 12.143 1.000 DRAGADOS 2.300 2.300 2.320 2.265 191.260

1.000 KOIPE 7.000 7.000 7.000 7.000 226 500 FIN.MINERA 1.660 1.620 -40 1.660 1.615 6.633
500 PULEVAINDUS 3.530 3.600 +70 3.690 3.500 297.893 500 FCC 12.490 12.450 -40 12.650 12.400 42.125
500 TABACALERA 6.450 6.390 -60 6.420 6.350 56.340 500 GINES NAVARRO 1.900 1.900 a 1.910 1.860 4.960
100 VISCOFAN 2.390 2.490 +100 2.530 2.390 195.848 1.000 HISALBA 1.510 1.510 a 1.515 1.510 1.200

BANCOS / FINANZAS 500 HUARTE 201 201 a 0 0 0
100 CONST.LAIN 159 159 a 161 158 79.123

500 ARGENTARIA 5.820 5.740 -80 5.830 5.720 275.778 25 LAFARGE 9.000 8.980 -20 9.000 8.810 87
500 B.ALICANTE 3.615 3.590 -25 3.620 3.590 4.050 1.000 OCP CONST. 4.440 4.440 a 4.500 4.420 5.044

500 B.ANDALUCIA 18.350 18.300 -50 18.500 18.300 59 500 OBRASCON 1.400 1.390 -10 1.390 1.390 310

1.000 B.ATLANTICO 3.500 3.520 +20 3.520 3.520 125 1.000 UNILAND CEM. 6.210 6.250 +40 6.250 6.240 554

600 B.BILBAO-VIZ 8.540 8.470 -70 8.540 8.420 363.362 500 URALITA 1.190 1.190 a 1.220 1.190 104.348

5.000 B.CASTILLA 68.500 68.500 68.800 68.800 14 500 PORTLAND V. 9.150 9.020 -130 9.300 9.020 5.158

500 B.CENT.HISP. 3.705 3.680 -25 3.720 3.665 205.416 200 VALEN.C.POR. 1.500 1.500 a 1.500 1.490 4.778

100 B.COMMERZBAN 3.795 3.796 3.795 3.795 2.422 500 VIDRALA 9.250 9.320 +70 9.330 9.230 3.180

- 500 B.CTO.BALEAR 5.220 5.300 +80 5.300 5.270 1.915
500 B.EXTERIOR 2.850 2.805 -45 2.850 2.805 813 METAL / MECANICA
500 B.GALICIA 13.550 13.550 13.550 13.550 20
500 B.GUIPUZCOANO 4.975 4.900 -75 4.975 4.900 2.480 1.000 ACERINOX 19.860 20.050 +190 20.200 19.950 111.588

500 B.HERRERO 7.400 7.400 0 0 0 500 AMPER 3.245 3.190 -55 3.360 3.160 812.615

1.000 B.PASTOR 8.320 8.310 -10 8.310 8.270 7.155 500 AST.ZINC 1.865 1.870 +5 1.900 1.835 253.066 _

500 B.POPULAR 26.560 26.200 -360 26.650 26.000 33.791 1.000 AZKOYEN 17.270 17.250 -20 17.440 17.250 2,116

750 B.SANTANDER 9.700 9.650 -50 9.770 9.550 467.215 500 AUX.FERROCAR 5.450 5.400 -50 5.590 5.400 14,314 _

1.000 B.SIMEON 2.360 Z360 0 0 0 1.000 CITROEN HISP 7.310 7.200 -110 7.310 7.150 289

500 B.VALENCIA 2.785 2.785 2.785 2.755 20.507 1.000 DIMETAL 240 245 +5 246 240 11,222_

500 B.VASCONIA 7.070 7.140 +70 7.140 7.070 250 500 ESP.Z1NC 1.530 1.550 +20 1.590 1.535 74.806 _

500 B.VITORIA 1.345 1.350 +5 1.350 •1.350 1.315 1.000 NICO.CORREA 2.165 2.185 +20 2.185 2.150 2.632 _

500 B.ZARAGOZANO 2.910 2.900 -10 2.920 2.860 5.579 500 N. MONTAÑA 129 120 -9 133 117 984.088 _

400 BANESTO 1.090 1.065 -5 1.100 1.085 479.001 100 TUBACEX 269 269 a 278 267 2.565.652^

1.500 BANKINTER 19.670 19.540 -130 19.700 19.510 24.553 500 TUDOR 931 949 + 18 949 930 1.900 _

500 C.MAPFRE 7.580 7.460 -120 7.550 7.400 50.282 100 VOLKSWAGEN 69.000 67.010 -1.990 69.000 67.010 __34 _

100 AGF U.FENIX 1.550 1.560 + 10 1.625 1.555 101.290 1,000 ZARDOYA 15.000 15.120 + 120 15.120 15.010 3.283 _

ELECTRICAS
TRANSPORTRA / COMI INinACinNFR

500 AG.BARCELONA 5.600 5.540 -60 5.600 5.480 71.314
1.250 CANTABRICO 4.785 4.775 -10 4.790 4.760 53.852
800 E.VIESGO 4.010 4.000 -10 4.000 . 3.950 7.379 500 ACESA 1.670 1.650 -20 1.690 1.650 274.247^

1.000 ENDESA 8.670 8.620 -50 8.740 8.600 542.123 1,000 AUMAR 2.070 2.065 -5 2.085 2.060 143.67£.

1.000 ENHER B 3.675 3.640 -35 3.680 3.620 2.408 1.000 EUROPISTAS 1.175 1.165 -10 1.175 1.160 18.869^

600 FECSA 1.165 1.155 -10 1.190 1.155 297.093 500 EST.SUBTERRA 2.985 2.870 -115 2.980 2.87Ó 6.62/

1.000 GAS NATURAL 31.790 31.590 -200 31.850 31.500 44.827 500 RADIOTRONICA 2.200 Z160 -40 2.200 2.160

500 IBERDROLA 1.600 1.590 -10 1.620 1.585 3.520,699 500 TELEFONICA 3.255 3.265 + 10 3.270 3.240 4.442.761.

500 EL.R.ZARAGOZA 4.950 4.950 4.980 4.920 22.855
3.000 SAL.NANSA 9.990 9.990 9.990 9.620 18 INVERSION MOBILIARIA
500 SEVILLANA 1.310 1.305 -5 1.335 1.300 791.388
500 U.E.FENOSA 1160 1145 -15 1160 1140 647.678 500 COFIR 474 472 -2 479 471

1.000 COR.ALBA 13.720 13.740 +20 13.890 13.640 19.3^6_

INMLRDILIAMIAO
500 COR.BANESTO 1.560 1.600 +40 1.600 1.565 1.0W^

500 BAMI C.YT 262 257 -5 265 256 40.793 250 GE.INVERSION 169 167 -2 169 162 88.5 lO_

500 FILO 412 398 -14 412 393 158.866 500 D.FELGUERA 1.420 1.455 +35 1.510 1.400

500 INM.METROVAC 4.950 4.830 -120 4.980 4.800 19.577 500 IND.BESOS 1.500 1.500 a 0 0___

1.000 PRIMA INM. 1.020 1.030 +10 1.095 1.030 61.350
100 
Ann

SOTOGRANDE 
URR TRAMRP

364
115

365
117

365
1

358 177.959
•1 0*5 1 70

PETROLEO / QUIMICAS

500 URBIS 702 690 -12
1
701

1 I O 
690

___ 1 PO. 1/0 
11.959

_________________________________________________________________________________________________________32 2¿^
500 AG.S. ANTONIO 1.410 1.410 - 1.440 1 380----------- ----

500 VALLEHERMOSO 3.070 3.025 -45 3.090 3.010 189.731 1.625 BP OIL ESP. 5.780 5.610 -170 5.880 5.600

1.000 INM.ZABALBUR 1.800 1.795 -5 1.810 1.795 4.952 1.000 CARBUROS 5.800 5.800 0 0

500 CEPSA 4.150 4.175 +25 4.250 4.150
—
-------500 E.ARAGONESAS 895 890 -5* 906 885 

016100
100

CONTINENI fc 
CORTEFIEL

2.440
4.100

2.475
4.060

+35 
-40

2.520
4.130

2.450
4.060

217.789
63.232

1.000
500

ENCE 
EPPIC

1.975 
109

1.945
114

-30 
+5

2.020
117 108

— 
------ 4181^^

350 FINANZAUTO 826 820 -6 825 820 2.882 100 ERCROS 96 95 -1 97 95 _------J9J^
—257^
------773^

500 GR. ANAYA 3.000 3.000 0 0 0 1.000 GR. FOSFORERA 372 370 -2 374 367 _

250 MAPFRE VIDA 9.250 9.200 -50 9.250 9.150 14.811 500 PAPELERA ESP___________ 165 149 -16 185 141 
5530100

25
MIDESA 
PICKING PACK

1.745 
69

1.850 
69

+ 105 1.930
70

1.770 
68

253.786
604.475

500
500

REPSOL___________________
SARRIO

5.580
493

5.560
485

-20
-8

5.630
490 482

— 
------- 47J^.^

500 PROSEGUR 1.550 1.570 +20 1.585 1.525 286.264 500 SEDA BARNA. 594 585 -9 597 580 _
188

------512^

100
100

PRYCA 
SOL-MELIA

2.605
4.600

2.680
4.555

+75 
-45

2.725
4.600

2.630
4.540

442.770
60.271

500
500

SNIACE OR. 
TAFISA

190 
1.370

198 
1.365

+8 
-5

201 
1.370 1.360^

—
100 TELE PIZZA 5.950 6.030 +80 6.100 5.900 16.808 500 UNIPAPEL 2.860 2.860 2.860 2.840

....................................................................................................................................................................................................Fuente.

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

HCOVKimDEaES
H FUTURO SOBRE IBEK« y SOSREnn
HOPCHS

♦♦iwew«Kawii5awoiEii|«»i®
BCADOS NÍCKMES EimMNUS _

OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3« PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52

E-Mail: Invercap^arrakls.es 
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Valor

lAHCELONA 395,88 394,27 -1,61

WL8A0 700,68 697,95 -2,73

JILENCIA 387,19 388,32 +1,13

AUMENTACION 279,39 279.19 -0,20
_bancos/finan 515,66 511,53 -4,13
COMUNICACION 481,84 482,39 +0,55
INSTRUCCION 524,74 522.44 <2,30
U-ECTRICAS 575,45 571.80 -3,65
CART/INVERS 419,99 420.11 +0,12
l^ROL/QUIMI 421,83 420.89 -0,94
.^ETAL-MECANI

266,09 267.16 +1,07
AJI HAS IND.SE 109,55 110.70 +1,15

Anterior

971,96

Valor

Anterior

MADRID
SiSJianuf. (pta/pr) 
BglMpta/kg)

Anterior 
112.18 
113.87

IS
'

oles
 

^1°^
 /

i?

88 , 
552.
5

METALES PRECIOSOS

último Dif/Cier

^° (Pta/flr) 
^‘° (Pla/gr)

1.777,46 1.785,63
32.495,0 32.427,0
2.655,00 2.679.00

973.66

+8.17
-68,00
+24.00
+1,70

Plazo

INTERBANCARIO

1 Día 2127.6 6.24
2 a 5 Días 32.5 6.22-
1 a 7 Días 374.8 6.16
15 Días 11.5 6.17
1 Mes 78.0 6.12
3 Meses 7.2 5.93
6 Meses 2.0 5.77
1 Año 4.2 5.71

LETRAS

1 Día 206.83 6.04
2 a 5 Días 0.1 5.98
1 a 7 Días 20.6 5.97
15 Días 0.1 5.90
1 Mes 1.3 5.85
3 Meses 0.2 5.65
6 Meses 1.2 5.59
1 Año 0.1 5.29

BONOS Y O6L. DEL ESTADO

1 Día 146.7 6.03
2 a 5 Días 10.8 5.95
1 a 7 Días 4.5 5.97
15 Días 0.1 5.89
1 Mes 4.6 5.95
3 Meses 0.4 5.7
6 Meses 1.2 5.53
1 Año 1,00 5.35

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
6 por 5 100.00

1 por 100 800.00

Desembolso 
500.00 
4000.00

Plazo Suscripción 
31/12/96 a 31/1/97
27/01/97 a 27/02/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

último Dif. Máx. Min Volumen

5.352,50 5.338,50 -14.00 5.383.00 5.315.00 10.645

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Último

112,18 
113,64
113.86

Dif. Máx. Mín Volumen

¿2123
-0.25

113,88
114,10

113,53
113,85

68.828
4.707

Fuente: Ínfobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,740 84,760 +0,020 26/2/97 17:45
PTA/LIBRA ESTERLINA 231,810 233,630 +1.820 26/2/97 17:45
PTA/FRANCO FRANCES 25,069 25,161 +0.093 26/2/97 17:45
PTA/FLORIN HOLANDES 75,282 75,470 +0.189 28/2/97 1 7:45
PTA/F.BELGA (100) 410,202 410,387 +0.185 26/2/97 17:45
PTA/ECU 164,156 164,691 +0.535 26/2/97 17:45
PTA/E.PORTUGUES (100) 84,382 84,451 +0.069 26/2/97 17:45
PTA/DOLAR US. 141,550 143,190 +1.640 26/2/97 17:45
PTA/CORONA SUECA 19,104 - - 12/12/96 20:15
PTA/ YEN JAPONES 1,165 1,174 +0.009 26/2/97 17:45
MARCO A. / DOLAR US. 1,673 1,688 +0.015 26/2/97 17:45

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argentaría A cta. 96 72,00 54,00 24-feb-97
Koxka c.e., S.A. A cta. 96 93,15 69,86 24-(eb-97
Un. Europea Inv. A cta. 96 150,00 112,50 24-feb-97
Ebro Agrícola A cta. 96 42,00 9,00 25-feb-97
B. Herrero A cta. 96 120,00 90,00 28-feb-97
INFRAN 95 A cta. 96 20,00 15,00 28-feb-97
Fiponsa A cta. 96 60,00 45,00 l-mar-97

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pis.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 195.654.47 +16,90 +0,75 19.286,96
AC Dinero 181.385.05 +24,54 +0,74 4,262,18
BBV Dinero 260.055.87 +34,31 +0,82 465.000,27
Beta Dinero 199.793,36 +9,60 +0,82 23.793,20
BEXDiner 172.464.09 +43,30 +0,89 153.022,10
Broker Dinero 207.514.90 +48,65 +0,78 8.465,54
BSN Dinero 244.383.24 +66,70 +0,81 134.822,48
C.Murcia Dinero 143.297.87 +14,70 +0,73 8.022,12
Calvadiner 212.474.55 +27,48 +0.70 • 171.022,12
Citimoney 180.352.38 +19,29 +0.66 72.520,37
DB Diner 161.281.52 +5,73 +0,84 151.022,15
Diner Coop 155.891.53 +56,95 +0,74 40.022,16
Diner BM 197.122,84 +16,80 +0,80 18.022,15
Dineratlántico 204.324,00 +24.14 +0,75 64.518,79
Dinerkoa 152.460,96 +39,52 +0,79 22,022,15
Eurovalor III 216.825.16 +24,18 +0,83 505.716,04
Fondinero C. Mancha 127.412.01 +12,41 +0,67 1.021,77
Fondirecto 183.515.77 +60,59 +1,04 53.021,77
FondMadrid 215.226.50 +28,67 +0,72 335.021,61
Fondpostal M. 248.340.65 +59,54 +0,87 549.000,19
Iberdinero 216.875.50 +5,71 +0,69 220.455,30
JP. Morgan 251.200.80 +29,10 +0,78 18.021,80
Privanza Dinero 879.146.09 +124,40 +0,79 62.234,69
Santander Monetario 130.825.99 +15,91 '+-0,90 27.029,93
Superfondo Santander 1 220.046.40 +27,32 +0,77 380.021,96
Urquijo Dinero 317.684.00 +32,94 +0,76 42.672,36
Zaradiner 222.596.90 +29,29 +0,82 60.02-1,99

F.I.M.
AB Renta 2.227.33 +0,23 +0,97 12.989,36
AC Acción 1.690.04 +11,88 +6,36 6.022,02
AC Divisa 1.458.58 +11,96 +8,75 7.387,17
AC Renta Fija 1.648.52 +0,23 +1,15 17.819,86
Almagro Divisas 112.153,94 +191,91 +7,35 584,31
Almagro Valores 155.102.98 +663,44 +3,14 2.360,96
Argentaría Global 1.357,01 -1.35 +2,08 18.022,04
Argentaría- Renta 1.305.75 +0,55 +0,99 32.022,04
B.I. Multifondo 1.722.28 +0,94 +0,52 1.022,10
BBV Ahorro 1.520,72 -0,24 +1,10 126.601,94
BBV Bolsa 2.164.30 -25,97 +3,32 12.438,94
BBV Divisa 2.154.60 -7.30 +5,31 11.021,83
BBV Renta 2.269.73 +0,06 +0,91 325.335,96
Beta Acciones 12.635,12 +112,01 +4,75 2.022,10
Beta Activos 104.072,45 +6,86 +0,76 22,13
Beta Crecimiento 12.884,06 +95,37 +4,74 1.022,10
Beta Europa 1.117,00 -37,87 +0,69 14.162,73
Beta Renta 2.215,07 +0,14 +0,98 4.335,40
Beta Valor 1.932,30 +9,50 +2,48 2.986,90
BEX Bolsa 2.868,32 -28,50 +3,36 7.022,18
BK Segurvida 152.976,72 +137,59 +1,71 9.022,10
BSN Acciones 3.053,42 +19,87 +4,26 43.022,11
BSN Global 1.681,15 +1,12 +0,96 15.022.12
BSN Inversiones 1.376,24 +3,70 +2,44 33.108,33
Caja Murcia 1.397,44 +0,06 +0,87 1.877,22
Cecar Bolsa 130.501,89 +830,04 +5,27 22,13
DB Global 1.206.35 +0,11 +0,91 17.022,15
Espirito Santo R.V. 1.408.74 +9,86 +4,46 1.022,17
Fondo CCM 1.207.10 +0,03 +0,77 21,77
Fondoatlántico 2.407.50 +0,81 +0,86 69.021,63
Rentmadrid 1.837.49 -161,22 +0,00 32.021,90
Urquijo Crecimiento 1.770.95 +13,40 +6,44 4.021,84
UrquQó Renta 3.086,29 +0,99 +1,20 43.725,65

FOÑDTESORO

AC Fondtesoro 179.807,79 +22,47 +0,77 417.022,03
BBV Activos 178.489,61 +21,99 +0,75 105.022,05
Beta Deuda 1.677,16 +0,20 +1,08 7.727,97
BM Fondtesoro 1.763,12 +0,64 +1,99 11.657,75
BSN Deuda Fondt. 1.279,46 +0,16 +0,83 6.736,88
Madrid Deuda 1.339,66 +0,58 +1,25 43.021,80
Santander Dier. Fondt. 176.153,31 +22,81 +0,78 225.299,80
Santander Fondt. 1.854,68 +0,14 +0,94 30.170,91

GESTION DE PATRIMONIOS
'n^I?*®®^ TESORO
■ BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
^^SSOálAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

L^I**^^c/^ARI0, 6,3» PLANTA “EDIFICIO TOSCANA* TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 561



34 Jueves, 27 de Febrero d^

Las autoridades militares y 
policiales israelíes reforzaron ayer 
sus efectivos en Cisjordania en 
previsión de posibles disturbios 
palestinos

El proyecto amenaza con producir una sublevación palestina

“Luz verde” al barrio
Chechenia demanda 
a Moscú la firma de 
un tratado de paz 
clave para el futuro 
de sus relaciones

judio en Jerusalen Este
La Comisión Ministerial para Asuntos de Jerusalén que 
encabeza el jefe de Gobierno israelí, Berqamín Netanyahu, 
decidió ayer construir un nuevo barrio Judío en el sector 
oriental de esta ciudad, a pesar de la indignación que
el proyecto causó en los palestinos.

Gobierno israelí, Dani Nave, informó a la prensa de que 
en una primera etapa se construirán en el barrio de 
Har Jomá -para los palestinos Yábel Abu Ghneim- 2.500 
viviendas de las 6.500 previstas, y que ello se bará en 
tierras privadas que pertenecen a Judíos.

JERUSALEN. (Efe).- En 
un intento de contrarrestar la 
indignación suscitada por el 
proyecto, la Comisión Minis
terial israelí también decidió 
construir 3.000 viviendas para 
palestinos en diez barrios de 
Jerusalén Oriental.

Durante los debates de la 
citada comisión, varias decenas 
de militantes del frente paci
fista de centro-izquierda “Mé- 
rets” y del movimiento Paz 
Ahora (Shalom Ajshav) se 
manifestaron frente a la oficina 
del primer ministro en Jeru
salén para protestar contra la 
construcción del barrio judío 
de Har Jomá.

El diputado israelí losi 
Sarid, líder de “Mérets”, decla
ró que “con la construcción del 
nuevo barrio (judío) se destru
yen las relaciones de vecindad 
(con los palestinos)”.

Los manifestantes también 
hicieron un llamamiento a los 
palestinos, que amenazaron 
con una nueva sublevación 
popular o “intifada”, a “no 
recurrir a la violencia”.

Por su parte el principal diri
gente palestino de Jerusalén, 
Faisal Huseini, afirmó recien
temente que la construcción 
del barrio judío en el sector 
oriental de la ciudad “consti
tuye una declaración de 
guerra”.

En Jerusalén Oriental, que

Dimite el gobierno surcoreano 
por una quiebra fraudulenta

Conversaciones preliminares 
para buscar la paz en Zaire

SEUL. (Efe).- El Gobierno 
surcoreano ha presentado su 
dimisión al presidente, Kim 
Young Sam, para permitirle 
hacer un profundo reajuste y 
dar un cambio de imagen al 
Ejecutivo y al partido oficial 
tras el escándalo surgido el 
mes pasado en tomo a la quie
bra de un importante grupo 
industrial. La sidemrgia Hanbo 
-decimocuarto grupo industrial 
surcoreano- entró en quiebra 
el pasado 23 de enero, tras lo 
que se descubrió una tupida 
red de malversación de ayudas 
oficiales y sobornos a perso-

El secretario del

I

Israel refuerza sus efectivos en previsión de posibles disturbios.

Israel conquistó en la “Guerra 
de los Seis Días” de junio de 
1967 y anexionó de hecho poco 
después, aspiran los palestinos 
a establecer la capital de su 
futuro Estado independiente.

Reforzada la seguridad

Las autoridades militares y 
policiales israelíes reforzaron 
sus efectivos en Cisjordania en 
previsión de posibles disturbios 
palestinos por el asentamiento 
judío de Har Jomá, en Yebel 
Abu Ghneim, al Sureste de 
Jerusalén. 

nalidades gubernamentales o 
próximas al Gobierno, incluido 
el hijo del presidente, Kim 
Hyun Chul.

La agencia oficial surcorea
na “Yonhap” reveló que al 
finalizar el Consejo de Minis
tros, el primer ministro. Lee 
Soo Sung, y todo su gabinete 
expresó a Kim su “disposición 
a dimitir en masa”. Fuentes 
políticas de Corea del Sur han 
señalado que la reorganización 
que hará el presidente será 
muy amplia y afectará a los 
jefes del Gbiemo, partido ofi
cial y gabinete presidencial.

En caso de actos de violen
cia con la participación de 
fuerzas de seguridad palestinas 
en las protestas, el Ejército 
reprimirá a los manifestantes 
con tanques y con fran
co-tiradores, informó la radio 
estatal, que citó fuentes mili
tares.

“TúneldelosAsmoneos^

En los sangrientos enfren
tamientos de abril pasado tras 
la apertura del “túnel de los 
Asmoneos” en el casco antiguo 
de Jerusalén, en los cuales

PRETORIA. (Efe).- El 
líder rebelde zaireño Laurent 
Kabila se entrevistó ayer miér
coles en Pretoria con distintas 
personalidades implicadas en 
la búsqueda de una solución 
pacífica a la guerra en Zaire 
en un primer paso para lograr 
que se entablen unas negocia
ciones formales de paz.

Según fuentes diplomáticas, 
el líder de la Alianza de Fuer
zas Democráticas para la Libe- 
ración de Congo Zaire 
(AFDLCZ) ya se reunió antea
noche en Pretoria con el vice
ministro sudafricano de Exte- 

murieron 71 palestinos y 15 
policías y soldados de Israel, 
participaron agentes de policía 
de la Autoridad Nacional 
Palestina (ANP).

Fuentes de seguridad citadas 
ayer por el matutino indepen
diente Haaretz informaron de 
que la policía reforzó con mil 
agentes sus efectivos en Jeru
salén, y que las autoridades 
militares han advertido a las 
fuerzas de seguridad palestinas 
que deben sofocar posibles 
manifestaciones multitudina
rias de violencia.

Perjuicios

El asentamiento de Har 
Jomá, a dos kilómetros de la 
ciudad palestina de Belén, ais
lará a la población del Sur de 
Cisjordania de Jerusalén y sus 
mezquitas, alega la ANP, que 
preside Yaser Arafat, y tam
bién perjudicará su desarrollo 
económico.

El comandante jefe de las 
Fuerzas Armadas, general 
Amnón Shájak, negó el pasado 
martes por la noche que el 
Ejército, que controla las áreas 
rurales de Cisjordania, hubiese 
adoptado medidas especiales 
para reprimir posibles manifes
taciones palestinas contra Har 
Jomá.

riores, Aziz Pahad; con el 
enviado especial de la ONU 
para la región de los Grandes 
Lagos, Mahomed Sahnoun, y 
con el secretario de Estado 
adjunto estadounidense para 
Africa, George Moose.

Las mismas fuentes subra
yaron que el objetivo de estas 
reuniones, sobre las que el 
gobierno sudafricano guarda 
un mutismo absoluto, es lograr 
que se entablen unas negocia
ciones de paz entre el régimen 
del presidente zaireño, Mobutu 
Sese Seko, y los rebeldes que 
controlan el Este del país.

MOSCU. (Efe).- La parte 
chechena reclamó a Moscú en 
las consultas que concluyeron 
ayer en la capital rusa la firma 
de un tratado de paz que será 
clave para determinar el grado 
de relaciones que la república 
independentista decidirá tener 
con Rusia.

“La dirección chechena 
desea tener una idea clara y 
precisa de qué puede esperar 
de la Federación Rusa” y deci
dirá “hacia dónde se encami
nará la república de Cheche
nia” en función de la actitud 
del Kremlin hacia la firma de 
un tratado de paz, declaró en 
rueda de prensa el jefe de la 
delegación independentista, 
Movladi Udúgov.

Udúgov, que es viceprimer 
ministro del gobierno chechén, 
afirmó que la parte rusa en 
las negociaciones “comprende 
la situación”: “hemos coinci
dido en que debemos abando
nar la hipocresía y llamar a 
la guerra, guerra, y no con
flicto, y la muerte, muerte, 
señaló.

Iván Ribkin, el secretario del 
Consejo de Seguridad adjunto 
al Kremlin que encabeza la 
delegación rusa, confirmó que 
en esta ronda negociadora se 
estudiaron los proyectos de un 
amplio tratado político y una, 
serie de convenios económicos 
entre Moscú y Grozni.

El Gohiemo de 
Tayikistán negocia 
con la oposición 
islámica un Ejército 
unificado

MOSCU. (Efe).; La\í 
ridades de Tayikistán y lo . 
res de la oposición *S 
comenzaron ayer en 
una nueva ronda de 
ciones para formar un J ^j 
unificado. Hace omoo ’ 
presidente de Tayikis > 
malí Rajmónov, y el 
la Oposición Unificada W. 
(OUT), Said Abdula Nu,Pj^ 
taron en Irán que la 'j^gas 
participación de ^^s 
opositoras en todos 
de poder del P^?^^® lacreé' 
30 por ciento, asi com ^g 
ción de una comisión 
reconciliación. ^„nciaciO'

Sin embargo, las ^ pot 
nes se ven ensomb j^j^^os 
el agravamiento ®" ciento’ 
días de los enfren* JI, 
entre el Gobierno y garfa 
islámica, así nomo ^j^ersos 
una de estas partes Y ^^^^.,; 
grupos armados q 
por su cuenta.
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El Albacete Balompié, por decisión 
de sus consejeros, lucirá en sus 
camisetas un slogan en defensa del 
río Júcar en el partido de la 26- 
jornada ante el Barcelona B

lucirá en sus camisetas '‘El Júcar ¡Río de todos!”

DEPORTES

El Alba se une a la
lucha por el Jucar
El Albacete también ha querido poner su granito de arena 
en la lucha contra el convenio expoliador del agua del 
júcar, con el eslogan “El Júcar ¡Río de todos! que lucirán 
ea sus camisetas durante el partido que disputarán ante
el Barcelona B en tierras

Juan CARRIZO

El Albacete Balompié anun
ció ayer, por medio de su pre
sidente Agustín Argandoña, el 
apoyo que a través de la publi
cidad en las camisetas del pri
mer equipo, realizarán de la 
Plataforma Regional en defen
sa del Júcar. Los jugadores del 
Albacete portarán en sus cami
setas la leyenda, “El Júcar ¡Río 
de todos!”.

Esta acción solidaria con la 
citada plataforma se concretá
is en el encuentro correspon
diente a la vigésimo sexta jor
nada que el Albacete disputará 
nnte el Barcelona B.

El Albacete tiene firmado 
nn convenio con la Caja de 
Estilla-La Mancha para lucir 

publicidad en los partidos 
w Carlos Belmonte, teniendo 

■ ertad para lucir otro sponsor 
P®’^^os fuera de casa.

Agustín Argandoña presi- 
p?^®. ^^^ Albacete presentó 

iniciativa, “con ella, el 
^5^^^ Balompié, como un 

de Castilla-La 
‘ ncha, quiere contribuir con 

°^ organismos, asocia- 
. es, plataformas, etc., a 

pulsar y dar a conocer fuera 
nuestra región un mensaje 

U ^^^^ partidarios todos 
* ^‘®"®s, independien- 

nte de sus ideas políticas”. 
Alho^^^ adelante indicó, “el 
dad Balompié como enti- 

^e todos los C de esta
® decisión, quiere hacer 

t^dos los ciudadanos 
ten’ W ^^^ ellos se sien- 
i^n ’^^dos y solidarios 
«líDOrth ^^ el ámbito 
Hén °’ ^^^^ entidad tam- 
Por he ^^^^entra sensibilizada 
’^nosK^^ intereses 

agregó, decisión ^’ ^a^és de esta 
^^^ qué pretendemos, otra 
Étiva ® herimos a esta ini- 
•odos” ^^^ también es de

"''dativa rancio que, de esta 
l^to pi - ^ran conocedores, 

Comun^S^Í "^® ^e la Junta 
^^•^cha ^^ CastillaLa

“«d. Juan Garrido, del

club manchego signifícó que “el Albacete quiere contribuir 
con todos los organismos, asociaciones, plataformas etc., 
a impulsar y dar a conocer fuera de nuestra región un 
mensaje del que son partidarios todos los albaceteños, 
independientemente de sus ideas políticas”.catalanas. El presidente del

El Albacete Balompié también quiere ayudar a la lucha por el agua del Júcar. JOSE LUIS

5

^ljucar
mío de todos!

que dijo que cuando fue infor
mado de la referida iniciativa, 
“se sintió emocionado”.

Agustín Argandoña significó 
que se había tratado de buscar 
un “slogan” que no motivara 
ningún tipo de polémica polí
tica o religiosa como así lo pro
híbe la normativa de la Liga 
de Fútbol Profesional. “Tan 
sólo hemos tratado de buscar 
un slogan que llamara la aten
ción”, indicó el presidente del 
Albacete.

Cuestionado si está iniciativa 
sólo será efectiva en el partido 
contra el Barcelona B, Argan
doña dijo que “inicialmente 
sólo será en este partido, pero 
posteriormente tomaríamos la 
decisión de continuar o no con 
esta idea”.

Argandoña: “El equipo va 
^ un poco a empujones”

Respecto a la marcha deportiva del primer equipo, el 
presidente del Albacete comentó ayer que “la opinión del 
consejo es que el equipo va un poco a empujones y que cuando 
tiene que dar el golpe definitivo para estar entre los tres 
primeros no lo ha dado hasta ahora”. De todas formas, Agustín 
Argandoña señaló estar “animado, después de sumar tres 
puntos ante el Ecija, en donde lo mejor del partido fue la 
victoria. Esperamos que pueden rematar ese triunfo este 
domingo frente a Osasuna y por lo menos colocamos ahí arriba. 
Todavía falta muchísimo y estoy convencido que la liga se 
va a decidir entre cuatro equipos, que van a ser el Mérida, 
el Salamanca, el Mallorca y el Albacete. Entre estos cuatro 
estarán los dos ascensos y la promoción”.

Retraso en las obras.

Ligero retraso en 
las obras de la 
Ciudad Deportiva

Agustín Argandoña 
comentó ayer que las obras 
de la Ciudad Deportiva del 
Albacete han sufrido un 
pequeño retraso, por lo que 
ya se han pedido explica
ciones a la empresa cons
tructora. Al parece este 
retraso viene provocado por 
las intensas lluvias caídas 
sobre la ciudad y que impo
sibilitaron que se pudiera 
cumplir el plan de obra 
programado.

“Esperamos que ese des
fase se pueda recuperar ya 
que nos preocupa el avance 
de la obra por la siembra 
del césped, que tiene que 
realizarse a finales de abril 

^o principios de mayo. Por 
eso se deben agilizar las 
obras”, comentó el presi
dente.

Argandoña señaló que el 
pasado lunes convocó a la 
comisión tripartita que se 
encarga del seguimiento y 
control de las obras de la 
Ciudad Deportiva para 
poner en conocimiento de 
la misma este retraso en las 
obras y tratar otro tema 
importante.

“Solicitamos que el 
A.yuntamiento informe 
sobre todo el abastecimien
to de aguas y alcantarillado 
que tiene que llegar a la 
Ciudad Deportiva porque 
tememos que lluvias espo
rádicas, si no existen esos 
desagües preparados y 
conectados, puedan provo
car más retrasos en la rea
lización de las obras”, dijo.

Respecto a la figura de 
director de la Ciudad 
Deportiva, sobre la que 
muchos rumores están sur
giendo últimamente, el pre
sidente del Alba señaló que 
“no es el momento de pen
sar en eso, que es un asunto 
a trabajar entre el Albacete 
y el Ayuntamiento” pero 
dejando claro que “la idea 
del Albacete es que el direc
tor de la Ciudad Deportiva 
sea un hombre del club”.
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Lx)s Pequeños Accionistas, críticos.

Los Pequeños 
Accionistas califican 
al Ayuntamiento de 
“ineficaz” y 
“negligente”

C.G.

Esta noche, nuevo amistoso contra los noruegos a beneficio dei futbol base.

Helguera: “Es pronto para saberlo, pero si tengo que esperar para reaparecer, Io haré”

Esta noche, amistoso 
contra el Brann noruego

Cristóbal GUZMÁN

El Albacete Balompié dis
puta esta noche un encuentro 
amistoso contra el equipo 
noruego del Brann. El partido 
comenzará a las nueve de la 
noche en el estadio Carlos Bel
monte y los beneficios será 
destinados al fútbol base.

El partido Servirá para que 
los jugadores que no suelen 
entrar en los planes de García 
Remón disfruten de minutos, 
así como algunos jugadores 
cedidos en otros equipos como 
Luis Helguera y Alberto.

51 Brann, que ultima su pre
paración en la costa levantina, 
es el representante noruego en 
la Recopa de Europa, clasifi
cado para los cuartos de final 
en los que se verá las caras 
con el Liverpool (al que por 
el momento no ha eliminado) 
después de haber dejado en 
la cuneta, entre otros, al PSV 
Eindhoven holandés. Este 
equipo está entrenado por Jan 
Hansson y cuenta con once 
internacionales, al menos 
según reza la relación facilitada 
ayer por el Albacete Balompié.

Por su parte, la primera 
plantilla del Albacete Balom
pié entrenará esta mañana a 
partir de las 10,30 de la maña
na en el Campo de la Fede
ración. Ayer lo hizo en doble 
sesión en la que participaron 
todos los jugadores salvo Die
go, que se perderá el partido 
contra el Osasuna por sanción 
y al que se ha dado descanso.

Iván Helguera participó ayer 
en el entrenamiento al mismo 
ritmo que sus compañeros, y 
no es descartable que puede 
estar disponible para el domin
go aun con las precauciones 
necesarias. Iván manifestó a la 
conclusión de la sesión: “Me 
he encontrado muy bien y la 
rodilla no me duele para nada, 
aunque es lógico que esté un 
poco bajo físicamente. Tengo 

Nofíu: “Quiero quedarme en el Albacete B 
porque la gente es muy atenta conmigo”

C.G. Sociedad”.

Nofiu Adepoju sigue entrenando con el Alba
cete B. El jugador nigeriano, hermano del juga
dor realista Mutiu, fue requerido ayer por algu
nos medios de comunicación que se interesaron 
por sus evoluciones.

Nofiu, que la semana pasada jugó en el par
tidillo de los jueves, dijo ayer que no le impre
siona la dureza de los entrenamientos. “El fút
bol es eso, y ya me he acostumbrado a esas 
cosas. En Nigeria también jugamos muy duro”, 
dijo.

Como jugador, Nofiu no quiso autodefinirse, 
pero relató su trayectoria: “En 1993 jugué en 
la selección subT7 de Nigeria, y luego estuve 
en el Nepa FC de mi ciudad. Estando alí, 
mi hermano me llamó para ¡rme con él en 
el Rácing, club en el que estuve entrenando. 
Intenté firmar con ellos, pero al final no se 
produjo porque mi hermano se fue a la Real

un poco de temor por la rodi
lla, pero estoy contento”.

Duda para el dominso

El centrocampista cántabro, 
sin embargo, señaló que “es 
todavía pronto para saber si 
puedo estar contra el Osasuna, 
tengo muchas ganas de jugar 
pero según cómo evolucione y 
vea el míster el estado de la 

rodilla, entraré o no en la con
vocatoria. Si veo que no tengo 
ningún problema, no dudaré 
en decírselo al entrenador pero 
si hay que esperar, se espe
rará”.

Sobre el encuentro del pasa
do domingo en Ecija, Iván Hel
guera lo valoró así: “No hici
mos un buen partido pero 
sacamos los tres puntos, que 
era lo importante”.

' Mutiu, hermano y representante

Su llegada a Albacete se produjo “porque 
mi hermano habló con ellos para probar e inten
tar enseñar mis cualidades en el Albacete B”. 
Preguntado por la posibilidad de enrolarse en 
el equipo de Yoyo, Nufiu se mostró optimista. 
“En San Sebastián ya jugué en un equipo de 
Preferente para no perder la forma, y ahora 
querría hacerlo en el Albacete B porque aquí 
la gente es muy atenta y me gusta mucho estar 
aquí”, señaló, para agregar: “A ver si la suerte 
me acompaña”.

Nofiu, nigeriano, ha hecho muy buenas migas 
con Moussa Yahaya, nigerino, y ayer bromeó 
sobre el particular. “Somos muy buenos amigos 
porque Nigeria y Níger son vecinos. Desde mi 
país se puede ir andando al suyo porque está 
muy cerca”.

La junta directiva de la 
Agrupación de Pequeños 
Accionistas emitió ayer un 
comunicado en el que criticó 
la actitud del Ayuntamiento 
sobre la ampliación del estadio 
Carlos Belmonte.

La Agrupación explica que 
hace año y medio el alcalde 
y el concejal de Deportes “con
sideraron viable y asumieron 
el compromiso” de apoyar el 
hundimiento del terreno de 
juego y el acercamiento de los 
goles para, a continuación, 
levantar un nuevo graderío de 
Preferencia. “La ineficaz acti
tud del Ayuntamiento en esta 
materia ha vuelto a provocar 
que nos pille el toro, que no 
se sepa cuál es la reforma que 
se va a emprender en el esta
dio, y que si antes del comien
zo de la próxima temporada 
no están terminadas las obras, 
el Albacete Balompié sea des
cendido de categoría”, roza 
una parte del comunicado.

Los Pequeños Accionistas 
creen que el equipo de gobior 
no está actuando “con neg 
gencia y falta de racionan a - 
colocando el carro por de a 
de los bueyes”, y propugn 
el hundimiento del terreno 
juego. Entre otras razo , 
explican que el 
aportar entre 130 y 150 
nes de pesetas en un esudi 
que no es suyo, inversión M 
quedará para siempre 
ciudad y tiene Qrie^^^ « lo 
lizada antes de septiem > 
que propiciará “que se p 
en su mayor parte c^^, je 
proceda a la segunda, 
ampliación del campo . ^^

Además, esta Agrup j 
opone a los ^yjer- 
por su mala visibilida , j^^ 
te del encarecimiento 
localidades al aumentó 
tes de los goles, el no ^^^g 
del aforo del 
de presión sobre jugado’ 
y de ánimo sobre J » jg 
íes" si no se acer« ^, 
al campo, y el tacto ^^^^¡^ 
mico (“el hundimi n jg 
170 millones y la ^“ opugna 
350"). Por »>««“’*Ioí> 
que se adelante U en
de un estadio de a 
el campus universi
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La cabeza de la Lisa de fútbol aficionado se la disputan vanos equipos

La Liga Local de fútbol 
sala sigue igualada

LT

La Liga Local de fútbol sala 
llegó a su 17® jornada en la 
División de Honor, con los 
siguientes resultados:

Frenos Garmo, 3-La Toba 
Ayna, 4.

Reyfer/Casa del Campo, 
3-Seguros Equitativa, 6.

Radio Chinchilla, 1-El Dia
mante Azul, 3.

Núñez y Cañadas, 0-Alba
cete FS “B”, 1.

Restaurante La Vidriera, 
7-Asisa, 4.

Frigoríficos Morales, 4-Re- 
creativos Moreno, 1.

La clasificación está encabe
zada por El Diamante Azul (37 
puntos), seguido por Restau
rante La Vidriera (36), Seguros 
Equitativa (35), Asisa (32), 
-I-Visión/Restaurante El Fogón 
y Recreativos Romero (26), 
Albacete FS “B” (19), Núñez 
y Cañadas y La Toba Ayna 
(18), Reyfer/Casa del Campo 
(17), Radio ChinchiUa (14), 
Frigoríficos Morales (9) y Fre
nos Garmo (8).

Primera División
Los resultados fueron éstos: 
Mangos Rodenas, 5-Rest.

Alfaro/Bar Verónica, 4.
Visión Díez Núñez, 0-Mo- 

tilleja, 3.
Pinturas Juance/C. Jamaica, 

4-AE Avance/Bar Tijuana, 0.
Hostal El Júcar, 10-Val 

General, 6.
Residencial San pablo, 2-Sex 

Factory/Trans. Toledo, 3.
Muebles César, 11-Acapulco 

Bar, 7.
La clasificación está encabe

zada por Hostal El Júcar (38

ALBACETE BALOMPIE, 
S.A.D.

Jueves 27/02/97 - 21.00 horas 
ALBACETE BALOMPIE,

S.A.D.-BRANN DE NORUEGA

PRO-AYUDA FUTBOL BASE

ALBACETE BPIE.

CLUB SK BRANN DE NORUEGA

PRECIOS POPULARES. SRES. ABONADOS 
ENTRADA ESPECIAL Queda terminantemente 
prohibido pasar cámaras de vídeo al interior 

del campo • Funcionarán los tornos

VENTA DE LOCALIDADES ABONADOS Y NO ABONADOS: 
JUEVES DE 11.00 A 14.00 Y DE 17.00 A 21.00 HORAS EN 
LAS TAQUILLAS DEL ESTADIO.

PREFERENCIA ABONADOS NO ABONADOS
ADULTO 500 800
JUB/MAYOR 62/JUV. 400
NIÑO 200 400
TRIBUNA MARCADOR
ADULTO 500 800
JUB/MAYOR 62/JUV. 400
NIÑO 200 400
MARCADOR
ADULTO 400 600
JUB/MAYOR 62/JUV. 300
NIÑO 100 300
GOLES
ADULTO 300 500
JUB/MAYOR 62/JUV. 200
NIÑO 100 200

1

El fútbol sala local sigue deparando campeonatos interesantes.

puntos), seguido por Pinturas 
Juance/C. Jamaica (33), Resi
dencial San Pablo y Val Gene
ral (29).

Segunda División
Tras 14 jomadas, el líder en 

el Grupo I es Ten Boys (34 
pimtos), segundo Llamas Vere
da FS (30), y tercero Inver- 
capital Mancha (23).

En el Gmpo II, el líder es 
Calzados Feria (39 puntos), 
seguido por Hermanos Auñón 
(36) y Mesón El Lomo (25).

Tercera División
Se han disputado 11 joma

DEPORTES

das de Liga, y comanda la cla
sificación CD Simpsons/Liétor 
FS (30 puntos), seguido por 
Zona A (27) y Renault/López 
Espejo (19).

Fútbol aGcionado

Se disputó la 19® jomada 
con estos resultados:

Café Bar Fiesta y Paz, 3-Pub 
Triángulo, 0.

Hotel Florida,, 5-Restauran- 
te La Parrilla, 0.

Deportes Líder, 3-Publici- 
dad Ottomat, 3.

ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

ENCUENTRO AMISTOSO 
PRO-AYUDA FUTBOL BASE 

JUEVES - 27 - FEBRERO 1997 
A las 21’00 horas

Tejares-10, 3-Jóvenes Provi
da, 4.

Café Bar Triana, l-La Ala- 
cenica Parque Sur, 2.

Autoescuela paños, 2-Penko 
Balompié, 5.

Bar Badía/Talleres Mancha, 
1-Autoescuelas Avance/Rá- 
cing, 4.

Pub Coronas/Bar Chaflán 
Jesús, 11-Café Bar Campus, 0.

Lidera la clasificación Café 
Bar Fiesta y Paz (45 puntos), 
seguido por el Pub Coro
nas/Bar Chaflán Jesús (44) y 
Hotel Florida (39).

Jueves, 27 
_______________ Febrero de 1907

El Motor Club 
Albacete celebró su 
tradicional 
“Rodada”

ÍÍ

El pasado domingo tuvo 
lugar la tradicional Rodada del 
Motor Club Albacete, que con
tó con la colaboración del Cir
cuito de velocidad.

La Rodada fue un acto no 
competitivo, estando reserva
da, como es habitual, a los 
socios y colaboradores del 
Motor Club, que disfrutaron 
de un buen ambiente favore
cido por las agradables con
diciones meteorológicas.

Hubo grandes motos de 
carretera, trail, ciclomotores, 
coches, e incluso una “mini- 
bike”. Los organizadores dis
tribuyeron los vehículos en dis
tintas tandas que, sucesivamen
te, fueron tomando contacto 
con la pista.

Como colofón a la fiesta, se 
ofreció un aperitivo a todos los 
invitadós entre los que desta
caban algunas personalidades 
de la política, de las fuerzas 
de orden ■ público y medios 
sanitarios de nuestra provincia 
y algunas limítrofes como Ciu
dad Real.

Aprovechando esta reunión, 
el nuevo presidente del Motor 
Club Albacete, José Luis Abie
tar, hizo entrega de una placa 
al anterior mandatario, Rafael 
Pla, a modo de presente sim
bólico “por la labor que ha 
desarrollado por este deporte 
que merecía un mayor reco
nocimiento”.

Exito del judo 
albacetense en el 
Cto. Regional 
sub’21 y sub’19

Se celebró en San Clement 
el Campeonato Regional “ 
Judo sub’21 masculino y suD i> 
femenino con la P^dicipa^'^ 
de los gimnasios Fuji-Yam 1 

Davinci de Albacete.
En categoría mascullé 

obtuvieron los tres pn^ 
puestos en 60 kilos Cari® « 
Bielsa, Enrique Serrano y 
García (Fuji-Yama), y 
kilos Emilio J. vernal Y 
Mariano García 71 
Jorge Sotoca (Davinci). 
kilos fue primero 
Mochón (Fuji-Yama), 
kilos fue tercero Enjique 
(Fuji-Yama), en 86 
segundo Ricardo Aba ( ^^ 
ci), en 95 kilos foe p ^^ 
Félix López 
más de 95 kilos fu | ya. 
Luis Angel Cánovas (

En categoría femenina con^ 

siguieron la victoria en ^^^_ 
Susana Haya y en 5 ^¡.^^ 
triz Haya (Da^ia). ^^^j^ 
segundas en 48 ki 
Haya (Davinci) ^^«««1 

Lorena v.-ins Get”^ 
y terceras en 56 w (pu. 
Tébar y Beatriz Amat 

ji-Yama).
Se clasificaron |»w ¿, di 

Nacional diez 1 ^gjcij- 
ambos gimnasios, 
linos y tres femeninos.
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Correa y Dutuel, 
sensibles bajas para 
Racing y Celta en 
su enfrentamiento
copero

C
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lotor 
^bié- 
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.afael 
sim- 

e ha 
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reco-

^ve estadios disponen de instalaciones que responden a la lesislación visente

violencia deportiva: 11
expedientes para Albacete

SANTANDER (Efe).- El 
uruguayo Femando Correa, por 
sanción, y el francés Daniel 
Dutuel, con gripe, son las prin
cipales bajas respectivas del 
Racing de Santander y el Celta 
de Vigo para el partido de los 
cuartos de final de la Copa del 
Rey que se disputará hoy en 
el Sardinero.

Además de Correa, el entre
nador del Racing Marcos Alon
so tampoco podrá contar con 
los lesionados Alvaro, Villabo
na y Sánchez Jara.

Él equipo cántabro afronta 
este primer asalto hacia las 
semifinales de la Copa con 
ausencias en todas sus líneas, 
aunque la regularidad mostrada 
por el equipo y el buen ren
dimiento de quienes vienen 
supliendo las bajas, hacen que 
técnico y jugadores se muestren 
moderadamente optimistas 
ante esta eliminatoria.

El centrocampista francés 
Daniel Dutuel, uno de los hom
bres en mejor forma de la plan
tilla céltica, será la gran ausen
cia en la alineación del equipo 
gallego.

Tampoco figuran Ratkovic y 
Berges, todavía no recuperados, 
y, por decisión técnica, Villa- 
nueva, Lakabeg, Moisés, Prieto 
y Aguirretxu.

La nota positiva es la vuelta 
del peruano Cherno del Solar, 
tras dos meses en el dique seco, 
aunque se cree que todavía no 
está a punto para afrontar los 
90 minutos completos.

lente 
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Wrid (Efe).- Toledo, 
®»is expedientes, está por 
^ de Albacete, con once, 

por delante en su mon- 
® económico, ya que para 

j^misión contra la Violen- 
®® os Espectáculos Depor- 

los expedientes albace- 
han supuesto 75.000 

^ y los toledanos 90.110 
*las.

es la provincia en 
F la Comisión contra la 

acia propone más sancio- 
^^^ ^^^^ propuestas 
®® ^^^ expedientes 

Pnr 5^^5^ y aficionados.
detrás de Madrid, aun-

que a considerable distancia, 
figuran Barcelona (55 propues
tas de sanción), Sevilla (49), 
Zaragoza (40) y Asturias (25).

La Comisión propuso en 
total 503 sanciones (frente a 
las 603 de la campaña 94-95) 
y se abrieron 481 expedientes, 
de los cuales 377 ya están 
resueltos.

La irregularidad más habi
tual que se les imputa a los 
clubes se refiere a los defectos 
en los controles de acceso, que 
permiten a los aficionados 
introducir en el campo objetos 
peligrosos.

Por otra parte, nueve esta-

dios de fútbol disponen actual
mente de instalaciones en la 
que se pueden aplicar por 
entero los planes de Evacua
ción, Autoprotección, Protec
ción contra Incendios y Segu
ridad que establece la legisla
ción, según la documentación 
aportada ayer por la Liga Pro
fesional al Pleno de la Comi
sión Antiviolencia.

Se trata del Municipal de 
Mérida, Balaidos (Vigo), Nue
vo Vallecas (Madrid), El Sar
dinero (Santander), Anoeta 
(San Sebastián), José Zorrilla 
(Valladolid), La Romareda 
(Zaragoza), Multiusos San

Lázaro (Santiago) y El 
mántico (Salamanca).

Hel-

Las obras de adecuación 
están finalizadas, salvo en lo 
que respecta a la conversión 
de gradas de pie en gradas de 
asiento, por solicitud de mora
toria, en San Mamés (Bilbao), 
Carlos Tartiere (Oviedo) y 
Sarriá (Barcelona).

En proceso de finalización 
de instalaciones técnicas figu
ran los campos Heliodoro 
Rodríguez (Tenerife), Camp 
Nou (Barcelona), Santiago 
Bernabéu (Madrid), El Moli
nón (Gijón) y Sánchez Pizjuán 
(Sevilla).

Sorteos jueves y sábados 

100 ptas. 1 apuesta
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INFORMACION: TLF. 51 14 01

Las Palmas recibe 
al Espanyol y no 
quiere despertarse 
del sueño copero

LAS PALMAS (Efe).- Las 
Palmas no quiere despertarse 
del sueño que vive en la Copa 
del Rey y no pierde la espe
ranza de eliminar, como ya hizo 
con el Valencia, a otro equipo 
de Primera División, en este 
caso el RCD Espanyol.

La presencia de Miguel 
Angel y Simionato en la ali
neación inicial serán las prin
cipales novedades del equipo 
amarillo. Miguel Angel ocupará 
el puesto del argentino Walter 
Pico, a quien el técnico con
cedió descanso, y Simionato 
jugará en lugar del sancionado 
Axier.

Por su parte, el Espanyol 
afronta el partido con la men
talidad de tomarse un respiro 
que le descargue de la presión 
que vive en la Liga. Tanto los 
jugadores como el cuerpo téc
nico están convencidos de que 
un triunfo, pese a que el rival 
milite en Segunda División, 
puede darles la moral suficiente 
para iniciar la deseada recupe
ración en la Liga.

La teórica superioridad de 
los catalanes ha convertido el 
partido en el banco de pruebas 
ideal para que Vicente Miera 
esboce el nuevo Espanyol, con 
el que piensa combatir el fan
tasma del descenso.
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El técnico albaceteño dirísió su primer entrenamiento con el Sevilla

Julián Rubio: “No 
voy a cortar cabezas”

SEVILLA (Efe).- Julián 
Rubio, nuevo entrenador del 
Sevilla, dijo ayer que no piensa 
“cortar cabezas ni echar a 
nadie”, ya que quiere contar 
con toda la plantilla para tratar 
de salvar la difícil situación en 
la que se encuentra el equipo 
andaluz.

“Para mí todos tienen un 
sitio si realmente así lo quieren. 
Les he ofrecido (a los jugado
res) un carro para que se suba 
el que quiera y se quede fuera 
el que lo desee, pero luego no 
vamos a tener tiempo para 
esperarle”, indicó el preparador 
sevillista.

Aunque Rubio aseguró que 
no tiene “ningún grupo de juga
dores” matizó que “en el filial 
hay gente que está preparada” 
y afirmó que ante el Atlético 
de Madrid sí que jugará alguno 
de ellos. “Creo que está más 
claro agua”.

Entre los jugadores con los 
que cuenta Rubio para dar 
“una inyección de moral” al 
equipo destaca el delantero 
José Mari Romero, al que ya 
dirigió en el equipo de la 
Segunda División B.

“Como en el caso de Raúl, 
por ejemplo, en el filial hay 
jugadores capacitados, como 
José Mari”, afirmó Rubio. “Cla
ro que ahora puede ser el 
momento idóneo, y sin ánimo 
de humillar a nadie y sin ser 
el guerrero del antifaz y de ir 
solo ante el peligro, la inyección 
de moral puede venir de quien 
sea”.

Uno de los problemas que 
el nuevo técnico dijo haber 
encontrado en la plantilla es el 
anímico “más que el físico, 
como todo el mundo está

Julián Rubio, durante su primera sesión con la plantilla del Sevilla.

hablando”. “El mayor problema 
es que como los jugadores no 
están acostumbrados a estar en 
esta situación lo acusan moral- 
mente”, aseguró.

Aunque respetó el trabajo y 
la figura de su predecesor, el 
argentino Bilardo -“respeto 
mucho a una excelente persona 
y además campeón del mun
do”- resaltó que tiene “otras 
ideas” que va a “tratar de llevar 
a cabo con el apoyo de todos, 
y también de los jóvenes”.

La principal preocupación 
del nuevo técnico sevillista ante 
los próximos partidos es “en 
primer lugar” ganar. “Eso es 
urgente, pero mucho más lo es 
ver las posibilidades reales de 
cada uno. Si en Madrid, Valle- 
cas y Valencia se da sensación 
de que se quiere y se puede 
el equipo ganará en un 80 por 
ciento de posibilidades”.

Se mostró confiado de que 
su equipo “sacará tajada” en 
las próximas salidas: “Pienso 
que será así, o va a faltar muy 
poco, lo que quiere decir que 
vamos a comportamos de otra 
manera a la de hasta ahora”.

Aunque afirmó que no había 
puesto condición alguna en el 
aspecto económico para hacer
se cargo de la plantilla. Rubio 
sí aclaró que la puso en el 
aspecto deportivo.

“He elegido mis ayudantes y 
mi forma de trabajar. Por ahí 
no paso, nadie me puede hacer 
ninguna presión para que pon
ga a uno u otro, que entrene 
o viaje a tal hora. Una cosa 
es que estés al servicio del club 
y que te prestes de manera 
incondicional y otra que te 
bajes el pantalón, porque si lo 
haces una vez lo tendrás que 
hacer setenta y siete y yo no 
lo he hecho en mi vida”.

EI presidente anunció un fichaje “de sran solvencia y catesoría”

Grave lesión de Monchu, 
delantero del Mallorca

PALMA DE MALLORCA 
(Efe).- Los médicos del Real 
Mallorca confirmaron ayer que 
el delantero Ramón Suárez del 
Valle, “Monchu”, no podrá 
jugar, como mínimo, hasta 
finales de este año, al sufrir 
una hernia discal, lesión que 
le obligará a ser intervenido 
quirúrgicamente.

El resultado de los análisis 
clínicos a los que fue sometido 
el futbolista, ex jugador del 
Sevilla, ratificó los temores sur
gidos en la institución balear 
en torno a las molestias que 
venía padeciendo “Monchu” 
desde hace un mes.

“Lamentablemente -explicó 
el doctor Onofre Alba- la reso
nancia magnética confirmó que 
Monchu sufre una hernia dis
cal, que le obligará a ser inter

venido y que le apartará un 
mínimo de diez meses de toda 
actividad deportiva”.

El Mallorca, los médicos y 
el propio jugador decidirán a 
qué especialista confiarán la 
operación, y puede que sea 
intervenido en el extranjero.

Monchu empezó su calvario 
el pasado mes de enero, cuan
do en un entrenamiento notó 
molestias en las cervicales. Al 
principio, creyó que se trataba 
de una tortícolis y se sometió 
a un período de descanso y 
rehabilitación. Cuando las 
molestias remitieron, volvió a 
entrenar, pero de inmediato 
notó nuevos e intensos dolores 
en la misma zona afectada.

“Es un duro golpe del que 
espero recuperarme muy pron
to, ojalá lo antes posible”, dijo

1X2: LA QUINIELA DEL DOMINGO L

El Real Madrid, que se mantiene a seis puntos del Barcelona ■ 
jugará en el campo del Espanyol con la mente puesta eñ F 
la victoria, después de la goleada al Oviedo, mientras que 
el Barca tendrá en Tenerife a un equipo que suele derrotar ■ 
a los “grandes”. 1

.1. ATLETICO DE MADRID - SEVILLA.- La buena rach^ 
del Atlético en los últimos partidos y la crisis directiva 
deportiva por la que atraviesa el Sevilla, hace que el resultado^ 
sea favorable para los madrileños (1).

Tendencia signo: 1 (60%), X (20%), 2 (20%)

' .2. LOGROÑES - VALENCIA.- La contundente victoria® 
del Logroñés en el campo del Sevilla y la irregularidad del'S 
Valencia en la actual temporada promete un partido com^^ 1 
plicado, aunque ambos equipos saldrán a por los tres puntos: i 
(1-2). ■

Tendencia signo: 1 (40%), X (20%), 2 (40%) met

J. COMPOSTELA - SPORTING DE GIJON.- Los dos 
equipos, igualados a puntos, tratarán por todos los medios-; 
de no salir derrotados, por lo que un empate es un signo:.
que les puede venir bien a ambos. (X).

Tendencia signo: 1 (20%), X (60%), 2 (20%)

A. TENERIFE - BARCELONA- Partido complicado para 
el Barcelona, porque en el Heliodoro Rodríguez el Tenerife 
no suele dar facilidades a sus adversarios (l-X-2).

Tendencia signo: 1 (33%), X (33%), 2 (33%)

SE' 
lelis: 
te! 
imi, 
ibas 
Kei

.5. ZARAGOZA - VALLADOLID.- El equipo vallisoletano, 
que venció ampliamente a la difícil Real Sociedad y naarchav^ 
muy bien en la tabla, se enfrenta a un desmoralizado Zaragoza,^ ¿ 
muy mal situado y goleado por el Barcelona (2) j ^ j,

Tendencia signo: 1 (20%), X (20%), 2 (60%) • ad,
dlao

.6. REAL SOCIEDAD - ATHLETIC DE BILBAO.- Choquej 
de la máxima rivalidad y ambos equipos muy bien situados]

Andi 
Gol

en la clasificación, por lo que cualquier resultado puede darse. A K 
.Arben este encuentro (l-X-2).

Tendencia signo: 1 (33%), X (33%), 2 (33%)

.7. RACING DE SANTANDER - EXTREMADURA.'^^^ 
equipo santanderino parte como favorito, a^ pesar de 
los extremeños han dado varios avisos en los últimos partí o n

VÍ2C 
aari: 
iabas

el delantero, que, aquejado de 
distintas lesiones desde que el 
pasado verano llegó a Mallor
ca, sólo ha podido jugar siete 
partidos, varios de ellos, sólo 
algunos rninutos.

Bartolomé Beltrán

El presidente del Real 
Mallorca, Bartolomé Beltrán, 
anunció ayer que está dispues
to a contratar a un nuevo 
delantero para sustituir la baja 
obligada de Monchu.

“Le daré (a Víctor) lo que 
pide; será un delantero de Pri
mera División, de gran solven
cia y categoría”, precisó.

Beltrán aseguró que el ficha
je “se realizará sin prisas”, 
mientras que Víctor Muñoz 
indicó que “no hay apuros”.

(1)- 1
Tendencia signo: 1 (60%), X (20%), 2 (20%) > j

.8. ESPANYOL - REAL MADRID.- La derrota del Espa^j 

ante el Extremadura puede influirle en la moral ante el i J 
mientras que el Madrid tratará de mantener los puno 
ventaja que le lleva al Barcelona (2). 1

Tendencia signo: 1 (20%), X 20%), 2 (60%) I

.9. OVIEDO - CELTA DE VIGO.- A pesar de la
que le endosó el Real Madrid, el Oviedo buscara la vi J 
o al menos un empate para mantenerse en la zona V 
de la clasificación (l-X). i

Tendencia signo: 1 (50%), X (30%), 2 (20%)

10. RAYO VALLECANO - DEPORTIVO DE LA
El equipo coruñés, que cuenta con posibilidades para
de Liga tras derrotar al potente Betis, parte como g 
en su visita al campo de Vallecas (2). t

Tendencia signo: 1 (20%), X (20%), 2 (60%) |

11. BETIS - HERCULES.- La primera derrota dei^ J 
fuera de casa ante el Deportivo no parece que vaya j 
mella en su buena trayectoria (1). 1

Tendencia signo: 1 (60%), X (20%), 2 (20%) 1
12. LEGANES - SALAMANCA.- Por la by^"^ í^gSorl 

de ambos equipos y por sus victorias en la joma l 
se puede prever un empate (X). I

Tendencia signo: 1 (20%), X (60%), 2 (20%) |

13. ALMERIA - VILLARREAL.- El Alm»^ ® je 1 
casi al descenso si no lo remedia, tratará al 1
perder puntos frente al Villarreal (X-2). 1

Tendencia signo: 1 (40%), X (20%), 40%)

14. EIBAR - MALLORCA.- El equipo g“iP'^®^’incH 
recibe en casa al líder, por lo que el pronos ic | 
(l-X-2). , 1 

Tendencia signo: 1 (33%), X (33%), 2 (33%) 1 
muy j15. LLEIDA - BADAJOZ.- El equipo extremeno^^^^ J 

situado en los puestos de arriba, parte corno i 
a que juega fuera de casa (2). | 

Tendencia signo: 1 (20%), X (20%), 2 (60%)
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¡Betis superó a un Rayo inocentón.

Kiko levantó a un Atlético que había desahuciado Pizzi

Goles y emoción en el 
Bar^a-Atlético (2-2)

# ¡1 Betis se acerca un poco 
1 lás a las semifinales (2-0)

para.:
erife;

taño, 
ircha. 
R;

SEVILLA (Efe).- 2, Real 
tris: Jaro, Olías, Ríos, Jarni, 
teds, Bjelica (Cañas, m.77), 
rai, Finidi (Márquez, m.67), 
te (Josete, m.85), Alfonso 
Pier.
0, Rayo Vallecano: España; 
ite, Muñiz (Ameli, m.56), 
tón González, De Quinta- 
i José Mari; Alcázar, Eze-

• mel, Moreau; Klimowicz (Ab- 
■ dlaoui, m.61) y Radchenko 

3que, tadrijasevic, m.77).
ados; Goles: 1-0: Min. 12. Sabas. ados
iarsei •(): Min. 80, Alfonso.

; Arbitro: Iturralde González 

I

Vizcaíno). Mostró tarjeta 
varilla a De Quintana (m.24), 
*^has (m.25), José Mari 
“•^l), al banquillo rayista 
<•51), Martín González 
<51), Olías (m.73).
Comentario: El Betis se 

idefci

^rcó a su novena semifinal 
la Copa del Rey al vencer 

‘“ayo Vallecano, )or 2-0, en 
“partido de poca calidad y 

mantuvo la emoción en 
' i'iarcador hasta el último 
^cnto.
Ca baja del brasileño Guil- 

'^ <®e, que ni siquiera viajó 

a Sevilla, -reservado por Zam
brano para la Liga- recortó las 
posibilidades ofensivas de un 
Rayo inocentón que tan sólo 
en el segundo periodo dio sen
sación de conjunto y desorien
tó algo a los béticos.

Los primeros cuarenta y cin
co primeros minutos fueron de 
iniciativa de los verdiblancos 
ante un rival que arriesgó poco 
y que evidenció sus carencias 
ofensivas. El gol de Sabas, a 
los 12 minutos, al cruzar por 
bajo a la salida de España, tras 
pase de Alfonso, dio serenidad 
al juego de los béticos, quizás 
más de la deseada por Serra 
Ferrer.

El segundo periodo fue de 
características similares, aun
que poco a poco el Rayo fue 
cobrando ambición y la salida 
a la cancha del marroquí 
Abdellaoui dio una mayor pro
fundidad a los vallecanos.

Sin embargo, Alfonso, en el 
minuto 80, al aprovechar un 
mal despeje de la defensa a 
falta lanzada por Jarni, puso 
las diferencias casi insalvables 
para los rayistas.

MADRID (Efe).- 2, Atlético 
de Madrid: Molina; Aguilera, 
Santi, Prodan, Toni; Caminero, 
Bejbl (Roberto, m.92), Simeo
ne, Pantic; Kiko, Esnáider (Bia- 
gini, m.64).

2, Barcelona: Vitor Baia; 
Abelardo, Nadal, Couto; Popes- 
cu, Guardiola; Luis Enrique, 
Amor, Sergi; Figo; Pizzi (Oscar, 
m.88).

Goles: 1-0: m.19: Simeone 
cruza el balón tras dos fallos 
de defensas barcelonistas al 
intentar despejar un saque de 
esquina. 1-1: m.43: Pizzi, de 
penalti cometido por Prodan 
sobre Figo. 1-2: m.64; Pizzi, de 
cabeza. 2-2: m.73: Kiko, a la 
media vuelta cruza el balón.

Arbitro: Mejuto González 
(comité asturiano). Amonestó a 
los atléticos Toni (m.38) y Bejbl 
(m.84) y a los barcelonistas 
Figo (m.21). Couto (m.34)

Comentario: Dos goles del 
hispano argentino Juan Anto
nio Pizzi ponen en peligro la 
continuidad en la Copa del 
campeón, el Atlético de 
Madrid, gris hasta que recuperó 
la esperanza por medio de 
Francisco Narváez Kiko, autor 
del gol del empate.

Sin Ronaldo pero con Pizzi. 
Sin juego, pero con Kiko. Entre 
la efectividad del hispano 
argentino y la genialidad del 
gaditano, la eliminatoria quedó 
pendiente de veredicto en el 
Camp Nou.

En un equipo con la nómina 
de centrales más amplia de 
Europa, fue de nuevo un error 
encadenado en esa zona el que 
propició el tanto de Simeone, 
tras un saque de banda que no 
acertaron a despejar ni Abe-

1

El partido entre rojiblancos y azulgranas resultó muy vistoso.

lardo Fernández, ni Miguel 
Angel Nadal, ni el portugués 
Femando Couto.

El Barcelona, sin su cuota 
brasileña, tuvo que agarrarse a 
la clarividencia de José Guar
diola y de Luis Figo. Entre 
ambos fueron encerrando al 
Atlético y. una internada del 
portugués provocó el penalti 
del rumano Daniel Prodan, eje
cutado con acierto por Juan 
Antonio Pizzi (m.42).

El conjunto de Robson, que 
pudo incluso adelantarse con 
un postrer remate de cabeza 
de Couto, ligeramente desvia
do, volvió a llevar el juego a 
su terreno, con el defensa por
tugués como centro de las iras 
rojiblancas, tras una dura entra
da que hizo que brotase sangre 
de una pierna de Simeone.

Con Caminero, el yugoslavo

Pantic y el argentino Esnáider 
inoperantes, el Atlético fue 
diluyéndose en el ritmo impues
to por el Barcelona. Tanto que 
cuando quiso darse cuenta 
debió luchar contra un marca
dor adverso gracias al “guante” 
de Guardiola y a la tremenda 
efectividad de Pizzi, que con
virtió en gol, de cabeza, un pase 
del centrocampista.

El gol rompió al Atlético, 
pero el Barcelona fue poco 
ambicioso, cuando tuvo la eli
minatoria en su mano y no con
tó con Kiko Narváez.

El delantero gaditano levantó 
a su equipo del suelo con un 
precioso tanto a la media vuel
ta, que devolvió la fe a sus com
pañeros. Marcó Kiko y comen
zó a llegar el Atlético, que con
cluyó el partido metido en el 
área barcelonista.

VAi
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o Por sólo 100

pts/día

APADRINA un niñofeí
íS

í

o Deseo más información sin 
compromiso
□ Deseo apadrinar_ _ niños

Nombre

Apellidos,

IfVIDAESIÁENTUSMANO
Dirección

Población

Provincia
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J

del Tercer Mundo Entidad Oficina

19
Cuenta

FUNDACIÓN INTERVIDA
C/Salud, 17 28013 Madrid

Tel. 902-19 19 19
Fax 91-521 33 00
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5 Tela de araña

fW.. M romano Reoaia
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INMOBILIARIA 
GOMEZ-TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL, 21? A. TELF. 52 39 92

Letras desordenadas

G Q
M

D

B

G Z
U

E 
U

C 
R 
R

U 
O

M 
N 
R

U 
R

L 
O 
S

U 
R 
E 
E 
N R 

O 
E 
F

R 
M

m

Z

U

0U

(1) Roedores,

O ui 0

M 
P 
U 
O

S

Ñ

SOLUCION

R 
0

H 
H

0 
R 
0 
H

P 
G 
J

Solucion al flechagrama

HUTOYAWE LOP
U 
G 
E 
B 
O 
O E 

L 
J 
E 
N 
U 
U 
X

N 
A 
M 
E 
C 
0 
0

C
 

Ul

N 
O

0 
K

W

E 
O

N

T

Z

C 
1 
0 
E 
1 
0 
A 
A 
0 
A

U 
L 
E 
0 
A 
N 
G 
S 
K 
G 
Z 
W

G 
S

N

o 
A

E 
A 
0 
0 
A

G

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

1 3 S I /\ 0 3 3 a
1 v O M 3 3 V 3 v

S S S I V 3 a V o
T 0 V X M 0 V

N 0 o 0 X 3 0 X i M
S 0 N V a 3 T 0 X

S W V 3 v 3 n V 3
3 a 0 a 0 X 0 X V
□ 0 S l w 0 o M 0 O

S V 1 1 3 3 0 a O
3 I T n V 0
0 S T 0 S V a V a

_O_ V 3 S ^ V 1 1 v
V a I

I 0 V Z 
V d 0 1 
0 M V X

0 
3 
I 
I

X I 
n z 
n o

n D 0 
von

fti v 
A I

T 
r 
o 
d

I d 
3 1
I H
I H

0 A 
x 0

V X n 
00 Z V T N V

V 0 0 X I 3 d W V Hl I
3 X I X^ r T 0 H T 0 d
X S 3 N 0 T T TT 0 3 ^,
V 0 0 I 3 la 0 d
0 N I M V V n V i 0
1 V 3 I- t 1 3 3ir s n
N 0 X T V V N a a 3 V d
T 3 X 0 N H (T x rt 0^W« 3 W
S T 0 N I n O V A n 0 1 1 3 A
0 n u 3 d 0 T 3 M V A 0 X n H

Compre su local-almacén por menos de 
lo que paga de alquiler 250 mts. por 
9.500.000 ptas.

Vende piso zona Escolapios: 4 dormitorios, 
salón, cocina, 2 baños, calefacción central, 
ascensor, vistas Teodoro Camino y Parque. 
14.500.000.

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Sus proyectos seguirán el pro
ceso evolutivo esperado.
AMOR.- No sea tan cruel con la persona 
amada y le le hable con esa aspereza.

LIBRA
SALUD.- Muy buena.

Hl TRABAJO.- Para poder llevar a cabo el 
proyecto que tiene en mente deberá esta
blecer un plan.
AMOR.- No haga caso a un amigo celoso.

TAURO
r SALUD.- Debería hacer más ejercicio.

TRABAJO.- Gracias a su admirable espí- 
* rítu de lucha, nadie logrará vencerle.

AMOR.- Hable abiertamente con la per
sona amada y no oculte sus sentimientos.

ESCORPION
SALUD.- Sigue tenso.
TRABAJO.- Hay magníficas perspectivas 
en el trabajo, que le darán un gran impulso. 
AMOR.- Una llamada telefónica impre
vista le sorprenderá gratamente.

GEMINIS
SALUD.- Buena.

^ TRABAJO.- Deberá realizar algún gasto; 
más adelante recuperará su inversión.
AMOR.- Muéstrese comprensivo en este 
terreno; todo irá perfectamente.

J^^ SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Jomada agotadora.
AMOR.- Ausencia temporal de la persona 
amada.

CANCER
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Los contactos con el extran
jero podrían resultar muy productivos.
AMOR.- Complicación sin importancia.

CAPRICORNIO 
y r SALUD.- Dolores de tipo reumático.

TRABAJO.- No adopte una actitud exce- 
sivamente rígida en el trabajo.
AMOR.- Analice bien sus sentimientos si 
no quiere cometer una imprudencia.

¿¡^£^ ^^^
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Algo que ambicionaba hace 
tiempo se hará realidad.
AMOR.- Noticias inesperadas de la familia.

,J^ ACUARIO
SALUD.- Procure pasear más.
TRABAJO.- No siga consejos interesados 
que podrían entorpecer su trabajo.
AMOR.- No sea terco y escuche los con
sejos de su familia.

VIRGO
'f\^^’-^ SALUD.- Mejor que en días pasados. 

TRABAJO.- Se sentirá satisfecho y mos- ' 
trará voluntad de realizar un buen trabajo. 
AMOR.- Deje libertad de acción a su 
pareja.

PISCIS
SALUD.- Muy buena.
trabajo.- Prepárese a trabajar duro los 
próximos días si no quiere estropear las 
cosas después de tanto esfuerzo.
AMOR.- Le están complicando la vida.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán sensuales, agresivos y valientes. Triunfarán en la vida y vencerán fácilmente 
a sus enemigos. Alcanzarán fama y dinero, si bien deberán luchar para ello.

S
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HORIZONTALES: 1: Natural 
de cierta provincia de Libia. 2: 
Cierto orden arquitectónico 
griego (Pl). 3: Máximos. 4: 
Honesto. Al revés, cosa volu
minosa. 5: Vincúlese. Empleaba. 
6: Cierta flor. Al revés, movi
miento involuntario de un mús
culo. 7; Maíz. Seglar. 8: Objeto. 
Al revés, inferior. 9: Adversión, 
repulsión. 10. Enfrentase a dos
o más personas con objeto 
sacer la verdad de dichos 
hechos. 11: Autopsia.

VERTICALES: 1: Equipo

de 
o

un barco o avión. 2:
3: Del verbo ir. Sin nubes
y Pl). Número romano. 4. □ 
mentos. Librarse de una
tia. 5: Al revés, bóvido saW

Carta de la baraJ’L. j^nniiiii- 
Al revés, manteca. 7.
ción del diminutivo. Ai
me desplomé. 8: Tien.es • ^^ 
revés, se arriesgara, y. ¡j, 
la baraja. Dícese del c j^fg 
ondas ¿i rizos. Al r^cül». 
de consonante, tu. j^j 
11: Imitación del s?"'^" * ,do 
cosa en un vocablo fon"

para su
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONT^^ ^^^ ¡bi. 

cesible. 2: Gratina. 3: Alana. 4: Uros. Neta. 5: Iotas, setotí- ’jyjalidaJ- 
7: Ilota. sacaL. 8: Casa. Bari. 9: Raudo. 10: Atórelo. H- Qas^'

VERTICALES: 1: Inquisición. 2: Roela. 3: aG. Otros. • ^. gg. 
Tartu. 5: Cal. aoR. 6: Etas. Pura. 7: Sin. Del. 8: Inane,

de

Etica. oD. 10: Tobar. 11: Estabilidad.
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d. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

ACCESO AUNIVERSIDAD

HIGINIO OLIVARES |HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

PREPARACION OPOSICIONES CURSOS 1996-97
EDUCACION INFANTIL

UN FORMATE!

A ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

íS ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

A

710 PLAZAS. 260 PLAZAS

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIONOHS^RES MAS. INFORMATE HOY MISMO

©ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE

Cuartero, 43

OPOSICIONES

3D STUDIO

CON ALCE 1 ALBA by L.Q

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

EDUCACION INFANTIL PEDAGOGIA TERAPEUTICA

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS

EGB., BUP., COU., F.P., ESO, INGLES, CONTABILIDAD

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES INFORMATICA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS
ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 ANOS: TODAS LAS MATERIASESTADO: SEGURIDAD SOCIAL:SECUNDARIA: DISTINTAS ESPECIALIDADES TAMBIEN SOLO PRUEBA COMUN j

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

GUARDIA CIVIL

e 
a

G 
S

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMARIOS INCLUIDOS EN LA MENSUALIDAD

• Hernia Discal

• Torceduras

•Jaquecas

• Esguinces

•Menisco, eic.

e 
r 
9

C/ Mayor 41, 2® 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

.SHACIONES WBORALES - DIRECCION Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS

.{«PRECES Y ECONOMICAS

*INUNGUA IDIOMAS CH. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 22 37 16
‘IDIOMAS WELUNGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
‘CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel: 21 40 40
‘IDIOMAS CLINTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE.

• Reumatismo

• Circulación

• Cervicales

• Ciática

Dirigido a:

-Personas que necesiten 
ampliar conocimientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR 
CONVOCATORIA 
ASEGURA TU PORVENIR EN 
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES 
26 AÑOS DE EXPERIENCIA
C/MARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuartero)

CLINICA: 

> DIGITOMINTURA
• ACUPUNTURA
• MASAJE

‘^ IR 1»^ ^®*****
ÍS®íí?^®00»Abacele
^ 52 05 1 4-Fax: 52 38 44

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago

• Problemas de Columna

i N

s,27
1997

GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS 

MAGISTERIO

EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:
OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA; 3 PLAZAS. 

PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

feeves, 27 
:tbfero de 1997

C/ Mayor 41,29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ANUNCIOS

1 0
: A 

T
1 E
i A
: o
/ o 

A

* OPOSICIONES POLICIA LOCAL. Próxima convocatoria 20-25 
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres.
* OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL. Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire, Armada, Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
‘OPOSICIONES INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Clases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
‘OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-500 plazas. Comienzo inminente de clases.

¡PLAZAS LIMITADAS!
INIAYPE, GARANTIA DE EXITO!

REGALO Y TAMPOCO PAGUES MATRICULA!

Pnjébalo tú mismo en dicha Academia.
___ ÍSIGUEEL EXITO EN ACADEMIA AFAB!

Contenidos:

-CONTABIUDAD FINANCIERA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h.).

i ttCONHOCADAS: AUXILIARES DE CLINICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 

®»IIC0S LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA, 
3PECIAUSTA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
MNEMTE CONVOCATORIA: AUXIUARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES.

JUSTICIA: OFICJALES, AUXILIARES Y AGENTES 
áROALES: REUNION INFORMATIVA MIERCOLES 26, 8 TARDE.

i WGISTERIO: EOUCAClON ÍNFANTIL, MUSICAL, RSICA, INGLES, OTRAS.? 
TEMARIO PROPIO INCLUIIX> EN EL PRECIO. 
J® BAHIAS (MAÑANAS, TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO.

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

O
 

O
 

en
 o O
 Z S > 0 m
 X 6

Comienzo: 7 de Febrero 
Clases intensivas 
Temario incluido

1*1 iX*

Ubacete

C
 1 0

ACADEMIA

MAyPE
•OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!

RESULTADOS ULTIMA (XMOCATORIA: 16 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA: 
*^^®f°’ '^ Carrasco, Pedro Díaz; Luís García, Carlos M. García, 

Herreros, Manoli Lloret, Javier Manzano, Juan Molina, José M. Navarro, Antonio 
• Pascua) Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tomero.

¡ENHORABUENA A LOS APROBADOS!
COMIENZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROXIMA CONVOCATORIA

¡PLAZAS LIMITADAS!
iMAYPE, GARANTIA. DE EXITO!

’^FR^n ^®®^®’’”'® AFAB sigue apostando fuerte

.SUBNACIONAL DE POUCIA: ESCALAS EJECUTIVA Y BASICA 
>(j^2!ACiyiL. POUCIA LOCAL, TROPA PROFESIONAL
”*1 ^^^^ distintos, siguiendo nuestro lema CALIDAD-ETICA,

10 mensual por una preparación completísima.

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84 
¡PROXIMA CONVOCATORIA!

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL-POLICIA LOCAL
* INSALUD (CELADORES - AUXILIARES).
* JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
* MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
* CORREOS (AUX. CLASIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL DE ALBACETE: INMINENTE 

OFERTA DE 22 PLAZAS

MAyPE ^
Albacete

ACADEMIA

MAYPE

NUEVOS GRUPOS EN FEBRERO 
• introducción a la informática 
• Ofimática MS-DOS 
• Entorno Windows 
• Ofimática Windows 
• Monográficos

EGB, BUP, REFORMA, COU, IDIOMAS, FP, ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONAUZADA

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 
INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
WIIWmKOíffllOJIfflESAKtóK, RElACam U^^

COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE
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^cí¿ ^^^° especializado 01 DIBUJO TECNICO

* DISEÑO

DESCRIPTIVA 

OEUNEACION 

DIBUJO GRAHCO

lac- 
Ibi- 
Jai 
asá' 
03.

‘Ir»*Pollcia Nacional 
*Pollcía Local 
Guardia Civil

Wn^rí*® Wor^ ^OB^^TUDIOS LOPEZ QUILES 
Octavio Cuartero) Tel. 23 58 54 

217^000 AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

VIRREY MORCILLO, 1 
TFNO: 52 03 66 

02005 ALBACETE

CURSO PRACTICO DE 

CONTABILIDAD Y BANCA

C/. Pablo Medina, 10-5»
Teléfono 24 57 00
02005 ALBACETE (España)

Duración total: 220 horas. 
¡RESERVA YA TU PLAZA! 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

BY NEXT SUMMER YOU’LL SPEAK 
ENGLISH FLUENTLY 

NEW ENGLISH LANGUAGE COURSES @ALCEiALBA by L.Q.
(Asociación Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

d 11
 

y a
 h

TEACHERS: LINDA, CHRIS, GERALD...
INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES: 
- AL PROFESORADO DE E.G.B.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD, 

- POLICIA LOCAL Y NACIONAL

MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL LQ. 
METODO SUPERRAPIDO 

C/ Mayor, 45. T: 21 47 97

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 
INFORMATICA - CONTABILIDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 

CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS-VIA MULTIMEDIA 
C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Edif. Simago) 

TFNO. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 
________ UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...
GRADUADO ESCOLAR (Título Oficial)

Asegurare el APROBADO
CENTRO ESTUDIOS LOPEZ QUILES: C/ Marqués d« Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel. 23 58 54
ACADEMIA IBERA, C/ Concepción, 10. Tel. 21 40 40



La Tribuna
Jueves, 27

Febrero de 190144

¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ii VISITENOS !!wr^
AGBiTE DE LA PROPEOAO MMOBILIARIA 

Emilio Hornán<loz

VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55

IPregúntenos 
por su bogar!

fe INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, totalmente reformado. 
Precio; 4.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

fe INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona B® El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio; 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

fe INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia, 
totalmente reformado, 2 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Precio: 
4.500.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

fe INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona C/ Collado 
Piña, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Precio; 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

fe INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocinc 
amueblada, baño, todo 
exterior. Precio: 3.700.000 
ptas. Tel: 23 55 55

fe LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

fe SE VENDE o se alquila 
hostal a 25 kilómetros de 
Albacete, 15 habitaciones, 
salones, bar, 125.000
ptas/mes. Tel. 20 51 51

GESDOMUS
Vende piso a estrenar 
de 3 dormitorios, 2 
baños, 2 armarios 
empotrados, terraza 
grande, zona Parque 
Sur, 10.000.000.

Tel; 52 32 81

fe GESDOMUS vende apar
tamento zona Pajarita, todo 
exterior, 2 dormitorios, gara
je. cocina amueblada, cale
facción individual, antigüe
dad 4 años, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref 
T-158

fe GESDOMUS vende piso 
de 125 m^, 4 dormitorios, 
garaje, trastero, calefacción, 
ascensor, zona museo. 
14.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81. Ref. T-1431

fe GESDOMUS vende piso 
en la C/ Donantes de San
gre, amueblado, 3 dormito
rios, garaje, 5.000.000 ptas. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-823

fe GESDOMUS vende piso 
de lujo en Plaza de la Cate
dral, 3 dormitorios, garaje, 
trastero, aire acondicionado. 
Tel. 52 32 81 Ref. T-1408

fe SE VENDE LOC4L 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

SE VENDE 
LOCAL 

330 m^. divisible en 
2. C/ Fernán Pérez 
de Oliva, 21.
Tefs: 51 06 58 / 22 49 38

ALBACHE
Tesifoate Gallego 12 • 1* Izq

^ ÜLLAMENOSÜ
INMOBILIARIA

API SANMARTIN 
PABLO MEDINA. 1 

(Esquina San Antón) 
Telefono 21 20 02 

ALBACETE

TORREVIEJA
¡ÜOFERTA IRREPETIBLE!!!

SU VIVIENDA 
Desde 25.000 pfas mes.

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA ■(- IVA

Tel. 50 72 09
PROMOCIONES EDEN

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel: 52 32 81

fe OBTEN trabajo en Ban
cos o Cajas de Ahorros. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

fe API SANMARTIN VENDE
PISO, zona Pryca, salón, 3 
habitaciones, 2 baños, cale
facción individual, ascensor, 
trastero y garaje, a estrenar. 
12,5 millones (Ref. 124)

fe API SANMARTIN VENDE 
DUPLEX, zona Octavio 
Cuartero, 200 mts. útiles, 
salón (60 m^), 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, calefac
ción individual. Terraza de 
15 mts, todo exterior. Edi
ficio de 6 años. (Ref. 652)

ÜSUPER OFERTA!!
TORREVIEJA 

BUNGALOWS
2 y 3 Dormitorios Jardín 

o Solárium + Patio + Piscina 
Común - Amueblados 

4.400.000
Tel. 50 72 09

PROMOCIONES EDEN

fe GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, cocina 
amueblada, garaje, trastero, 
zona Avda. España, 55.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref. 
T-1349

fe BIBLIOTECAS, archivos, 
centros de documentación, 
trabaja como auxiliares. 
Próxima convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

fe TRABAJO. Estas profesio
nes demandan profesiona
les; CAD, Electricista Indus
trial, Autómatas Programa- 
bles, Instalador Antenas, 
Electrónica Analógica/Digital, 
Neumática. Prepárate, consi
gue trabajo. (Bolsa Trabajo). 
Infórmate 24 57 36

fe EVA, novedad, 18 años 
bonita, muy simpática liá-' 
mame 22 84 64

fe API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Menéndez 
Pidal, salón, 3 dormiorios. 1 
baño, poca comunidad, 2^ 
sin ascensor. 6.5 millones. 
(Ref. 703)

fe API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, calle 
Arquitecto Fernández, 52 
mts. útiles, 2 dormitorios, 1 
baño completo, calefacción 
individual, gasoil, 7,5 millo
nes.

fe SE VENDE piso C/ Lugo. 
95 m® habitables, 60 m^ 
terraza. Calefacción indivi
dual. 3 habitaciones, salón. 
Tel. 50 64 72. Llamar 
noches.

fe SE VENDE Mercedes 190 
E 2.3 16 V. Aire acondicio
nado, elevalunas eléctricos, 
cierre centralizado, alarma, 
ABS, control de tracción, 
185 CV, tapicería mixta, 
radio-cassette. Noviembre 
87. Nacional. 1.650.000 
ptas. Tef. 929/11 11 23

fe VENDO TERRENO de
10.000 m®. Zona Ctra. Jaén. 
Tel. 23 61 49

fe ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 1 dormitorio 
desde 4.850.000 ptas. Exce
lentes vista al mar, amue
blado y con piscina. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

fe TORREVIEJA OCASION 
Apartamento de 2 dormito
rios desde 6.050.000 ptas, 
amueblado y con piscina. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

fe ZONA DE CAMPOAMOR 
Chalet individual con parce
la de 2, 3 ó 4 dormitorios. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

fe SE VENDE máquina de 
cereales y legumbres. Tel. 
27 50 96

fe VENDO CASA 170 m^ 
barrio del Pilar. 14.000.000
ptas. Tel. 21 85 04

fe SE VENDE o se alquila 
piso céntrico, 4 dormitorios, 
salón, cocina y cuarto de 
baño. 6.500.000. Tel. 
22 44 54

VENDO PRECIOSO 
APARTAMENTO

Moderno, confortable, solea
do, calefacción individual, 
dos dormitorios, puerta blin
dada, ascensor, zona Cam
pus. Particular. Uarnar horas 
de oficina. Tels. 24 22 92— 
24 22 37

SANCHEZ DEL 
RIO CATEDRAL
En Plaza Virgen 

de los Llanos 
“NO COBRAMOS COMISION 

AL COMPRADOR*

fe SANCHEZ DEL RIO 
CATEDRAL.- Vende piso C/ 
García Más, 4 dormitorios, 
garaje, calefacción 
13.500.000 pts. Ref. B-480.
Tel; 52 26 00 - 52 44 57

fe GESDOMUS alquila apar
tamento, 2 dormitorios, 
garaje, calefacción indivi
dual, cocina amueblada con 
electrodomésticos, 50.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-1145

fe SANCHEZ DEL RIO 
CATEDRAL.- Vende garaje 
C/ Marqués de Villores, 
2.400.000 pts. Ref. B-479. 
Tel: 52 26 00 - 52 44 57

fe SANCHEZ DEL RIO 
CATEDRAL.- Se vende
piso C/ Zapateros, 3 dormi
torios, garaje, reformado. 
9.000.000 pts. Ref. B-483. 
Tel; 52 26 00 - 52 44 57

ALQUILER

fe SE ALQUILA PISO, zona 
Pryca, 90 m^. útiles, 3 dor
mitorios, 2 baños, calefac
ción individual, trastero y 
garaje. 60.000 Ptas. comu
nidad incluida. Tel. 21 05 16

fe SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Plaza del 
Altozano. Edificio Capítol: 
Salón, habitación, cocina, 
recibidor y terraza. Tef. 
21 52 61 y 21 05 43

fe ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 23 61 49

fe ALQUILO piso céntrico, 
cocina amueblada, calefac
ción y aguá caliente indivi
dual por gas ciudad. Cura, 
5. Tel. 21 51 39

fe ALQUILO piso acondicio
nado oficinas. Céntrico. 
Calefacción individual gas 
ciudad. Cura, 5. Tel. 
21 51 39

• ALQUILO despacho, 
calefacción y aire acondicio
nado. Cura, 5, Tel. 21 51 39

fe SE ALQUILA piso en
Altozano. Tel. 21 40 20

fe SE ALQUILA apartamen
to nuevo, económico, sin 
muebles. Tel. 50 45 43

fe TRABAJA en tu Ayunta
miento como Policía Muni
cipal, Bombero, Auxiliar 
Administrativo o Administra
tivo. Próximas convocato
rias. Infórmate 24 57 36

fe CORREOS, Personal 
para clasificación y reparto. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 24 57 36

AGENCIA 
MATRIMONIAL

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

fe SE ALQUILA piso nuevo 
95 m^, amueblado, 4 dor
mitorios, 2 baños, salón, 
plaza de garaje, trastero, 
junto al Hotel Los Llanos. 
Tfno; 22 68 48

• AGENTES, Auxiliares, 
Oficiales para trabajar en 
juzgados. Próximas convo
catorias. Infórmate 24 57 36

fe NUEVAS ALIANZAS: 
A.T.S., separada 39 años, 
culta, sociable y sincera. Me 
gustaría conocer caballero 
que aprecie- la amistad, el 
trabajo y la vida familiar. Tel. 
52 15 90

fe SE ALQUILA LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

fe CELADORES INSALUD. 
Requisitos; Certificado 
Escolaridad. Próximas con
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

fe NUEVAS ALIANZAS: 
Empresario, soltero 24 años, 
trabajador y formal. Cono
cería chica sincera, respon
sable y muy actual. Tel. 
52 15 90

fe SE ALQUILA LOCAL 
zona Parque, 170 m^ + 125 
m^ de patio ideal para guar
dería. Tfno: 21 68 06

fe ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio. 
Nuevo. Garaje. 48.000. Tel. 
24 62 17

fe SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Tel. 
21 30 46 - 24 71 98

fe ALQUILO PISO C/ Murillo 
N® 29, cocina amueblada. 
Tfno: 22 87 39

fe ALQUILO APARTAMEN
TO C/ Comandante Molina, 
2 habitaciones, cocina 
amueblada. Tfno; 22 87 39

fe ALQUILO PISO pequeño 
amueblado, zona parque. 
Tel. 22 45 75

fe ALQUILO LOCAL comer
cial, 100 m^. Octavio Cuar
tero. Acondicionado. Tel. 
22 00 80

fe ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 100 
metros del parque. 22 60 18

fe SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. 
52 02 51

fe SANCHEZ DEL RIO 
CATEDRAL.- Alquila apar
tamento C/ Carmen. 55.000 
pts. 2 dormitorios. Ref. 
B-478. Tel: 52 26 00 
52 44 57

fe SANCHEZ DEL RIO 
CATEDRAL.- Alquila apar
tamento Pza. Catedral, 
amueblado, 55.000 pts. Ref.

fe CUIDADORES Servicios 
Sociales (Inserso). Requisi
tos: Graduado Escolar. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

fe NUEVAS ALIANZAS: 
Separada, 50 años, alegre, 
dinámica y fiel. Me gustaría 
tener una relación seria con 
caballero comprensivo, cul
to y campechano. Tel. 
52 15 90

fe SOLDADO PROFESIO
NAL. (Miles de plazas). 
Sueldo superior a 100.000 
pesetas. Más de 70 espe
cialidades. Próxima convo
catoria. Infórmate 24 57 36

fe GUARDIA CIVIL o Policía 
Nacional. Ingresa y consigue 
un trabajo fijo. Próximas con- 
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

fe NUEVAS ALIANZAS 
organiza una fiesta el 8 de 
marzo para todas aquellas 
personas que no tengan 
pareja. Reserve su mesa 
antes del día 6 llamando al 
Tfno: 52 15 90

C/Tinte. 56 P IZDA.
7ELF. 52 15 90 AL^CETE

fe ELECTRICISTA. Consi
gue tu carnet de instalador 
(un solo examen). Bolsa tra
bajo. Infórmate 24 57 36

F 11 IIHIIIII 1.11,. I ii 1 q

VARIOS
fe ROSANA, PATRICIA, 
SARAY, 3 chicas estupen
das y sexys, todo tipo oe 
servicios. Tel. 24 71 16

fe UNIVERSIDAD ACCESO 
(Mayores 25), Título FPi o 
Graduado Escolar. Consí
guelos con un solo examen. 
Infórmate 24 57 36

fe HAZTE Profesor/a autoes
cuela. (Bolsa trabajo). Sue' 
do aproximado 200.001
Infórmate 24 57 36

fe ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudaremos 
a financiéirlo. Tels: 50 17 30 
908/36 80 69

fe JOVEN (14-17). Ingresa 
en Politécnicos del Ejército. 
Asegura tu futuro. Consigue 
una formación, una profe
sión, un sueldo. Próxima 
convocatoria. Infórmate 
24 57 36

fe TRANSPORTISTA. Obtén 
el Carnet de Capacitación de 
Mercancías. (Bolsa Trabajo). 
Infórmate 24 57 36

fe BAYETA
Precios sin 
Perfumes
91-559 36 96

ERGOPLUS.
competencia, 
imitación.

fe GESTIONAMOS CREDI
TOS personales e hipoteca
rios. Rapidez, interés ban
cario. Tel. 24 58 81. 
907 15 10 70

asesores
Roaario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
» 21 04 29 ALBACETE

©LIMPIEZAS 
FERNAMC

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80fe SE NECESITA modista 
de cortinas y estores con

• ALQUILO apartamento 
nuevo sin muebles, con tras-
tero. 45.000 ptas. incluida B-4 7 7. Tel: 5 2 2 6 0 0 experiencia reconocida. Tel. 
comunidad. Francisco 52 44 57 22 69 27
Pizarro, 62. Tel. 50 42 11

fe SANCHEZ DEL HIO 
fe SE ALQUILA piso amue- CATEDRAL- Alquila piso fe SE NECESITA oficial/a 
□lado céntrico. Tel. 22 44 54 C/ Sabuco de Nantes, 3 dor- de peluquería de caballeros.

mitorios, parquet, cocina Llamar teléfono: 21 16 49

COMPRAS

fe EMPRESA CONSTRUC-

EDIFICIO TOSCANA
Se alquilan apartamentos 
2 dormitorios. Se alquilan

amueblada, garaje, nuevo a TORA, compra solares a
estrenar. Ref. B-484. Tel: fe SE NECESITAN soldado- cambio de obra o al con- 
52 26 00 - 52 44 57________ res homologados para cal- tado. Tel. 22 85 48

derería en obra a 100 kiló- __________ _ ______ _
despachos.
Paia profesionales, sala de 
conlerencias. salas de reunió 
nes. locales comerciales, domi 
dilación de sociedades, plazas 
de garaje, ele . TI 52 02 21 y 
21 00 02

fe SANCHEZ DEL RIO metros de Albacete capital, 
CATEDRAL.- Se alquila interesados llamar al teléfo- 
piso C/ San Antonio, 3 dor- no 52 34 85/86 preguntar 
mitorios, calefacción indivi- por Sr. Roncero.

CONTACTOS

dual. 55.000 pts. Ref B-481.
Tel; 52 26 00 - 52 44 57 _____________________________

SE ALQUILA 
LOCAL

En C/ Rosario, 100 
(fachada también en 

Bernabé Cantos) 
925 m^. Tfn: 21 91 98

EMPLEO

fe SE NECESITA chica 
vocalista para formar dúo. 
Tel. 23 45 91

fe NUEVOS CONTACTOS 
Estudiantes, solteras, casa
das buscarido excitantes 
relaciones sin compromiso 
en tu misma ciudad. No pro
fesionales. El servicio más 
rápido y discreto con con
tactos telefónicos. Necesita
mos socios. Llame a nues
tras simpáticas recepcionis
tas 902 102 002 hasta 
medianoche

>
’

fe SEXO GRATIS, mujeres 
buscan contacto sexual, no 
comercial. 952 05 07 07

fe MUJERES BUSCAN 
HOMBRES, cientos de 
mujeres buscan contacto 
sexual gratis. Llame ya. 
902 16 91 00

fe TU NUEVA AMIGA, para 
caballeros solventes. Más-

IIAI 
ndo

f

ma discreción. Vídeo. Tel.í fnde
22 06 28

fe CASA DE CONTACTOS, 
nuevo estilo. Tel. 511407

• CONTACTOS si buscas
chicas, ambiente selecto y
relajado, llámame. 212156

fe CHICO, 25 años, activo, 
sólo caballeros solventes. 
23 74 12

ide 
od 
§ele 
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i C( 
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fe EL PARAISO, chicas eró ’ 
ticas, nueva apertura. Tel. w c 
51 03 65______________

fe CASA CONTACTOS ■ 
señoritas no profesionales. W
Discreción. De 9 mañana a 1
9 tarde. Tef. 22 84 64

fe NOVEDAD, Carolina, 
rubia, ojos azules, exu^ 
rante, muy atractiva. SaUflas 
hotel. Tel. 22 84 64

fe ANGELES Y VICTOR^ 
modelos, 20 años de w® 
en Albacete. Si nos conoces 
llámanos. 51 11 74

fe CASA DE TU A TU Estu
diantes, Meri, atractiva.
ria, 18 años. Yuli, 19 
oriental, delgadita-
23 74 12

TRASPASOS

zona centro. 250
24 6214 _______ _
• SE TRASPASA o *»* 
cafetería. Tel. 23 91

fe SE TRASPASA centro^® 
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4 a 8 tarde ______

• SE TRASPASA --,
•" 931''!! ffSS» 
interesante. Td. ¿____ ^

ajo

Un

íogi 
o de

dae 
51a 
recci 
^rpr 
iris:

áini 
Km 
sifr 
luto

fslc 
“El 
en 

5rá 
tllC( 
ípr 
«11 

a 
(101

fe

loi

fe TRASPASO 10^ ®Jportii- 
chaflán, ^^ >J®ÍJ®ieiéi()no:| 
nidad. Económico-
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Dos Oscars y. unos ojos 
violeta la han convertido en 
una leyenda del cine La Tribuna

TELEVISION

'¡¡Plus repasa la carrera y la biosrafía de ¡a estrella, desde su infancia hasta sus sonados divorcios

iz Taylor sera la protagonista de
ina nueva entrega de ‘Vidas de cine’
IIADRID. (Efe).- Ocho 
lidos, una intensa vida sen- 
lental, dos Oscars, unos ojos 
(eta y una salud frágil han 
vertido a Liz Taylor en una 

«ada del cine, hasta el extre- 
de que el popular “Holly- 

od Boulevard” de Los 
seles ha sido rebautizado 
racomo “Elizabeth Taylor

murió su gran amigo Rock 
Hudson y, con ayuda de com
pañeros del cine, amigos y 
benefactores, creó una Asocia
ción que se dedica a recabar 
fondos para combatir esta 
enfermedad.

Operada la semana pasada 
de un tumor cerebral benigno.

y el perro “Lassie”- hasta la 
historia de sus matrimonios y 
sus sonados divorcios.

El programa irá desgranan
do detalles profesionales y per
sonales de una mujer que ha 
tenido ocho maridos -Conrad 
N. Hilton, Michael Wilding, 
Mike Todd, Eddie Fisher,

la mujer de los ojos violeta”, Richard Burton (dos veces),

La actriz, que cumple hoy 
años, tiene a sus espaldas 
i copiosa lista de éxitos 
leopatra”, “Una mujer mar- 
la", “¿Quién teme a Virgi- 
Wolf?”...- pero últimamen- 
alejada de cámaras y fiestas, 
centrado su vida en luchar 
itia el sida.
Liz Taylor se consagró a este 
i>zjo desde que en 1985

como se la conoce en Holly
wood, será hoy protagonista, 
en Canal Plus, de una nueva 
entrega de “Vidas de cine” 
dedicada a su figura, y pre
cedida del “Feliz cumpleaños 
Liz”, de Jaume Figueras.

“Vidas de cine: Liz Taylor” 
repasa la carrera y la biografía 
de la estrella, desde su infancia 
y su- debut en la pantalla -en 
1943 con “La cadena invisible”

John Warner y Larry For- 
tensky- - cuatro hijos y una 
intensa vida social.

Y habrá un recuerdo tam
bién para el último homenaje 
tributado a; Liz el ’ pasado 17 
de febrero, cuando la actriz 
quiso celebrar su 65 cumplea
ños antes de la operación, y 
que estuvo a cargo de dos de 
sus mejores amigos: Michael 
Jackson y Hugh Grant. La actriz, que cumple 65 años, protagonista de “Vidas de cine”.

LAS PELICULAS DEL DIA
Vn largo regreso”.-
v deja hoy su oferta cine- 
■ogr^ica relegada a sólo 
■ de sus canales, la 2; así, 

11,00 horas el cine se 
v en la cadena pública con 
■largo regreso” (1978).
■eción: Mel Damski.

bretes: Mike Connors y
Leachman.
Casella, una atractiva y

E
lica jovencita, resulta gra-
nte herida en un acciden-

^frido mientras viajaba en 
‘“tobus escolar.

■'El cine de la 2”, después
■ encuentro de fútbol, se

un clásico de Alfred
»cock, “Psicosis” (1960).
■pretes: Anthony Perkins y
■ Leigh.
■ apoderarse de cuarenta 
■’Lólares en la empresa don- 
■'cabaja, Marion Crane se 
■"bligada a pasar la noche 

Íntimo motel de carre-
B^í conoce al regente del 

un joven tímido, Ua- B^í^orman Bates, que vive 

mansión contigua junto

culpable”.- B?® madrugada, la 2 nos . 
deleitando con el byen^^ 

B ®®1 “mago del suspense”, 
ocasión el título elegido 

BJ^ culpable” (1956). ■^ión; Alfred Hitchcock. 
By^^lcs: Henry Fonda y

■ ̂ ne de atracos a mano
^nietidos por el mis-

^^ policía B^^Lar de un modesto 
de cabaret.

B^nnica salida”.-

Charlie Seen.Anthony Perkins.Henry Fonda.

Antena 3 emitirá a las 16,00 
horas el telefilme titulado “La 
única salida” (1993).
Dirección: Rod Hardy.
Intérpretes: John Ritter y 
Henry Winkler., i

Lynn y Jack acaban de divor
ciarse ^1 enamorarse él de otra 
mujer. Pronto, Lynn encuentra 
a Tony.

►“La tapadera”.- Y a las 
21,40 horas, esta cadena emite 
“I^ tapadera” (1993).
Dirección: Sydney Pollack. 
Intérpretes: Tom Cruise y 
Gene Hackman.
Un brillante licenciado en 
Derecho recibe múltiples ofer
tas, pero se decanta por un 
pequeño despacho de Menphis 
que le ofirece estabilidad eco
nómica y ambiente familiar.

►“Los amores impuros de 
Sibylle”.-
De madrugada, a la 2,40, esta 

cadena privada proyecta “Los 
amoresimpuros de Sibylle” 
(1980). 
Dirección: Hans R. Walthand. 
Intéipjetes: Berta Cabré y 
Raquel Evans.
Dos delincuentes secuestran a 
la hija de un rico industrial 
y a una amiga y las esconden 
en una cueva hasta pedir el 
rescate.

►“Enemigos, una historía de 
amor”.- Para despedir la emi
sión, Antena 3 ha programado 
a las 5,25 de la madrugada 
“Enemigos, una historia de 
amor” (1989).
Dirección: Paul Marzusky.
Intérpretes: Anjélica Huston y 
Lena Olin.
Herman, un escritor de origen 
judío casado con una campe
sina polaca que le salvó la vida 
durante la II Guerra Mundial, 
vive, pn apasionado romance 
con Masha.

►“Hong Kong”.-
Tele 5 abrirá su oferta cine

matográfica con “Hong kong” 
(1951), a las 9,45 horas.
Dirección: Lewis R. Foster. 
Intérpretes: Rhonda Fleming y 
Ronald Reagan.
Un ex-soldado americano, Jeff 
Williams, se hace cargo de un 
niño chino cuando tiene que 
pasar a Hong Kong.

►“Un extraño en mi cama”.- 
Para la sobremesa, la “cadena 

amiga” elige un telefilme de 
♦Larry Elikann, titulado “Un 
extraño en mi cama” (1986). 
Dirección: Larry Elikann.
Intérpretes: Lindsay Wagner, 
Armand Assante.
Tras sufrir un accidente de 
coche que le ha dejado en 
coma durante meses, Beverly 
no recuerda nada, ni a sus 
hijos, ni a su madre, ni siquiera 
a su marid

►“El rostro”.-
Esta misma cadena ha progra
mado para las 21,40 horas “El 
rostro” (1996).
Dirección: Jack Bender.
Intérpretes: Yasmine Bleeth, 
James Wilder.
Emily es una mujer que en la 
infancia sufrió un accidente de 
tráfico que le desfiguró terri
blemente la cara.

►“Recuerdos que matan”.-
Por su parte. Canal Plus estre

nará en su horario habitual 
(22,00 horas) “Recuerdos que 
matan” (1992).
Dirección: Larry Ferguson. 
Intérpretes: Charlie Seen y 
Linda Fiorentino.
Hace tiempo que Dan Saxon, 
un joven policía de Arizona, 
es víctima de unas pesadillas 
que amenazan con hacerle per
der el sentido de la realidad. 
Bogus Charlie, un viejo indio 
de la nación apache, sabe lo 
que necesita: enfrentarse a sus 
demonios. Un día, Saxon des
cubre a su jefe negociando con 
los Jackals, unos traficantes de 
drogas, y al denunciarle, el jefe 
usa su poder para que expulsen 
a Saxon del cuerpo. La ocasión 
de limpiar su nombre se la da 
entonces un investigador de la 
oficina del fiscal, que para 
obtener pruebas contra los Jac
kals invita a Saxon a infiltrarse 
en su banda.
Catapultado a la fama gracias 
a dos películas de Oliver Stone, 
“Platoon” y “WaU Street”, 
Charlie Sheen es hoy uno de 
los actores más solicitados de 
Hollywood, como lo prueban 
sus posteriores “Hot Shots”, 
“Navy Seals” o “Major Lea
gue”. En “Recuerdos que 
matan”, Sheen es quien inter
preta el papel protagonista.
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TELEVISION

IA TRIBUNA NG SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

APLÍSEAL-

El cultivo del kiwi, protagonista 
de “Empléate a fondo” en La 2
El cultivo del kiwi en España, los frutos exóticos y la 
oportunidad de las franquicias como generadoras de autoem
pleo serán hoy protagonistas de “Empléate a fondo”, el 
programa contra el paro que emite cada día la segunda 
cadena de Televisión Española. Y en su afán de ofrecer 
trabajo y actividad para miles de desocupados, el programa 
conectará el jueves con Jesús Rodríguez, un emprendedor 
gallego, que aprovechando el microclima de las Rías Bajas 
ha decidido cultivar kiwis. Este nuevo emprendedor, experto 
también en Informática, está pensando ahora en pedir la

denominación de origen para el kiwi gallego. En el espacio 
de Socorro Rebollo estará también Julián Diaz, que hablará 
de los frutos exóticos como generadores de empleo y pre
sentará su libro “Descubre los ñutos exóticos”. Y, junto 
a las habituales ofertas de empleo, el programa presentará 
una nueva franquicia. Llega de Italia, ha sido puesta en 
marcha por un catalán, Fermín Borras, y se llama “Si- 
nebank”. Es, a grandes rasgos, un cajero automático que 
ofrece cintas de vídeo. Para montar esta franquicia sólo 
hacen falta cuatro millones de pesetas.

PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO

Jueves, 27 
Febrero de 190?

El cultivo del kiwi.

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10,00.- KASANDRA
11,40.- SABER VIVIR. Progra

ma en el que se nos 
enseña a cuidar de nues
tra salud. Presentado por 
Teresa Viejo.

1235.- ASI SON LAS COSAS 
1330.- VIDEOS DE la
1335.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
Comunidad Autonómica 
de Castilla La Mancha.

15,00.- TELEDIARIO-l
1539.- EL TIEMPO
15,45.- PELIGROSA
1730.- VAYA LIO
18,10.- NOTICIAS
18,15.- URGENCIAS
19,05.- HERCULES
1935.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- LOTERIA PRIMITIVA 
22,05.- HOSTAL ROYAL 

MANZANARES
23,40.- PASEN Y VEAN 
0135.- TELEDIARIO-3
01,40.- ALFRED HITCH-

COCK 
02,30.- LOS PAZOS

ULLOA
0330.- TELEDIARIO-4
04,00.- EL PICARO 
04,30.- AGUJETAS

COLOR DE ROSA

06,00.- EXPOSICIONES UNI
VERSALES. EL MUN
DO EN SEVILLA

07,00.- ULTRAMAN
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
09,15.- THATS ENGLISH
0930.- THATS ENGLISH
09,45.- TV. EDUCATIVA
1030.- EMPLEATE A FON

DO
11,00.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA “Un largo 
represo”

1235.- HISTORIAS DE. LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,00.- SABER Y GANAR
1530.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- CICLISMO
1730.- A SU SALUD
18,00.- PARA NOSOTROS
18,40.- POR NOSOTROS MIS

MOS: CUESTION DE 
PRINCIPIOS

19,05.- EL PLANETA MILA
GROSO

1930.- LA CABEZA DE HER
MAN

20,00.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL

20,10.- REDES
2035.- LA SAGA DE LOS 

McGREGOR
2130.- FUTBOL. COPA DEL 

REY. CUARTOS DE 
FINAL “Santander Cel-

23,20.- EL CINE DE LA 2 
“Psicosis”

01,20.- LA MANDRAGORA
01,45.- CINE CLUB. GRAN

DES ACTORES “Falso 
culpable”

07,10.- SILVERHAWKS 
0735.- CLUB MEGATRIX 
09,00.- NOTICIAS
0930.- EL PRIMER CAFE 
10,45.- MATLOCK
11,50.- JAKE EL GORDO 
12,55.- EL EQUIPO A
14,00.- PRIMOS LEJANOS 
1430.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
16,00.- TELECINE “La única 

salida” (Usa, 1993, 90’) 
Dir.- Rod Hardy 
Int.John Ritter y Heniy 
Winkler

18,05.- SINCERAMENTE, 
ANA ROSA QUINTA
NA

1930.- FUTBOL. COPA DEL 
REY Las Palmas-Es- 
panyol

2130.- IMPACTO TV
21,40.- CINE “La tapadera” 

(Usa, 1993, 148’) Dir. 
Sydney PoUack Int.Tom 
Cruise y Gene Hackman 
Un brillante licenciado 
en Derecho recibe múl
tiples ofertas, pero se 
decanta por un pequeño 
despacho de Menphis 
que le ofrece estabilidad 
económica y ambiente 
familiar.

00,50.- EFECTO F 
02,00.- NOTICIAS
02,40.- CINE DE MADRUGA

DA “Los amores impu
ros de Sibylle”

04,00.- TELEVENTA
0535.- CINE DE MADRUGA

DA “Enemigos, una his
toria de amor”

07,15.- TELENOTICIAS

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- ASES DEL PELIGRO
0730.- LA LEYENDA DE 

BLANCANIEVES
08,15.- SUPERMARIO

BROSS
08,40.- EL ANGEL MAGICO
09,05.- CONAN
0935.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
09,45.- CINE MATINAL

“Hong kong”
1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS
15,15.- EL TIEMPO
1530.- BAJO CERO
1535.- !QUE ME DICES¡
16,00.- TARDE DE CINE “Un 

extraño en mi cama”
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS
2130.- TELECUPON
2135.- EL TIEMPO
21,40.- CINE “El rostro”
2335.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,05.- BAJO CERO 
02,10.- RECUERDOS

GUERRA
02,55.- MILAGROS
03,40.- MANUELA
04,25.- REBELDE

08,05.- ABC WORLD NEWS
CON PETER JENNINGS
0835.- PLUSVALIA
0830.- TELESERIE: El trébol 

azul
0835.- REDACCION
09,00.- LO + PLUS (Mult)
0932.- REDACCION
10,00.- CINE: “Salto al peligro”
1139.- CINE: “Dr. JekilI y Mrs. 

Hyde”
13,06.- DETRAS DE LA 

CAMARA
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MAS DEPORTE
1435.- REDACCION
15,00.- ESPECIAL CANAL+: 

“Feliz cumpleaños Liz”
15,02.- DOCUMENTAL
16,00.- CINE: “La brigada del 

periódico”
1737.- CINE: “Tom y jerry: la 

película”
18,48.- PIEZAS: La gotera
19,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE
2030.- LO + PLUS
2130.- REDACCION
2133.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Recuerdos que matan”
23,40.- CINE: “Manneken pis” 
01,10.- PIEZA EXTRA
0139.- CINE: “Pesadilla antes 

de Navidad de Tim Bur
ton” (V.O.)

02,52.- CINE: “Pequeños gigan
tes”

0434.- CINE: “Un golpe del 
destino”

06,16.- CINE: “Blue in the 
face” (V.O.)

07,15.- CARTA DE AJUSTE :
0730.- A LA BABALA
09,00.- LA MAGIA DEL ■ 

CINEMA III
0930.- EL COMISARIO IV
10,10.- DONES DE LLEI 
11,00.- INFORMATIVO

PARA SORDOS 
11,05.- CINE DE MAÑANA j

“Esos ojos, esos labios”
12,55.- PIENSA EN MI
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- SI LO ACIERTAS, LO

ADIVINAS IT
16,05.-A FLOR DE PIEL 1 
1635.- MEDIAS DE SEDA 1 «3 
1730.-A LA BABALA ITe 
19,15.- EL MUNDO DE MON- 1

LEON
20,00.- NOTICIAS 9
2030.- CANTA, CANTA
2130.- FUTBOL EN CANAL 

9: Partido de la Copa
2330.-''oNE DE MEDIANO

CHE: “Mad Max U:« 
guerrero de la ; 
D: George Miller. hMa. 
Gibson, Bruce Sp^; 
Vernon Wells, E j 
Minty. Un sólita 
guerrero se ‘»"^ f 
contra su voluntad 
líder de un g"?!^ ¡ 
idealistas, supei^2ial 
de la II Guerra MunM. 
cuando el mundo 
quedado sin gasohna y 
todos luchan por la 

que queda.
0130.- COLP 0^ 0,
01,50.- CINE DE MEDIA^^ 

CHE' “La llave
04,15.- FIN DE EMISION

“EN ESPAÑA, UNO TRABAJA 
¥ CIEN LE MIRAN”

TRABAJANDO CON EL NUEVO L200 
LOS MIRONES SE TRIPLICAN.

Ya es posible tener 
un vehículo industrial 
duro, fiable, útil 
y además bonito; 
el Nuevo Mitsubishi 
L200 Motor 2.5 
Turbodiésel intercooler 
Tracción a las cuatro ruedas 
Amplia caja de 1.5 x 1.5 m y 
1.000 kg de carga.
Cinco plazas en cabina 
3 años de garantía o 
100.000 kms. Asistencia 
24 h en toda Europa.

AUMASÁ “• VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 2154 00

SERVICIOS; Pol. Ind. Campollano P Avenida ns 1 ALBACETE - Teléfono: 2167 62

M.C.D.2022



La Tribuna
heves, 27
arero de 1997 47

-MaMK.:

CARTELERAS

5’15,8’10 y 10,45 {N.R.M.13) 5’00,7’45 y 10,30
PRYCA

CINES

(T.P.) en o o O
O

 
c5

 o 10y 10,40 R M
flgflBtí Tierra: 
Pebiaaón 9 Sil 
Hiogún HuniaM

(N.R.M.13) 5’15,8’00 y 10,40 {N.R.M.18)

Sa
» 90

 

S/
S*

 
tfl

 'S
^ CIA ES 

TR E

If I8
 

¡E
S 

'■
1

1 NOMINACION A LOS OSCAR

TESI L

| GANADORA DE 7 GOYAS

ANA TORRENT 
FELE MARTINEZ • EDUARDO NORIEGA 

• - MIGUEL 11€AZO- JAVIER ELORRIAGA

2 NOMINACIONES A LOS OSCAR

Him§^
S 

S S
|

‘'DEMONIOS 
^- -^NOCI U;
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4’50 y 6,40 (N.R.M.18)

lUWN MIOIl.R

¡Película revelación del año!

7 NOMINACIONES A LOS OSCAR

1 NOMINACION A LOS OSCAR

J0*t»í MOHR 
*;é><\ft iwm«a%

-•A l

PERoaRfl mrfl, 
mos MIE COiRAHI

5’30, 8’10 y 10,45 (T.P.)

. HEHP CLOONEY 1
■DN DIA INOLVIDABLE

1 NOMINACION A LOS OSCAR

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

Sí

DanuaniM 
mayoraa 86 añoa CuMlJnMi portHMono Intomedón 24b, 

TM. 50 86 56

' VIAJES SEMATHA SANTA 97 OFERTAS ESPECIALES
TOURALBA DEL 27 AL 31 DE MARZO: MALLORCA Avión+Hotel A.D. desde 47.200 pts / TENERIFE Avión+Hotel M.P. desde 64.900 pts. 
IMuésde Villores, 14 DEL 26 AL 30 DE MARZO: VENECIA Avión+Hotel A.D. desde 69.600 pts / VIENA Avión+Hotel A.D. desde 78.700 pts. 
J^I 08 01 Albacete ESTAMBUL Avión+Hotel A.D. desde 67.900 pts. / ROMA Avión+Hotel A.D. desde 69.900 pts.

..MULTICINES ALBACENTER

I ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ a ■ a ■ ■ ■ ■ ■ a a

GIMES SALCILLO

a a a a a a

SALA I
Descuento mayores de 

65 años

Descuento estudiantes

miércoles no festivos 
‘lia del espectador

KANTINA 
PAPITUT

Parking

Reserva entradas
24 64 90

SALA II 
UN DIA 

INOLVIDABLE

SALA III CAPITOL CARLOS III
EVITA MICHAEL COLLINS

SALA IV

' r O
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5 15. 7 45 y 10’15

«*¡2?!r5f«!«

Sesiones: 5, 7, 9 y 11

Recomendada a todos 
los públicos

S

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30 

Recomendada a todos 
los públicos

NilF

Sesiones laborables: 6’30 y 10’15 
Sábados y Domingos; 

4’30, 7’30 y 10’30 
No recomendada a menores 

de 18 años

MUERTE EN GRANADA

ANDY

en

EDWARD IAMES 
OLMOS

ESAI 
MOICXLES

Sesiones: 5’30, 8, y 10,30
Pendiente de calificación 

_______por edades_______

SALA VI
ROMPIENDO

LAS OLAS

Sesiones: 5, 7’30 y 10 

No recomendada a 
menores de 7 años

SALA VII
LOS DEMONIOS 
EN LA NOCHE

CANDILEJAS
SALA I SALA II

SALA V
EL CLUB DE LAS 

PRIMERAS ESPOSAS

Sesiones; 6’15, 8,30 y 10’45
No recomendada a 
menores de 7 años
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¡ La Mejor Película Europes del año

Ph
 

üí
 •

í*
 1^

2 
i*

 ??
5

'z
S W

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30
No recomendada a 

menores de 13 años

DE MONIO: 
!>n '-NeXT IE

. 'J
im

Sesiones: 6 y 9’30
No recomendada para 
menores de 18 años

EL AMOR TIENE DOS CARAS

1
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Sesiones: 5’15, 7’45 y 10’15

Recomendada a todos 
los públicos

EL AMOR PERJUDICA 
SERIAMENTE LA SALUD

Sesiones; 5’30, 8 y 10’30
Recomendada a todos 

los públicos

®® «e 13 años
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ALTOZANO
Creado un Servicio 
de Inserción 
Laboral para 
personas con 
discapacidad

LT

Se ha creado en la Fede
ración de Asociaciones de 
Minusválidos Físicos de Alba
cete (FAMA), a través de la 
COCEMFE/ Castilla-La 
Mancha, financiado por el 
Ministerio de Trabajo y con 
la colaboración de la Conse
jería de Bienestar Social, un 
Servicio de Inserción Laboral 
cuyo objetivo es facilitar la 
inserción social y laboral de 
las personas con discapacidad.

Se creará una base de datos 
que sirva para realizar expe
dientes actualizados, respon
diendo así con rapidez y efi
cacia a las ofertas de empleo 
que se presenten.

Además de canalizar las 
ofertas de empleo que se reci
ban, se visitará a determina
dos empresarios de Albacete 
para informar de las ventajas 
que pueden tener al contratar 
a una persona con discapa
cidad, además de determinar 
qué empleo demandan, para 
poder preparar cursos de for
mación que faciliten la inte
gración laboral de las perso
nas discapacitadas en las 
empresas.

Próximo cierre al 
tráfico por obras 
de la carretera 
A-13, de la CM-412 
al Puente de Híjar

LT

El servicio de carreteras de 
la Diputación provincial de 
Albacete ha informado que, 
como consecuencia de las 
obras de acondicionamiento 
de la carretera A-13, de la 
CM-412 (Cobatillas) al Puen
te de Híjar, se hace necesario 
cerrar el tráfico de dicha 
carretera.

El cierre se hará efectivo 
el próximo lunes, día 3 de 
marzo, y se prolongará duran
te un período aproximado de 
seis meses. El servicio de 
carreteras de la Diputación 
informa que, durante este 
tiempo, el tráfico entre Hellín 
y la zona de Férez, Socovos, 
Letur y Nerpio se podrá efec
tuar por Elche de la Sierra, 
lo que^stará debidamente 
señalizado.

► En el Partido Popular, aHomenaje a Francisco Pascual Alarcón.- A título póstumo, recientemente 
se ha celebrado un homenaje a Paco Alarcón, quien fuera secretario técnico de 
la Asociación Provincial de Cuchilleros y hombre muy vinculado a las asociaciones 
empresariales. En el transcurso del acto, al que asistieron las máximas autoridades 
locales y autonómicas, el actual presidente de APRECU, Amós Núñez, entregó una 
placa conmemorativa a la familia.

Se^n el informe hecho público por Medicus Mundi

Melilla y Las Palmas, a la
cabeza en casos de sífilis

LT

Las Palmas de Gran 
Canaria y Melilla son las 
dos provincias de España 
donde mayor incidencia de 
casos de sífilis se registran, 
informó ayer Medicus Mun
di al hacer público un infor
me sobre las enfermedades 
de transmisión sexual en el 
mundo, sin contar el Sida. 
Según este informe, la sífi
lis, gonorrea, tricomoniasis 
y las infecciones por clami- 
dia afectan cada año a 333 
millones de personas en 
todo el mundo.

Aunque más de la mitad 
de todos estos casos se pro
ducen en el sur y este de 
Asia y en el Africa subsa
hariana, también constitu
yen “un grave problema de 
salud pública” en Estados 
Unidos y en Europa del 
Este, según esta organiza
ción.

Y mientras que la sífilis 
ataca a unos 12 millones de 
personas al año, la gonorrea 
infecta a 62, la clamidia a 
89 y la tricomoniasis a 170 
millones de personas.

En relación a España, y

En España, más de 2.000 casos.

de acuerdo con esta ONG, 
en 1996 se registraron un 
total de 2.401 casos de sífilis 
y 1.419 de gonorrea. La 
incidencia de la primera 
enfermedad es en las pro
vincias de las Palmas y 
Melilla de 17 casos por cada 
cien mil habitantes.

Les sigue Ceuta con 14 
casos por cada 100.000 
habitantes. El resto de las 

provincias están muy lejos 
de registrar estos índices, y * 
los más altas, como por 
ejemplo los que se dan en 
Almería, no llegan a los 10 
casos por 100.000 habitan
tes.

En relación a la 
gonorrea, de nuevo Melilla 
aparece en cabeza con 60 
casos por cada cien mil 
habitantes, seguida de las 
provincias de Gerona, con 
50, Orense con 43 y las Pal
mas de Gran Canbria con 
41. En su informe, Medicus 
Mundi afirma que “todas 
estas enfermedades de 
transmisión sexual favore
cen el Sida” y añade que 
“el riesgo de contagiarse 
con el VIH aumenta unas 
cuatro veces cuando se tie
nen úlceras genitales como 
las provocadas por la sífi
lis”. A nivel mundial, los 
jóvenes y las mujeres son 
especialmente vulnerables a 
esta enfermedades y exclui
do el Sida, estas infecciones 
constituyen la segunda 
dolencia que tiene la cura
ción más extendida entre 
mujeres de entre 15 y 44 
años.

►Hay que reconocer que 
Bono es más listo que todos 
sus oponentes juntos: la cam
paña en defensa del Júcar lle
ga incluso al fútbol, apare
ciendo en las camisetas del 
Alba. Por cierto, ¿dónde se 
han dejado los acentos de río 
y Júcarl

► Nada, nada, está bien eso 
de la imagen futbolística; aho
ra lo que hace falta es que, 
aparte de hacer la campaña, 
la Junta se estudie el convenio 
que nos ofrece la Tocino y 
saquemos algo en claro.

veces, están más guapos cuan
do se callan. La nota infor
mativa que nos remitieron 
ayer sobre la reducción de 
pensiones a centenares de 
jubilados (que ya cobraban 
una pensión mísera) no sólo 
no desmiente nada, sino que 
viene a confirmar punto por 
punto lo publicado por este 
periódico.

► Lo más curioso es que, 
como pasa siempre, en vez 
de buscar sus propias culpas 
prefieren matar al mansajero, 
y dicen que el titular de la 
noticia era “más alarmante 
que explicatorio”. Pero hom
bre, lo que de verdad es alar
mante son ellos y sus refe
rencias al “pueblo pensionis 
ta”, como les llaman en su 
nota.

► Por una vez vamos a hablar 
bien del Ayuntamiento: con 
rapidez y eficacia han arre 
glado un socavón justo al a 
del periódico. Que cunda 
ejemplo.

Socavón arreglado.
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